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PREFACE DE L’AUTEUR 

 

Nous sommes très reconnaissants envers l’Eternel, le Très Haut, notre 

Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, qui vient de mettre ce petit livre entre vos 

Mains. 

Qu’Il bénisse chaque frère ou sœur qui nous a porté dans les prières car 

c’est par elles que nous arrivons à la fin de ce long travail fait uniquement pour 

l’honneur et la gloire du Très Haut le Seigneur Jésus-Christ et l’édification de 

l’Epouse. Pasteurs et ministres des assemblées du Message, nous vous remercions 

particulièrement pour votre support par la prière. 

Cet ouvrage aura atteint le but que nous lui destinons, si le Seigneur permet 

dans Sa grâce qu’il soit utile à quelqu’un ou à quelque chose pour le Royaume ; 

et nous nous recommandons aux prières des frères et sœurs, tous ceux qui aiment 

notre Précieux Seigneur, et ce Message béni.  

S’il arrivait que cette compilation tombe entre les mains d’un membre, 

brebis d’une Assemblée, l’intéressé est prié de se référer à son pasteur ou à son 

conducteur spirituel pour toute éventuelle question. 

Que le Seigneur vous bénisse dans la lecture et la méditation de ces textes. 

 

Paix à Israël Spirituel 

Paix à Israël dans sa Patrie 

 

 

Votre frère en Lui 

Billy Jacques Keta 
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A ma Chère famille Spirituelle, L’Epouse du Christ 
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A mon petit frère Joël Keta 

A la famille du frère Tembo Firmin 

A la famille du frère John Banza 
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AVANT PROPOS BIBLE 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots: Avant que je t'eusse formé 

dans le ventre de ta mère, je te connaissais, et avant que tu fusses sorti de son 

sein, je t'avais consacré, je t'avais établi prophète des nations. Je répondis: Ah! 

Seigneur Éternel! voici, je ne sais point parler, car je suis un enfant. Et l'Éternel 

me dit: Ne dis pas: Je suis un enfant. Car tu iras vers tous ceux auprès de qui je 

t'enverrai, et tu diras tout ce que je t'ordonnerai. Ne les crains point, car je suis 

avec toi pour te délivrer, dit l'Éternel. Puis l'Éternel étendit sa main, et toucha ma 

bouche; et l'Éternel me dit: Voici, je mets mes paroles dans ta bouche. Regarde, 

je t'établis aujourd'hui sur les nations et sur les royaumes, pour que tu arraches 

et que tu abattes, pour que tu ruines et que tu détruises, pour que tu bâtisses et 

que tu plantes. » 

Jérémie 1 :4-10 

 

 

« Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps 

comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un 

culte raisonnable. Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez 

transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez 

quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. Par la grâce qui 

m'a été donnée, je dis à chacun de vous de n'avoir pas de lui-même une trop haute 

opinion, mais de revêtir des sentiments modestes, selon la mesure de foi que Dieu 
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a départie à chacun. Car, comme nous avons plusieurs membres dans un seul 

corps, et que tous les membres n'ont pas la même fonction, ainsi, nous qui sommes 

plusieurs, nous formons un seul corps en Christ, et nous sommes tous membres 

les uns des autres. Puisque nous avons des dons différents, selon la grâce qui nous 

a été accordée, que celui qui a le don de prophétie l'exerce selon l'analogie de la 

foi; que celui qui est appelé au ministère s'attache à son ministère; que celui qui 

enseigne s'attache à son enseignement, et celui qui exhorte à l'exhortation. Que 

celui qui donne le fasse avec libéralité; que celui qui préside le fasse avec zèle; 

que celui qui pratique la miséricorde le fasse avec joie. . »  

Romains 12 :1-8 

 

 

« Il y a diversité de dons, mais le même Esprit; diversité de ministères, mais le 

même Seigneur; diversité d'opérations, mais le même Dieu qui opère tout en tous. 

Or, à chacun la manifestation de l'Esprit est donnée pour l'utilité commune. » 

1 Corinthiens 12 :4-7 

 

«Vous êtes le corps de Christ, et vous êtes ses membres, chacun pour sa part.  Et 

Dieu a établi dans l'Église premièrement des apôtres, secondement des prophètes, 

troisièmement des docteurs, ensuite ceux qui ont le don des miracles, puis ceux 

qui ont les dons de guérir, de secourir, de gouverner, de parler diverses langues. 

Tous sont-ils apôtres? Tous sont-ils prophètes? Tous sont-ils docteurs? Tous ont-

ils le don des miracles? Tous ont-ils le don des guérisons? Tous parlent-ils en 

langues? Tous interprètent-ils?  Aspirez aux dons les meilleurs. Et je vais encore 

vous montrer une voie par excellence. » 
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1 Corinthiens 12 :27-30 

 

«Mais à chacun de nous la grâce a été donnée selon la mesure du don de Christ.  

C'est pourquoi il est dit: Étant monté en haut, il a emmené des captifs, Et il a 

fait des dons aux hommes. Or, que signifie: Il est monté, sinon qu'il est aussi 

descendu dans les régions inférieures de la terre?  Celui qui est descendu, c'est 

le même qui est monté au-dessus de tous les cieux, afin de remplir toutes choses.  

Et il a donné les uns comme apôtres, les autres comme prophètes, les autres 

comme évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs,  pour le 

perfectionnement des saints en vue de l'oeuvre du ministère et de l'édification du 

corps de Christ, » 

Ephésiens 4 :7-12 

 

« Comme de bons dispensateurs des diverses grâces de Dieu, que chacun 

de vous mette au service des autres le don qu`il a reçu, Si quelqu’un parle, que ce 

soit comme annonçant les oracles de Dieu ; si quelqu’un remplit un ministère, 

qu`il le remplisse selon la force que Dieu communique, afin qu`en toutes choses 

Dieu soit glorifié par Jésus Christ, à qui appartiennent la gloire et la puissance, 

aux siècles des siècles. Amen ! » 

1 Pierre Chapitre 4 : 10-11 
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AVANT-PROPOS : PROPHETE 

Et–et si vous suivez cela sur bandes ou autre, alors tenez-vous-en bien à 

l’enseignement qui est sur ces bandes. Ne dites que ce que dit cette bande. Dites 

très exactement ce que dit la bande. Voyez-vous ? Eh bien, c’est parce que 

certaines de ces choses, nous allons comprendre tout ceci, maintenant pourquoi 

c’est mal compris. Voyez-vous ? Et assurez-vous bien de ne dire que ce que dit 

la bande. Ne dites rien d’autre. Voyez-vous ? En effet… je ne dis pas cela de 

moi-même. C’est Lui qui le dit, vous voyez. Et… donc, très souvent, il y a une 

confusion, des gens qui se lèvent et déclarent : « Eh bien, Untel a dit que cela 

voulait dire ceci. » Laissons–laissons cela tel quel. 

Vous voyez, c’est comme ça que nous voulons la Bible. Exactement 

comme la Bible le dit, c’est comme ça que nous le voulons, exactement–

exactement comme cela. N’Y ajoutez pas votre propre… aucune interprétation. 

Elle est déjà interprétée, vous voyez. Maintenant… 

Qui a cru à ce qui nous était annoncé ?  

A qui le bras de l’Eternel s’est-il révélé ? 

DIEU SE CACHE, PUIS SE REVELE DANS LA SIMPLICITE  

    JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.03.63M  Paragraphe 106, 107 

 

Un don de Dieu, c’est un moyen que vous avez de vous ôter du chemin. Et les dons et les 

appels relèvent de la prédestination de Dieu. «Les dons et les appels sont même sans 

repentir.» Vous naissez avec. C’est un petit levier pour vous faire passer d’une vitesse à une 

autre, mais vous ne pouvez pas appuyer sur l’accélérateur. Voyez? C’est Dieu qui doit le 

manoeuvrer. 

NE T’APPUIE PAS SUR TON INTELLIGENCE   

   PHOENIX AZ USA    Mer 20.01.65 Paragraphe 209 
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PREMIERE PARTIE : LE MINISTERE 

LE BUT DES MINISTERES DANS L’EGLISE 

Pour Sa gloire, afin que les gens puissent voir et croire. 

L’APPEL D’ABRAHAM     SAN FERNANDO  CA USA    Mer 16.11.55 

50….Et puis, pour cette raison, Il envoie des prédicateurs et Il envoie des 

prophètes, Il envoie différents ministères et Il les établit dans l’Eglise pour Sa 

gloire, afin que les gens puissent voir et croire. 

Il suscite ces choses pour prouver qu’Il est Dieu 

QU’EST-CE QU’UNE VISION ?     CHICAGO IL USA    Dim 08.04.56P 

74. Notre Père céleste, nous prions qu’au Nom de Jésus-Christ, alors que Ton 

Esprit est en train de se mouvoir dans cette salle maintenant, et que la voix a 

proclamé que c’était le temps, que c’est maintenant l’heure, je prie, Père céleste, 

voyant toutes ces mains qui ont été levées, quelques-unes, peut-être trente mains 

ou plus qui ont été levées en l’air maintenant même pour recevoir Christ comme 

leur Sauveur personnel, ayant entendu le message, sachant que nous sommes au 

temps de la fin… et ces feux du réveil sur chaque colline, Dieu a promis que dans 

les derniers jours Il susciterait ces choses pour prouver qu’Il est Dieu et qu’Il est 

au milieu de nous, accomplissant ce qui est juste, accomplissant de grands signes 

et de grands prodiges parmi les gens, que les aveugles verraient, les sourds 

entendraient, que de grands ministères surnaturels seraient suscités. Et 

aujourd’hui, Seigneur, nous vivons pour voir cela ; je prie, Père céleste, que tous 

ces pauvres enfants bien-aimés qui ont levé la main maintenant même, qui 

voulaient Te recevoir comme leur Sauveur personnel, que Tu les sauves du péché. 

Accorde-le, Seigneur. 
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L’Esprit vient et opère dans chaque assemblée locale pour–

en vue du perfectionnement de l’Eglise. 

LE MINISTERE EXPLIQUE     CHICAGO IL USA    Lun 01.10.56 

14. Ensuite lorsque vous entrez dans le Corps de Christ, alors il y a neuf dons 

spirituels qui opèrent dans le corps de chaque église locale. Et ce sont ces dons 

pour lesquels il vous faut prier, prier pour avoir le don de parler en langues ou le 

don d’interpréter les langues, ou ces autres dons qui sont dans l’église. Priez pour 

le don des guérisons, et priez pour le don des miracles et ainsi de suite. Ce sont là 

ceux pour lesquels on prie, et l’Esprit vient et opère dans chaque assemblée locale 

pour–en vue du perfectionnement de l’Eglise.  

Or, bien souvent nous avons mal jugé cela, nous avons dépassé la limite et ainsi 

de suite, et c’est ce qui a provoqué cela. Mais nous nous attendions… Je… Si cela 

n’était pas ainsi, je–je pense qu’il y aurait quelque chose de faux dans le 

programme, parce que c’est Satan qui essaie de perturber cela. Voyez-vous ? 
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1. L’APPEL 

Jésus seul. C’est Lui qui place les membres dans le Corps. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

PHILADELPHIE.  PAGE 296 

296-1…. Chaque dénomination jure que c’est elle qui a la clé de l’autorité sur 

l’église. Chaque dénomination prétend que c’est elle qui a le pouvoir d’ouvrir la 

porte. Mais tout cela est faux. C’est Jésus, et Jésus seul. C’est Lui qui place les 

membres dans le Corps. C’est Lui qui suscite les ministères parmi eux. Il met Ses 

dons à la disposition de Son Épouse. Il prend soin d’elle, et dirige ses pas. Elle 

n’appartient qu’à Lui seul, et Il n’en a pas d’autre. 

La manière de choisir de Dieu est différente des hommes 

HEBREUX CHAPITRES 5 ET 6, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

08.09.57M 

24. Ainsi, lorsque Paul... Dieu a choisi Paul. Les hommes ont choisi Matthias. 

Lorsqu’il... On a tiré au sort, mais il n’a jamais rien fait. Cela montre donc quelle 

autorité l’église a, de faire un choix, d’élire ses diacres, et d’envoyer ses 

prédicateurs à divers endroits! Cela est souvent charnel. 

25. Laissez un homme aller où Dieu le conduit à aller. J’aime ça! Si les gens, 

dans une réunion, disent simplement : «Eh bien, voici une belle église. Ce frère a 

établi une jolie église.» Et s’ils ont un petit «favori», ils l’enverront à cette église. 

Ils ne se rendent pas compte qu’ils se tuent eux-mêmes! Voyez-vous? En premier 

lieu, si cet homme va là, il ne peut pas prendre la place du premier. Et alors ils ne 

font qu’affaiblir l’église en essayant de faire une faveur à un «favori». Cela a 

toujours été ainsi. 
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Tout prédicateur envoyé sous l’inspiration du Roi du Ciel, 

n’ira pas pour l’argent, 

HEBREUX CHAPITRE 7, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.09.57S 

76. Et tout prédicateur envoyé sous l’inspiration du Roi du Ciel, n’ira pas pour 

l’argent, ni pour faire de grandes églises, ni pour commencer des dénominations. 

Il ira uniquement pour un principe, et c’est celui de «ramener son frère déchu». 

Qu’il reçoive une pièce de dix cents dans l’offrande ou pas, cela ne changera rien 

du tout pour lui. 

77. Comme je le dis, «les véritables guerres sont menées et faites pour des 

principes et non pour l’argent». Et les hommes et les femmes qui adhèrent à 

l’église et entrent dans l’église pour devenir populaires, parce que les Jones en 

font partie, ou qui changent d’église, d’une petite église pour entrer dans une 

grande église, vous le faites avec un motif égoïste, et derrière cela il n’y a pas un 

principe juste. Vous devriez être disposé à vous tenir au front, dans la bataille. 

Dieu fait de vous son serviteur avant la fondation du monde 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.09.58M 

61. Maintenant, le Dieu infini qui peut dire la fin dès le commencement et alors 

vous aurait sauvé cette semaine tout en sachant que l’année prochaine vous allez 

rétrograder et qu’Il va vous perdre? En bien, pourquoi ferait-Il une telle oeuvre? 

Ce serait de la folie. Je ne ferais pas ça! Si je fais de vous mon ami aujourd’hui, 

sachant que vous allez devenir mon ennemi demain, eh bien, je ne le ferais pas; je 

vous laisserai bien tranquille. Vous voyez? Dieu fait de vous Son serviteur 

aujourd’hui parce qu’Il sait et savait avant que vous soyez jamais venu sur la terre, 

quand Il a créé le calcium qui se trouve dans votre corps, quand il a créé la lumière 

cosmique que vous... qui est en vous, quand les pétroles et tout ce qui constitue 
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votre être, quand Dieu a crée cela sur la terre, Il connaissait chaque fibre de votre 

être et ce que vous feriez. Comment le Dieu infini pourrait-Il... 

L’appel est individuel 

ISRAEL EN EGYPTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 25.03.53 

70. Maintenant, observez, il a fait là même ce que Dieu lui a dit de ne pas faire; 

Abraham prit Lot, son neveu, et il prit aussi son papa. Mais Il ne lui avait jamais 

dit de prendre son papa; mais il le prit quand même. Et n’importe quel lecteur de 

la Bible, lisez ceci dans la Genèse demain, quand vous en aurez le temps. 

Remarquez que c’était un cheveu dans la soupe jusqu’à ce que le vieil homme 

mourut. Il fut une pierre d’achoppement depuis le début, de même que Lot. Dieu 

avait appelé Abraham et non Lot. Il avait appelé Abraham et non son papa. 

71. Bien, vous dites : «Qu’en est-il de Sara?» Un homme et sa femme sont un, 

voyez-vous? «Ils sont une seule chair», la Bible le dit. Très bien. 

72. Mais Il appela Abraham, lui demanda et lui dit de se séparer de tout ce qu’il 

avait, et d’aller dans un pays étranger. 

73. Regardez, une séparation... Se rendre dans un pays étranger dont on ne sait 

rien, voilà le christianisme. Une séparation d’avec les choses du monde, car Dieu 

vous a appelé. Aller dans un autre pays, pour habiter parmi les gens dont vous ne 

savez rien, pour être un pèlerin. Amen. Lorsque j’y pense, je peux à peine me 

maîtriser. Pèlerin! Etranger! 

Dieu n’appelle que très rarement les hommes intelligents 

UN HOMME APPELE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

05.10.58S 

34. Dieu n’appelle que très rarement les hommes intelligents, ceux qui sont 

instruits, les intellectuels. Ils ont leur rôle à jouer, et ce sont de grands hommes. 
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Mais généralement, lorsque Dieu veut que le travail se fasse, Il prend quelqu’un 

qui connaît à peine son alphabet. Sondez les Ecritures. Cherchez dans l’histoire. 

Les hommes qui ont été quelqu’un pour Dieu, ce n’étaient pas des hommes qui 

avaient une grande instruction, mais des hommes qui n’avaient aucune 

instruction, sinon juste le désir dans le coeur de servir Dieu. Il a pris le laboureur, 

le berger, le pêcheur, le chasseur, ceux qui vivaient dans la nature. Dans la 

tranquillité et la quiétude de la nature, là Dieu pouvait leur parler. Et ce sont ceux-

là qu’Il a appelés. 

35. Et s’il se trouve qu’Il lance Son appel à quelqu’un de très intellectuel, alors, 

cette personne finira par retourner à ses conceptions intellectuelles. Et au bout 

d’un certain temps, lorsqu’il est question d’accomplir des choses phénoménales, 

il est trop lié aux gens du monde pour accepter pareille chose. Par conséquent, il 

finit par aboutir à une dénomination, et il continue à dévier et devient pasteur. Et 

il n’y a pas de mal à cela, je n’ai rien contre la personne qui ferait cela.  

36. Mais lorsque Dieu se prépare à faire quelque chose dans le domaine du 

surnaturel, en général Il va chercher un homme en qui Il peut mettre Sa confiance, 

et Il oint cet homme, et Il l’envoie, et celui-ci ne recule devant rien pour s’acquitter 

de sa tâche. Voilà le genre d’homme qu’il nous faut aujourd’hui ; pas des érudits 

aux manières raffinées, mais des hommes qui connaissent Dieu dans la puissance 

de Sa résurrection. 

Si Dieu vous envoie, Il prendra soin de vous. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Sam 19.12.59 

154. Eh bien, j’ai même connu des prédicateurs qui allaient dire... Je me suis 

tenu juste... Il n’y a pas longtemps... Ici, il ne s’agit pas des pentecôtistes; c’est... 

Bien, il s’agit des églises, vous voyez, d’autres églises. C’était lors d’un grand 

rassemblement en plein air. Gertie, vous étiez avec moi, ainsi que beaucoup 
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d’autres qui sont ici. Et ils consacrèrent tout l’après-midi à une dénomination bien 

connue et deux ou trois d’entre elles ensemble (il s’agit des églises ordinaires–

ordinaires, comme nos églises modernes ici dans la ville, etc.), dans une grande 

convention, et ils passèrent tout l’après-midi debout sur l’estrade, proférant des 

menaces comme quoi–comme quoi Dieu détruirait leurs récoltes, frapperait leurs 

enfants de polio et des choses de ce genre, s’ils ne donnaient pas l’argent lors de 

cette réunion. C’est l’exacte vérité, cette Bible est devant moi. J’ai dit : «C’est un 

blasphème contre Dieu et Ses disciples!» Si Dieu vous envoie, Il prendra soin de 

vous. S’Il ne vous a pas envoyé, alors que la dénomination prenne donc soin de 

vous. Mais–mais vous... Si Dieu vous envoie, Il prendra soin de vous. 

Nous avons encore besoin de l’Ancien Evangile, du Saint-

Esprit 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE     TULSA OK USA    Dim 03.04.60 

142. Nous avons encore besoin de l’Ancien Evangile, du Saint-Esprit, d’un 

réveil envoyé de Dieu. C’est tout à fait vrai. Nous n’avons pas besoin d’un 

nouveau président. Nous en avons un, un épatant. Nous ne… nouveau… nous 

n’avons pas besoin de nouveaux maires de ville. Tout ce que… Ce n’est pas… Eh 

bien, c’est leur affaire. Mais ce dont nous avons besoin en tant que prédicateurs, 

c’est de prêcher l’Evangile et de ramener l’église une fois de plus à la Pentecôte, 

la ramener à–à l’expérience de l’aigle une fois de plus. C’est ce dont l’église a 

besoin. C’est le… Oh ! Juste… Vous n’avez pas besoin d’être des poulets. Vous 

êtes des aigles. Il vous faut prendre la nourriture de l’aigle. 
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Celui qui est appelé de Dieu est commissionné pour se tenir 

dans cette même position. 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 11.09.60M 

42. Et je pense à un prédicateur aujourd’hui qui est appelé par Dieu à marcher 

sur les traces où Jésus S’est tenu. Quel ordre ! Quelle commission ! Mais celui 

qui est appelé de Dieu est commissionné pour se tenir dans cette même position. 

« Je serai avec vous, même en vous, jusqu’à la fin de la route. » Chaque 

prédicateur est appelé à se tenir à l’endroit où Il Se tiendrait. « Les oeuvres que Je 

fais vous les ferez aussi. » Chaque prédicateur qui est ordonné par Dieu, reçoit 

l’ordre de se tenir sur les traces de Jésus-Christ et d’accomplir les devoirs que 

Jésus a accomplis. Quel commandement ! 

Les instructions éloignent encore plus de Dieu 

LA CONDAMNATION PAR REPRESENTATION     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 13.11.60 

58. Oh ! Nous avons de grands bâtiments, des prédicateurs instruits, la 

meilleure classe sociale, les gens de la haute société, les gens les mieux habillés. 

Ils y mettent leurs noms et ils y mettent leur argent, pour que leur église tienne le 

haut du pavé. Ils envoient leurs ministres dans des séminaires pour parfaire leur 

savoir et leurs connaissances en théologie, alors que cela les éloigne encore plus 

de Dieu, toujours plus. 

59. Ce n’était pas le plan de Dieu, au commencement. Il n’a jamais envoyé un 

seul d’entre eux dans un séminaire. Il les a envoyés dans une chambre haute pour 

qu’ils y attendent jusqu’à ce que le Saint-Esprit vienne sur eux afin qu’ils soient 

des ministres ordonnés du Seigneur. Mais l’hybridation amène l’église à la 

théologie au lieu de laisser le Saint-Esprit la conduire. Ils ont implanté des 
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évêques et des surveillants généraux alors que c’est le Saint-Esprit qui est le 

Conducteur originel que Dieu a établi sur l’Église. Mais ils ont hybridé l’église 

comme ils l’ont fait avec le poulet, comme ils l’ont fait avec le mulet, comme ils 

l’ont fait avec tout le reste. Ils l’hybrident, ils en font quelque chose de différent. 

Ils la croisent avec le monde, les choses du monde : les jeux de basketball, et les 

soupers de bienveillance, et–et le jeu de cartes déloyal, les parties de loto, et toutes 

sortes de choses du monde. C’est vrai que c’est plus beau. C’est un bâtiment plus 

grand, une classe de gens aux manières raffinées. Leurs chants sont peut-être plus 

harmonieux, quant aux notes et tout, que ceux des pentecôtistes à la–l’ancienne 

mode, avec le tambourin et la guitare, mais la Semence n’y est pas. Ça ne donne 

pas un son clair. Ils trouvent toutes les explications possibles pour déprécier Cela 

: « Ceci est mieux que Ce qu’il y avait là. » C’est ce qu’ils essaient de faire, dans 

le cas du maïs hybride : « Il est meilleur que le maïs d’autrefois. » Il n’était pas 

meilleur. La vie qui était en lui n’était pas meilleure. Il se peut que l’apparence 

extérieure ait été meilleure, mais la vie n’était pas bonne. Et c’est de la vie que 

nous parlons. 

Le Dieu qui a envoyé Jésus est entré en Jésus. Et le Jésus 

qui vous envoie, entre en vous. 

SORTIR DU CAMP     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64S 

102. Ils renient Sa Parole, renient Son baptême, renient Sa puissance, renient Ses 

signes. Et encore une fois, par un credo ou une tradition, de porter son col tourné 

vers l’arrière, et tout, en se forgeant des credo et tout, ils essaient de... par de 

bonnes oeuvres. Ils n’avaient pas été destinés à la Vie, au départ. Ils n’avaient rien 

en eux pour croire. 

«Celui qui Me connaît, connaît Mon Père. Et comme le Père M’a envoyé, Moi 

aussi Je vous envoie.» Le Dieu qui a envoyé Jésus est entré en Jésus. Et le Jésus 

qui vous envoie, entre en vous. «Celui qui croit en Moi fera aussi les oeuvres que 
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Je fais. Allez par tout le monde, et prêchez l’Evangile à toute la création», qu’il 

soit noir, jaune, blanc, brun. «Voici les signes qui accompagneront ceux qui 

auront cru.» Jusqu’où? «Par tout le monde, et à toute la création.» 

Tout le monde ne peut pas être prédicateur 

Le prédicateur est appelé à prêcher le sien et à le vivre aussi 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

108. Bon, tout le monde ne peut pas être prédicateur, mais vous avez une voix. 

Et si vous ne pouvez pas prêcher un sermon aux gens... Si vous êtes prédicateur, 

vous êtes appelé à la chaire pour prêcher. Si vous ne l’êtes pas, vous êtes 

néanmoins prédicateur; seulement vivez un sermon devant les gens. Que votre 

sermon soit vécu, et c’est la Voix de Dieu qui apportera la condamnation à ceux 

qui rejettent cela. Les gens diront : «Personne ne peut trouver quelque chose dans 

la vie de cet homme ou dans la vie de cette femme. Ils sont doux, ils vivent... Ils... 

Si jamais il y a un homme de Dieu, c’est bien cet homme-là ou cette femme-là.» 

Voyez, vivez vos sermons. N’essayez pas de les prêcher si vous n’êtes pas appelé 

à être prédicateur; vous mélangerez tout, de toute façon, vous apporterez de la 

confusion, et vous embrouillerez les gens, et vous ne saurez pas... Eh bien, vous 

allez–vous allez les ruiner et vous vous ruinerez vous-même aussi. Vivez tout 

simplement votre sermon. 

109. Le prédicateur est appelé à prêcher le sien et à le vivre aussi. Si vous ne 

pouvez pas le vivre, alors cessez de le prêcher. Mais vous êtes censé vivre vos 

sermons. 

Ministre « examinez toutes choses, retenez ce qui est bon.» 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

159. Souvenez-vous-en, ce n’est pas avec colère; ceci est dit avec amour et 

respect divin, avec amour et considération pour le Corps entier de Christ où mes 
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frères trinitaires m’invitent (et partout dans le monde) à aller prêcher dans leurs 

assemblées. Mais je n’en parle jamais quand je suis parmi vous. J’aime être... A 

moins que vous me le demandiez vous-même, et j’irai à la paroisse avec vous et 

je m’entretiendrai avec vous à ce sujet. Mais devant votre assemblée, cela pourrait 

causer de l’agitation parmi les gens. C’est à vous de recevoir la révélation et 

d’aller enseigner à votre troupeau; vous êtes le berger du troupeau. Je parle aux 

ministres. Si vous ne comprenez pas, venez, asseyons-nous et discutons ensemble. 

La Bible dit : «Mais examinez toutes choses, retenez ce qui est bon.» 

Question au Prophète 

107. FRÈRE BRANHAM, SI CES QUESTIONS SORTENT DE LA LIGNE, 

N’EN TENEZ DONC PAS COMPTE, ET JE NE VERRAI RIEN DE MAL 

EN CELA, CAR JE SAURAI QUE CE N’ÉTAIT PAS LA MAIN DU 

SEIGNEUR. Première question : FRÈRE BRANHAM, JE VOUS AI 

ENTENDU... QUE CELA DEVAIT–DEVAIT RETOURNER DANS LE... 

JE–JE–JE VOUS AI ENTENDU DIRE QUE JE DEVAIS RETOURNER 

DANS LE MINISTÈRE, ET J’Y AI PENSÉ MOI-MÊME, MAIS J’AI 

ATTENDU UN MESSAGE PRECIS DE SA PART A CE SUJET. JUSQU’À 

CE JOUR, CELA N’EST PAS VENU. MAINTENANT, PUISQUE JE SAIS 

QUE LA FIN EST TRÈS PROCHE, DOIS-JE ENCORE ATTENDRE QUE 

LE SEIGNEUR JÉSUS ME PARLE OU PLUTOT, LUI PLAIRAIT-IL DE 

VOUS DIRE CE QU’IL FAUT ME DIRE, PUISQUE JE SAIS QUE VOUS 

ÊTES SON PORTE-PAROLE POUR CE JOUR? 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

27. Bien, maintenant, frère, je... J’ai écrit ma réponse à cela ici. Dieu a appelé 

ce frère, il a un appel dans sa vie; maintenant, il y a quelque chose d’important 

que nous pouvons prendre comme thème et y consacrer la prédication de toute la 

soirée, voyez-vous, ce seul point : «Un appel». «Etre sûr de son appel et de son 
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élection», voyez? Nous n’avons pas à nous demander si nous avons été appelés. 

Vous devez être appelé, sinon vous serez vaincu, nous livrons un combat. Voyez-

vous? Et si vous êtes vraiment sûr, frère, que votre appel vient de Dieu, que vous 

avez été appelé de Dieu pour faire un travail... 

28. Maintenant, il y a là un grand tour que l’ennemi peut vous jouer. Il peut 

vous faire penser que vous n’avez pas été appelé alors que vous avez été appelé; 

ensuite, il peut se retourner carrément et vous faire penser que vous n’avez pas 

été appelé, ou vous faire penser que vous avez été–que vous avez été appelé alors 

que vous ne l’avez pas été et vice versa, dans un sens comme dans l’autre. Et vous 

devez donc veiller à cela. 

29. Maintenant, voici comment agir. Voyez d’abord... Bien, maintenant, ceci 

est un conseil, tout ce que je peux vous dire là-dessus, c’est un conseil. Voyez-

vous? Mais, assurez-vous que votre appel vient de Dieu, et ensuite, voyez quels 

sont vos motifs et objectifs. Voyez-vous? Eh bien, vous comprenez ce que je veux 

dire par là. Pour quel motif prêchez-vous? Etait-ce simplement... Pensez-vous que 

c’est un travail plus facile que celui que vous avez? Dans ce cas, vous feriez mieux 

d’oublier cela, ce n’était pas un appel. 

30. Un appel de Dieu brûle dans votre coeur au point que vous ne savez pas 

vous reposer nuit et jour à cause de cela. Vous ne pouvez tout simplement pas 

vous en débarrasser, cela vous tourmente constamment. 

31. Et–et si vous deviez prêcher... Vous dites, bien, maintenant, un autre 

objectif : «Je crois qu’avec le travail que j’ai, si j’étais un évangéliste ou un pasteur 

prospère, avec un bon salaire fixe, et avec une maison où j’emménagerais et ainsi 

de suite, pour y vivre, alors, je–je crois que ce serait une bonne chose, que cela 

serait beaucoup plus facile que ce que je fais maintenant. Et je pense vraiment que 

ce serait...» Maintenant, voyez-vous, pour commencer votre objectif n’est pas 

juste. Voyez-vous? Ce n’est pas juste. Voyez-vous? Dans ce cas-là, vous–vous 

êtes dans l’erreur là-dessus. 
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32. Ensuite, vous dites : «Bien, peut-être comme je suis un... je pense, peut-être 

que je serai plus populaire parmi les gens.» Voyez-vous, vous vous rendrez 

compte qu’un grand échec vous attend. Certainement. Voyez? 

33. Mais, alors, si votre objectif est celui-ci : «Peu m’importe si je dois manger 

du pain sec et boire de l’eau plate, je prêcherai néanmoins l’Evangile.» Quelque 

chose remue en vous. «Ou je prêche l’Evangile, ou je meurs!» Voyez-vous? Alors, 

vous vous–vous vous rendrez quelque part, parce que c’est Dieu qui traite avec 

vous. Dieu Lui-même Se fait connaître à vous parce que Dieu ne vous laissera 

simplement pas tranquille. Et d’habitude, un homme appelé de Dieu n’aime 

jamais le faire. Avez-vous déjà pensé à cela? Un homme... 

34. Tout récemment, quelques très précieux frères m’ont demandé cela, disant: 

«Maintenant que nous nous trouvons sur le chemin, Frère Branham, maintenant 

que nous avons trouvé le Seigneur et avons reçu le Saint-Esprit, devrions-nous 

chercher des dons pour le ministère que nous devons exercer?» 

35. J’ai dit : «Ne le faites jamais.» Voyez-vous? Ne conseillez jamais aux gens 

de faire une telle chose, parce que d’habitude, celui qui veut le faire, c’est celui 

qui–qui n’est pas appelé à le faire. 

36. C’est la personne qui essaie de s’éloigner de cela que Dieu utilise. Voyez-

vous? Si elle essaie de s’en défaire, disant : «Oh! frère, je vous assure, je... j’ai un 

appel, mais je... Bof! mon vieux, je n’aimerais pas faire cela.» Bien, vous y êtes. 

Vous voyez? Ce–c’est ça essayer de fuir. 

37. S’il est–s’il brûle de le faire, vous savez, premièrement il se montre 

prétentieux. Il dira par exemple : «Ô Dieu, donne-moi la puissance pour déplacer 

des montagnes; je T’assure que je ferai quelque chose pour Toi si Tu me permets 

de déplacer des montagnes.» Non, il ne le fera pas, il ne sait même pas afficher 

une attitude correcte, voyez-vous, par conséquent, il ne pourra jamais déplacer 

des montagnes pour Dieu. 
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38. Prenez, par exemple, Paul. Pensez-vous que Paul pouvait se défaire de son 

appel? Oh! frère, Il ne le pouvait pas. Cela le tourmentait jour et nuit au point qu’il 

quitta son église, il quitta tout, et–et il se rendit en... je crois que c’était en Asie, 

n’est-ce pas? Et il y resta trois ans, à étudier les Ecritures, pour savoir si cela était 

correct ou pas, voyez-vous, pour savoir si Dieu l’avait réellement appelé. 

39. Ainsi, frère, si Dieu vous appelle, et que cela continue à ronger votre coeur, 

alors je dirai : «Rejetez tout fardeau et le péché qui vous enveloppe si facilement.» 

Vous voyez? Si... Mais si cela ne vous ronge pas, alors, je–je–je n’y penserais pas 

tellement à ce moment-là. Laissez simplement cela se manifester. Maintenant, il 

a dit–ce frère a dit ici :  

FRÈRE BRANHAM, DEVRAIT... PENSEZ-VOUS QUE DIEU 

PARLERA... (me parlera pour le lui dire.) 

40. Je crois que Dieu lui parlera directement. Parce que, vous savez, Dieu... 

Nous ne sommes pas si important, excepté s’Il nous parle. Et Il–Il–Il nous parlera, 

assurément. Voyez-vous, Il... Il nous parlera. 

41. Et je vous assure que s’Il me le disait, le frère pourrait dire alors : «Eh bien, 

Il l’a dit à frère Branham, Gloire à Dieu!» 

42. Mais, voyez-vous, ce n’est pas frère Branham qui vous donne l’appel, c’est 

le Seigneur Jésus qui vous donne l’appel. Et si c’est le Seigneur Jésus qui vous 

donne l’appel, Il parlera. Voyez-vous? Je pourrais parler à vos oreilles, mais 

quand Christ vous appelle au ministère, c’est dans votre coeur. Voyez-vous? C’est 

là que la chose doit s’ancrer et vous ne pouvez vous en défaire. Bien, je crois que 

dans la seconde question...  

43. Maintenant, s’il y a une question là-dessus, une question à ce sujet, voyez-

vous, quand l’appel d’un homme vient de Dieu, cela doit être dans son coeur. Et–

et un autre frère... Oh, je sais qui a écrit ceci. Voyez-vous, je sais qui l’a écrit; 

c’est un cher frère, précieux et aimable, que je crois vraiment être appelé de Dieu. 
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Mais je... Je ne voudrais pas qu’il le fasse en s’appuyant sur moi (c’est pourquoi 

j’ai répondu de cette façon), voyez-vous, en s’appuyant sur le fait que j’aurais dit 

: «Eh bien, oui, Frère Untel doit entrer dans le ministère.» Voyez? 

44. Alors, vous direz : «Frère Branham m’a dit que je devais faire cela.» Voyez-

vous, et si quelque chose arrivait peut-être à frère Branham, que j’étais tué ou que 

je mourais, ou–ou que je m’en allais... Alors, voyez-vous, votre appel cesserait 

d’être à ce moment-là. Mais si Jésus vous appelle, frère, aussi longtemps qu’il y 

a une éternité, cela continuera à résonner. Voyez-vous? Et alors, vous savez où 

vous vous tenez.  

45. Maintenant quant à la seconde ou à quelque chose comme : «Sachant que 

c’est le dernier jour...», j’apprécie vraiment cela de la part de ce frère. J’apprécie 

certainement cela de ce frère, qui comprend que nous sommes dans les derniers 

jours, et j’apprécie la sincérité de son coeur, de vouloir faire quelque chose pour 

Christ. 

La question suivante est comme ceci :  

108. MAINTENANT, SI NOTRE PRÉCIEUX SEIGNEUR ME LAISSAIT 

FAIRE UNE PETITE CHOSE POUR LUI, DEVRAIS-JE RETOURNER 

DANS LES COMMUNAUTÉS OÙ J’AI EXERCÉ MON MINISTÈRE 

ETANT PARTIELLEMENT DANS LA–DANS L’ERREUR (chose que je 

regrette)... il a mis cela entre parenthèse... ET ESSAYER DE LEUR DIRE 

LA VÉRITÉ? JE LES PORTE TELLEMENT–JE LES PORTE 

TELLEMENT DANS MON COEUR. 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

46. Non, frère, je ne pense pas que ce soit nécessaire que vous retourniez dans 

la même communauté. Et je crois, cher frère, que quand le Seigneur vous appelle, 

Il ne peut jamais vous permettre de continuer comme par le passé, quand vous 

étiez dans une communauté; et peut-être que vous enseigniez des choses ou que 
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vous aviez des choses qui n’étaient pas... que vous voyez, à vrai dire, 

différemment maintenant, voyez-vous, sur lesquelles vous auriez une vision 

différente de celle de jadis. Bon, et quand le Seigneur vous a appelé, Il peut... s’Il 

rend cela effectif pour vous, Il pourra vous envoyer n’importe où. Voyez-vous? 

Vous n’avez pas à aller vers une certaine communauté ou vers quelque chose de 

ce genre. 

47. Quand vous étiez là-bas, vous étiez sincère. Je connais le frère, comme je 

l’ai dit, celui qui a écrit ces questions. Avec la plus profonde sincérité et en tant 

qu’un véritable et authentique chrétien, vous avez fait de votre mieux et au mieux 

de votre connaissance, et c’est tout ce que Dieu exige. Voyez-vous? Eh bien, si 

Dieu doit vous appeler à retourner vers cette communauté-là, j’y retournerai 

directement. Mais si ce n’était pas le cas, je–je crois que j’irais simplement où 

qu’Il m’enverrait. Y a-t-il une question? Numéro trois : 

[Un frère demande : «QU’EN EST-IL DES FRUITS POUR UN 

PRÉDICATEUR? SERAIT-CE... EST-CE LE FAIT DE PRÊCHER LA 

PAROLE?»–N.D.E.] 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

213. Ça, c’est le prédicateur, même s’il se tenait là et qu’il prêchait la Parole 

comme un archange, voyez-vous, qu’il comprenait les mystères de la Bible et se 

montrait un très bon pasteur, rendant visite aux gens et des choses de ce genre, il 

pourrait cependant être perdu. Voyez-vous? Ce sont toujours ses fruits qui 

montrent cela, frère. Voyez-vous? Peu importe combien il est bon ou ce qu’il est, 

il doit avoir le Saint-Esprit dans sa vie. Voyez-vous?  

214. Eh bien, Jésus n’a-t-Il pas dit : «Beaucoup viendront à Moi en ce jour-là et 

diront : ‘Seigneur, n’ai-je pas prophétisé (prêché) en Ton Nom, et n’ai-je pas fait 

des miracles en Ton Nom?’» Il se pourrait qu’il ait parlé en langues, qu’il ait fait 

des miracles, qu’il ait donné l’interprétation, les mystères de Dieu et toutes ces 



24 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

choses-là; Il a dit : «Retirez-vous de moi, vous qui commettez l’iniquité, Je ne 

vous ai jamais connus.» Voyez-vous ce que je veux dire? 

Tout homme qui est appelé de Dieu doit prêcher l’Evangile. 

QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.08.64M 

349. Maintenant, Frère Branham, est-ce vrai que personne 

à part vous ne devrait prêcher? Nous avons vu votre–nous 

vous avons vu ordonner des hommes. Nous ne croyons pas 

que vous le feriez s’ils ne devaient pas–s’ils ne devaient pas 

prêcher. 

203. Miséricorde! Frère, soeur, qui que ce soit qui vous a raconté que personne 

ne doit prêcher sauf moi... je serais certainement un pauvre homme devant Dieu 

avec tout cela. Non! Tout homme ou–qui sent un appel de Dieu dans sa vie, qu’il 

entre dans le ministère et se mette à prêcher, nous avons besoin de lui. 

204. Il y a partout dans le monde des hommes de Dieu qui sont oints pour prêcher 

l’Evangile. Voyez-vous? Je suis simplement un petit galet sur la plage parmi 

beaucoup de grosses pierres. Voyez-vous? Ainsi, je... Il y en a beaucoup qui sont 

plus appréciables, plus dignes, plus aptes en toutes choses que moi pour prêcher; 

je suis simplement une humble petite personne placée ici. Je suis un grain de blé 

dans tout un grenier. Voyez-vous? Ainsi, c’est simplement un... Vous comprenez 

ce que je veux dire. 

205. Tout homme qui est appelé de Dieu doit prêcher l’Evangile. 
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Les imitateurs dans le ministère 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62S 

91. Les gens essayent de prendre–d’imiter le ministère de quelqu’un d’autre, 

un ministère auquel ils n’ont pas été appelés, et cela va finalement exploser. Vous 

devez être ordonnés de Dieu. Il faut que ça soit Dieu, non pas une poignée de 

main, une histoire sentimentale; mais il faut venir sur base du Sang versé de Christ 

et de votre foi dans ce que Dieu a fait pour vous par Jésus-Christ. Sinon, vous 

allez exploser à un moment donné. Quelqu’un vous marchera sur les pieds, et vous 

vous emporterez. Vous voyez? Voyez, c’est une pression qui s’accumule tout le 

temps, et bientôt ça va exploser. 

Dieu ne mettra pas de côté Son plan. 

DIEU SE CACHE, PUIS SE REVELE DANS LA SIMPLICITE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.03.63M 

169. Dieu ne mettra pas de côté Son plan. C’est pour cela que nous savons 

qu’aujourd’hui cela doit être simple. Voyez-vous ? Donc, Il oeuvre toujours dans 

la simplicité. Mais au commencement, Dieu aurait pu faire en sorte que le soleil 

prêche l’Evangile, ou que les vents prêchent l’Evangile, ou qu’un Ange prêche 

l’Evangile, mais c’est l’homme qu’Il a appelé à cela, et Il ne change jamais ça. Il 

n’a jamais appelé un indiv-... Il n’a jamais appelé des dénominations, Il n’a jamais 

appelé des groupes d’hommes. Il a appelé l’homme à prêcher l’Evangile, pas des 

machines, ou des moyens mécaniques, ou un quelconque être angélique. C’était 

l’homme ! 
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Dieu lâche un ministère qui ne Lui obéi pas 

DIEU SE CACHE, PUIS SE REVELE DANS LA SIMPLICITE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.03.63M 

218. Donc, nous voyons qu’Il–Il a promis ces choses. Aujourd’hui, le problème 

pour beaucoup d’entre nous, c’est que nous voulons être tellement, vous savez, 

tellement préoccupés par l’instruction du séminaire et de la dénomination que 

Dieu ne peut pas nous utiliser. Dieu peut faire qu’un homme commence quelque 

chose, ou lui donner un ministère ; mais, avant longtemps, il va commencer à se 

plier à ce que les autres déclarent, et, bientôt, il sera complètement absorbé par 

tout un tas de choses. Alors Dieu le lâche tout simplement et le laisse seul. Voyez? 

Voyez ? 

219. Ensuite Il essaiera de se trouver un autre homme, quelqu’un qui fera cela. 

Voyez ? Il doit trouver une personne qui prendra Sa Parole, qui prendra la 

révélation divine, et qui ne s’En détournera pas, qui s’en tiendra juste là à cette 

Parole. Voilà comment Il–Il le fait. Il a toujours agi ainsi. 

Alors, quand l’homme devient tellement instruit et tellement intelligent qu’il 

essaie d’y mettre sa propre interprétation… eh bien, par exemple, ils disent : « Le 

baptême du Saint-Esprit, » disent-ils, oh ! ça, c’était pour une autre époque.» 

Mais, s’ils ne… « Eh bien, ce n’était pas pour une autre époque, mais je vais vous 

le dire, Il ne vient pas exactement comme au jour de la Pentecôte. Nous avons 

reçu le Saint-Esprit lorsque nous avons cru. » Et–et toutes sortes de choses 

semblables, vous voyez. 

Derrière la chaire pas les hommes sans Baptême 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LES SCEAUX     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 24.03.63M 

169. Vous savez, cela montre que les gens qui n’ont pas le baptême, et qui ne 

sont pas appelés à la fonction de–de–de prédicateur, ne devraient jamais se 
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retrouver derrière la chaire. C’est vrai. Je–je–je pourrais prendre cette personne 

maintenant avec l’aide de Dieu, la coincer à tel point qu’elle en aurait la tête qui 

tourne. Ecoutez, peu m’importe ce que... 

Si la chandelle est allumée, va en parler. Va en parler 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

73. Le Message est donc urgent ; le temps est proche. Ne vous amusez pas là 

avec d’autres choses, à obtenir une licence en lettres et trouver quelque chose. 

L’heure est proche. Voilà le problème qu’ont les gens aujourd’hui; nous 

cherchons à bâtir de grandes écoles et à avoir de grandes choses comme cela. 

Alors que la miséricorde… Oh! la la, si nous prêchons la Venue du Seigneur, 

qu’avons-nous donc à faire des écoles? Il nous faut la repentance envers Dieu. 

Vous voyez?  

74. C’est comme l’a dit Hudson Taylor à ce jeune missionnaire, il a dit…. ou 

plutôt un jeune chinois est venu vers lui, il a dit : «Monsieur Taylor, a-t-il dit, le 

Seigneur Jésus m’a rempli de Son Esprit.» Il a dit : «Je–je suis très heureux.» Il a 

dit : «Dois-je maintenant consacrer dix ans pour obtenir mes diplômes et autres?» 

75. Taylor a dit : «Fiston, n’attends pas de diplômes. Si la chandelle est 

allumée, va en parler. Va en parler, n’attends pas de diplôme. Non, tu seras à 

moitié consumé avant de décrocher ton diplôme.» 

76. Allons-y, alors que c’est allumé, si vous ne savez rien d’autre, dites 

simplement comment c’est allumé. Ne cherchez pas à prendre la place de 

quelqu’un d’autre ou la place de quelque chose d’autre. Quand vous en êtes sûr, 

dites simplement ce que vous savez être la vérité : «Voici comment cela est venu 

sur moi, et voici ce que j’ai ressenti.» C’est… Si vous ne savez pas plus que cela, 

dites cela. Allons-y. Le Message est urgent; le temps est proche. 
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Ceux qui prospèrent dans les affaires et pensent qu’ils sont 

aussi appelés au ministère, chacun doit rester a sa place. 

L'INFLUENCE     SHREVEPORT LA USA    Sam 30.11.63D 

50. Mais il s’est tellement élevé dans son coeur! Maintenant, j’aimerais 

adresser cette parole aux Hommes d’Affaires du Plein Evangile. Il s’est tellement 

élevé dans son coeur qu’il a pensé qu’il pouvait prendre la place d’un ministre. Il 

a essayé de devenir un ministre, ce à quoi il n’était pas appelé. Et je pense que 

c’est bien des fois là que parfois les hommes de ces rangs, et de ces groupes des 

hommes d’affaires, et ils arrivent à un point où, lorsque Dieu les bénit dans leurs 

affaires et qu’Il les rend prospères et que sais-je encore, ils–ils en arrivent à penser 

qu’ils devraient aussi prêcher l’Evangile. Et c’est une erreur. C’est une erreur. 

Vous devriez toujours laisser un ministre s’occuper de la prédication, parce que 

comme l’a dit Oral Roberts une fois : «Il est assez difficile aux ministres de garder 

la chose claire, encore moins les hommes qui ne sont pas appelés à cet office. » 

Vous voyez, il vous faudrait avoir là des hommes qui s’y connaissent, et qui sont 

ordonnés pour le travail. 

51. Ceci en est la preuve. Cela… Nous découvrons que cet homme, étant un 

grand homme, un homme de bien, un homme honorable, a pris par contre la–

l’offrande, l’encensoir et est entré jusqu’à l’autel de l’Eternel pour brûler des 

parfums devant l’Eternel, chose réservée uniquement à un sacrificateur consacré. 

Mais il s’est dit que comme Dieu l’aimait beaucoup, et–et qu’Il avait été si bon 

envers lui, il pouvait quand même se permettre de le faire. Et le sacrificateur l’a 

suivi en courant et lui a dit : «Tu n’es pas ordonné à faire ce travail. Dieu défend 

à tout homme d’entrer ici, sauf à un lévite qui est consacré pour ce service. » Vous 

ne devriez jamais le faire. 

52. Et c’est ainsi que bien des fois, que… ce que je pense qui a plongé le monde 

dans une telle confusion ; les hommes sortent pour essayer d’occuper ces places 
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auxquelles ils n’ont pas été ordonnés. Ils–ils en arrivent à essayer de remplir cette 

fonction donnée sans pourtant y être appelés. 

53. Maintenant, nous découvrons que quoiqu’on soit un homme de bien béni 

de Dieu, si toutefois Dieu vous bénit, restez dans la catégorie où Dieu vous a 

appelé. S’il s’agit d’une ménagère, restez une ménagère. Si c’est dans une affaire, 

restez dans cette affaire, reflétant Dieu. Quelle que soit la chose à laquelle Dieu 

vous a appelé, laissez cela telle quelle. En effet, Il veut que vous soyez une 

véritable ménagère, pour refléter votre influence sur une autre personne qui 

désirerait être une bonne ménagère. Si vous êtes un bon homme d’affaires, laissez 

votre vie être telle qu’elle reflétera Jésus-Christ dans votre affaire, avec honnêteté 

et intégrité et avec des choses qui ont réellement de l’importance. Car quelqu’un 

observe votre vie. Vous êtes en train d’influencer quelqu’un. Dieu doit avoir une 

vraie ménagère. Dieu doit avoir un vrai adolescent à l’école. Dieu doit avoir un–

un–un vrai ministre, un vrai homme d’affaires; quelqu’un qui Le reflétera. Car, 

là, les gens voient Christ en vous. Peu importe ce que le reste du monde doit faire, 

ça n’a rien à voir avec vous, ni avec moi. Devant Dieu nous sommes responsables 

de nos vies et de notre expérience avec Christ. 

Aucun homme n’a le droit de prêcher tant qu’il n’a pas 

rencontré Dieu. 

LA DEMEURE FUTURE DE L’EPOUX CELESTE ET DE L’EPOUSE 

TERRESTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.08.64 

253. Aucun homme, personne, aucune femme, aucun garçon, aucune fille, peu 

m’importe qui c’est, n’est digne de monter en chaire, ni même de se dire chrétien 

s’il n’est pas rempli du Saint-Esprit. Vous n’avez pas droit au souper du Seigneur, 

ou à la communion, au lavage des pieds, ni rien, tant que vous n’avez pas été 

purifié par le Saint Feu de Dieu. 
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254. Aucun homme n’a le droit de prêcher tant que, comme Moïse, vous ne 

L’avez pas rencontré, là, sur ce terrain sacré, cette Colonne de Feu se tenant là; 

alors il sait où il en est. Voyez ? 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS     TUCSON AZ USA    

Lun 21.12.64 

184. Personne n’a le droit de monter à la chaire sacrée pour prêcher la Parole 

avant d’avoir, comme Moïse, rencontré Dieu Lui-même sur une base telle 

qu’aucun théologien ne peut l’en dissuader. Moïse était là. Peu importe ce que les 

messagers d’Israël disaient : «Oh, c’est du non-sens, tu n’as fait que t’imaginer 

avoir vu cela; c’est du non-sens», vous ne pouvez pas ôter cela de lui, il en était 

sûr. Il était là, c’est lui qui avait expérimenté la chose. Et personne, à cause d’un 

diplôme de théologie ou d’un quelconque diplôme de docteur, n’a le droit de se 

tenir derrière la chaire pour proclamer le Message de Jésus-Christ avant d’avoir 

premièrement rencontré Dieu face à face dans la colonne de Feu. Il n’a pas le droit 

de se dire messager; en effet, tous les théologiens du monde ne pourraient vous 

en dissuader. Il a expérimenté cela. Vous étiez là, vous savez ce que c’est. Peu 

importe ce que quelqu’un d’autre dit ou combien il peut le dire : «Ces jours sont 

passés, ce n’est pas ça.» Vous–vous avez expérimenté la chose et elle est 

conforme à la Parole. 

Tout le monde n’est pas ordonné pour être un prophète, 

pasteur… 

J’AI ENTENDU, MAIS MAINTENANT JE VOIS     SHREVEPORT LA USA    

Sam 27.11.65S 

82. Il avait avec Dieu, un canal de communication qu’il avait reçu par 

inspiration. Il avait un moyen de sortir de lui-même et de laisser Dieu entrer. Il 

savait qu’il était justifié. C’était un don, c’était un don pour les gens;  pas pour 

Job, mais pour les gens. C’est ce que sont tous les dons divins, ils sont pour servir 
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le peuple de Dieu. Tout le monde n’est pas ordonné pour être un prophète. Vous 

n’êtes pas tous... n’êtes pas ordonnés pour prier pour les malades. Tous ne sont 

pas ordonnés pour être pasteurs, etc. Mais c’est un canal que Dieu a ouvert pour 

eux. Et même, comme nous l’avions ce matin dans la leçon, qu’il... Il n’appartient 

à aucun homme de dévier dans le canal d’un autre homme, peu importe combien 

il était inspiré, combien cela semblait bien ... Combien étaient à la réunion ce 

matin? Faites voir votre main. Voyez-vous? Vous voyez, vous ne le pouvez pas. 

La lumière vient à travers un messager et d’autres 

ministères puisent à partir d’elle 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

SMYRNE.  PAGE 156 

156-2 Nous retrouvons le même modèle dans chaque âge. C’est pour cela que la 

lumière vient à travers un messager, dans une certaine région. Ensuite, à partir de 

ce messager, la lumière se répand à travers le ministère d’autres personnes qui ont 

été fidèlement enseignées. Mais il est évident que tous ceux qui sortent 

n’apprennent pas toujours combien il est nécessaire de ne dire QUE ce que le 

messager a dit. (Souvenez-vous, Paul a mis en garde les gens pour qu’ils ne disent 

que ce qu’il avait dit. I Corinthiens 14.37: « Si quelqu’un croit être prophète ou 

inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je vous écris est UN COMMANDEMENT 

DU SEIGNEUR. Quoi? Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie? ou 

est-ce à vous seuls qu’elle est parvenue ? ») Ils ajoutent par-ci, ou ils retranchent 

par-là, et avant longtemps, le message n’est plus pur, et le réveil s’éteint. Comme 

nous devons faire attention à n’écouter qu’UNE SEULE VOIX! car l’Esprit n’a 

qu’une seule voix, qui est la voix de Dieu. Paul, de même que Pierre, les a avertis 

de dire ce que lui, il avait dit. Il les a avertis, en disant que MÊME LUI (PAUL.) 

ne pouvait pas changer une seule parole de ce qu’il avait donné par révélation. 
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Oh, comme il est important d’entendre la voix de Dieu à travers Ses messagers, 

puis de dire ce qu’il leur a été donné à dire aux églises. 

Dieu n’a jamais mis Son Église entre les mains de chefs élus 

qui agissent avec des arrière-pensées politiques. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

PERGAME.  PAGE 197 

197-2 Vous vous rappelez que j’ai expliqué, dans l’âge d’Éphèse, que le mot 

Nicolaïte vient de deux mots grecs; nikao, qui veut dire «soumettre», et lao, qui 

veut dire «les laïcs». Nicolaïte veut donc dire «soumettre les laïcs». Or, pourquoi 

est-ce une chose si terrible? C’est terrible parce que Dieu n’a jamais mis Son 

Église entre les mains de chefs élus qui agissent avec des arrière-pensées 

politiques. Il a confié Son Église à des hommes établis par Dieu, remplis de 

l’Esprit, vivant la Parole, qui conduisent les gens en les nourrissant de la Parole. 

Il n’a pas séparé les gens en classes de sorte que les masses soient conduites par 

une sainte prêtrise. Il est vrai que les guides doivent être saints, mais ce doit aussi 

être le cas de toute l’assemblée. De plus, la Parole ne mentionne nulle part que 

des prêtres ou des ministres du culte font office de médiateurs entre Dieu et les 

gens, pas plus qu’elle ne mentionne qu’ils sont séparés dans le culte qu’ils rendent 

au Seigneur. Dieu veut que tous L’aiment et Le servent ensemble. Le nicolaïsme 

détruit ces principes en séparant les ministres du culte et les gens, et en donnant 

aux guides spirituels une place de dominateurs, au lieu d’une place de serviteurs. 

Or, cette doctrine était déjà apparue dans le premier âge sous forme d’oeuvres. Il 

apparaît que le problème provenait de deux termes: « anciens » (presbytes), et « 

surveillants » (évêques). Bien que l’Écriture montre qu’il y a plusieurs anciens 

dans chaque église, certains (dont Ignace) se mirent à enseigner que le rôle de 

l’évêque était d’avoir prééminence et autorité sur les anciens. Or, en fait, le mot « 

ancien» se rapporte à la personne elle-même, alors que le mot «évêque » se 
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rapporte à la fonction remplie par cette même personne. L’ancien, c’est l’homme. 

Evêque, c’est la fonction de ce même homme. «Ancien» a toujours désigné et 

désignera toujours l’âge qu’un homme a dans le Seigneur. Il est un ancien, non 

parce qu’il est élu, ordonné, etc., mais parce qu’il est PLUS ANCIEN. Il est plus 

mûr, mieux exercé, ce n’est pas un novice; il est digne de confiance à cause de 

son expérience et d’une expérience chrétienne éprouvée par le temps. Mais non, 

les évêques ne s’en sont pas tenus aux épîtres de Paul, mais ils se sont référés au 

récit que Paul fait de la fois où il avait appelé les anciens d’Ephèse à Muet dans 

Actes 20. Au verset 17, le récit déclare qu’il avait envoyé chercher les « anciens 

», puis, au verset 28, ils sont appelés surveillants (évêques). Et nos évêques (sans 

aucun doute animés d’arrière-pensées politiques et avides de pouvoir) affirmaient 

à présent que Paul avait voulu dire que les « surveillants » étaient plus que l’ancien 

local, dont la compétence officielle était limitée au cadre de sa propre église. Pour 

eux, un évêque était maintenant quelqu’un dont l’autorité s’étendait à plusieurs 

guides spirituels locaux. Ce concept n’était conforme ni à l’Écriture, ni à 

l’histoire, et pourtant un homme de l’envergure de Polycarpe penchait vers ce 

genre d’organisation. Ainsi, ce qui avait commencé sous forme d’oeuvres dans le 

premier âge est devenu une doctrine au vrai sens du terme, et l’est resté 

jusqu’aujourd’hui. Les évêques revendiquent toujours le pouvoir de contrôler les 

hommes et de faire d’eux ce qu’ils veulent, en les plaçant là où bon leur semble 

pour leur ministère. C’est renier la conduite du Saint-Esprit, qui a dit: « Mettez-

Moi Paul et Barnabas à part pour l’oeuvre à laquelle Je les ai appelés. » C’est anti-

Parole et anti-Christ. Matthieu 20.25–28: « Jésus les appela, et dit: Vous savez 

que les chefs des nations les tyrannisent, et que les grands les asservissent. Il n‘en 

sera pas de même au milieu de vous. Mais quiconque veut être grand parmi vous, 

qu’il soit votre serviteur; et quiconque veut être le premier parmi vous, qu’il soit 

votre esclave. C’est ainsi que le Fils de l’homme est venu, non pour être servi, 

mais pour servir et donner Sa vie comme la rançon de beaucoup.» Matthieu 23.8–

9: « Mais vous, ne vous faites pas appeler Rabbi; car un seul est votre Maître, et 
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vous êtes tous frères. Et n’appelez personne sur la terre votre père; car un seul est 

votre Père, Celui qui est dans les cieux.» 

La politique de l’église, ils ne laissent pas le Saint-Esprit 

envoyer un homme vers une église... 

LA SEMENCE N’HERITE PAS AVEC LA BALLE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Jeu 18.02.65 

125. Remarquez, l’église est très charnelle, elle se nourrit d’une charogne 

mondaine, des choses mortes du monde, exactement comme le fait le vautour. La 

politique de l’église, ils ne laissent pas le Saint-Esprit envoyer un homme vers une 

église; ils doivent avoir une politique pour voir si la dénomination va le recevoir 

ou pas. C’est vrai. Ils aiment le monde. Ils s’habillent comme le monde. Ils 

ressemblent au monde. Ils agissent comme le monde. Ils sont des vautours comme 

le monde. Ils sont paresseux, mous, font des compromis. C’est tout ce qu’il en est. 

Avez-vous déjà vu un aigle faire des compromis? Non, monsieur! Il n’y a pas de 

compromis en lui. Non plus dans un chrétien authentique. Il n’est pas mou. Il va 

chasser jusqu’à ce qu’il trouve la chose. Amen ! Oui, oui ! Il trouvera sa 

nourriture. Il veut de la manne fraîche. Il va descendre là et creuser jusqu’à ce 

qu’il la trouve. Il va voler de plus en plus haut. Si ce n’est pas dans cette vallée, il 

s’élèvera un peu plus. Plus vous allez haut, mieux vous pouvez voir. Ainsi, il est 

temps pour les aigles de ce jour de voler plus haut, de creuser dans les promesses 

de Dieu, de ne pas vivre de la nourriture de vautour qui a été tuée il y a des années. 

Sortez de là. 

126. La politique, voter pour ou contre, dire ceci, cela. Et le Saint-Esprit n’a plus 

du tout la prééminence dans l’église. Plus de réunions de prière, plus d’agonie 

avec Dieu pour qu’Il accomplisse Sa Parole. On ne croit plus que la Parole est la 

même hier, aujourd’hui et éternellement. Ils ont simplement dégénéré en vautours, 

sont devenus une dénomination, ont mis leur nom dans le registre, sont devenus 
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paresseux et mous, et se tiennent là-bas en savourant une sorte de charogne morte. 

Et alors qu’ils devraient être au moins des faucons, qui sont des frères proches à 

l’aigle, le prophète qui apportait la vraie Parole et La manifestait. 

Si Dieu vous a appelé, Il vous mettra exactement là où est 

votre place 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 11.09.60M 

27. J’ai dit : « Non, ne faites pas ça. Lorsque vous le faites, alors Dieu ne peut 

pas vous utiliser. » J’ai dit : « La seule chose à faire, c’est juste aller de l’avant en 

tant que chrétien. Si Dieu vous a appelé, Il vous mettra exactement là où est votre 

place. » 

28. D’habitude, ceux qui cherchent et essayent de recevoir des choses, si Dieu 

leur donnait quelque chose, ils deviendraient plus ou moins enflés d’orgueil. 

D’habitude, l’homme que Dieu appelle, c’est l’homme qui essaye plutôt de le fuir. 

Moïse et Paul, et les autres, essayaient de s’éloigner de l’appel. 

29. Et nous trouvons ici que, malgré tous les échecs que Moïse avait eus, Dieu 

avait toujours Sa main sur lui. Et Il l’a appelé pour aller faire Son service, Il l’a 

appelé dans Sa commission. Et quelle consolation cela a du être pour Josué, 

lorsqu’il a entendu Dieu dire : « Je serai avec toi, comme J’ai été avec Moïse ! » 

30. Même si j’essaie et que je faillis, Dieu ne me quittera pas ! Je n’ai pas 

beaucoup confiance en quelqu’un qui a trop peur pour faire quelque chose. Je 

préférerais passer pour un raté plutôt que d’être trop paresseux pour essayer ! 

31. Une fois, on disait que la Compagnie de farine Ballard and Ballard allait 

embaucher un homme et il allait poser sa signature, et cet homme n’avait pas de 

gomme au bout de son crayon. Et monsieur Ballard lui a dit, il a dit : « Pourquoi 

n’avez-vous pas de gomme ? » Il dit : « Je ne fais pas d’erreurs. » 
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2. C’EST DIEU QUI ETABLI SES SERVITEURS 

DANS L’EGLISE 

Et l’homme doit avoir un conducteur 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54S 

20. Et l’homme doit avoir un conducteur, et le conducteur, c’est le Saint-Esprit. 

Et le Saint-Esprit a établi dans l’église, premièrement les apôtres, après cela, les 

prophètes et ainsi de suite. 

Il n’y a pas longtemps quelqu’un disait-il, disait : «Eh bien, Frère Branham, nous 

n’avons besoin de personne pour nous enseigner. Quand le Saint-Esprit viendra, 

nous n’aurons besoin de personne pour nous enseigner.» Il disait : «La Bible dit 

qu’on n’a–n’a pas besoin d’enseignement.» 

21. J’ai dit : «Pourquoi alors ce même Saint-Esprit a-t-Il établi des docteurs 

dans l’Eglise?» Vous voyez? Vous voyez? Il a mis l’Eglise en ordre. Il nous faut 

avoir des docteurs. C’est vrai. 

22. Mais il ne vous faut pas avoir quelqu’un... Il ne doit pas vous enseigner, 

disant : «Vous ne commettrez point d’adultère; vous ne jurerez point ni ne 

prendrez...» Vous connaissez déjà cela. Votre conscience elle-même qui vient du 

Saint-Esprit, vous dit que c’est mauvais de faire cela. 

Dieu place les dons d’une manière souveraine dans l’Eglise 

LE MINISTERE EXPLIQUE     CHICAGO IL USA    Lun 01.10.56 

13…Maintenant, la Bible enseigne là que Dieu a établi cinq dons de ministères 

dans l’Eglise. Premièrement ce sont les apôtres, ensuite les prophètes, les 

docteurs, les évangélistes et les pasteurs ; ces dons, Dieu les place d’une manière 

souveraine dans l’Eglise. Eh bien, Dieu place ces dons dans l’Eglise. 
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« Celui qui reçoit ceux que J’envoie Me reçoit. » 

LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.03.62S 

384. Jésus a dit : « Celui qui reçoit ceux que J’envoie Me reçoit. » Ceux que Lui, 

Il envoie. « Et ceux qui Me reçoivent, reçoivent Celui qui M’a envoyé. » J’aurais 

aimé qu’on ait le temps de s’attarder là-dessus. Vous pouvez seulement servir 

Dieu, dans la mesure où... Vous pouvez seulement servir Dieu, dans la mesure où 

vous le faites et–et où vous croyez les serviteurs que Dieu envoie. Vous pouvez 

seulement servir Dieu, sur terre, voyez-vous, dans la mesure où les serviteurs de 

Dieu, qui ont été envoyés sur terre, vous interprètent la Parole par l’inspiration 

divine. Le croyez-vous cela ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] 

Il a établi dans l’Eglise «quoi?» 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.09.58M 

189. Et Il a établi dans l’Eglise «quoi?» Dans l’Eglise, dans le Corps. Il a établi.» 

Quoi? Premièrement, des apôtres», c’est-à-dire des missionnaires. Nous en avons 

un ici dans notre église maintenant, un jeune homme qui est un ami à moi que 

j’appelle Creech, Jefferies. C’est l’appel le plus élevé, un missionnaire. Vous dites 

: «Un apôtre est un missionnaire?» Absolument! Allez voir dans votre dictionnaire 

ce que signifie apôtre. Cela Signifie un envoyé. Allez voir ce que signifie 

missionnaire: Un envoyé.» La même chose! L’ordre le plus élevé, c’est le 

missionnaire qui traverse les mers pour le Seigneur Jésus. Donc, premièrement, 

des apôtres. Deuxièmement, des prophètes. Qu’est ce qu’un prophète? Un voyant. 

190. Pas un qui fait semblant, pas un apôtre qui fait comme s’il était missionnaire 

et qui reste à la maison, mais quelqu’un qui est réellement missionnaire, un apôtre. 

Un prophète, un voyant... 
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191. Des apôtres, des prophètes, des docteurs, des évangélistes, des pasteurs, 

c’est ce qui constitue le Corps. Puis dans ce corps local, il y a neuf dons spirituels. 

L’un d’eux est la sagesse, la connaissance, la guérison divine, le parler en langues, 

l’interprétation des langues, tous ces différents dons qui se trouvent dans le corps 

local. Et ces apôtres, pasteurs, docteurs et évangélistes, sont tous là pour contrôler 

que ces dons opèrent comme il faut [Frère Branham claque une fois ses doigts–

N.D.E.] S’ils découvrent quelque chose de faux qui s’élève, ils le condamnent 

rapidement parce que ce n’est pas en accord avec les Ecritures. Que quelqu’un 

vienne ici et dise : «Louez Dieu, j’ai de l’huile dans les mains. Regardez vous-

mêmes. Vous savez, je–je crois que j’ai reçu le Saint-Esprit, j’ai de l’huile dans la 

main !» 

Dieu utilise les dons dans l’Eglise pour sa propre gloire 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

10. Mais Dieu, lorsqu’Il utilise Ses dons, Il les utilise pour Sa propre gloire et 

pour celle de Son peuple, pour la gloire de Son Eglise, pour l’édification du Corps 

de Christ et pour la gloire du Royaume de Dieu. C’est dans ce but qu’Il donne ces 

choses-là à Son Eglise, c’est dans ce but qu’Il a des docteurs, des prophètes, des 

évangélistes, des pasteurs. Ils sont là pour l’édification de l’Eglise et pour la gloire 

de Dieu. Le prophète ne doit pas aller se mêler au monde et chercher à prendre un 

don, comme l’a fait Balaam, et faire des ravages ou–ou chercher à se faire de 

l’argent avec, ou quelque chose comme cela. S’il est un prophète, il est censé 

révéler Dieu à l’Eglise et rester loin des choses du monde. Tout cela est pour la 

gloire de Dieu. 

11. Maintenant, nous avons... et je crois que c’est une bonne chose pour nous, 

en tant que prédicateurs, de suivre l’ordre qui nous est donné quand nous voyons 

dans le monde des choses comme celles que nous voyons aujourd’hui. Et nous 

avons reçu de Dieu l’ordre de discerner l’esprit, d’éprouver l’esprit. Je crois que 
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c’est une très grande leçon pour l’Eglise aujourd’hui, éprouver l’esprit de toute 

chose, avoir le discernement de l’esprit.  

Je pense que jamais, en aucun cas, nous ne devrions chercher à juger une personne 

par la dénomination dont elle est membre, ou par le groupe auquel elle s’est jointe, 

qu’elle soit méthodiste, baptiste, presbytérienne, pentecôtiste, ou–ou quoi qu’elle 

soit. Nous ne devrions jamais juger l’homme par la dénomination dont il est 

membre. Il nous faudrait toujours le juger par son esprit, voyez-vous, l’esprit. 

Qu’il soit de la pluie de l’arrière saison ou de la première pluie, qu’il soit de la 

pluie intérieure ou de la pluie extérieure, ou d’aucune pluie du tout, quoi que ce 

soit, nous ne devrions jamais le juger par cela, mais par son esprit. Nous devons 

discerner les esprits. Observez les intentions de cet homme, ce qu’il a... ce qu’il 

essaie de réaliser. Si l’homme, par un don, peu importe combien ce don est grand... 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

10. Mais Dieu, lorsqu’Il utilise Ses dons, Il les utilise pour Sa propre gloire et 

pour celle de Son peuple, pour la gloire de Son Eglise, pour l’édification du Corps 

de Christ et pour la gloire du Royaume de Dieu. C’est dans ce but qu’Il donne ces 

choses-là à Son Eglise, c’est dans ce but qu’Il a des docteurs, des prophètes, des 

évangélistes, des pasteurs. Ils sont là pour l’édification de l’Eglise et pour la gloire 

de Dieu. Le prophète ne doit pas aller se mêler au monde et chercher à prendre un 

don, comme l’a fait Balaam, et faire des ravages ou–ou chercher à se faire de 

l’argent avec, ou quelque chose comme cela. S’il est un prophète, il est censé 

révéler Dieu à l’Eglise et rester loin des choses du monde. Tout cela est pour la 

gloire de Dieu. 

La Bible a placé dans l’ordre les dons dans l’Eglise 

SI DIEU EST AVEC NOUS, OÙ SONT ALORS TOUS LES PRODIGES?     
JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 31.12.61S 

108. Comment peut-Il être le même hier, aujourd’hui et éternellement, et que la 

guérison divine soit néanmoins révolue? Comment est-ce que la puissance, 
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comment… La Bible a placé dans l’ordre, d’abord les apôtres, les prophètes, les 

docteurs, les évangélistes, les pasteurs pour confirmer que l’Evangile vit toujours. 

Et Dieu les envoie en plein au milieu de nous, et nous avons tourné le dos à cela. 

Dieu n’échoue pas, ce sont les gens qui ont failli. 

22. Est-ce que l’Epouse de Christ aura... Est-ce que l’Epouse 

de Christ aura un ministère avant l’Enlèvement ? 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LES SCEAUX     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 24.03.63M 

233. Bien sûr. C’est ce qui est en train de se passer en ce moment. Vous voyez ? 

L’Epouse de Christ… Certainement. C’est le Message de l’heure (Vous voyez ?), 

l’Epouse de Christ. Bien sûr, elle est constituée d’apôtres, de prophètes, de 

docteurs, d’évangélistes et de pasteurs. N’est-ce pas vrai ? C’est l’Epouse de 

Christ. Bien sûr, elle a un ministère, un grand ministère ; c’est le ministère de 

l’heure, il sera tellement humble… 

Dieu place les dons pour garder l’Eglise pure 

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.07.65M 

164. Maintenant, mes amis, revenez en arrière avec moi. Où est-ce que le 

premier réveil a eu lieu, après (la mort) les jours où le grain de blé devait tomber 

en terre, le Corps, l’Epouse de Christ? Est-ce vrai que Christ a organisé Son 

Epouse, Son Eglise? Il ne L’a jamais organisée; Il a simplement établi des apôtres, 

des prophètes, et autres, dans l’Eglise, pour La garder pure…. 
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Il placé les dons dans l’Eglise pour la garder dans la ligne 
avec la Parole 

LA PERSEVERANCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.02.62 

240. Or, qu’a-t-Il placé dans l’Eglise pour garder l’Eglise dans la ligne avec la 

Parole ? Les apôtres, les prophètes, les docteurs, les pasteurs, les évangélistes, les 

offices de l’église. Des hommes envoyés par Dieu, non pas appelés par des 

hommes. Des hommes envoyés par Dieu, inspirés par Dieu pour garder l’Eglise 

en ligne. Maintenant, qu’est-ce ? Les dons de l’Esprit dans l’église, ce n’est pas 

un tas de fanatisme, mais ce sont de vrais dons de l’Esprit dans l’église. C’est vrai, 

garder l’Eglise. Si une véritable église est ordonnée de Dieu, réellement remplie 

du Saint-Esprit, si un péché apparaît dans l’église, il y aura un autre Ananias et 

une autre Saphira. Quand la véritable Eglise… J’aimerais entrer dans une église, 

voir toutes les femmes et tous les hommes sous la puissance du Saint-Esprit. Si 

quelqu’un a fait quelque chose de mal, le Saint-Esprit se lève directement, Il 

révèle cela. Ils auront à se mettre en ordre. Ce sont les dons de l’Esprit dans 

l’Eglise. Ô Dieu, envoie-nous une Eglise comme celle-là ; envoie-nous-En une 

comme celle-là. Croyez-vous cela ? Christ, est-Il mort ? Il est vivant. 

Les dons de l’Esprit opèrent dans l’Eglise, confirment la 

Parole, montrent que Jésus-Christ est vivant dans l’Eglise. 

LA PERSEVERANCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.02.62 

244. Eh bien, si vous ne pouvez pas me croire sur parole, vous devriez tout 

bonnement vous en aller, si votre… Si je ne peux pas vous croire sur parole, ça 

devrait être la fin. Mais ce n’est pas le cas avec Dieu. Il envoie des dons dans 

l’église, des apôtres. Un apôtre, c’est quoi ? Un missionnaire. Un missionnaire, le 

mot missionnaire veut dire un envoyé. Un apôtre, c’est un envoyé. Un prophète, 

c’est un voyant. Un pasteur, un docteur, un évangéliste, toutes ces choses, ils 

dispensent correctement la Parole de Dieu, L’apportent, et puis les–les dons de 
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l’Esprit opèrent dans l’Eglise, confirment la Parole, montrent que Jésus-Christ est 

vivant dans l’Eglise 

Mais ces autres dons sont des dons prédestinés de Dieu ; 

c’est Dieu qui les établit dans l’Eglise. 

VOIR DIEU     SAN JOSE  CA USA    Dim 29.11.59 

180. En effet, dans la Bible il est dit qu’il a été établi des apôtres, des prophètes, 

des évangélistes, des docteurs et des pasteurs, tous [ceux-ci] pour le 

perfectionnement de l’Eglise. Dieu les a établis dans l’Eglise. Eh bien, il y a neuf 

dons spirituels pour lesquels nous pouvons imposer les mains, et ainsi de suite, et 

prier sincèrement pour les meilleurs dons et ainsi de suite comme cela. Mais ces 

autres dons sont des dons prédestinés de Dieu ; c’est Dieu qui les établit dans 

l’Eglise. 
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3. NOTRE DEVOIR DE RESPECTER LES HOMMES 

ETABLIS PAR DIEU, LES SERVITEURS DE DIEU 

Si jamais une église n’a plus de respect pour son pasteur, eh 

bien, cela–c’en est fini de cette église. 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES HÉBREUX 3     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 06.10.57 

769. «Que faites-vous à ce sujet, Frère Branham?» Je suis obligé de respecter 

cela; je suis un citoyen américain. Je fais ce que le grand patron dit de faire. Si 

jamais je... Si les–si jamais les membres d’une famille n’ont plus de respect pour 

leur famille (les enfants n’ont plus de respect envers leurs parents), cette famille 

sera en pièces. Si une–si jamais une église n’a plus de respect pour son pasteur, 

eh bien, cela–c’en est fini de cette église. Et si jamais une nation n’a plus de 

respect envers la Cour Suprême et ses décisions, cette nation sera en pièces. C’est 

tout à fait vrai. Nous devons honorer ces choses, parce que ce sont eux les grands 

patrons. Voyez-vous? Mais ce n’est pas correct au départ. Absolument. 

Dieu Lui-même respecte les offices, ses serviteurs 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 11.09.60M 

37. Peu importe ce que Moïse avait fait, c’était l’office de Moïse que Dieu 

respectait. Il était un prophète. Il était au-dessus de tous les prophètes. Il était 

vraiment plus que n’importe quel prophète qu’ils avaient. Lorsque sa propre soeur 

s’est moquée de lui parce qu’il avait épousé une fille éthiopienne, Il les a 

rassemblés et Il a dit : « Ne craignez-vous pas Dieu ? » Il a dit : Lorsqu’il y aura 

parmi vous quelqu’un de spirituel ou un prophète, c’est dans des visions que je lui 
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parlerai et c’est dans des songes que je me révélerai à lui. Mais il n’en est pas ainsi 

de Moïse. Je lui parle de bouche à oreille. Ne craignez-vous pas Dieu ? » 

38. Voyez-vous, cela n’est pas une bonne chose d’écraser du pied le peuple de 

Dieu. Vous le blessez lorsque vous le faites. Dieu avait commissionné Moïse : ses 

échecs ne voulaient rien dire. Dieu connaissait son coeur. 

Dieu exige le respect envers Ses serviteurs 

LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

53. Et, parce que Dieu est Dieu, Il mérite le respect. C’est vrai. Et Il... Nous 

devons Le respecter et avoir de la crainte pour Lui, et cela produit le respect. Dieu 

a exigé cela pour Lui-même et pour tous Ses serviteurs. Dieu exige le respect 

envers Ses serviteurs. Il... Ses serviteurs... Comment savons-nous qu’ils sont Ses 

serviteurs? Parce qu’Il confirme Ses serviteurs par Sa Parole. Il prend Ses 

serviteurs et en fait des serviteurs de Dieu, et Il prouve qu’ils sont des serviteurs 

en faisant accomplir Sa Parole au travers d’eux. Et, lorsque vous respectez ce 

serviteur, alors vous respectez Dieu. Ainsi, lorsque je vous respecte et que vous 

me respectez et que nous nous respectons les uns les autres, alors nous respectons 

Dieu.  

54. Jésus n’a-t-Il pas dit : «Toutes les fois que vous avez fait ces choses à l’un 

de ces plus petits des Miens, c’est à Moi que vous les avez faites.» Et: «Il vaudrait 

mieux pour vous qu’on suspendît à votre cou une meule de moulin et qu’on vous 

jetât au fond de la mer, que d’offenser un de ces petits. Car, Je vous dis que leur 

face–que leurs anges voient continuellement la face de mon Père qui est dans les 

cieux.» Or nous savons qu’ils sont... que nous, étant des enfants de Dieu, nous 

sommes une partie de Dieu. Et Dieu exige ce respect. Ensuite, Dieu montre qui 

sont Ses enfants. Voyez ? Il le montre par des prodiges et des signes qui arrivent. 
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Si vous ne pouvez pas respecter l’homme, respectez la 

fonction qu’il remplit pour Dieu. 

LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

165. Si vous ne pouvez pas respecter l’homme, respectez la fonction qu’il 

remplit pour Dieu. C’est parfaitement juste, voyez-vous; respectez-le. Si un 

prédicateur vient... votre pasteur, respectez-le toujours. J’ai entendu des 

assemblées parler de leur pasteur, comment... parlant de lui en le dénigrant et en 

le ridiculisant. Comment ce pasteur pourra-t-il faire quelque chose pour vous? Il 

ne le peut pas. Vous... vous ne... vous ne... Je ne parle pas de cette église-ci, mais 

je parle des églises que j’ai visitées. Que si vous… Vous devez aimer votre 

pasteur. Vous devez savoir qu’il est un être humain, mais pourtant, Dieu en a fait 

Son pasteur. Le Saint-Esprit en a fait un surveillant, vous devez alors le respecter 

en tant que tel. Peu importe ce que le pasteur a fait, si vous le respectez dans votre 

coeur, comme serviteur de Dieu, Dieu vous honorera pour l’avoir fait. 

166. «Celui qui... celui qui Me reçoit, reçoit celui qui M’a envoyé», a dit Jésus. 

«Celui qui ne Me reçoit pas, ne peut Le recevoir.» Voyez, ils dirent que Dieu était 

leur Père. Il dit : «Vous avez pour père le diable.»  

167. Ainsi, voyez-vous, vous devez respecter cela et le croire, croire qu’Il l’est. 

Oui, Marthe le croyait. 

Quiconque invoque le Nom de Jésus-Christ, je suis avec lui. 

Qu’il soit protestant, catholique ou quoi qu’il soit, respect a 

lui. 
LE RESPECT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.10.61S 

215. Quiconque invoque le Nom de Jésus-Christ, je suis avec lui. Qu’il soit 

protestant, catholique ou quoi qu’il soit. Je–Je ne serai peut-être pas d’accord avec 

lui sur la théologie, mais je veux le respecter comme serviteur de Christ et comme 
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mon frère. Voyez-vous? Et peu importe ce qu’il fait, nous devons respecter le 

Saint-Esprit. Exactement. Oui, monsieur. Et lorsque nous commençons à faire 

cela, alors Dieu déversera Ses bénédictions parmi nous. Juste un petit groupe 

comme le nôtre ici, où il y a peut-être cinquante, soixante ou peut-être soixante-

quinze personnes qui sont réunies ce soir; si nous pouvons tous nous unir et donner 

à Dieu ainsi qu’au Saint-Esprit un respect pieux pour ce qu’Il fait en ce jour, 

respecter chaque don et chaque fonction qu’Il envoie au milieu de nous, Dieu 

continuera à déverser Son Esprit sur nous et nous grandirons en nombre, nous 

nous multiplierons. Ne le croyez-vous pas? Certainement. Nous devons avoir du 

respect pour Dieu. 
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4. CE QUE L’EGLISE ATTEND DES MINISTRES, 

LEUR LOURDE RESPONSABILITE 

 Un ministre ne doit pas écraser du pied le peuple de Dieu. 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 11.09.60M 

38. Voyez-vous, cela n’est pas une bonne chose d’écraser du pied le peuple de 

Dieu. Vous le blessez lorsque vous le faites. Dieu avait commissionné Moïse : ses 

échecs ne voulaient rien dire. Dieu connaissait son coeur. 

Les ministres au jour du jugement seront confrontés avec 

cette génération. 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

1. Notre Père céleste, je veux exprimer ce matin, si je le peux, ce que je ressens 

dans mon coeur pour Celui qui est le plus saint des saints, qui est descendu sur la 

terre pour racheter un pécheur tel que moi. Et je suis sûr que ces prédicateurs qui 

sont là en ce moment, ressentent la même chose, que c’est par Ta grâce que nous 

avons été faits ministres de cette Alliance que Tu as donnée à la race déchue 

d’Adam.  

Et nous ne sommes rassemblés ici ce matin, ô Père, dans le seul but que savoir, 

ou plutôt d’étudier pour connaître la volonté de Dieu et ce qu’il nous faut faire 

pour rendre Christ réel aux gens de cette génération, sachant avec certitude qu’au 

jour du Jugement, nous serons confrontés avec cette génération. Et, en tant que 

prédicateurs, nous serons des juges. Et les gens auxquels nous avons parlé, leur 

attitude vis-à-vis de la Parole que nous leur apportons déterminera leur destinée 

éternelle. C’est pourquoi, Seigneur, en ce jour-là, nous serons des juges, jugeant 

favorablement ou défavorablement la génération à laquelle nous avons prêché. 
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Les Anges de Dieu qui ont accompagné leurs ministères se 

tiendront là comme témoins, quand on demandera de 

compte aux nations 

DU BAUME EN GALAAD     CLEVELAND TN USA    Mar 07.07.59 

13. Je me demande, quand ces Etats-Unis d’Amérique, ma douce patrie, 

lorsque le grand Livre de Dieu sera ouvert au jour du Jugement, quand cette nation 

sera jugée et qu’Il pointera du doigt les Billy Graham, les Oral Roberts et les 

autres qui ont parcouru de long en large cette nation, prêchant l’Evangile et 

accomplissant de grands miracles et prodiges de Sa Venue, les Anges de Dieu qui 

ont accompagné leurs ministères se tiendront là comme témoins, quand on 

demandera à l’Amérique: « Pourquoi les gens ne se sont pas repentis ? », je me 

demande ce que sera leur réponse. Quand ils ne cessent… le whisky, les boissons 

et les trucs du diable continuent d’abonder. Alors que l’Evangile avance, ils 

deviennent chaque année plus invétérés avec leur boisson ; le péché progresse 

chaque année, chaque année. Et on dirait que c’est juste une petite histoire de Noël 

qu’on raconte. Mais nous vivons dans ce grand jour où les grands signes de la 

Venue du Seigneur apparaissent. Et des ministres oints de l’Esprit prêchent de 

tout leur coeur, mais les hommes continuent à ignorer cela. Je me demande quel 

genre de réponse sera donnée au Jugement. 

Et nous aurons à rendre compte de nos ministères 

Y A-T-IL QUELQUE CHOSE QUI SOIT TROP DIFFICILE POUR LE 

SEIGNEUR ?     TULSA OK USA    Lun 28.03.60 

35. Je vais tourner le regard vers mes frères là au fond. Vous, priez. Frères, 

nous allons tous nous rencontrer un jour dans le Pays de l’au-delà. Et nous aurons 

à rendre compte de nos ministères, de ce que nous faisons de Jésus appelé Christ. 



49 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Nous enseignons à nos gens qu’Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours. 

Vous croyez cela, n’est-ce pas, frères ? 

LA PREPARATION      OWENSBORO KY USA    Mer 11.11.53 

106….Maintenant, Seigneur Dieu, écoute ma prière. Ne sachant pas à quelle heure 

je dois venir à Ta rencontre, personne d’entre nous ne le sait, sachant que nous 

devons répondre de nos ministères devant Toi, je Te prie, Père, de m’accorder une 

faveur maintenant même devant Toi, de sorte que si j’ai trouvé grâce à Tes yeux, 

Tu exauces ma prière. 

Les gens ne partent pas à l’Eglise pour écouter un homme 

LE PARENT REDEMPTEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.10.60 

7. Et j’étais un... Je pensais... Oh ! Donc, quand vous avez ce genre d’amis qui 

acceptent de vous soutenir... Bon, si... Ces gens ne font pas tout ce trajet depuis la 

Géorgie, l’Ohio, et les autres parties du pays pour venir m’écouter à ce petit 

tabernacle-ci. Ils viennent ici parce qu’ils croient ce Message. C’est cela qu’ils 

croient. Ils croient ce Message. Et combien je dois donc être honnête et sincère 

avec ce Message ! Car je ne serais pas–pas moi seul en erreur, mais j’induirais 

quelqu’un d’autre aussi. Voyez. Et puis, Dieu me tiendrait responsable de leur 

erreur puisque j’aurais été celui qui la leur aurait enseignée. Voyez ? 

Le prédicateur de l’Evangile dit : « Si vous voulez vous en 

aller, allez-y ! » Le prédicateur fidèle et véridique dira cela 

à un groupe de gens 
LE PARENT REDEMPTEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.10.60 

77. Cela devint l’épreuve de force dans sa vie. Cela devient l’épreuve de force 

dans la vie de chacun. Et Ruth dut prendre une décision. La Bible dit donc que sa 

belle-mère lui a dit : « Retourne à tes dieux comme ta soeur. Retourne comme l’a 

fait la tiède. Pourquoi ne retournes-tu pas ? » 
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78. Le prédicateur de l’Evangile dit : « Si vous voulez vous en aller, allez-y ! » 

Le prédicateur fidèle et véridique dira cela à un groupe de gens : « Prenez votre 

décision. Soyez résolu. » Le tiède, celui qui n’a pas de personnalité, l’indécis, ne 

dira pas cela. Mais un vrai serviteur de Dieu mettra cela sur vos mains : « Prenez 

votre décision. » 

Chaque ministre de l’Évangile devra comparaître, être 

jugé selon son ministère, avec son assemblée ? 

LA CONDAMNATION PAR REPRESENTATION     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 13.11.60 

201. J’ai eu une vision, il n’y a pas longtemps. Vous en avez entendu parler. J’ai 

regardé Là-bas, et j’ai vu tous les gens qui Y étaient. Il y en avait des millions. Et 

j’ai dit : « Vous voulez dire qu’Il viendra vers moi ? » 

202. « Oui. Et ensuite nous retournerons là-bas avec toi. » 

J’ai dit : « Eh bien, est-ce que chaque ministre de l’Évangile devra comparaître 

comme ça ? 

– Oui, oui. 

– Chaque ministre de l’Évangile devra comparaître, être jugé selon son ministère, 

avec son assemblée ? » 

Il a dit : « Oui, oui. » L’Ange qui me parlait a dit ça. 

Et j’ai dit : « Dans ce cas-là, Paul aussi devra comparaître ? 

– Paul devra comparaître avec sa génération. »  

J’ai dit : « Alors, je sais que je n’ai pas à m’en faire, parce que j’ai prêché 

exactement la même chose que lui, Mot pour Mot. » 
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C’est à vous de recevoir la révélation et d’aller enseigner à 

votre troupeau 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

159. Souvenez-vous-en, ce n’est pas avec colère; ceci est dit avec amour et 

respect divin, avec amour et considération pour le Corps entier de Christ où mes 

frères trinitaires m’invitent (et partout dans le monde) à aller prêcher dans leurs 

assemblées. Mais je n’en parle jamais quand je suis parmi vous. J’aime être... A 

moins que vous me le demandiez vous-même, et j’irai à la paroisse avec vous et 

je m’entretiendrai avec vous à ce sujet. Mais devant votre assemblée, cela pourrait 

causer de l’agitation parmi les gens. C’est à vous de recevoir la révélation et 

d’aller enseigner à votre troupeau; vous êtes le berger du troupeau. Je parle aux 

ministres. Si vous ne comprenez pas, venez, asseyons-nous et discutons ensemble. 

La Bible dit : «Mais examinez toutes choses, retenez ce qui est bon.» 

Les ministres sont responsables devant Dieu 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

11. Notre Père céleste, nous nous sommes réunis ici comme un groupe 

d’hommes, des chrétiens qui T’aiment, qui croient en Toi et qui ont consacré leurs 

vies et leurs services pour Te servir. Il y a ici des ministres, des jeunes gens, des 

hommes d’âge moyen, qui ont des églises, qui sont responsables devant Dieu. Il 

y a ici des diacres qui ont la charge des offices dans ces différentes églises. Il y a 

des administrateurs, qui ont des responsabilités; des pasteurs, des évangélistes, 

tout le monde, Seigneur, nous sommes responsables devant Toi. Et c’est pourquoi, 

nous nous sommes réunis, afin que tous nous puissions avoir le même langage, 

comme nous le recommandent les Ecritures. Nous devons tous avoir le même 

langage. 
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Si vous êtes prédicateur, trouvez-vous une chaire. Si vous ne 

l'êtes pas, vivez votre sermon 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

479. Eh bien, vous souvenez-vous de ce que j’ai dit dimanche dernier? Si vous 

êtes prédicateur, trouvez-vous une chaire. Si vous ne l’êtes pas, vivez votre 

sermon. Voyez? C’est la meilleure chose à faire, vivez votre sermon. Si vous êtes 

prédicateur, trouvez-vous une chaire, voyez-vous, et mettez-vous à prêcher. Si 

vous ne l’êtes pas, vivez simplement votre sermon, que votre vie soit votre chaire. 

Voyez-vous? Je pense que cela va arranger beaucoup de choses, n’est-ce pas? 

Voyez-vous? Voyez-vous? Car bien des fois, nous découvrons... Et vous, frères, 

faites-le dans vos églises. 

Pasteur soyez prudent aux questions 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

481. Disons, eh bien, maintenant, supposons que quelqu’un dise : «Hé, je dis... 

J’ai appris que vous, dans votre église, vous croyez à la sécurité éternelle.» 

482. Eh bien, il serait mieux que vous fassiez attention. Vous vous retrouverez 

probablement dans une confusion plus grande qu’auparavant, vous voyez, et vous 

rendrez la personne pire que jamais. Dites : «Mais, je vais vous dire quoi, venez 

demander à notre pasteur, voyez-vous. Vous, allez lui parler, voyez-vous. Nous... 

C’est vrai, je sais que notre pasteur croit cela. Je le crois aussi, mais je ne suis pas 

capable de soutenir... Je ne suis pas un prédicateur. J’y crois simplement, c’est 

tout ce que je sais. Je le crois, parce que je l’ai entendu expliquer cela ainsi par la 

Bible, au point que pour moi c’était sans l’ombre d’un doute.» Voyez-vous? 

483. Mais c’est mieux que le–c’est mieux que le laïc en parle au pasteur. Et le 

pasteur, soyez aussi certain qu’il sait comment y répondre. Ainsi, étudiez cela très 

bien, car bien des fois, ils vous coinceront là-dessus. Vous voyez? Quel... 
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Et il est du devoir du ministre, quand une question est 

soulevée, d’élucider cela 

CONFIRMANT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 16.08.64 

61. Or, il est possible que des chrétiens fervents, de braves gens, s’attachent des 

fois à ce qui est faux, pensant que c’est juste. Mais alors, ces choses doivent être 

examinées pour voir si elles sont justes ou fausses. Et c’est notre devoir à nous 

tous, puisque nous nous attendons à aller au Ciel quand Jésus viendra… Et il est 

du devoir du ministre, quand une question est soulevée, d’élucider cela, et puis de 

prouver cela devant les gens, afin qu’ils puissent comprendre, car personne ne 

désire être trouvé dans l’erreur, s’accrochant à ce qui est faux.  

62. Nous avons donc une Ecriture (Et Jésus a dit : « Toutes les Ecritures doivent 

s’accomplir ») qui dit que nous devons examiner toutes choses. Et ensuite, « 

retenez fortement ou retenez fermement, agrippez-vous à la chose, et ne lâchez 

pas cela, retenez fermement ce qui est bon 

Les hommes vous regardent, vous prédicateurs 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

86. Les hommes vous regardent, vous prédicateurs, vous diacres, vous 

administrateurs, ainsi que vous évangélistes. Vous pourriez parler en langues 

toute la journée ici dans cette rue, ils ne vous croiront jamais. Mais vivez ce que 

vous dites, montrez de la douceur, ôtez de vous toutes les racines d’amertume, 

alors les hommes se rendront compte qu’il y a quelque chose. 

88. Mais le fruit de l’Esprit prouve que l’Esprit est en vous; vous portez le 

témoignage de la Vie de Jésus-Christ. En effet, si la sève du pêcher est dans un 

pommier, ce dernier produira des pêches, aussi sûr que le monde existe. C’est 

vrai. Voyez-vous, parce que sa vie est à l’intérieur. 
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Certains prédicateurs ont perd de rendre position pour la 

Parole 

LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.03.62S 

249. Qu’est-ce ? Maintenant, certains d’entre vous, les prédicateurs, vous avez 

trop peur pour prendre position, vous craignez qu’on ne vous laisse même plus 

entrer dans l’organisation. Alors, vous feriez quoi, après ? On vous mettrait à la 

porte. Vous me faites pitié; premièrement, à cause de votre faiblesse. C’est vrai. 

Où est votre foi en Dieu ? 

Chaque ministère qui hybride la Parole passera par le 

jugement 

LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.03.62M 

110. Voilà pourquoi chaque génération a son propre réveil, l’occasion de 

recevoir la Parole; ainsi, le Dieu souverain, au Jugement... Le groupe de John 

Wesley se lèvera, et ces méthodistes empesés d’aujourd’hui auront des comptes à 

rendre. Luther se lèvera. Les catholiques se lèveront (ceux qui ont succédé à 

Irénée, Martin, Polycarpe, et ceux de l’époque) et ils devront subir le Jugement 

pour avoir hybridé la Parole de Dieu avec des dogmes. Ce groupe de luthériens, 

qui sont venus après le réveil de Luther, rendront compte de la même chose. Le 

groupe qui s’est amorcé chez les baptistes, ceux qui sont venus après le réveil de 

John Smith, feront la même chose. Ceux du groupe d’Alexandre Campbell feront 

la même chose. 
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Les ministres ont la responsabilité d’apporter la voix de 

Dieu 

LA PAROLE PARLEE EST LA SEMENCE ORIGINELLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.03.62M 

37. Or, nous savons que nous passerons par un Jugement, que la Voix de Dieu 

nous rattrapera quelque part, parce qu’il a été donné à chaque être mortel de 

L’entendre. Les ministres ont la responsabilité de L’apporter. Et si cette Voix de 

Dieu doit rattraper chaque personne, alors nous... vous devrez L’entendre, soit ici, 

soit au tribunal du Jugement. 

La responsabilité des femmes de ministre dans l’exercice de 

fonction de leurs époux, elles doivent être model. 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

141. Je suis allé à... Une fois, la femme d’un ministre se tenait là, portant une 

robe et c’était horrible à voir. Vous dites : «Vous n’en avez pas le droit.» J’en ai 

le droit, c’est la Parole. Prêche-La dans Son entièreté. Beaucoup de prédicateurs 

efféminés vous évitent ces choses parce qu’ils n’ont pas l’auda- ... peut-être qu’ils 

n’ont même pas été appelés à prêcher, pour commencer. Amen! Mais un vrai 

serviteur de Dieu restera juste avec cette Parole. C’est vrai. La femme du ministre 

se tenait là, avec une robe lui serrant le corps, portant des boucles d’oreilles qui 

pendaient, maquillée, des cheveux coupés courts, alors que Dieu condamne tout 

cela comme étant de la souillure. Et puis vous dites que vous avez le Saint-Esprit! 
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Prêchez l’Evangile sans faire des compromissions. 

CONCERNE ET CONVAINCU     SOUTHERN PINES  NC USA    Dim 

10.06.62S 

66. Quelle est la Nourriture des brebis? Le Pain de Vie (Jésus est le Pain de 

Vie), l’Evangile, la Vérité. Prêchez-Le sans faire des compromissions. Alors, vous 

êtes sûr que quand vous aurez à répondre au jour du jugement pour leurs âmes, en 

tant qu’un ministre de l’Evangile, vous pourrez vous tenir là et dire: «C’est ce qui 

a été écrit dans la Parole.» Nourris-les de la Vérité. Pais Mes brebis. 

Un ministre ne doit pas se mêler dans des choses mondaines 

Un ministre doit rester dans la tranquillité, cherchant la 

fasse du Seigneur. 

CONFIRMATION ET EVIDENCE     SOUTH GATE  CA USA    Jeu 21.06.62S 

16. Je pense que nous aimons tous cela. Je pense que les ministres devraient 

faire cela. Ce n’est pas aller dans les réceptions et se mêler aux gens dans–dans 

des affaires mondaines, je pense que nous devrions rester dans la tranquillité, dans 

la Présence du Seigneur. Et j’ai essayé de me faire une habitude, m’enfermer 

chaque après-midi à quinze heures, et ensuite ne point parler jusqu’à ce que je sois 

à la chaire ce soir-là. 

L'INFLUENCE     SHREVEPORT LA USA    Sam 30.11.63D 

38. Combien, pensez-y, nous pensons maintenant même aux grands hommes, 

aux grands serviteurs que Dieu a utilisés, et qui finalement en arrivent à penser 

qu’ils en savent beaucoup sur la Parole de Dieu, de sorte qu’ils n’ont même plus 

le temps libre pour  prier. C’est toujours des visites sociales, visiter quelqu’un, 

sortir pour le dîner. Et le temps qu’il devrait passer seul avec Dieu, s’apprêter seul 

pour sortir dans la douceur de l’Esprit devant l’assemblée, ils sortent quelque part 

pour se divertir. Vous ne pouvez pas servir Dieu et l’homme en même temps. Un 
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serviteur de Dieu devrait être un homme isolé, consacré uniquement à Lui. Si 

seulement nous pouvions faire voir cela aux gens. 

39. Et puis ils–ils en arrivent à se mettre eux-mêmes sous une obligation quand 

ils rencontrent le peuple. Ils rencontrent le peuple, et il y a forcément un besoin 

de ceci, un besoin de cela.  Et alors  l’homme de Dieu se sent complètement tiraillé 

dans son esprit, et il  est très tiraillé quand il va dans son bureau. Il commence à 

analyser : «Eh bien, si je ne fais pas ceci, cet homme ne se sentira pas bien à l’aise 

là-dessus. Et ça, si je ne fais pas ça, cet homme se sentira mal à l’aise là-dessus.» 

Et ensuite lorsqu’il se présente à l’estrade, il sait à peine où il se tient ; il se sent 

tiraillé dans son esprit, alors qu’il aurait dû passer ce temps avec Dieu. Les 

conducteurs ne sont pas de gens qui sortent beaucoup. Un homme de Dieu devrait 

être complètement consacré au service de Dieu. Et nous voyons que c’est 

vraiment–vraiment déplorable que nous ayons cela.  

40. Nous trouvons une autre grande chose, en effet je me rends compte que je 

parle aux ministres ce matin. Et nous voulons… lorsque nous nous présentons 

devant  une assemblée, sachant ceci, que peut-être nous ne nous rencontrerons 

plus jamais comme ce matin. Et puis les choses que vous dites, Dieu vous en tient 

responsable. Vous devez donc venir, dans la prière tout en demandant à Dieu ce 

qu’il faut dire, et puis compter sur Lui lorsque vous montez à l’estrade pour 

quelque chose qui aidera les gens. 

41. Nous tous, nous connaissons les hommes qui sont dans le champ 

missionnaire aujourd’hui, les grands hommes. Certains parmi eux, après s’être fait 

entourer de leur assemblée, en arrivent à se sentir si sécurisés qu’ils pensent qu’ils 

peuvent même pécher et s’en tirer. Nous avons connu des ministres qui ont pris 

le mauvais chemin. Et bien des fois, c’est parce qu’ils se sentent en sécurité qu’ils 

disent : «Oh, le peuple me laissera m’en tirer avec n’importe quoi. » Le peuple 

pourrait bien le faire, mon frère, mais Dieu ne le fera pas. Vous voyez, vous allez 

en répondre devant Dieu. Vous ne devez jamais essayer, en tant que ministre, 
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essayer d’abuser du fait que votre assemblée vous écoute, peu importe combien 

ils peuvent pousser des cris ou hurler, ou leur comportement, vous tapoter dans le 

dos et dire : «Le message était merveilleux. » 

42. Vous devez être un serviteur de Christ, pour rester loyal à cette Parole, car 

cette Parole Se reflétera Elle-même en vous, et vous allez influencer quelqu’un 

qui observe votre vie. Il en est de même des jeunes gens. Les hommes d’affaires, 

c’est pareil. 

Que chacun reconnaisse sa place 

L’INFLUENCE D’UN AUTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 13.10.62 

201. Puissions-nous le ressentir vraiment dans nos coeurs, tandis que nous le 

disons, Seigneur. Prends une pierre ardente du Saint-Esprit sur l’autel du Calvaire; 

touche chaque coeur et chaque lèvre, ce soir, Seigneur, pour que nous ne disions 

pas de mensonge, mais que nous ne disions que la Vérité. Prends-nous ce soir, 

Seigneur, tels que nous sommes. Nous ne sommes pas tous des prédicateurs. Nous 

ne sommes pas tous des prophètes. Nous ne sommes pas tous des gens qui parlent 

en langues. Nous ne sommes pas tous des gens qui accomplissent des miracles ; 

mais nous avons tous quelque chose à faire. Montre-nous où ce, Seigneur. C’est 

peut-être témoigner, chanter ou prier. Et comme du pain jeté sur les eaux, il 

reviendra en un jour glorieux. Accorde-le, Seigneur. Nous voici. Envoie-nous vers 

nos voisins partout où c’est possible, vers notre prochain, pour leur parler de la 

Venue du Seigneur. Accorde-le, Père. 

Un ministre doit apporter la vie au peuple 

LE DIEU DE CET ÂGE MAUVAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

01.08.65M 

19. Et si moi, ou un autre ministre, venais ici aujourd’hui ou n’importe quel 

autre jour, pour essayer d’apporter un message à un peuple mourant comme nous, 



59 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

je serais un hypocrite si j’essayais d’apporter quelque chose, que je sais être 

agréable, qui est contraire à la Parole de Dieu, ou quelque chose qui attirerait une 

foule, ou quelque chose de ce genre, alors que le temps est très proche, comme je 

le pense pour ces jours-ci, je–je ne serais pas ce que–ce qui justifie ma présence 

ici: un ministre de Christ. J’aimerais apporter quelque chose qui, à mon avis, sera 

d’une nécessité vitale pour vous; non pas juste pour être vu, mais quelque chose 

qui, à mon avis, pourra rester ancré dans votre coeur demain, si je mourais 

aujourd’hui, et qui vous permettra de continuer et de servir Dieu. 

Vous serez testé au moyen de la Parole 

DIEU SE CACHE, PUIS SE REVELE DANS LA SIMPLICITE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.03.63M 

127. C’est pour cela que je ne suis pas contre les frères qui sont dans les 

dénominations, mais je suis contre le système des dénominations, parce que cela 

cherche à s’élever, et–et–et à instruire ses prédicateurs à tel–tel point que s’ils 

n’ont pas l’éducation et l’instruction requises, ils sont exclus. Et–et ils doivent 

passer l’épreuve psychiatrique, et tout ça. Jamais je n’ai cru que ce soit la volonté 

de Dieu de tester un prédicateur au moyen de la psychiatrie, mais de le tester au 

moyen de la Parole. Voyez-vous ? Oui, la Parole est le seul moyen que Dieu utilise 

pour tester Ses hommes qu’Il envoie ; ils doivent avoir la Parole, prêcher la Parole. 

Les prédicateurs doivent condamner les pêches 

LE CINQUIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 22.03.63 

48. Et ces gens-là, qu’ils soient catholiques, Juifs, ou quoi que ce soit, ce sont 

des êtres humains, issus de la même souche que nous. Voyez ? C’est vrai. Ce 

sont–ce sont des gens qui aiment, qui mangent, qui boivent, qui dorment, et–

exactement comme n’importe qui d’autre. Alors, nous ne devons jamais 

condamner les individus, non, personne, vous voyez. Mais…  
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49. Nous ne devons pas condamner les individus, mais, en tant que prédicateur, 

je dois taper sur ce serpent qui est là en train de mordre ces gens. Vous voyez ? Et 

je ne… il y a… je n’ai même... Si cela ne dépendait que de moi, avec tout ce qu’il 

y a en moi, je ne le ferais pas, n’eût été la commission que j’ai reçue de Dieu qui 

m’oblige de le faire (vous voyez ?), et je dois être loyal, et y rester fidèle. 

IL PREND SOIN. ET VOUS ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.07.63 

122… Oh, comme le péché est subtil ! Comment ces gens, ces prédicateurs se 

tiennent-ils là et ne prêchent-ils pas contre ces femmes nues dans la rue? Ils les 

laissent chanter dans la chorale, et tout comme cela, et sans voir que c’est la chose 

même qui a envoyé notre nation en enfer, qui a envoyé notre race en enfer ! C’est 

vrai. Ainsi donc, nous voyons qu’après que Dieu en avait eu marre, comme je 

pense que c’est le cas aujourd’hui… 

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 10.11.63M 

250. Comment pouvez-vous le faire? Maintenant, Il parle aux prédicateurs, 

voyez, c’est vrai, aux hommes saints : Comment pouvez-vous rester comme vous 

êtes, sachant que la Bible prédit et dit aux gens de ne pas agir ainsi, comment 

pouvez-vous rester là à faire des compromissions pour quelques dollars infects et 

puants, pour une popularité, et pour que quelqu’un vous tapote dans le dos en vous 

appelant «Docteur»? Comment pouvez-vous dire que vous aimez ces gens? Je 

prêche aussi sur bandes. Voyez? 

251. Comment pouvez-vous–comment pouvez-vous dire que vous aimez ces 

gens en laissant une telle chose arriver? Voyez? Vous –vous, pharisiens; vous, 

aveugles; vous, serpents; vous, race de vipères; comment échapperez-vous au 

châtiment de la géhenne quand vous...? Comment un homme, qui aujourd’hui sait 

que ces choses sont fausses, peut-il se mettre là et soutenir son assemblée sans le 

dire aux femmes et aux hommes, pour que sa dénomination augmente en nombre? 
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Comment échapperez-vous à la colère de la géhenne alors qu’elle a été préparée 

pour vous? Comment allez-vous le faire? Voyez? 

Et un homme qui prêche est lié par le devoir à la Parole 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

94. Non ! C’est la bonne façon de s’y prendre. Que l’ordre soit maintenu, parce 

que c’est constamment... Eh bien, les petits enfants et les mères, les petits bébés 

et autres pleureront ; et s’ils se mettent à trop pleurer, et qu’ils interrompent votre 

pasteur qui est là-haut, rappelez-vous : vous êtes ses gardes du corps. Vous êtes 

ses gardes du corps dans l’Evangile. Voyez-vous ? Et si cela interrompt le 

message du Seigneur, alors que vous êtes des diacres, que devez-vous faire ? C’est 

comme un homme qui parle en langues; il est lié par le devoir. Et un homme qui 

prêche est lié par le devoir à la Parole. Il est lié par le devoir à ces choses. Chacun 

de vous est lié par le devoir à une fonction, et c’est–c’est précisément dans ce but-

là que nous sommes–nous sommes ici. 

J’accorde mon appui à tous leurs ministères. 

L’HISTOIRE DE MA VIE     CLEVELAND OH USA    Dim 20.08.50P 

21. Maintenant, dans l’Epître aux Hébreux, chapitre 13, voici les Paroles que 

nous lisons, à partir du verset 10. Je suis très content aujourd’hui de savoir que 

mes frères prédicateurs peuvent s’asseoir ici à l’estrade pendant que vous tous, 

vous cherchez le passage de l’Ecriture. Quand je leur demande de quitter l’estrade, 

pendant qu’ils viennent le soir, ce n’est pas que je ne veux pas que mes frères 

soient à côté de moi ; mais, rappelez-vous, ils sont humains, et je–je suis conscient 

que quelqu’un est près de moi. Voyez ? Et ils sont assis là et ils prient pour moi. 

Et ce sont de bons frères, et j’accorde mon appui à tous leurs ministères. Ce sont 

de bons frères sauvés par Dieu ; mais ce qu’il en est, c’est que s’il y a quelqu’un… 
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Les vibrations proviennent d’ici, et d’ici, et d’ici… Vous voyez, si je parviens à 

garder les gens éloignés, de manière à pouvoir les isoler un à un et leur parler… 

L’humilité dans le ministère de Branham 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     BINGHAMTON NY USA    Dim 05.12.54 

17…. Que le Seigneur vous bénisse. Maintenant, si Jésus vient sur la scène… 

Beaucoup parmi vous connaissent mon ministère. Vous avez lu les livres. Je suis 

votre frère. Je n’ai pas reçu plus de grâce que l’ivrogne qui a été sauvé il y a cinq 

minutes. Voyez-vous ? Dieu nous aime tous de la même façon. Il n’y a pas 

quelqu’un qui est au-dessus de l’autre. Nous sommes tous pareils. Nous sommes 

des enfants. 

J’aimerais mieux avoir un ivrogne avec moi, n’importe 

quand, qu’un menteur. 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

46. Observez bien, pendant quelques instants, le côté physique. Maintenant, 

nous sommes...nous avons souvent–nous avons ça depuis des années, nous avons 

ce que nous appelons un « détecteur de mensonge ». Vous pouvez vous mettre ça 

au poignet, ils l’installent autour de la–la tête des personnes, et vous pouvez aller 

là et faire tout ce que vous pouvez pour que votre mensonge sonne vrai, la machine 

va marquer du côté négatif chaque fois, parce que l’être humain n’a pas été fait 

pour mentir. Mentir, c’est une chose trompeuse, dure, une vilaine chose. 

J’aimerais mieux avoir un ivrogne avec moi, n’importe quand, qu’un menteur. 

Voyez ? Un menteur ! Et votre corps n’a pas été fait pour mentir. Peu importe 

combien pécheur vous êtes, vous êtes quand même un fils de Dieu déchu. La 

personne la plus pécheresse de cette ville, aujourd’hui, Dieu ne vous avait pas 

destiné à être pécheur. Il voulait que vous soyez un de Ses fils ou une de Ses filles. 

Vous avez été fait selon Sa propre nature. Mais c’est à cause du péché que vous 



63 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

avez fait ça. Et peu importe combien vous essayez d’imiter et essayez de faire 

qu’un mensonge ait l’air vrai, ils ont un instrument scientifique qui prouve que 

c’est faux. Vous aurez beau le dire avec toute l’innocence que vous voudrez, la 

machine va quand même marquer du côté négatif; en effet, il y a un subconscient 

au fond de l’être humain, et ce subconscient sait ce qui est la vérité. Et peu importe 

ce que vous dites ici, au dehors, ce subconscient sait que c’est un mensonge, et la 

machine va marquer selon le subconscient. 

Je crois que tout ce qui existe est soit vrai, soit faux 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     CLEVELAND TN USA    

Ven 04.01.57 

26. Maintenant, remarquez ceci. Dans toutes les autres religions, leurs 

fondateurs sont morts. Il n’y avait qu’Un seul qui a dit : « J’ai le pouvoir de donner 

Ma Vie et de La reprendre. » Et c’était Jésus-Christ. Eh bien, si c’est vrai, c’est 

qu’alors Il n’est pas mort. Alors, comme le thème de mes campagnes–le thème de 

mes campagnes a toujours été Hébreux 13.8 : « Jésus-Christ est le même hier, 

aujourd’hui et éternellement. »… Maintenant, si Christ est le même, cette Ecriture 

est vraie… Nous n’avons aucun… Si nous doutons de cette Ecriture, alors nous 

ne sommes plus des chrétiens ; nous sommes des incrédules. Si une seule Parole 

de cette Bible est fausse, alors tout est faux. Cela doit être parfait parce que c’est 

un Dieu infini qui a écrit Cela.  

Maintenant, si c’est l’Ecriture, et nous savons qu’Elle est vraie, Celle qui dit que 

Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement, Il doit être le même 

en principe, Il doit être le même en puissance, Il doit être le même en attitude, Il 

doit être le même Jésus, sinon Il n’est pas ressuscité des morts. Maintenant, si la 

Bible déclare qu’Il est le même, alors Il doit être le même. Si la Bible dit qu’Il est 

le même et qu’Il n’est pas le même, alors la Bible est fausse. Maintenant, nous… 

cela… vous…  
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Je crois que tout ce qui existe est soit vrai, soit faux. Vous ne verrez jamais dans 

votre vie un ivrogne sobre. Non, non. Vous ne verrez jamais un oiseau qui est à 

la fois noir et blanc. Non, soit c’est vrai, soit c’est faux. C’est de cette manière 

que je crois la Parole de Dieu : soit Elle est vraie, soit Elle est fausse. Soit les 

promesses sont vraies, soit elles ne le sont pas. 

La puissance du sang de Jésus Christ 

L’APPROCHE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR COMMUNIER     

TULSA OK USA    Jeu 30.06.60 

27. Je dis ceci : en effet, cet Evangile, malgré sa simplicité, est prêché dans la 

puissance du Sang ; c’est la plus grande attraction que le monde ait jamais connue. 

Aujourd’hui, les nations ont besoin de la puissance. Il y a quelque temps, j’ai vu 

quelque part où une espèce d’essence, conditionnée dans un certain état, 

soulèverait le Sphinx à une hauteur de deux pieds [60,96 cm–N.D.T.]. Et les gens 

vantaient leur essence. Je lisais ce magazine dans l’avion, et j’ai repoussé cela et 

j’ai dit : « Oui, mais gloire à Dieu, je connais quelque chose de plus puissant que 

cela : en effet, deux gouttes de Sang de Jésus-Christ relèveront un pécheur perdu 

et fini, retireront une prostituée de la rue pour en faire une sainte, retireront un 

ivrogne des caniveaux là-bas pour en faire un saint de Dieu, un prédicateur de 

l’Evangile. C’est ce qu’est la puissance d’une seule goutte de Sang du Seigneur 

Jésus. Amen. C’est ce que le monde a besoin de connaître… la puissance 

aujourd’hui. 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 11.09.60M 

192. Et moi, ayant commencé comme une personne, un petit rat, je ne dis pas 

ceci au déshonneur de ma mère assise là, ou de mon père décédé, qui est parti, 

pour qui on a tenu un service funèbre à cette chaire, j’ai été élevé dans une famille 

terrible. Vous le savez. Aucun d’entre nous n’était chrétien. Mon père buvait. Et 
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Dieu a pris un fils d’ivrogne, et m’a lavé dans Son Sang. Quand j’allais en ville, 

pour parler avec quelqu’un, et que je parlais avec quelqu’un, cet homme ne parlait 

avec moi que parce qu’il n’y avait personne d’autre avec qui parler. Si quelqu’un 

arrivait, disons, n’importe qui, peu importe qui c’était qui arrivait, la personne se 

détournait de moi parce que j’étais le fils d’un ivrogne. Et beaucoup parmi vous 

ici, dans ma propre église, savent que cela est la vérité. J’avais un nom que jamais 

je... ou j’étais comme un animal ou quelque chose comme cela. Même une fois on 

avait dit dans la ville à une personne qui venait chez nous, on avait dit : « Vous 

associez-vous à une telle racaille ? » Oh ! Mais, ô Dieu, qu’est-ce qui me faisait 

aller de l’avant, sinon le Sang de Jésus-Christ ! Je n’ai aucune instruction. Je n’ai 

pas de personnalité. Je n’ai rien. 

193. Je disais à ma femme il n’y a pas longtemps : « Pense à la situation dans 

laquelle je me trouvais quand personne ne voulait parler avec moi. Et j’aime les 

gens. Ils ne voulaient pas m’écouter. » Je me rappelle avoir lu un livre, quand 

j’allais à l’école... 

194. J’ai envoyé mes enfants à l’école l’autre jour, et j’ai pu leur acheter des 

livres, etc. Combien j’étais reconnaissant ! J’allais à l’école sans chaussures, les 

cheveux me pendant au cou, pas d’habits, portant un vieux petit manteau et pas 

de chemise dessous ! Je n’avais même pas un crayon à papier, ni un bout de papier 

pour écrire. Je devais emprunter un crayon à papier, un crayon à papier d’un penny 

et un bout de papier, pour écrire quelques problèmes qui étaient au tableau ou 

quelque chose comme cela. Rien. Cela n’allait pas. 

Soutenir l’Evangile 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.08.64S 

200. Je me souviens lorsqu’on a eu un jour d’une petite collecte publique pour 

réunir nos premiers sous. Et je me souviens que Hope se tenait là au coin. Elle 
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était juste une jeune fille d’environ seize ans; elle vendait comme ceci, tendant cet 

insigne... Elle leur donnait un insigne... et il donnait sa contribution... 

Un ivrogne, qui descendait la rue, dit : «Excusez-moi, Mademoiselle!» Il dit : 

«Qu’est-ce que vous vendez?» 

Elle dit : «Rien. Ainsi, je vous donne cet insigne.»  

Elle dit : «Il s’agit d’un don pour l’église. Si vous désirez mettre  quelque chose 

là-dedans comme don, nous essayons de réunir assez d’argent pour construire un 

tabernacle pour–dans la ville.» 

Elle dit : «Si vous voulez contribuer avec quelque chose, vous le pouvez, mais 

si...» 

Il répondit : «Je n’ai rien.» 

Elle dit : «Prenez quand même l’insigne.» 

Il le prit et le regarda. D’un côté, il était écrit–écrit–écrit : «Où passerez-vous 

l’éternité?», et de l’autre côté, il y avait un point d’interrogation. 

«Où passerez-vous l’éternité?» Une question. Il recula en chancelant et regarda 

cela; il dit : «Mademoiselle, vous posez là une question sérieuse.» 

Elle dit : «Mais cette question doit être réglée!» 

Et c’est vrai. Ce soir, elle est derrière le rideau [de temps]. Je me souviens de 

dernières paroles qu’elle a prononcées. Je me souviens de ce que je lui ai dit, je 

m’en souviens bien. Oui, monsieur! 

Les gens comprennent mal le Prophète 

L’EDEN DE SATAN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.08.65 

44. J’ai un Message, et Il doit être apporté aux gens. Cela fait que c’est très mal 

compris parmi les gens. Ils s’imaginent que je suis contre tout le monde. Si 
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seulement ils savaient que je suis pour tout le monde, que j’essaie de faire de mon 

mieux pour leur apporter la Vérité, telle qu’elle est dans mon coeur, et telle qu’elle 

est ici dans la Bible. Et Dieu prouve que c’est la Vérité, alors, il n’y a rien à faire; 

soit les hommes La regardent en face, soit ils refusent. 

Voyez, ils ne veulent pas regarder cela, parce qu’ils ont déjà tout vendu, ils ont 

vendu leur droit d’aînesse à une organisation, à une dénomination; une tentative, 

leur droit d’aînesse, d’aller au Ciel en se reposant sur une religion organisée, Satan 

est le chef de toutes.  

45. Dieu n’a jamais eu de religion organisée, jamais. Et ils vendent tout pour 

ça, alors qu’ils (un groupe d’hommes) ils interprètent la Parole et déclarent 

qu’Elle veut dire ceci et cela. 

Dieu n’a pas besoin d’interprète. Il donne Lui-même Son interprétation. Il n’a 

besoin de personne d’autre pour Lui dire comment procéder. Il est souverain. 

C’est ainsi qu’Il doit tenir Sa Parole. Quand Il a dit : «Voici les signes qui 

accompagneront ceux qui auront cru», c’est exactement ce qu’Il voulait dire.      

N’importe qui peut écouter la parole, mais ne pas la 

comprendre 

L’EDEN DE SATAN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.08.65 

59. Alors que, par une connaissance scientifique, vous pouvez produire un 

Evangile compréhensible, je… vous... « Celui qui croit en Jésus-Christ ne sera 

pas condamné », voyez-vous, mais « voici les signes qui accompagneront ceux 

qui auront cru », voyez-vous, il omet d’inclure Ça, voyez-vous. Elle a cru en 

Jésus-Christ, elle est sauvée, si ces signes accompagnent le croyant. 

« Et celui qui entend Ma Parole », pas de fabriquer quelque chose, pas de 

L’entendre avec ses oreilles, mais « de La comprendre »… N’importe qui peut 

L’entendre; une prostituée peut L’entendre et rester une prostituée. Voyez, un 
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ivrogne peut L’entendre; un menteur peut L’entendre et rester malgré tout un 

menteur. Mais « celui qui comprend Ma Parole, et qui croit à Celui qui M’a 

envoyé, a la Vie Eternelle». Et voilà, voyez-vous. Et personne ne peut faire ça, à 

moins que Dieu l’ait prédestiné 

Où est ce Dieu de la Pentecôte ? Qui prend un soulard dans 

un bar là et en fait un prédicateur ? 

ENTRER DANS L’ESPRIT     CHICAGO IL USA    Ven 28.04.61 

41. « Où est-ce ? N’y a-t-il pas quelque part un prophète qui peut nous dire quoi 

faire ? N’y a-t-il pas quelqu’un que nous pouvons consulter ? » Oh ! quelle 

condition ! C’était le cri de l’homme juste. Il n’y avait qu’un seul parmi eux : 

C’était Josaphat. C’était un homme de bien. Mais il était dans une mauvaise 

compagnie. 

C’est ça le problème ce soir. Beaucoup d’hommes de bien, beaucoup d’hommes 

de bien, là dans toutes ces organisations, là, partout là-bas, des hommes de bien, 

mais nous affrontons une réalité. Nous affrontons quelque chose. L’islam, le 

bouddhisme et tous les autres ismes peuvent produire autant de psychologie que 

l’Eglise chrétienne. C’est vrai. 

Ce dont nous avons besoin, ce n’est pas d’un acte de psychologie, pas d’un 

mouvement de théologie, mais nous avons besoin d’une action du Saint-Esprit 

dans l’Eglise, d’entendre les gens crier : « Où est ce Dieu qui vivait autrefois ? Où 

est ce Dieu de la Pentecôte ? Où est ce Dieu qui s’empare du coeur du pécheur et 

le rend blanc comme neige ? Qui prend une prostituée dans la rue et en fait une 

dame, qui prend un soulard dans un bar là et en fait un prédicateur ? Où est ce 

Dieu qui peut agir là, prendre des jambes d’un estropié et les redresser, faire voir 

ces yeux aveugles, faire entendre ces oreilles sourdes, faire disparaître ce cancer 

? Où est le Dieu qui avait fait cela autrefois ? » C’est ça. 
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Ministère bâti sur la base de la Parole 

LA CONDAMNATION PAR REPRESENTATION     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 13.11.60 

198. Je vais dire ceci. Ecoutez bien ça. Ils disent : « Frère Branham, aucun 

ministère n’est comparable au vôtre, nulle part dans le monde, de par le surnaturel 

qui l’accompagne. » De grands hommes –– je pourrais mentionner leurs noms si 

ce n’était pas enregistré –– m’ont appelé pour que j’aille avec eux. Ils disaient : « 

Votre ministère est la seule chose qui sauvera le monde. » Pourquoi ne retrouve-

t-on pas cela nulle part ailleurs ? Revenez à la Parole. Dieu peut uniquement bâtir 

sur ce fondement-là. Donc, si je suis si profondément dans l’erreur, comment je 

baptise les gens, et dans la façon dont je parle du Saint-Esprit, et dans les choses 

que je fais, pourquoi donc Dieu honore-t-Il cela ? Produisez quelque chose de 

semblable. Voyez ? Pourquoi ça ? Je ne dis pas ça de moi-même; ce ne serait pas 

bien. Mais j’essaie de vous dire que c’est parce que je m’en tiens à la Vérité, à la 

Parole, et à la Parole seulement. 

Un don de Dieu, c’est un moyen que vous avez de vous ôter 

du chemin 

NE T’APPUIE PAS SUR TON INTELLIGENCE     PHOENIX AZ USA    Mer 

20.01.65 

209. Un don de Dieu, c’est un moyen que vous avez de vous ôter du chemin. Et 

les dons et les appels relèvent de la prédestination de Dieu. «Les dons et les appels 

sont même sans repentir.» Vous naissez avec. C’est un petit levier pour vous faire 

passer d’une vitesse à une autre, mais vous ne pouvez pas appuyer sur 

l’accélérateur. Voyez? C’est Dieu qui doit le manoeuvrer.  
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210. Vous devez vous ôter du chemin. Votre foi à vous peut le manoeuvrer, pas 

la mienne; la vôtre. La mienne, c’est juste de m’ôter du chemin, c’est tout. Croyez 

de tout votre coeur que Jésus-Christ vit aujourd’hui. 

Ne vous appuyez pas sur votre intelligence. Vous dites : «Eh bien, regardez, donc, 

mon–mon état très grave, frère. Vous ne me connaissez pas. Ça fait longtemps 

que je suis dans ce fauteuil roulant... ça fait longtemps...» Je… donc… 

EGLISE 

Ne dérangez donc pas un ministre en plein exercice de ses 

fonctions. 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

466. Vous ne devrez donc jamais laisser les gens parler en langues, interrompre, 

de n’importe quelle manière, un ministre en plein exercice de ses fonctions. Oui, 

si le Saint-Esprit parle à quelqu’un et que celui-ci coure à l’autel pour être sauvé, 

que le ministre continue à exercer ses fonctions; qu’un pasteur, un diacre, un 

associé, s’il y a un associé ou n’importe quel autre ministre, qu’il aille très vite 

vers cette personne-là. Ne dérangez donc pas un ministre en plein exercice de ses 

fonctions. Voyez-vous? 

Autres rôles dans le ministère 

VOICI, UN PLUS GRAND QUE SALOMON EST ICI     COLUMBIA SC USA    

Mar 12.06.62 

14. Et chaque jour… Il y a des gens assis juste ici maintenant, qui me regarde 

droit en face, avec qui j’ai eu un entretien ce matin, et ainsi de suite, et qui savent 

que… comment cela nécessite que l’Esprit de Dieu se meuve là-dedans, et trouve 

ces fissures et coins dans la vie. Ceci c’est la Parole. Nous le croyons. Et ça, c’est 

la Parole. Mais Dieu établit dans l’Eglise des apôtres, des prophètes, des docteurs, 
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des pasteurs et des évangélistes. Et tous ces ministères, c’est pour le 

perfectionnement. Et maintenant, les docteurs, les pasteurs et les évangélistes, ce 

sont eux qui apportent la Parole. Et les prophètes doivent passer les choses au 

peigne fin dans ces petits coins pour les individus (Vous voyez ?), et annoncer les 

choses à venir, et ainsi de suite. 

15. Eh bien, en réalité les apôtres sont des missionnaires. Je crois, maintenant… 

Mon instruction est très limitée, mais le… Je pense que le mot « apôtre » signifie 

« un envoyé ». Est-ce vrai ? Le mot missionnaire ne signifie-t-il pas la même 

chose ? « Un envoyé ». Alors comment donc a-t-on désiré être appelé missionnaire 

plutôt qu’apôtre ? Je ne sais pas. Mais l’un ou l’autre sont corrects aussi longtemps 

que–longtemps que le Seigneur les a envoyés. C’est bien. Maintenant, je suis… 

Je ne prendrai pas beaucoup de votre temps, parce que le service de baptême vient 

juste après. Je voudrais lire un passage des Ecritures, et j’espère que cela ne me 

prendra pas trop de temps. 

LA DIVINITE DE JESUS-CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.12.49 

4. Hier, je suis revenu tard de Dallas où nous avions tenu une... l'une des plus 

glorieuses réunions. Et la chose pour laquelle nous étions en train de prier est 

maintenant sur le point de s’accomplir. C’est déjà en cours en ce moment même, 

il s’agit d’un réveil national. Hier, tous les ministres, les... ou ces quelques 

derniers jours, ceux qui ont des ministères ou des services de toute catégorie et de 

toute ampleur, nous nous sommes rencontrés à–à Dallas pour cette convention. Et 

il y a eu là à peu près quinze, dix-huit ministres qui–qui ont un ministère qui attire, 

n’importe où, entre trois et quinze mille, voire vingt mille personnes. Raymond 

T. Richey, par exemple, et Bosworth et–et Oral Roberts, et Jackson, et tous ces 

compagnons-là. 

5. L’autre soir, Frère Jackson, dans sa réunion, en a eu cinq cents qui ont reçu 

le Saint-Esprit en même temps; ainsi, c’est tout simplement merveilleux. 
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6. Et hier, l’autre jour, nous nous sommes tous rassemblés pour nous accorder 

sur le travail de l’année parce que nous croyons que Dieu est ici pour accomplir 

une oeuvre et un réveil que le monde n’a jamais vus auparavant. Je crois, mes 

amis, que nous–nous entrons juste dans quelque chose de merveilleux. Et ces 

ministres qui prendront probablement chaque soir, l’été prochain, si le Seigneur 

nous le permet... chaque soir, il y aura au moins partout en provenance de... il y 

aura quinze ou seize grandes tentes dressées, peut-être plus que cela, qui 

contiendront jusqu'à huit ou dix mille personnes à différents endroits des Etats-

Unis au même moment. 

7. Oh! nous devons tout simplement avoir un réveil maintenant. Cela est déjà 

en cours, des centaines et des centaines reçoivent le baptême du Saint-Esprit et 

entrent dans le Royaume de Dieu maintenant. Ce n’est même pas quelque chose 

que nous attendons pour un peu plus tard, mais cela–cela–c’est déjà là maintenant. 

Dieu est en train d’accomplir cela en ce moment même. 

8. [Frère Graham Snelling pose une question à Frère Branham concernant le 

microphone. –N.D.E.] Oui, Monsieur, je... Oui, Frère Graham, c'est la chose dont 

j’ai toujours... Bien! Eh bien, vous savez, Frère Graham et moi, nous travaillons 

vraiment bien ensemble; il est si élancé et moi je suis si petit de taille. Ainsi je... 

[Frère Snelling dit : “Il cueille les fruits d’en bas et moi je cueille tous ceux d’en 

haut.” Frère Branham et l’assemblée rient. –N.D.E.] Des fois, je dois l’amener à 

les secouer pour m’en faire tomber quelques uns. [Espace vide sur la bande.–

N.D.E.] Merci, Frère Graham. Je ne m’étais pas encore représenté cela, le feu. 

Nous en avons besoin à l’autel, n’est-ce pas? Amen. Eh bien, vous... 
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Conduire le peuple 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS     TUCSON AZ USA    

Lun 21.12.64 

114. Maintenant, nous allons découvrir pourquoi cela est venu aux bergers. Ils 

reconnaissaient que la brebis était impuissante sans le berger pour la conduire. 

Ils... Une brebis est tout à fait impuissante; elle ne peut pas se conduire elle-même. 

C’est la raison pour laquelle Dieu a comparé Ses enfants croyants à des brebis. Ils 

doivent être conduits. Mais faites attention à celui qui vous conduit. Ne prenez 

pas un bouc; il vous conduira à l’abattoir. Dieu ne nous donne jamais un bouc; Il 

nous a donné Son Fils (le Saint-Esprit) pour nous conduire. Il est notre Guide, non 

pas quelques bergers formés par les hommes, mais des bergers donnés par Dieu, 

qui paissent les brebis avec la nourriture des brebis. 
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6.  L’ORDINATION DES MINISTRES 

L’exemple du Prophète qui  Ordonne les ministres. 

LE CHRISTIANISME CONTRE L’IDOLÂTRIE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 17.12.61 

215. Pendant que vous avez vos têtes inclinées, je sais qu’il y a un frère qui est 

venu ici ce matin, frère Sink (je crois qu’on l’appelait «Sink, Jim Sink») que je 

crois être... Et notre frère que voici est reconnu comme quelqu’un qui enseigne 

cette Parole. N’est-ce pas vrai, Frère Sink? Nous devons lui imposer les mains ce 

matin pour l’ordonner ministre, avant de prier pour les malades (il est l’un de nos 

frères), pour qu’il aille dans les églises prêcher l’Évangile.  

216. Frère Jim Sink, voudriez-vous monter ici à l’autel? Venez, Frère Neville. 

Frère Junie Jackson, êtes-vous ici? N’importe quel autre ministre de cette foi. 

217. Frère Jim Sink que voici croit à cet Evangile que nous prêchons; le Fils de 

Dieu, il croit qu’Il est réellement le Fils de Dieu né de la vierge. Est-ce vrai, Frère 

Sink? [Frère Jim Sink répond : «Amen!»–N.D.E.] Croyez-vous qu’Il est mort et 

qu’Il est ressuscité le troisième jour, ayant triomphé de toutes choses, et qu’Il est 

assis à la droite de Dieu, au coeur de la Puissance de Dieu dans les Lieux Célestes, 

qu’Il est toujours vivant pour intercéder pour nous? [«Amen.»] Croyez-vous au 

baptême d’eau au Nom de Jésus-Christ pour la rémission des péchés? [«Amen.»] 

Croyez-vous au baptême du Saint-Esprit comme Dieu Le donne, avec des signes 

et des miracles accompagnant le croyant? [«Amen.»] Il le croit. Et je crois qu’il a 

mené une vie irréprochable devant les gens. Il prêche souvent ici aux gens de cette 

église, et je trouve en lui un merveilleux homme de Dieu. 

218. Maintenant, à cette église, y a-t-il quelque chose à dire ici, quelqu’un qui 

peut faire une déclaration contraire à l’endroit de frère Sink? Dites-le maintenant 

ou gardez le silence pour toujours. Combien croient que, avec la prédication de ce 
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Message et de cette Parole, frère Sink... et vous croyez que par le témoignage du 

Saint-Esprit frère Sink pourrait être ordonné et envoyé, à partir de cette église-ci, 

comme ministre de l’Évangile pour proclamer ces Messages semblables à celui 

qui a été prêché ce matin, partout où il peut aller au monde, selon que le Seigneur 

l’enverra? Levez la main et dites : «Je prierai pour vous, Frère Sink.» Que Dieu 

vous bénisse!  

219. Inclinons la tête. Frère Neville, veuillez imposer les mains à frère Sink, tout 

en ayant votre main posée sur la Bible.  

220. Notre Père céleste, nous T’apportons ce matin un homme qui a été retiré de 

la corruption de ce monde; il s’est considéré comme mort à lui-même et a accepté 

Christ comme Sauveur, ayant été baptisé au Nom de Jésus-Christ et ressuscité 

avec la promesse de recevoir le Saint-Esprit. Et maintenant, il est dans les Lieux 

Célestes et il sent dans sa vie un appel au ministère.  

221. Ô Dieu! en tant qu’anciens de cette église, en tant qu’assemblée et en tant 

que surveillants généraux et ainsi de suite, pour veiller sur le troupeau dont le 

Saint-Esprit nous a chargés de prendre soin, et vu que le troupeau atteste par les 

mains levées que frère Sink est un homme juste, nous lui imposons donc les mains, 

comme... Frère Neville et moi, en tant que Tes anciens. Et par ceci nous offrons 

la prière de la foi et ordonnons frère Jim Sink dans le ministère de Jésus-Christ. 

Accorde-le. Qu’il soit rempli de la puissance de Dieu. Qu’il ne puisse jamais faire 

des compromis. Qu’il gagne des âmes pour Toi.  

222. Et, ô Dieu, nous promettons de lui témoigner notre loyauté et notre 

fraternité, pour le soutenir partout où il sera et par la prière, et par l’assistance, et 

par tous les moyens possibles. Reçois-le, ô Dieu, comme nous Te le présentons, 

au Nom de Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Amen. Amen. 

223. Avec vos mains sur la Parole, et là, mon Frère Sink, je vous ordonne comme 

frère en Christ et membre de notre communion fraternelle, au Nom de Jésus-



76 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Christ. Amen. Que Dieu vous bénisse. Très bien. Et que l’assemblée dise : 

«Amen.» [l’assemblée dit : «Amen.»–N.D.E.]. Que Dieu vous bénisse. Il y a 

beaucoup à faire concernant l’Évangile, on a grandement besoin de vous. Nous 

vous soutenons à cent pour cent, avec tout ce que nous pouvons faire pour aider. 

Que Dieu vous bénisse.  

224. N’est-ce pas merveilleux qu’il soit un... Oh! la la! J’aime voir des hommes! 

C’est bien. Il est... Si je comprends bien maintenant, il va devenir pasteur du 

Tabernacle Holiness à Utica, dans l’Indiana. Il vit non loin de là. 

L’ACCUSATION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.07.63M 

21. Je vois ces frères-ci, deux jeunes gens qui doivent être ordonnés (jeunes 

dans le ministère du moins) ce matin. Deux–nos frères de couleur venant de New 

York, ils ont récemment reçu leur licence de l’église de Philadelphie et ont 

mentionné cette église comme leur lieu de provenance. Et nous allons leur 

imposer les mains afin que Dieu bénisse leur ministère à New York. Nous avons 

deux ou trois petites églises là-bas. Je crois que frère Milano conduit l’un de ces 

petits groupes-là, et nous sommes–nous les apprécions. Et–et en voici encore deux 

qui vont donc prendre–tenir des réunions pour les gens là-bas. Et nous–nous 

apprécions ces choses.  

22. Que le Seigneur vous bénisse richement. Qu’ils sont nombreux! Je regarde 

partout et je vois différentes personnes, et on ne peut tout simplement pas se 

rappeler tous les noms, mais je sais que Lui connaît.  

23. Maintenant, je pense, si notre soeur, la pianiste, ou quelqu’un d’autre veut 

bien venir ici et jouer pour nous : 

Quand le charbon ardent toucha le prophète, 

Le rendant aussi pur que possible, 

Et quand la Parole de–la Voix de Dieu  
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demanda : «Qui ira pour nous?»  

Alors il répondit : «Me voici, envoie-moi!» 

24. Alors que nous ordonnons ces ministres par l’imposition des mains, eh bien, 

nous sommes conscients que la manière Scripturaire d’ordonner un ministre, c’est 

l’imposition des mains. Je pense que c’est là que nos frères de la pluie de l’arrière-

saison, ou plutôt les frères de Battleford, et les autres se sont embrouillés, 

lorsqu’ils ont vu cela, l’imposition des mains pour conférer les dons spirituels. Eh 

bien, nous ne croyons pas que les dons viennent par l’imposition des mains. Nous 

croyons que l’imposition des mains est une approbation de ce que nous avons déjà 

vu. Vous comprenez? C’est un «amen.» Vous comprenez?  

25. Eh bien, lorsqu’on a imposé les mains à Timothée et à ces autres frères, on 

avait remarqué que le don était dans ces hommes. Rappelez-vous, «ranime la 

flamme de ce don, qui était en toi, qui est venu de ta grand-mère Loïs.» Et ils 

avaient remarqué cela en Timothée; et c’est pourquoi les anciens lui avaient 

imposé les mains et l’avaient ordonné. On n’impose pas les mains à quelqu’un en 

qui rien ne s’est manifesté. Vous comprenez? Et on demande tout simplement des 

bénédictions. Et c’est ce que nous croyons tous. Ainsi, nous ne conférons pas de 

dons spirituels, nous reconnaissons tout simplement cela, et nous leur imposons 

les mains pour approuver cela, montrant que nous croyons que Dieu a fait ces 

choses pour les gens.  

26. Ce matin, j’ai vu, là au fond, frère McKinney de... Je crois que c’est Kinney 

ou McKinney–le ministre méthodiste, assis là au fond, lui aussi a été tout 

récemment ordonné ici (Je crois que c’est juste, à cette estrade.), pour qu’il puisse 

prêcher là dans l’Ohio, avec frère Dauch et soeur Dauch, et le groupe de l’Ohio.  

27. Et lorsque nous nous rassemblerons tous, ces petits endroits se mettant 

ensemble, ça sera merveilleux. Sans dénomination, sans lien de quelque genre que 
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ce soit, mais seulement rattachés à Jésus-Christ, assis tout simplement ensemble 

dans les Lieux Célestes. 

28. Très bien, Soeur, si vous voulez entonner pour nous... Chantons juste ce 

seul couplet de «Quand le charbon ardent toucha le prophète». Chantons cela 

ensemble maintenant. 

Quand le charbon ardent toucha le prophète, 

Le rendant aussi pur que possible, 

Quand la Voix de Dieu demanda : «Qui ira pour nous?»  

Alors il répondit : «Me voici, envoie-moi!» 

Parle, mon Seigneur, parle, mon Seigneur;  

Maintenant, les frères vont s’avancer. [Frère Branham s’adresse aux frères 

Coleman et Orlando-N.D.T..] S’il vous plaît. 

...et je répondrai vite...  

29. Que les autres frères ministres s’avancent, s’ils le veulent, ceux qui vont 

leur imposer les mains... mon Seigneur; (les associés de ce tabernacle : frère 

Ruddell, frère Lamb, et les autres. Juste ici, s’il vous plaît...?...)  

...et je répondrai : «Seigneur, envoie-moi!» (...?...) 

Allez-y lentement, s’il vous plaît. 

Oh, des millions se meurent maintenant  

dans le péché et la honte; 

Ecoutez leurs cris amers et tristes; 

Hâtez-vous, frères, hâtez-vous à leur secours; 

Répondez vite : «Maître, me voici!» 
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Parle, mon Seigneur; parle, mon Seigneur;  

Parle, et je Te répondrai vite. 

Parle, mon Seigneur; parle, mon Seigneur;  

Parle, et je répondrai : «Seigneur, envoie-moi!» 

30. Frère Branham : «Quel est votre nom, frère?» 

Frère Hunt : «Orlando Hunt.» 

Frère Branham : «Frère Orlando Hunt de la ville de New York, est-ce vrai? Et 

Frère...» 

Frère Coleman : «Joseph Coleman.» 

Frère Branham : «Joseph Coleman.» 

31. Maintenant, si vous voulez bien vous tourner vers l’assistance, mes frères. 

Frère Hunt et frère Coleman ont un appel de Dieu dans leur coeur. Et comme nous 

venons de le chanter dans ce cantique, des millions se meurent maintenant dans 

le péché et la honte, ils ont entendu ce cri triste et amer. Et nous leur demandons 

: «Frères, hâtez-vous, hâtez-vous à leur secours.» Voyez? Répondez vite : 

«Maître, me voici!» C’est ainsi qu’ils répondent ce matin.  

32. Et nous, en tant que frères de cette église, et ce groupe, nous sanctionnons 

cela en leur imposant nos mains et en leur donnant la main d’association, montrant 

qu’ils sont témoins de Jésus-Christ, bénéficiant de notre soutien, ici; nous les 

soutiendrons en toute chose honorable et juste en rapport avec l’Evangile. Nous 

prierons constamment pour ces hommes afin que Dieu les utilise pour Son 

honneur, et que leurs ministères soient riches et glorieux à New York. Que leur–

leur vie soit pleinement à Son service, ramenant les précieuses gerbes dans le 

Royaume. Puissent-ils mener une longue et heureuse vie. Puisse le Seigneur Dieu 

les soutenir par Sa Présence éternelle, et leur donner la santé et la force, et les 
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garder à Son service jusqu’à ce que Jésus les appelle à leur Maison éternelle au 

Ciel pour le repos.  

33. Maintenant, que cette assemblée, pendant que nous inclinons la tête et que 

nous les ministres, nous nous avançons pour leur imposer les mains... [Frère 

Branham s’éloigne du micro.–N.D.E.] 

34. Notre Père céleste, nous imposons les mains au frère Hunt au Nom du 

Seigneur Jésus-Christ. Autant que nous le connaissons, Seigneur, il est juste. Et 

nous Te remercions pour cet appel au ministère dans sa vie. Seigneur, parle au 

travers de ce frère; gagne les âmes, apporte la délivrance, Seigneur, à ceux qui 

sont captifs de toutes les maladies tant mentales, physiques que spirituelles. 

Seigneur, donne-lui un vrai ministère, de sorte qu’à la fin de sa route, il puisse 

jeter un regard en arrière sur le long parcours et voir qu’il a pu, par la grâce de 

Dieu, vaincre chaque ennemi. Nous le demandons par Jésus-Christ notre 

Seigneur. Amen.  

35. Nous imposons aussi les mains à frère Coleman, en tant que témoins, 

Seigneur, pour approuver son appel, montrant que nous, cette église, ce groupe de 

gens, nous croyons qu’il est serviteur de Christ. Et nous Te demandons de le bénir 

et de lui donner un grand et puissant ministère, afin qu’il gagne des âmes pour 

Toi, Seigneur, qu’il délivre les captifs et–et qu’il brise les puissances de Satan 

autour de la vie des gens avec lesquels il s’associera. Accorde-lui, Seigneur, une 

vie fructueuse, une bonne santé et de la force. Et lui aussi, lorsqu’il arrivera au 

bout du chemin, ô Dieu, accorde qu’il puisse jeter le regard sur le long trajet et 

qu’il se rende compte que c’est par la grâce de Jésus-Christ qu’il a pu briser 

chaque chaîne de l’ennemi pour la gloire de Dieu. 

36. Père céleste, puissent ces hommes maintenant vivre et travailler vraiment 

dans la moisson de Dieu. Puissent Tes bénédictions reposer sur eux et les 

accompagner jusqu’au temps où nous nous rassemblerons tous aux pieds de notre 

glorieux Maître. Nous le demandons au Nom de Jésus-Christ. Amen.  
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37. Que Dieu vous bénisse, Frère Hunt; qu’Il vous accorde un ministère 

fructueux. Que Dieu vous bénisse, Frère, et qu’Il vous accorde aussi un–un 

ministère fructueux, frère Coleman. Que Dieu vous bénisse. Une fois de plus.  

Quand le charbon ardent toucha le prophète, 

Le rendant aussi pur que possible, 

Quand la Voix de Dieu demanda : «Qui ira pour nous?»  

Alors il répondit : «Me voici, envoie-moi.» 

Oh, parle, mon... (Puisse-t-Il parler au coeur de beaucoup de jeunes...) Parle, mon 

Seigneur;  

(..?... les appelés de Dieu.) 

... et je Te répondrai vite. 

Parle, mon Seigneur; parle, mon Seigneur;  

Parle, et je répondrai : «Seigneur, envoie-moi!» 

38. Combien nous remercions le Seigneur ce matin pour ce grand honneur qu’a 

cette église d’être témoin de l’envoi des ministres dans le champ missionnaire 

dans ces derniers jours. Que la grâce de Dieu vous accompagne, mes frères! 

J’espère qu’Il vous envoie dans des champs missionnaires à l’étranger et à travers 

le monde prêcher les richesses insondables de Jésus-Christ, là où on en a vraiment 

besoin, le monde en a vraiment besoin aujourd’hui. 

 

DIEU CHANGE-T-IL DE PENSEE AU SUJET DE SA PAROLE?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.04.65S 

17. Ce soir, nous avons un petit changement dans le service. Nous avons un 

brave frère ici, frère Capps. Il est venu chez nous en provenance de l’Eglise 
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nazaréenne, et je pense que c’est cela, Frère Capps? Ce soir, il veut que nous 

l’ordonnions, par l’imposition des mains. 

18. Nous n’avons pas de papiers à remettre à qui que ce soit, toutefois, nous 

sommes reconnus en tant que… Nous pourrions avoir des papiers, mais nous 

croyons qu’un véritable ministre ordonné, ses papiers sont au Ciel. Vous voyez? 

Et il–il a le droit de prêcher la Bible aussi longtemps que Dieu identifie sa vie 

avec la Bible. Nous croyons que ce sont là ses pièces d’identité. 

19. Et frère Capps a donc été officiellement ordonné dans la–dans l’Eglise 

nazaréenne, mais ce soir, il veut que les anciens et les autres lui imposent les mains 

pour l’ordonner afin qu’il porte ce Message. Quelle chose noble! 

20. J’ai–j’ai entendu les rapports depuis Tucson, et c’étaient des rapports 

merveilleux sur frère Capps que voici, la façon dont il assiste notre bienveillant 

frère Neville, qui tient la chandelle de la Lumière; ces deux hommes la tiennent 

aussi vaillamment que possible. Nous avons imposé les mains à frère Neville, 

mais pas à frère Capps. Et je veux que ceux qui sont des ministres, frère Jackson 

et les autres, s’ils sont ici, le frère Ruddell et les anciens de cette église-ci, qu’ils 

viennent ici juste pour quelques minutes maintenant pour imposer les mains à 

frère Capps. Et ils… 

21. Eh bien, nous voyons dans la Bible que c’est de cette façon qu’on le faisait; 

on imposait les mains aux gens, et on les mettait alors à part. Et c’est ainsi qu’ils 

l’ont fait pour Timothée. Il est dit: «Par ce don qui était en toi, que tu as reçu de 

la grand-mère Loïs…» On a remarqué cela, qu’il y avait dans l’homme un don 

qu’il a reçu par l’imposition des mains des anciens. 

22. Or, les frères du dernier jour–les frères de la pluie du dernier jour se sont 

cependant embrouillés là-dessus. Ils ont pensé qu’on lui a conféré un don en 

faisant cela. Non, le don était déjà en lui, et eux lui ont tout simplement imposé 
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les mains pour attester qu’ils croyaient que Dieu avait déjà placé le don en lui, et 

ils ont approuvé cela par l’imposition des mains. 

Et vous les hommes qui êtes ici dans cette église, qui, je crois, avez dans votre 

âme cette puissance vivifiante, frères, montez ici tout de suite, s’il vous plaît, Frère 

Ruddell et tous les autres d’entre vous qui êtes ici présents dans l’église, les 

anciens et ceux des églises soeurs des environs, pour imposer les mains à frère 

Capps, afin qu’il soit ordonné avec notre approbation devant cette assistance, et 

qu’il soit envoyé pour prêcher l’Evangile du Seigneur Jésus partout où Dieu peut 

l’appeler. Il devient –il est déjà l’un de nous par naissance. Il est l’un de nous 

parce qu’il a cru le Message. Il est l’un de nous parce que –qu’il prend position 

pour la Vérité de la Parole. Et nous voulons que frère Capps soit officiellement 

ordonné devant vous par l’imposition des mains, comme quoi il est l’un de nous. 

[Frère Branham donne des instructions aux ministres.–N.D.T.] O.K., Frère 

Ruddell, Frère Capps, Frère Neville… Frère Junior Jackson, y a-t-il d’autres 

ministres ici? Je ne sais pas combien il y en a. Je ne… Je pense qu’ils ont leurs 

propres services ce soir, montez donc directement ici, Frère Capps. Eh bien, où 

est frère Hunter et les autres qui sont venus de New York? J’ai… Frère Anthony, 

je pense qu’ils sont rentrés. N’importe qui parmi vous autres qui êtes ici avec 

nous, eh bien, nous serons heureux de vous voir venir ici et vous tenir avec nous 

pour attester que nous croyons que frère Capps est… 

23. Combien parmi vous ici connaissent frère Capps? Levez la main. Très bien, 

baissez la main. Combien croient qu’il est un serviteur de Dieu? Levez la main. 

Nous l’aimons comme notre frère. 

24. Eh bien, ceci n’est pas exactement la manière correcte pour ce que nous 

appellerions une ordination, mais je veux que cet auditoire… Je ne saurais pas 

chanter ce cantique, mais j’aimerais que vous m’aidiez à essayer de le chanter, 

afin que… 
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25. Un jour, un prophète s’est agenouillé à l’autel, dans le temple, et pendant 

qu’il était là au temple… C’était un homme bon, mais il s’était simplement appuyé 

sur les bras du roi Ozias, et il était un–il était un homme bon. Et pourtant, un jour 

qu’il était au temple, il eut une vision et il vit quelque chose qu’il n’avait jamais 

vu auparavant. Il vit des Anges portant des ailes, qui volaient en faisant des va-et-

vient dans l’édifice, en criant: «Saint, Saint, Saint est le Seigneur Dieu Tout-

Puissant». (Venez, frère. Oui. Voyez?) «Saint, Saint, Saint est le Seigneur Dieu 

Tout-Puissant.» [Frère Branham parle à frère Ben.— N.D.E.] Ben… Vous voyez? 

26. Et alors, les fondements du temple furent ébranlés, et il a dit: «Malheur à 

moi, car je suis un homme aux lèvres impures.» Dans la Présence de Dieu, il a 

reconnu que malgré qu’il était un prophète, il n’était pas juste. Il a dit: «Je suis un 

homme aux lèvres impures et j’habite au milieu d’un peuple aux lèvres impures.» 

27. Et l’un des Anges s’envola et prit un charbon ardent, lui toucha les lèvres 

et dit: «Prophétise, fils de l’homme!» 

Voudriez-vous nous en donner un accord, soeur, s’il vous plaît? Combien 

connaissent ce cantique? Allons-y… un couplet. Très bien. 

Quand le charbon ardent toucha le prophète, 

Le rendant pur, aussi pur que possible 

Quand la voix de Dieu dit: «Qui ira pour nous?» 

Alors il répondit: «Me voici, envoie-moi!» 

Parle, mon Seigneur, parle, mon Seigneur; 

Parle, et je serai prompt à Te répondre. 

Parle, mon Seigneur, parle, mon Seigneur, 

Parle, et je répondrai: «Seigneur, envoie-moi.» 

Des millions de gens meurent maintenant dans le péché et la honte, 



85 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Ecoute leur cri triste et amer; 

Hâte-toi, frère, hâte-toi à leur secours; 

Promptement réponds: «Maître, me voici.» 

Parle, mon Seigneur, parle, mon Seigneur, 

Parle et je serai prompt à Te répondre 

Parle, mon Seigneur, parle, mon Seigneur, 

Parle, et je répondrai: «Seigneur, envoie-moi.» 

Que les anciens se placent tout autour maintenant et imposent les mains à frère 

Capps. Inclinons tous la tête. 

28. Dieu bien-aimé, les fondements du temple se sont de nouveau ébranlés. Et 

voyant que l’Esprit de cette Vie vivifiante opère à travers notre frère, je Te prie, 

ô Dieu, tandis qu’il sent la Chose venir d’En-haut, lui disant qu’il doit aller… 

Nous lui imposons les mains en tant que Tes anciens, Seigneur, et nous lui 

donnons la main d’association; nous lui imposons les mains et lui transmettons 

les bénédictions de Dieu afin que Tu oignes ses lèvres, sa pensée et tout son être; 

et qu’il amène ce Message de l’Evangile jusque dans chaque coin et recoin où Tu 

l’appelleras. Accorde-le, Seigneur. Nous Te confions notre frère comme étant Ton 

serviteur au Nom de Jésus-Christ. Amen. 

29. Prêche la Parole, mon jeune frère, en temps favorable ou non. Reprends et 

censure avec toute douceur et en instruisant. Que Dieu vous bénisse, frère. 

30. [Frère Ben Bryant dit: «Frère Branham, voudriez-vous m’imposer les 

mains? Peuvent-ils m’imposer les mains? Je voudrais être ordonné.–N.D.E.] As-

tu été ordonné? Je ne savais pas que tu n’avais pas été ordonné 

Frère Ben que voici s’est joint à nous. Je crois que cela fait quelque temps qu’il 

prêche. Cependant, il n’a pas encore été officiellement ordonné (je croyais qu’il 
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l’avait été, c’est pour cela que je l’ai fait venir) ou on ne lui a pas encore imposé 

les mains ici. 

31. Maintenant, la femme de frère Ben se trouve quelque part ici, et c’est une 

personne très aimable. Elle était une femme prédicateur. Et quand notre frère et 

elle se sont mariés et qu’il l’a amenée ici au Tabernacle, quand elle a vu et entendu 

la Parole, et c’est pourtant une gentille petite dame qui a de la personnalité, mais 

lorsqu’elle a compris que c’était faux pour une femme de faire cela, elle a laissé 

tomber cela, et on dirait que la chose est retombée sur son mari. C’est correct; 

c’est apostolique. C’est ainsi que cela devrait se passer. 

32. Si je comprends bien, frère Ben et sa femme prennent les bandes. Ils vont 

dans les endroits reculés, très loin dans les montagnes, dans les jungles et ils jouent 

ces bandes et font des commentaires là-dessus. Bien des fois ils sont chassés, 

rejetés, mis dehors. Nous nous attendons à ces choses. «Car tous ceux qui vivent 

pieusement en Jésus-Christ seront persécutés.» 

33. Combien ici connaissent frère Ben? Combien croient qu’il est un serviteur 

de Dieu, [L’assemblée répond: «Amen».–N.D.E.] digne de cette bénédiction que 

nous allons demander à Dieu pour lui? Vous voyez, ce n’est pas un étranger; cela 

fait des années et des années qu’il est avec nous. Je le connais comme un homme 

humble. Il est comme moi, il commet beaucoup de fautes. Nous en commettons 

tous. Mais ce que j’apprécie chez frère Ben, c’est qu’il est disposé à se traîner à 

genoux pour réparer cela. L’autre jour, quand il a entendu la prédication sur Le 

mariage et le divorce… Lui et sa femme étaient prêts à se séparer; en effet, il 

l’aime et elle aussi; mais ils veulent être en accord avec la Parole de Dieu. Ce 

qu’ils voulaient, c’est tout ce que dit la Parole. Je prie Dieu de bénir Ben et sa 

femme dans Son service. Imposons les mains à notre frère. 

34. Dieu bien-aimé, nous imposons les mains à notre frère Ben comme signe 

que nous l’aimons et que nous croyons, Seigneur, qu’il désire accomplir une 

oeuvre pour Toi, qu’il veut être envoyé au loin avec ces bandes afin de les faire 
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écouter à certaines personnes qui habitent les montagnes, dans ces endroits très 

reculés où beaucoup d’entre nous ne pourraient probablement jamais arriver; alors 

que le Message doit plutôt aller dans le monde entier. Nous Te prions de bénir 

notre frère, de lui donner Ton Esprit; que l’Esprit vienne sur lui, le guide et le 

dirige, lui et sa femme dans ces endroits où se trouve peut-être cette seule âme 

loin là-bas… Et les portes ne pourront pas être fermées tant qu’on n’a pas fait 

entrer cette seule brebis. Tu n’es pas satisfait avec les quatre-vingt-dix-neuf; le–

tous ceux dont le nom est inscrit dans le Livre doivent être ramenés. Aide-les, 

Seigneur, tandis que nous lui imposons les mains, et que nous l’associons à nous 

comme notre frère. Et notre soutien, notre prière pour lui, l’accompagneront; et 

nous Te prions de le bénir, Seigneur, partout où il ira. Au Nom de Jésus. Amen.  

Que Dieu vous bénisse, Frère Ben! Nous, en tant que frères ministres, nous vous 

donnons la main d’association. Que Dieu vous bénisse, frère. 

35. [Frère Earl Martin dit: «Frère Branham, voudriez-vous m’»– John Martin –

Earl.] Combien connaissent Earl Martin? Combien croient qu’il est un serviteur 

de Christ? Il est venu vers nous en provenance d’un–je crois que c’est le–qu’il 

vient d’un groupe pentecôtiste et je crois que maintenant il est pasteur et qu’il 

travaille comme indépendant. 

36. Je sais qu’Earl est un véritable serviteur de Christ. Je n’oublierai jamais un 

acte, il y en a eu beaucoup, mais ce seul acte que Earl avait posé. Je me souviens 

qu’on l’a appelé un soir où je me trouvais à Dallas au Texas–ou plutôt je–je 

crois… Non, c’était un… à Beaumont au Texas (c’est juste, soeur). Et ils–ils… 

Son bébé était couché, mourant; et on pensait qu’il était déjà mort. Il ne respirait 

plus. Et Earl s’est frayé un chemin et s’est dirigé vers ma chambre, comme un 

père courbé; il s’est penché vers moi comme j’étais au lit, j’ai quitté le lit, il a mis 

ses bras autour de moi et a dit: «Frère, je crois que vous êtes le prophète de Dieu. 

C’est ce que j’ai toujours cru. Si vous prononcez simplement la Parole, quoique 
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mon bébé soit mort, il vivra cependant.» Et son bébé est revenu à la vie et il est 

vivant. 

37. Croyez-vous qu’il mérite la main d’association de ces croyants? Prions, 

frères, pendant que nous lui imposons les mains.  

38. Bienveillant Père céleste, nous imposons aussi les mains à notre frère 

Martin. Nous l’envoyons, Seigneur, aux extrémités de la terre où Tu as ordonné 

qu’il puisse aller, n’importe où, auprès d’un grand nombre ou d’un petit nombre 

de gens, dans les allées, dans les chemins, le long des haies…, où que ce soit, 

Seigneur, puissent Tes bénédictions l’accompagner. Nous lui imposons les mains 

en lui souhaitant du succès venant de Toi et lui accordons nos bénédictions, afin 

que l’Esprit qui est sur nous, Seigneur, l’accompagne, le guide et le dirige vers les 

âmes perdues, le long des haies et dans les chemins. Nous l’envoyons au Nom de 

Jésus-Christ. Amen. Que Dieu vous bénisse, Frère Martin. Allez-y donc, que le 

Seigneur soit avec vous.  

39. Dans le même but? Votre nom, c’est Richard. Combien connaissent 

Richard Blair? Combien croient qu’il est un serviteur de Dieu? Il vient du–du 

groupe de l’église de la Pentecôte Unie. Frère–frère Blair, je me rappelle qu’il a 

un grand appel. Je me rappelle le temps où frère Blair ne voulait pas… ne voulait 

pas me croire, à cause de l’esprit qui agissait sur lui, lui disant que j’étais dans 

l’erreur. Et pendant qu’il était juste assis là dans la réunion, le Saint-Esprit s’en 

est occupé et a dénoncé la chose. Et il a failli s’effondrer, et c’est cela qui l’a mis 

dans cet état. Et je me rappelle que sa charmante épouse m’a appelé un jour, elle 

a dit: «Frère Branham, je crois que Richard va mourir.» Et elle avait, je pense, une 

écharpe. Elle est allée, elle l’a posée sur lui comme je le lui avais demandé et j’ai 

prié, et le voici.  

40. Le petit enfant a connu un accident ou plutôt… son garçon–a connu un 

accident, et il n’y avait pas beaucoup d’espoir pour lui, avec une commotion 

cérébrale, mais par la prière, au téléphone d’ailleurs, cet enfant a été guéri. 
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Croyez-vous que frère Blair est un véritable témoin de Christ? Priez que vos 

bénédictions l’accompagnent. Frère, imposez-lui les mains.  

41. Dieu bien-aimé, pour témoigner que nous reconnaissons notre noble et 

aimable frère, Ton serviteur, qui est même sorti de son propre groupe pour 

marcher dans la Lumière… Père, nous Te prions de bénir notre frère Blair, comme 

nous l’envoyons avec nos bénédictions et notre approbation par l’imposition des 

mains sur lui, partout où Tu pourras l’appeler, Seigneur, à n’importe quel travail 

que ce soit. Puisse Ton Esprit aller avec frère Blair, le guider et le diriger vers les 

gens de ce monde, qui sont perdus et qui se meurent, pour qu’il aide à trouver des 

brebis perdues, qu’il puisse les ramener dans la bergerie. Où que ce soit, tout ce 

que Tu as pour lui, Seigneur, nous demandons simplement que Ton Esprit le guide 

et le dirige tout au long du pèlerinage de la vie. Nous sommes ses frères. En lui 

donnant la main d’association, nous Te demandons de l’accompagner au Nom de 

Jésus-Christ. Amen.  

La main d’association… Que Dieu vous bénisse, Frère Blair. Nous sommes avec 

vous à cent pour cent, nous prions pour vous et nous ferons tout ce que nous 

pourrons pour vous aider. Que Dieu vous bénisse. 

42. [Frère Branham s’entretient avec frère Anthon.–N.D.E.] Vous dites? 

Comment vous appelez-vous? Merlin Anthon. Dans l’église, est-ce que quelqu’un 

connaît frère Merlin Anthon? Il est un nouveau pour moi. [Le frère parle de 

nouveau à frère Branham.–N.D.E.] Oh! oui. Pardonnez-moi, frère. De l’Armée 

du Salut. C’est vrai. Je me souviens de lui. Certainement, je le reconnais 

maintenant. Juste je… Son visage ne m’a pas semblé familier tout à l’heure. 

Combien reconnaissent qu’il est un homme de Dieu? Combien croient que Dieu 

travaille par lui? Levez la main. Allez-vous prier pour lui? 

43. Eh bien, frère, nous savons que vous êtes venu d’un groupe important de 

gens, l’Armée du Salut; ce sont des gens merveilleux. Mais–et–mais l’Armée du 

Salut fait un grand travail là dans la rue. Nous ne pouvons rien dire contre les 
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Nazaréens, l’Eglise pentecôtiste ni contre l’Armée du Salut, ni contre l’un d’eux; 

ce sont nos frères. Mais vous voyez, nous croyons que nous sommes porteurs d’un 

grand Message pour cette heure précise dans laquelle nous vivons. Aimeriez-vous 

faire cela avec nous? Inclinons la tête pendant que nous imposons les mains à 

notre frère.  

44. Bien-aimé Père céleste, c’est Toi qui appelle; c’est Toi qui vivifie Ta Parole 

de sorte que les gens puissent croire. Et nous imposons les mains à notre précieux 

frère pour attester que nous croyons que Tu es avec lui et que Tu l’aideras. Nous 

l’envoyons avec nos bénédictions, Seigneur, nous qui croyons que nous sommes 

passés de la mort à la vie et que nous avons maintenant la Puissance vivifiante 

dans nos coeurs. Par la grâce de Dieu, nous imposons les mains à notre frère et 

nous l’envoyons avec notre bénédiction afin que Tu le conduises, Tu le guides et 

que Tu le diriges vers chaque coin de la terre, Seigneur, où Tu as prévu qu’il aille. 

Puisse Ton Esprit l’accompagner et lui accorder la bonne santé, la force et le 

succès dans son ministère, car nous l’envoyons au Nom de Jésus-Christ. Amen.  

45. Que Dieu vous bénisse, frère. C’est la main d’association. Vous frères, 

serrez la main à ce frère afin que vous… Très bien, que le Seigneur vous bénisse 

tous. 

46. [Un frère parle à frère Branham.–N.D.E.] Vous…, tout ce que vous 

souhaitez, à vos yeux, que ça soit …?… Eh bien, quel est votre nom? Frère 

Correll. Voici frère Correll de Cincinnati, que tout celui qui connaît frère Correll 

lève la… Etant donné qu’il vient de Cincinnati, je doute que quelqu’un le 

connaisse. Et personne ne connaît… Il dit qu’il était avec un groupe, et le groupe 

voulait ordonner des femmes prédicateurs. Il ne pouvait pas supporter cela, et il a 

été obligé de se séparer de ce groupe. C’est exactement ainsi que je me suis séparé 

des baptistes missionnaires. Docteur Roy E. Davis, combien ont déjà entendu 

parler de lui? Certainement, vous avez entendu parler de lui. Il voulait qu’on 

ordonne des femmes prédicateurs, et j’ai dit: «Absolument pas. En tant qu’ancien, 
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ai-je dit, je ne peux pas faire cela en toute conscience; c’est contre la Parole de 

Dieu.» 

47. Je ne vous connais pas, Frère Correll, mais sur base de votre témoignage et 

de la vérité pour laquelle vous prenez position… Nous n’avons rien contre ces 

femmes; ce sont des soeurs, nous les aimons, mais nous croyons que–qu’elles ont 

leur place; et elles doivent rester là. Et nous croyons qu’elles sont chacune la 

chérie d’un homme, une aide, et en aucun cas… Nous pensons qu’elles sont le 

plus grand don en dehors du salut, que Dieu ait jamais donné à un homme; Mais 

elle n’a pas de place à la chair selon la Parole de Dieu. Sur cette base, et sur base 

de votre foi en Dieu, nous vous imposons les mains en guise de communion pour 

que vous veniez vous associer à nous. Imposons les mains.  

48. Notre bien-aimé Père céleste, ce jeune homme, je sais à peu près ce qu’il 

ressent, étant repoussé à cause de la Vérité authentique…?… que l’homme ne 

vivra pas de pain seulement, mais de toute Parole. Nous lui imposons donc les 

mains maintenant, plaçant nos bénédictions sur lui. Puisse Ton Esprit le guider, 

le conduire, le diriger tout au long de son pèlerinage de la vie, partout où Tu 

pourras l’envoyer. Qu’il sache que nous prions pour lui et que nous serons un 

soutien pour lui, nous le supporterons tant qu’il prendra position pour la Vérité. 

Accorde-le, Seigneur. Nous l’envoyons au Nom de Jésus-Christ. Amen.  

Que Dieu vous bénisse, Frère Correll…?… Nous avons imposé les mains à 

différentes personnes. Vous tous, nous vous donnons comme qui dirait la main 

d’association…? … 

49. Frère Ruddell que voici, n’a jamais été officiellement ordonné ici à l’église. 

Peux… Combien connaissent frère Ruddell? Nous le connaissons tous. Combien 

savent que c’est un homme de Dieu?  

50. Bien-aimé Père céleste, en tant que Tes anciens, nous imposons les mains 

à ce frère qui est passé par des eaux profondes et boueuses. Il a vu son assemblée 
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décroître. Il a vu toutes sortes de choses arriver naturellement…?… [On ne 

parvient pas à distinguer la voix de frère Branham de celle des autres ministres 

qui sont en train de prier.–N.D.E.] Nous lui imposons les mains et nous lui 

accordons nos bénédictions…?… Oins-le puissamment, Seigneur. Envoie-le à 

chaque coin de la terre. Que Tes bénédictions reposent sur lui et lui viennent en 

aide. Nous l’envoyons au Nom de Jésus-Christ. Amen.  

Frère Ruddell, tu as toujours eu notre main d’association. Je connais frère Ruddell. 

On dirait que–que c’est mon propre fils. Son papa et moi, ainsi que la maman, 

nous nous connaissons depuis très longtemps. Et je sais que frère Ruddell est un 

serviteur de Dieu. Je travaille avec lui. Que Dieu te bénisse, Frère Ruddell. 

51. Comment vous appelez-vous, frère? Frère martin. Le connaissez-vous, 

frère Martin? Quel est votre nom? [Le frère dit son nom.–N.D.E.] Frère 

McCommas. Je pense qu’il n’y a personne ici qui le connaît, mais il est un… Oui, 

cet homme ici le connaît, frère Tyler. Et il vient pour qu’il soit–qu’on lui impose 

les mains, afin qu’il soit un porteur de l’Evangile. Frère McCommas… D’où êtes-

vous, Frère McCommas? Rockford, dans l’Illinois. [Le frère parle à frère 

Branham au sujet de la guérison de sa femme–N.D.E.] Oh, est-ce vrai? De Tucson. 

Oh! je me souviens de cet appel téléphonique maintenant. Gloire au Seigneur! 

[Frère Martin parle à frère Branham.–N.D.E.] Votre soeur. Elle est ici maintenant, 

on a prié pour elle l’autre soir depuis Tucson par téléphone. Paralysée! Elle était 

paralysée il y a quelques soirées, elle est ici maintenant. Ce n’est pas étonnant 

qu’il veuille porter ce Message. Imposons les mains au frère.  

52. Dieu bien-aimé, j’impose les mains avec ces autres frères, à Ton serviteur 

et je lui donne la main d’association, priant que les bénédictions de Dieu 

puissent…?… [On ne peut pas distinguer la voix de frère Branham au-dessus de 

celles des autres.–N.D.E.]… le guider et le conduire. Au Nom de Jésus-Christ. 

Amen. La main d’association, mon frère…?… Que Dieu soit avec vous.  
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53. Oui, frère, très bien, monsieur. Je crois que c’est frère Darius. Cet homme, 

c’est frère Darius. D’où venez-vous, frère? De Black Rock, dans l’Arkansas. 

Frère… le connaît. Quelqu’un d’autre, je pense, ici a dit… Frère Brewer. Je crois 

que j’ai rencontré ce matin… ils sont… Soeur Vayle, je pense, frère Vayle et les 

autres qui le connaissent, et savent que c’est un homme de Dieu, un serviteur de 

Dieu… Merveilleux.  

54. Eh bien, alors, mon bien-aimé frère, puisque tu es un porteur du Message, 

nous aimerions que tu saches que nous nous tiendrons derrière toi et nous ferons 

tout notre possible. Nous prierons pour toi, afin que toi aussi tu puisses porter ce 

Message aux extrémités de la terre, partout où Dieu a prévu que tu ailles. 

Imposons les mains à notre frère Darius. 

Dieu bien-aimé, nous imposons les mains à notre frère, nous lui donnons la main 

d’association et l’envoyons au Nom de Jésus-Christ…?… Que Tu oignes 

son…?… [On ne distingue pas la voix de frère Branham.–N.D.E.] Nous lui 

donnons la main de…?… Que Ton Esprit l’accompagne, le guide et le conduise, 

au Nom de Jésus-Christ. Que Dieu vous bénisse, frère.  

55. Eh bien, je crois… Frère Anthony… Beaucoup parmi vous connaissent 

frère Anthony. Il est ici avec nous depuis longtemps. Je sais moi-même qu’il est 

un serviteur de Christ. Je crois que c’est un jeune homme consacré. Il n’a jamais 

reçu officiellement l’imposition des mains. Il ne savait pas que ceci allait se faire, 

mes amis. Voyez? Mais ce moment-ci est aussi bon que n’importe quel autre 

moment. Ainsi nous allons imposer les mains à frère Anthony, juste pour lui 

donner la main d’association. C’est Dieu qui doit faire l’ordination. Ceci, c’est 

juste pour qu’il sache et que vous aussi vous sachiez que nous croyons que ce 

frère, il est l’un de nous dans le Message et nous l’aimons. Et nous voulons qu’il 

ait les bénédictions de Dieu, et c’est ce que nous demandons pour lui. Prions 

pendant que nous imposons les mains au frère.  
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56. Dieu bien-aimé, cet humble petit Italien qui est l’un de Tes serviteurs, 

Seigneur, vient ce soir pour recevoir l’imposition des mains; et que la main 

d’association lui soit accordée officiellement par l’église, ô Seigneur; par Ta 

grande puissance, envoie ce jeune homme dans les parties du monde où Toi Tu 

voudrais l’envoyer–où Tu voudrais l’appeler à aller. Puisse-t-il aller et délivrer les 

gens de la boisson, du péché, de la méchanceté et qu’il Te serve, ô Seigneur, tous 

les jours de sa vie. Puisses-Tu le guider, le conduire, et puisse notre bénédiction 

l’accompagner alors que nous l’envoyons. Au Nom de Jésus-Christ. Amen. Que 

Dieu vous bénisse. 

57. Oh! je ne sais pas. Nous avons une liaison téléphonique; cinquante cents 

par minute. Y avait-il quelqu’un d’autre ici qui … Avancez ici et dites votre nom, 

qui vous êtes, frères, juste au micro, juste ici. Dites-leur simplement… [Les 

hommes suivants disent leur nom: Pat Tyler, Claude Boggess, Dale Potter, James 

Humes, Earl Horner.–N.D.E.] Est-ce eux? Montez ici, frères… Ces hommes, 

croyez-vous que ce Message est la Vérité venant de… de Dieu…?… Croyez-vous 

cela de tout votre coeur? Avez-vous le désir et pensez-vous que si nous vous 

imposons les mains… Nous voulons que vous sachiez que nous vous soutenons 

et que nous ferons tout ce que nous pouvons pour vous aider. Et maintenant, 

j’aimerais que vous les frères, afin que je puisse aussi leur imposer les mains, vous 

puissiez vous avancer juste ici maintenant, et inclinons tous la tête pendant que 

nous leur imposons les mains. 

Dieu bien-aimé, voici un groupe de gens; j’impose les mains sur chacun d’eux au 

Nom de Jésus-Christ, le Fils de Dieu. Et puisses-Tu, Toi qui les as appelés à être 

des ministres, puissent-ils…?… Seigneur, pour Ton…?… [La voix de frère 

Branham devient inaudible–N.D.E.] Nous leur donnons la main d’association, 

nous prions que Tes bénédictions les accompagnent, Seigneur, et bénis-

les…?…de la terre…?… Puissent-ils travailler et Te servir selon la capacité qu’ils 

ont, selon l’appel que Tu leur as donné…?… Puissent-ils être de braves et vrais 
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serviteurs…?… Accorde-le, Seigneur. Nous le demandons au Nom de Jésus-

Christ…?… 

58. Que Dieu vous bénisse tous, frères. Que Dieu vous bénisse; que Dieu vous 

bénisse, frère; que Dieu vous bénisse; que Dieu vous bénisse, frère Humes, que le 

Seigneur soit avec vous, chacun de vous.  

Béni soit le lien qui unit  

Nos coeurs dans l’amour chrétien; 

La communion des âmes soeurs 

Est comme celle d’en-haut.  

59. N’est-Il pas merveilleux? Pensez tout simplement au nombre de ministres 

qu’il y a donc ici ce soir, pour qu’on leur impose les mains. 
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6. REMARQUES ET CONSEILS AUX MINISTRES 

Des ministères basés sur des personnalités. Un danger 

Un ministère doit être totalement et entièrement édifié sur 

le Seigneur Jésus-Christ 
 LA COMMUNION PAR LA RÉDEMPTION     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 03.04.55 

20. Eh bien, il y a quelques semaines, à Chicago, j’ai été vraiment transporté 

de joie quand j’ai vu, vous savez, la Parole de Dieu confirmée comme étant la 

vérité. Les hommes et les femmes doivent revenir à la Parole. J’ai passé 

pratiquement tout mon temps en Californie, après avoir vu se lever tant de cultes, 

bien de différentes choses, tant d’histoires qui n’étaient pas de Dieu... Je ne suis 

pas ici aujourd’hui pour critiquer qui que ce soit. Je ne suis ici que pour essayer 

de prêcher l’Evangile. Mais quand vous voyez tant de choses se lever par la 

flatterie, et des ministères basés sur des personnalités, vous allez alors vous tenir 

sur du sable mouvant. Un ministère doit être totalement et entièrement édifié sur 

le Seigneur Jésus-Christ, la Bible, peu importe les nouvelles choses qui surgissent. 

21. Il n’y a pas longtemps, le fils de l’un de mes associés, frère Moore, a obtenu 

un diplôme de doctorat en sciences. Et quand ce grand homme de science est venu 

de Washington pour lui remettre ce diplôme, après l’avoir serré dans ses bras, il a 

dit : «Fils, à Washington D.C., dans les dernières découvertes scientifiques, il y a 

cent vingt-quatre découvertes de la science moderne scientifiquement établies.» 

Il a dit : «Si je devais t’amener là, il te faudrait deux ans pour finir la lecture de 

ces livres, jour après jour, sans arrêt.» Il a dit : «Quand tu auras fini ces vingt-

quatre livres, ou plutôt ces cent vingt-quatre, a-t-il dit, la chose qu’il te faudra faire 

sera d’oublier complètement cela, parce qu’ils auront découvert de nouvelles 

choses qui surpasseront ceci.» Quand il a dit cela, je me suis dit : «Mais gloire à 

Dieu, je connais un Livre qui existe depuis des milliers d’années. Il ne changera 

jamais, et rien non plus n’Y sera ajouté.» C’est le Livre de tous les livres. Et tous 
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les autres livres tournent en rond, ne sachant pas où ils en sont. Et s’ils veulent 

des vérités, ils doivent revenir à cette Bible pour les obtenir. C’est le Livre de 

Dieu, un Livre unique. Eh bien, combien nous louons le Seigneur pour ce grand 

et merveilleux Livre! Et Il renferme la volonté de Dieu, la promesse de Dieu. Et 

c’est–c’est le Livre de tous les livres. Tous les autres livres faillissent; tous les 

autres livres disparaissent; leur savoir est dépassé. Mais ce Livre-ci renferme les 

vérités éternelles de Dieu. Par conséquent, ce que dit la Bible, vous pouvez dire 

«amen» à cela. 

Les ministères de Ses ministres prennent carrément la 

forme de Son propre ministère 

N’AYEZ PAS PEUR     SOUTH GATE  CA USA    Mer 20.06.62 

94. Je crois que le Seigneur Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement. Je crois qu’Il est ici maintenant. Je crois qu’Il est la Rose de Saron, 

le Lys de la vallée, l’Etoile du matin. Je crois qu’Il est ici aujourd’hui, apparaissant 

parmi les gens, leur montrant que la fin est proche, et que bientôt Il va venir pour 

enlever l’Eglise. Et les ministères de Ses ministres prennent carrément la forme 

de Son propre ministère qu’Il avait ici sur terre, pour enlever l’Eglise entière. Je 

le crois de tout mon coeur. Très bien.  

Maintenant, s’il vous plaît… Comment … Je suis… J’ai dépassé mon temps qui 

m’était alloué. Je suis désolé. Prenons uniquement cette femme-ci. Alors, voulez-

vous juste… Juste une minute. 

Et chaque petite pierre avait une place qui lui convenait 

parfaitement. 

LA DEDICACE     ELIZABETHTOWN KY USA    Dim 11.11.62M 

25. Les matériaux qui étaient coupés dans leur pays d’origine étaient amenés à 

un seul endroit, mais lorsqu’ils furent rassemblés... (Je lis maintenant le chapitre 
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16, je cite cela plutôt). Maintenant, quand ils étaient rassemblés, ils s’ajustaient si 

parfaitement que dans l’espace de quarante ans qu’il avait fallu pour ériger la 

construction, il n’y avait pas une–une seule pierre qui devait être sciée de nouveau; 

on n’entendait pas le bruit d’une scie, ni le bruit d’un marteau pendant quarante 

ans. 

Vous parlez de la maçonnerie, de l’architecture! Maintenant cela montrait que, 

lorsque nous faisons quelque chose, et que nous le faisons selon le modèle que 

Dieu a conçu pour nous... Maintenant, la plupart de ces pierres paraissaient très 

étranges, mais il y avait dans le temple une place pour toute pierre étrange et 

particulière. Dieu avait de la place pour elles. 

Nos ministères, ce qui est là un beau type, ou plutôt un antitype, montrent que 

dans notre particularité, notre manière d’adorer... Cependant, quand le temple, le 

véritable temple auquel nous arriverons dans quelques minutes, sera rassemblé, il 

y aura une place pour chaque personne au comportement bizarre. Nous pouvons 

paraître un peu bizarres à quelqu’un d’autre, et agir un peu drôlement; mais 

rappelez-vous, il y a là une place pour nous. Dieu est en train de tailler Son Eglise. 

Et chaque petite pierre avait une place qui lui convenait parfaitement. 

Soutenir le ministère des ceux qui croient comme nous 

L’ACCUSATION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.07.63M 

32. Et nous, en tant que frères de cette église, et ce groupe, nous sanctionnons 

cela en leur imposant nos mains et en leur donnant la main d’association, montrant 

qu’ils sont témoins de Jésus-Christ, bénéficiant de notre soutien, ici; nous les 

soutiendrons en toute chose honorable et juste en rapport avec l’Evangile. Nous 

prierons constamment pour ces hommes afin que Dieu les utilise pour Son 

honneur, et que leurs ministères soient riches et glorieux à New York. Que leur–

leur vie soit pleinement à Son service, ramenant les précieuses gerbes dans le 

Royaume. Puissent-ils mener une longue et heureuse vie. Puisse le Seigneur Dieu 
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les soutenir par Sa Présence éternelle, et leur donner la santé et la force, et les 

garder à Son service jusqu’à ce que Jésus les appelle à leur Maison éternelle au 

Ciel pour le repos. 

Les ministères (dons) en commun doivent agir assemble 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

37. Que ceux qui ont des ministères devant être rattachés à quelqu’un d’autre, 

–– comme l’un qui parle en langues et l’autre qui interprète, –– s’attendent 

ensemble à leur ministère. Ils ne peuvent pas rester dans un bureau privé, parler 

en langues, et venir ensuite répéter à l’autre ce qu’il a dit, parce qu’il aurait dans 

ce cas à la fois les langues et l’interprétation, voyez-vous. Maintenant, s’il a cela, 

très bien; nous voulons le recevoir ainsi. Et nous voulons que l’église bénéficie 

de ces dons qui sont dans notre église. Dieu nous les a envoyés, et c’est… nous 

voulons que notre église bénéficie de ces dons spirituels. Ainsi, que l’homme qui 

parle en langues, et celui qui interprète, et celui qui prophétise, qu’ils se réunissent 

avant même que la–l’église ne s’assemble. Qu’ils se rencontrent dans une pièce à 

part et exercent le ministère du Seigneur pour l’église. Est-ce compris ? 

38. Et alors, par exemple, si frère Neville dit... Eh bien, laissez-moi... Pardon, 

laissez-moi dire ceci. Si frère Collins parle en langues et que frère Hickerson 

donne l’interprétation, ils ont donc un ministère en commun pour l’église. Eh bien, 

ce n’est pas le ministère de frère Neville. C’est votre ministère à vous, pour 

l’église. Je donne ceci comme exemple. Alors vous, frères, vous devriez être tout 

aussi intéressés à mettre votre ministère à sa place dans la maison de Dieu que le 

pasteur est intéressé à le faire pour le sien, parce que c’est tout aussi essentiel pour 

vous de le faire. Mais vous ne pouvez pas le faire dans l’intimité de votre propre 

chambre, si vous parlez, et si vous interprétez; vous devez vous réunir. Donc, 

réunissez-vous à l’église, dans une pièce à part, parce que vous avez un ministère 

qui s’exerce en privé. Ce n’est pas un ministère qui s’exerce ouvertement. C’en 



100 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

est un qui doit aider l’église, voyez. C’est quelque chose pour aider l’église; mais 

il ne doit pas être exercé au milieu de toute l’assemblée. Cela doit être fait 

seulement de la manière que je vous l’indique. Voyez-vous ? Alors, tout ce que 

frère Collins dit, et que frère Hickerson interprète (par exemple), alors, que frère 

Untel mette par écrit ce que c’est. Et alors, si ça se passe... 

Prédicateurs, Nul n’est en sécurité en dehors de Dieu 

LES INFLUENCES     TULARE CA USA    Sam 15.02.64 

35. Voilà le problème avec beaucoup de gens aujourd’hui. Ils pensent... Nous 

avons certains de nos frères ministres; certains en arrivent au point, peut-être, 

qu’ils ont de grands ministères, jusqu’à se sentir en sécurité. Nous avons eu cela, 

nous savons que c’est vrai. Beaucoup de ministres aujourd’hui dans le pays 

commencent à boire. D’autres se disent : « Eh bien, je me suis bâti mon petit 

royaume autour de moi. Il n’y a aucune raison pour moi... Ces gens m’aiment 

tellement qu’ils ne feront même pas cas, que je fasse ceci ou cela. »  

Permettez-moi de vous dire, frère, qu’il y en a Un qui regarde, et c’est Dieu. Nul 

n’est en sécurité en dehors de Dieu.  

36. Parfois, nous en arrivons donc à nous dire : « Dieu nous a bénis. » Il m’a 

donné une Cadillac, Il m’a donné un meilleur travail, Il m’a donné ceci. » Ce n’est 

pas du tout une évidence qu’il soit impossible pour vous de rejeter Sa bénédiction. 

355. Mon bien-aimé! (voyons.) Concernant l’Ecriture d’Ephésiens 4 : 11–13, 

est-ce que nous tous (voyons), allons-nous recevoir tout le perfectionnement 

des saints par les bandes ou devrions-nous être ici où les dons de l’Esprit 

opèrent ainsi que les différents ministères de l’Eglise, pour nous aider à 

atteindre la perfection? Nos coeurs ont cru toute la Parole du Seigneur. 
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QUESTIONS ET REPONSES  N°3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.08.64M 

219. Maintenant, cette personne vient de l’Oregon. Maintenant, mon cher... Je 

crois que je connais la personne. Voyez-vous? C’est... Oh, oui, je sais, je le sais 

certainement. Votre–votre garçon... Si la personne est ici, je sais que vous êtes–si 

vous n’êtes pas... c’était peut-être le dimanche dernier. Voyez-vous? Cela pourrait 

provenir du tas des questions de dimanche dernier. Mais votre–votre fils est à la 

tête du service de la défense de l’environnement, voyez-vous, et c’est–il 

contrôle... Il est–je pense que c’est lui qui m’a invité à aller à la chasse aux élans 

avec vous dans l’Oregon, où... Et je pense que c’est cela. Maintenant, je connais 

cette personne par correspondance, par... ainsi... 

Non. Ils désirent venir ici à l’église pour le perfectionnement. Voyez-vous? Ici à 

l’église, nous–nous avons communion les uns avec les autres, mais le 

perfectionnement vient par la relation entre Dieu et nous. C’est le sang de Christ 

qui nous perfectionne par le Saint-Esprit. 

220. Maintenant, dans l’église, dit-il, «... a les dons en action...» Maintenant, 

nous n’avons pas beaucoup de dons en action ici, mais nous en avons quelques-

uns. Nous avons le don de langues, et–et le don de prophétie (deux ou trois d’entre 

eux.) 

221. Je pense que notre Frère Higginbotham ici, où qu’il se trouve, il a le don de 

parler en langues. Et nous avons notre Frère Junior Jackson avec nous, et il parle 

en langues. Et puis, nous avons deux ou trois interprètes. Frère Neville aussi, notre 

pasteur, parle en langues et prophétise parfois, et le Seigneur fait venir sur lui... 

222. L’autre jour, il n’y a pas longtemps, il a annoncé quelque chose. Il a 

téléphoné à une maison où je me trouvais, il avait prophétisé au sujet d’une 

personne, et lui avait dit qu’un ivrogne allait–qu’il allait connaître instantanément 

un grand changement, ou quelque chose comme cela. Et cet homme, qui était sorti 
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des «Alcooliques Anonymes» toujours alcoolique, pendant soixante-huit jours, 

n’a même pas touché à l’alcool, ni pris un médicament contre cela, ni rien. C’était 

Frère Neville qui avait prophétisé son cas. 

223. Ainsi, nous sommes–nous avons quelques dons qui opèrent parmi nous, et 

nous serons très heureux de fraterniser avec n’importe qui parmi vous, qui a un 

moyen par lequel il travaille, ou qui désire venir et fraterniser avec nous, tout ce 

que nous pouvons faire, nous le ferons avec grand plaisir. Voyez-vous? Mais 

maintenant le perfectionnement appartient à Christ. Maintenant, voyons, encore 

une ou deux de plus. 

On ne peut pas être à la fois pasteur et évangéliste 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.07.65S 

142. Vous ne pouvez pas mélanger deux ou trois différents ministères, à la fois 

être pasteur et évangéliser en même temps. Vous ne pouvez pas être un–un 

prophète et peut-être un pasteur en même temps, voyez-vous, parce que vous avez 

différentes tâches, différents ministères. 

Un vrai ministère résistera aux épreuves 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

40. Et je ne pense pas que nous ayons... Ou, si c’est le cas, que ceci soit ajouté. 

Après la réunion de ces gens, que ceux qui ont de la sagesse viennent 

premièrement, parce que, vous voyez, si l’un parle en langues et donne une 

interprétation, selon les Ecritures, cela ne peut pas être reçu, à moins que ce ne 

soit attesté par deux ou trois personnes. Deux ou trois témoins de plus (voyez-

vous ?) doivent attester cela, qu’ils croient que c’est la Parole du Seigneur. En 

effet, parfois, dans ces ministères mineurs, comme dans n’importe quel autre 

ministère, on retrouve de ces esprits qui sont faux, voyez. Ils s’y glissent en coup 
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de vent. Et nous ne voulons pas de ça ! Non. Nous voulons que ces ministères 

soient prêts à être mis à nu, s’ils doivent être mis à nu, parce que tout ce qui est 

de Dieu peut... on n’a pas à s’inquiéter de les mettre à nu. Cela résistera à l’épreuve 

si cela vient de Dieu. 

Si nous ne pouvons pas posséder le vrai, n’ayons rien du 

tout; attendons jusqu’à ce que nous recevions effectivement 

le vrai. 
L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

31. Maintenant, voici ce que je propose pour le Branham Tabernacle, étant 

donné que nos dons que nous trouvons… Et nous avons ici quelques personnes 

avec de merveilleux dons. Eh bien, chacun de ces dons est un ministère en soi. Ce 

sont des dons, tout comme prêcher est un don, la guérison est un don, comme 

d’autres choses sont des dons; ce sont des dons, ce sont des ministères particuliers. 

Et il est exigé de chaque homme d’exercer son propre ministère.  

32. Par conséquent, que le Branham Tabernacle fonctionne ainsi, et en ce jour 

–– particulièrement en ce jour-ci –– où nous avons eu tant de... (Je ne veux pas 

dire ceci, mais... ) tant de faux-semblants. Nous ne voulons pas faire semblant. 

Aucun homme, aucune personne sincère, ne veut posséder un faux-semblant. 

Nous… Si nous ne pouvons pas posséder le vrai, n’ayons rien du tout; attendons 

jusqu’à ce que nous recevions effectivement le vrai. Je crois que vous–vous, les 

hommes, vous serez d’accord avec cela. Nous ne voulons pas du tout de faux-

semblant. Frères, nous ne pouvons pas commencer avec un faux-semblant, ensuite 

nous attendre à quitter ce monde. Nous devons avoir ce qui est vrai, ce qui est 

authentique. Si nous ne l’avons pas, attendons jusqu’à avoir le vrai, et ensuite dire 

quelque chose à ce sujet. Voyez-vous ? 
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Les prédicateurs non sauvés feront n’importe quoi. 

IL PREND SOIN. ET VOUS ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 21.07.63 

46. Nous voyons beaucoup de gens chercher du réconfort dans la boisson. Vous 

savez, nous avons un dicton qui est bel et bien connu parmi nous aujourd’hui, 

c’est que–que beaucoup de prédicateurs boivent parfois avant de monter à la 

chaire, ils prennent un–un–un bon verre de boisson enivrante. On le sait, en voyant 

des prédicateurs tituber à l’estrade, sous l’effet même de la liqueur. Et ça–ça ne 

devrait pas exister. Ça ne devrait pas exister. C’est parce que bien souvent nous 

condamnons des hommes, alors que nous ne devrions peut-être pas le faire, nous 

devrions découvrir la cause à la base. Beaucoup parmi eux ont cessé de boire 

quand ils se sont convertis. Et nous voyons que s’ils sont dans cette condition-là, 

c’est une disgrâce et un opprobre. Mais ce n’est pas plus un opprobre que de dire 

un mensonge, voler, ou convoiter les femmes, ou toute autre chose qui est dans la 

Loi. Voyez ? Et peut-être que c’est un homme qui est né avec de fortes passions, 

en voyant ces femmes nues dans la rue, il–il sera constamment dérangé. Voyez ? 

Il… cela… C’est comme ça que cet homme est né. 

Des centaines de milliers d’âmes sont gagnées, juste à cause  

de grands ministères de guérison. 

LA FOI DANS LE FILS DE DIEU     HAMMOND IN USA    Mar 15.07.52 

45. Que tout le monde dise ce qu’il veut, et les taxe de tout ce qu’il veut, ils 

croient toujours, et continuent carrément à venir, rien ne les fait partir. Ô Dieu, 

bénis-les, je T’en supplie, Père. Qu’ils reçoivent Tes plus riches bénédictions. 

Et je me tiens là comme Moïse d’autrefois, se tenant à la brèche pour le peuple ; 

ô Dieu, bénis ce peuple. Bénis les pasteurs, et les églises, chaque église qui–qui 

coopère. Et même celles qui ne coopèrent pas, qui sont indifférentes, ô Dieu, je 

prie pour cette seule chose : qu’ils aient ce merveilleux, cet heureux et glorieux 



105 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

privilège que les chrétiens ont, et qu’ils marchent dans la Lumière. Accorde-le, 

Seigneur.  

Nous ne le faisons pas pour nous singulariser, Seigneur. Mais si je devrais me 

taire, alors, juste de penser que des milliers seraient morts. Ô Dieu, et maintenant, 

certains d’entre eux gagnent des milliers d’âmes pour Toi, et des dizaines de 

milliers, des centaines de milliers d’âmes sont gagnées, juste à cause de grands 

ministères de guérison qui offrent ce privilège aux gens. 

Le parcourt du ministère 

LE MINISTERE DE CHRIST     CONNERSVILLE IN USA    Dim 07.06.53P 

17. Il en est de même de nos ministères, frères. Ils connaissent leur meilleur 

moment, notre début, notre temps intermédiaire, le meilleur, puis la fin. On 

commence la vie comme un bébé, puis on est adolescent, ensuite l’âge moyen, 

enfin la fin. C’est pareil avec le soleil qui se lève à l’est et se couche à l’ouest. 

Tout a un début et une fin. 

Chaque fois que Dieu est sur le point de faire quelque chose sur la terre, toujours, 

Il… D’abord, avant d’envoyer le jugement, Il envoie premièrement la 

miséricorde. Et quand l’homme rejette la miséricorde, il ne reste que le jugement. 

Est-ce vrai ? Si vous n’acceptez pas la miséricorde, alors il ne vous reste que le 

jugement. Donc, Dieu, avant de faire quoi que ce soit, Il le montre toujours 

d’avance aux gens. Si vous croyez cela, je crois que notre présence ici à 

Connersville aujourd’hui est un présage. Dieu ne fait pas des choses juste pour 

faire le clown ; Il ne l’est pas. Il ne fait pas de parades. Il le fait à dessein. Chaque 

Parole occupe juste sa place. Il n’y a pas un iota, il n’y a pas un titre qui puisse 

faillir, cela subsiste éternellement.  

Je pense à ce passage des Ecritures : « Ta Parole est éternellement confirmée au 

Ciel. » Personne n’en doute dans le ciel. C’est nous les mortels qui doutons de 
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Cela. Tout au Ciel croit Sa Parole. Ce que Dieu dit, c’est réglé. « Ta Parole est 

éternellement établie au Ciel ». Elle est déjà établie. 

Ministère différent mais le même Saint-Esprit 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HAZIL     

CONNERSVILLE IN USA    Ven 12.06.53 

73….Quelqu’un d’autre qui se lèvera simplement pour dire : « Je veux accepter 

Christ maintenant même, Frère Branham. Je crois de tout mon coeur cette religion 

à l’ancienne mode que John Wesley avait prêchée, qui… ?... Jadis, du temps de 

Calvin et Knox. » Pensez donc à–à George Whitefield, il prêchait si durement et 

à si haute voix qu’on pouvait l’entendre à deux miles [3 km], prêchant le même 

Evangile que vous entendez maintenant même. Mais que se passe-t-il ? Les 

grandes et bonnes églises ne prêchent plus cela. [Espace vide sur la bande–

N.D.E.]  

Combien vont croire maintenant de tout leur coeur là dans l’assistance ? Très bien, 

donc. Soyez respectueux. Ceci est la chose la plus difficile à faire. Si seulement 

vous saviez, amis, ce que ça représente de basculer d’une chose à l’autre. C’est 

comme courir dans une voie, puis suivre une autre. Tout cela, c’est le Saint-Esprit. 

Tout cela, c’est Dieu, mais ce sont des ministères différents.  

Maintenant, je ne suis pas un prédicateur, pas… Je suis un pneu de réserve. On 

dirait donc que je… quand le prédicateur n’est pas là, j’essaie de le remplacer. 

Mais je–j’aime le Seigneur. Mais mon don divin, de la part de Dieu, c’est d’être 

ici, prier pour les malades. C’est ce qu’Il m’avait commissionné de faire : Prier 

pour les malades. Mais j’essaie de prendre la place du prédicateur et aussi ceci, 

également. 
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Prier pour la prospérité d’autres ministères 

JE VOIS QUE TU ES PROPHETE     CONNERSVILLE IN USA    Dim 

14.06.53S 

3.  Père, la réunion, on est sur le point de tourner la page de l’histoire 

maintenant. Je Te prie, ô Dieu, de bénir tout ce qui a été fait. Puissent Tes grandes 

bénédictions reposer sur toute cette réunion. Bénis tous les prédicateurs. Ô Dieu, 

puissent leurs petites églises croître vraiment, et puissent leurs ministères devenir 

très prospères. Accorde-le, Père.  

Puissent-ils gagner plusieurs milliers d’âmes pour Toi. Je sais que c’est le désir 

de leurs coeurs. Bénis tous les membres de différentes églises qui sont là et qui 

proviennent de différents coins du pays. Et le…. Je Te prie d’être avec eux.  

Bénis cette ville-ci, Père. Le maire de la ville, j’ai appris qu’il a une malade. Je 

Te prie de la bénir et de la guérir. Je Te prie, ô Dieu, d’être avec toutes les 

autorités, avec tous ceux qui nous ont aidé à obtenir ce parc et cet endroit. 

LES CINQ JONCTIONS DU TEMPS     STURGIS MI USA    Dim 22.01.56 

115. Et ces hommes, chacun d’eux, croit dans la guérison divine, sinon ils ne se 

tiendraient pas debout. Ils n’ont pas honte de cela. Ils se tiennent ici debout 

aujourd’hui pour prendre position, comme quoi ils honorent un homme qui croit 

dans la guérison divine. Je prie pour les malades. Ces hommes de Dieu, je les 

apprécie et je les aime de tout mon coeur, et je prie que Dieu bénisse vos 

ministères, mon frère. Puissent-ils croître doublement par rapport à ce qu’ils sont 

aujourd’hui. Et puissiez-vous gagner beaucoup d’âmes pour Christ et avoir de 

grands signes et de prodiges de guérison, que cela s’accomplisse dans vos petites 

églises ici, alors que vous prêchez et que vous prenez position pour ce Message 

du plein Evangile. Maintenant, maintenant, inclinons tous la tête pour la prière. 

Puisse le Seigneur Dieu envoyer Ses bénédictions à chacun de vous. 
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LE FOU DE GADARA     CHICAGO IL USA    Mar 20.07.54P 

26. J’ai de la considération pour mes frères. Oh ! combien j’honore et j’ai de 

l’estime pour frère Roberts, Billy Graham, des hommes de ce calibre-là qui sortent 

et gagnent des âmes pour Christ. Je–je les apprécie vraiment ; ce sont des 

serviteurs de Dieu et je les aime. Frère Jaggers, frère Coe, tous ces frères qui ont 

ces grands ministères, mon coeur… je prie constamment pour eux. 

LA PRESENCE DU SEIGNEUR JESUS     MACON GA USA    Dim 12.06.55 

2….Et j’espère revenir un jour auprès de vous une fois de plus sous le même 

parrainage, pour en avoir une plus longue, et peut-être que Dieu nous accordera 

une série de réunions plus glorieuse. Et je prie que cela… que cette série de 

réunions soit une chose glorieuse pour toutes vos églises. Que vos églises 

grandissent. Que les bénédictions de Dieu reposent sur chacun de vous. Et que de 

grands ministères sortent de vos églises, des évangélistes et autres, pour évoluer 

dans ce dernier jour au service du Seigneur. 

LA OU, JE PENSE, LES PENTECOTISTES ONT FAILLI     SAN FERNANDO  

CA USA    Ven 11.11.55 

99. Fais de ces dames-ci, Seigneur, des femmes exemplaires dans les quartiers 

où elles vivent. Fais de ces hommes des lumières ointes, Seigneur. Accorde-le, 

Père. Et dans ce même groupe se tiennent des jeunes gens. Ô Dieu, pose Tes mains 

sur eux pour le ministère; donne-leur un appel. Puissent-ils mener une vie telle 

que Tu les sépareras des gens et les mettras à part pour les adopter dans Ta famille, 

Père. Et oins-les comme des rois et des sacrificateurs pour diriger dans Ton 

Royaume. Donne-leur des ministères et d’autres choses à faire pour amener les 

autres à Christ. Accorde-le, Seigneur, pendant qu’ils se tiennent ici, humblement 

inclinés. 
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Placer sa foi dans la Parole, pas dans un ministère de 

guérison 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET 

ETERNELLEMENT     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 13.11.55 

18. Souvenez-vous-en, ami. Gardez… Eh bien, les frères peuvent passer avec 

les ministères de la guérison, ce qui est merveilleux. Je rends grâces à Dieu pour 

chacun d’eux. Mais… Ils peuvent passer, mais cela ne dépend pas de ce frère-là, 

car bientôt il quittera la contrée.  

Il peut être une grande personne de foi, il peut être à mesure de vous aider à croire. 

Mais un jour, il quittera. Mais si seulement vous placez votre foi dans la Parole et 

que vous croyez que c’est la Parole de Dieu, alors vous pouvez vaincre Satan 

n’importe où, n’importe quand. Qu’il n’y ait pas de prédicateur sur un rayon de 

mille kilomètres autour de vous, vous pouvez toujours vaincre Satan là, sur–sur 

base de la Parole de Dieu.  

Ainsi, tout ce que nous essayons de faire, cela doit provenir de la Parole, sinon 

pour moi, ce n’est pas vrai. Voyez ? Cela doit En provenir. Ceci est la Vérité 

fondamentale de Dieu. 

Dieu est un Dieu de diversité 

SE RANGER DU COTE DE JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 

01.06.62 

64. Je crois que le Seigneur m’a utilisé dans de petites choses spéciales pour 

servir, peut-être, à poser un fondement pour le prophète qui viendra. Mais un 

prophète n’exerce pas son ministère de la manière que je le fais; maintenant, vous 

savez cela. Un prophète n’est pas un évangéliste, et un évangéliste n’est pas un 

prophète. Un pasteur n’est pas un évangéliste, et un évangéliste n’est pas un 

pasteur. Mais Dieu a établi dans l’Eglise, premièrement les apôtres, ensuite les 
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prophètes, puis les docteurs, et puis les pasteurs et ainsi de suite. C’est Dieu qui 

les a établis dans l’Eglise et c’est Dieu qui leur a donné un office. 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM     CHARLOTTE NC USA    Sam 

28.04.56 

77. Maintenant, permettez-moi d’expliquer au mieux de ma connaissance. Les 

dons et les appels sont sans repentir. Combien savent cela ? C’est ce que dit la 

Bible. Ce n’est pas ce que vous désirez être, c’est ce que Dieu a fait de vous. 

Voyez-vous ? Et Dieu ne fait pas tout le monde identique. Il ne fait pas tout 

identique. Il n’a pas de maison à articles identiques, Il a… Ce qu’Il a, Il a de 

grandes montagnes et de petites montagnes ; Il a des déserts et des océans. Il a des 

fleurs blanches, des fleurs roses, des fleurs bleues. Eh bien, Il a des hommes roux 

et des femmes rousses, aux cheveux noirs, aux cheveux blonds ; certains sont 

élancés et minces, d’autres trapus, et d’autres encore… Il en a de toute espèce, 

c’est ce qu’Il aime ; Il est le Dieu de variété. C’est ainsi qu’Il a créé Sa création. 

Et Il a divers offices de ministères. 

78. Eh bien, vous n’y pouvez rien, car… Vous ne pouvez pas vous rendre un 

homme de très grande taille alors que vous êtes un homme de petite taille. Vous 

ne pouvez pas non plus vous rendre un homme de petite taille si vous êtes un 

homme de grande taille. La Bible dit : « Qui de vous, par ses inquiétudes, peut 

ajouter une coudée à la durée de sa vie ? » Impossible. Dieu a fait de vous ce que 

vous êtes. 

Eh bien, Il a créé… Il y a ici derrière moi un groupe d’érudits prédicateurs. Je ne 

suis pas… Je suis un.-.un.-.un pneu de réserve. Un pneu de réserve est utile en cas 

de… Maintenant, Frère Jeffries, excusez-moi, je ne voulais pas dire que nous 

connaissons une crevaison. Eh bien, ne–ne le comprenez pas comme cela. Voyez-

vous ? Non… Mais c’est à cette fin qu’on se sert du pneu de réserve. 
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Mais, regardez, je suis–je suis ici juste… ne suis pas tellement un orateur, mais 

Dieu m’a donné un don : c’est d’avoir des visions. Je les ai depuis ma tendre 

enfance. Voyez ? Il ne faut pas… Ces gens ne mettent pas cela en doute. Appelez 

le maire de ma ville, n’importe qui partout, où vous voulez. Examinez cela une 

fois, voyez ça ; c’est toujours parfait. 

UN PROPHETE COMME MOÏSE     SAN JOSE  CA USA    Ven 20.11.59 

40. [Espace vide sur la bande–N.D.E.]… ne sont pas appelés par l’église et 

ainsi de suite, ils sont choisis par Dieu: des apôtres; deuxièmement, des prophètes; 

troisièmement (Il se peut que je ne les aie pas alignés comme il faut)–

troisièmement, je pense que ce sont des docteurs, des évangélistes et des pasteurs. 

Cinq offices spirituels dans l’Eglise pour la mettre en ordre: des apôtres, des 

prophètes, des docteurs, des évangélistes, des pasteurs; ce sont là des offices 

appelés par Dieu. Et puis, dans l’assemblée locale, il y a neuf dons spirituels qui 

opèrent parmi les gens.  

Maintenant, concernant ces offices et ces positions, parmi les offices, vous 

écoutez l’apôtre, son ministère. Vous écoutez le prophète, son ministère; les 

évangélistes, le docteur, le pasteur. Chacun a un ministère distinct. Et leurs 

ministères viennent de Dieu. Dieu les a établis dans l’Eglise dans ce but.  

Puis Dieu descend sous la forme du Saint-Esprit au milieu de Son assemblée, parle 

en langues, et un autre interprète et dit à une certaine personne une chose qu’elle 

doit faire, et la chose arrive comme telle. Peut-être que ça pourrait arriver à un 

moment donné où il y a eu un besoin. Et puis, il y a les dons de sagesse, de 

connaissance, d’interprétations, toutes sortes de dons qui opèrent dans l’Eglise. 

Mais le premier moyen, c’est la Parole et le tout doit venir premièrement par la 

Parole. 
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L’ÂGE DE L’EGLISE DE SMYRNE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mar 

06.12.60 

20. Dans chaque église locale, il y a donc neuf dons spirituels qui se manifestent 

au milieu du peuple ; ce sont : la connaissance, la sagesse, les dons de guérison, 

d’opérer des miracles, le parler en langues, l’interprétation des langues. Et toutes 

ces choses se trouvent dans chaque corps local. Et chaque personne dans l’église 

a un ministère particulier, et ce ministère opère en harmonie avec les autres 

ministères, pour l’édification du Corps de Jésus-Christ. Et jamais... 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     SOUTHERN PINES  NC USA    Mer 

25.06.58 

62. Or, j’ai été critiqué, les gens disent : « Oral Roberts prie pour cinq cents 

personnes, alors que toi tu pries pour trois. » 

C’est juste. Mais Dieu fait... Oral Roberts fait ce que Dieu lui dit de faire, et je 

fais ce que Dieu me dit de faire. Voyez-vous ? Je ne suis pas Oral Roberts, et Oral 

Roberts n’est pas moi. Nous sommes deux serviteurs de Christ ayant deux 

ministères différents. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     KLAMATH FALLS  OR 

USA    Ven 08.07.60 

88…Ceci pourrait être très bien. C’est scripturaire. Certainement. « En Mon Nom, 

ils chasseront les démons. » Beaucoup de frères ont de pareils ministères, avec 

beaucoup plus de succès que le mien : Oral Roberts, par exemple. Vous voyez ? 

Mon ministère n’a pas de succès aux Etats-Unis ; il a du succès outre-mer, c’est 

donc là-bas que cela marche vraiment. J’ai vu trente mille purs païens venir à 

Christ après un seul appel à l’autel, après que quelque chose s’était produit sur 

l’estrade, en parlant juste à un seul, ils ont vu un miracle accompli. Trente mille 

purs indigènes ont brisé leurs idoles par terre et sont venus à Christ à Durban, en 

Afrique du Sud. 
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LA REINE DE SEBA     KLAMATH FALLS  OR USA    Dim 10.07.60 

17. Eh bien, je crois que ces ministères que nous avons aujourd’hui à travers le 

monde, différents les uns des autres… J’observais frère Oral Roberts il y a 

quelques instants dans la pièce. (On avait installé une télévision dans une pièce 

au… On l’a installée pour moi.) Et je les ai… J’ai entendu annoncer Oral 

Roberts… Alors, je suis allé allumer la télévision et c’était effectivement ça. 

Alors, j’ai vu Oral prier pour un petit enfant malade qui venait du Canada, qui 

avait un oeil en mauvais état. Et je pense que les parents étaient catholiques. Et 

frère Roberts, selon son style authentique, de foi, il a imposé impétueusement la 

main sur le petit enfant et il a prié pour lui, et le petit enfant a été guéri.  

Eh bien, c’est un vrai don de foi, celui que frère Roberts a. Et nous savons que 

frère Jack Coe se servait d’une petite enclume qu’il déposait à côté de sa chaire. 

Quelqu’un venait avec des lunettes, il enlevait les lunettes et les brisait avec le 

marteau, il les jetait. Il prenait les béquilles, il enlevait premièrement les béquilles, 

il les coupait en morceaux et les jetait, il brûlait chaque pont. On a eu seulement 

un seul Jack Coe, vous savez. Le monde ne pouvait pas en supporter deux au 

même moment. Que Dieu accorde du repos à sa précieuse âme ; il était 

certainement un vaillant homme de foi. C’est l’un des plus grands hommes que 

j’aie jamais vu de ma vie, Jack Coe. Eh bien, alors… Et il–il est dans la Gloire 

aujourd’hui. Son oeuvre était terminée et Satan ne pouvait pas l’enlever avant que 

son oeuvre fût terminée. Maintenant… 

Nous avons besoin du Saint-Esprit avec puissance et de 

l’adoption. 

ECOUTEZ-LE     KLAMATH FALLS  OR USA    Mar 12.07.60 

73….Nous avons besoin du Saint-Esprit avec puissance et de l’adoption, de telle 

sorte que nos ministères se manifesteront. Amen ! Mais les gens, dès qu’ils se 
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mettent à voir quelque chose, ils commencent à voir un–un certain ministère : « 

Voici, frère Untel a un certain ministère. » 

Eh bien, ils vont là et disent : « Oh ! Oui, c’est très bien. Oui, oui. C’est o.k. Eh 

bien, O.K., où irons-nous demain ? » Autre chose. Voyez ? Cela ne les attire même 

pas du tout. Ils ont juste vu tellement de la bonté de Dieu qu’ils s’en éloignent à 

l’aveuglette. 

L’enseignement tranche 

LES DIX VIERGES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.12.60M 

38. Eh bien, cela peut avoir l’air d’un enseignement. Je ne suis pas... Je suis 

loin d’être un docteur ! Mais l’enseignement tranche ; c’est un don spécial dans 

le... dans le Corps de Christ. Premièrement, il y a les apôtres, puis les prophètes, 

puis les docteurs, les évangélistes et les pasteurs ; cinq dons relatifs aux ministères 

dans le Corps. Et l’enseignement est l’un des dons de l’Esprit. Eh bien, je dois 

continuer péniblement mon chemin avec ce que je crois être juste et essayer de 

l’apporter aux gens, étudier les Ecritures et les rassembler. Bon... Mais, seul celui 

qui est en Christ, dans le Corps de Christ, doit être admis. 

Ce petit don qui est dans votre serviteur ici, votre frère, ce 

n’est qu’une goutte d’eau tirée de l’océan 

LE RAPPORT DU VOYAGE EN INDE     LIMA OH USA    Sam 26.01.57D 

70. Eh bien, Christ avait l’Esprit sans mesure. Maintenant, c’était Christ, 

l’océan tout entier. Ce petit don qui est dans votre serviteur ici, votre frère, ce 

n’est qu’une goutte d’eau tirée de l’océan. C’est avec mesure. Mais souvenez-

vous, les mêmes éléments chimiques qui sont dans l’océan tout entier se 

retrouvent dans cette cuillerée, dans cette petite goutte. Mais ce n’est pas la même 

quantité. Voyez ? De même, nos ministères représentent les éléments chimiques 

qui constituent la–la grande économie de Dieu. Et Dieu peut utiliser ces éléments 
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chimiques comme Il le veut. Ce n’est pas tellement la quantité qui compte. Mais 

tous ensemble, c’est plus que ce qu’il y a dans cette seule goutte. Voyez, la 

Plénitude de  

Dieu est dans Son Eglise. Mais nous avons l’Esprit avec 

mesure–avec, par mesure. 

LE RAPPORT DU VOYAGE EN INDE     LIMA OH USA    Sam 26.01.57D 

70. Eh bien, Christ avait l’Esprit sans mesure. Maintenant, c’était Christ, 

l’océan tout entier. Ce petit don qui est dans votre serviteur ici, votre frère, ce 

n’est qu’une goutte d’eau tirée de l’océan. C’est avec mesure. Mais souvenez-

vous, les mêmes éléments chimiques qui sont dans l’océan tout entier se 

retrouvent dans cette cuillerée, dans cette petite goutte. Mais ce n’est pas la même 

quantité. Voyez ? De même, nos ministères représentent les éléments chimiques 

qui constituent la–la grande économie de Dieu. Et Dieu peut utiliser ces éléments 

chimiques comme Il le veut. Ce n’est pas tellement la quantité qui compte. Mais 

tous ensemble, c’est plus que ce qu’il y a dans cette seule goutte. Voyez, la 

Plénitude de Dieu est dans Son Eglise. Mais nous avons l’Esprit avec mesure–

avec, par mesure.  

Eh bien, c’est ce qui produit cette faiblesse. C’est ce qui–ce qui se produit. C’est 

pour cette raison que je ne reste pas longtemps sur l’estrade. C’est pour cette 

raison qu’on me surveille. Je perds presque connaissance. Je vais… Eh bien, c’est 

comme si je sors de ce monde. Vous sortez d’un autre monde. Vous descendez 

ici. Mais qu’est-ce que cela déclare ? Qu’il y a un pays au-delà de la rivière, frère. 

Sans l’ombre d’un doute, nous ne sommes pas dans une sorte de fiction. Nous ne 

sommes pas dans une sorte de mythe, dans l’hypnotisme du vaudou. C’est le 

Christ ressuscité qui se confirme Lui-même. 
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De grands ministères ont toujours été exercés par 

quelqu’un qui cherchait à s’en éloigner, 

LA COMMUNION     MIDDLETOWN OH USA    Sam 11.06.60D 

5. Frère David, ce qu’il disait là, que le corps entier est un assemblage dont 

les parties sont parfaitement jointes... C’est merveilleux, c’est tout à fait vrai, 

Frère David. Quand nous pouvons... Chacun de nous a un ministère différent ; 

chacun travaille différemment. Chacun de vous a un ministère, un ministère 

distinct. Tout celui qui entre en Christ a un ministère. C’est vrai. Ce n’est pas 

seulement le prédicateur, mais vous aussi, vous avez un ministère pour faire 

quelque chose, vous… quelque chose que vous pouvez faire. Et (j’espère que cela 

n’a pas l’air sacrilège), mais généralement, Dieu doit vous pousser pour que vous 

exerciez votre vrai ministère.  

L’autre jour, des frères méthodistes venaient de recevoir le Saint-Esprit (ce sont 

des fermiers de l’Indiana) et, oh ! ils étaient tout feu. Et l’un d’eux a dit: « Je lis 

des livres, a-t-il dit, Frère Branham ; nous faudra-il nous rassembler tous 

maintenant pour chercher notre ministère ? »  

J’ai dit : « Non, vous vous ruinerez si vous le faites. » J’ai dit : « Ne le faites pas. 

» J’ai dit : « Un homme qui cherche toujours que Dieu fasse quelque chose, qui 

cherche telles et telles choses, n’aboutit généralement pas à grand-chose. C’est 

l’homme qui ne veut pas le faire que Dieu peut utiliser. » Voyez. 

Considérez–considérez Moïse et Paul, beaucoup d’autres, ils fuyaient cela, 

cherchant à s’en dérober.  

Prenez quelqu’un qui est toujours là à dire : « Seigneur, je ferai ceci, si Tu fais 

telle chose », et des choses semblables ; Dieu sait qu’il deviendra prétentieux, 

après tout. C’est pourquoi, Il prend juste quelqu’un qui ne veut pas le faire, et Il 

se dit : « Peut-être que Je peux l’utiliser un petit moment avant qu’il devienne 
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quelqu’un. » C’est pratiquement ça. C’est… On cherche à s’en éloigner tout le 

temps. De grands ministères ont toujours été exercés par quelqu’un qui cherchait 

à s’en éloigner, voyez-vous, pas par celui qui est toujours... En effet, que Dieu 

fasse quelque chose pour eux, et après, ils sont tout enflés, ils se font grands, et 

«combien grands » et tout. Mais un homme qui ne veut pas le faire, qui est tout 

simplement contraint à le faire, celui-là alors voudra s’en débarrasser aussi vite 

que possible, quitter la scène. Et c’est généralement ainsi que Dieu travaille. 

Nos ministères ne sont que des canaux par lesquels l’eau 

coule. Ne glorifiez pas le tuyau, ministre soyez humble. 

PARLE A CE ROCHER     CHAUTAUQUA OH USA    Dim 12.06.60 

59. Je ne suis pas le Rocher ; je ne suis que Son canal. Voyez-vous ? Nos 

ministères ne sont que des canaux par lesquels le... C’est un tuyau où coule l’eau. 

Ne glorifiez pas le tuyau ; glorifiez l’eau que vous puisez au tuyau, car l’eau vient 

de la fontaine. Glorifiez l’eau. Souvenez-vous-en donc, moi, je ne pourrais pas 

guérir. Le tuyau ne vous donne pas à boire ; le tuyau par lequel ça passe ne donne 

pas à boire ; il ne fait qu’amener l’eau. Buvez à ce Rocher, ce Rocher frappé, qui 

a déjà été frappé. 

Joindre notre ministère à leurs ministères afin–afin 

d’avancer ensemble vers le Royaume de Dieu. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     KLAMATH FALLS  OR 

USA    Ven 08.07.60 

3. Et ainsi, nous sommes très heureux d’être ici, pour commencer cette 

campagne de dix jours ici dans votre belle ville. Et nous croyons qu’elle sera une 

grande bénédiction pour vous et pour moi. Nous ne sommes ici que dans le seul 

but d’amener notre ministère auprès de vous afin de soutenir davantage la cause 

pour laquelle vous combattez ; et ça c’est la foi qui a été transmise aux saints une 
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fois pour toutes. Nous ne sommes pas ici pour apporter quelque chose d’autre, 

mais juste pour aider nos frères, pour joindre notre ministère à leurs ministères 

afin–afin d’avancer ensemble vers le Royaume de Dieu. 

Le ministère grandi. 

C’EST MOI     LAKEPORT CA USA    Mer 20.07.60 

68. Père céleste, afin que Ton Nom soit glorifié, nous ne cherchons pas de 

miracles, mais, Seigneur, ces ministères sont en train de croître. Jésus revient 

bientôt. Je Te prie d’être miséricordieux envers notre soeur et de la guérir. La 

voici, elle est âgée, et elle n’arrive pas à manger. Et, Seigneur, c’est une chose 

vraiment horrible. Et la dernière fois ici, Tu as guéri une femme mourante, et qui 

souffrait de la même maladie, seulement c’était pire. 

Et d’autres Ils en ont fait plus une affaire pour s’amasser de 

l’argent, les dons. 

DIEU TIENT SA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57M 

76. Des hommes sont allés de l’avant avec des dons, c’est vrai. Je n’ai aucun 

doute à exprimer là-dessus. Je ne critique personne. Ce qu’ils croient, ça les 

regarde. Voyez-vous ? Mais, j’ai vu des hommes dotés de grands ministères, mais 

ils sont allés de l’avant, et ils en ont fait ni plus ni moins qu’une... Comment dire 

? Eh bien, je le dis avec respect et avec amour, et Dieu sait que c’est du fond du 

coeur. Voyez ? Ils en ont fait plus une affaire pour s’amasser de l’argent. Vous 

voyez ? Simplement rassembler des gens en voulant présenter quelque chose 

d’une grande envergure. Et peut-être que cet argent-là, ils l’ont dépensé, et… Eh 

bien, peut-être qu’il n’y a pas de mal, mais moi, il me semble... 

Les gens disent : « Eh bien, si la fin est proche, à quoi l’argent sert-il aux gens ? 

» Bien, vous-même, à quoi va-t-il vous servir ? Voyez ? 
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Alors, ce qu’il faut, c’est apporter l’Evangile aux gens. Vous voyez ? De prêcher. 

Je crois que si seulement nous... 

Et les dons… Voyez-vous, les signes et... Bon, une personne peut venir ce matin, 

se tenir ici à cette chaire, et opérer de grands miracles et des signes. Ça ne veut 

même pas dire que cette personne-là est sauvée. Les démons opèrent des signes 

et des prodiges. Certainement. Bien sûr qu’ils le font. Et la Bible dit qu’ils feraient 

plus que ça au dernier jour. Eh bien, Jésus a dit : « Plusieurs viendront à Moi en 

disant : ‘Seigneur, n’ai-je pas chassé des démons par Ton Nom ? Et n’ai-je pas 

fait ceci ? Et n’ai-je pas fait cela, et toutes ces choses ?’ » Il a dit : « Je ne l’ai pas 

su. Retirez-vous de Moi, vous, ouvriers d’iniquité. » Voyez ? 

SOUTENIR LE DON, LE MINISTERE 

Quand Dieu envoie un don, et que Son Eglise le soutient, 

alors cette église-là et ces gens sont bénis. 

LA REINE DU MIDI     DALLAS TX USA    Ven 13.06.58 

28. Eh bien, du temps de Salomon… Tout le monde sait que quand Dieu envoie 

Son don au monde et que le monde le reçoit (l’Eglise reçoit cela), alors c’est un 

jubilé d’or pour ce peuple-là dans cet âge-là. Mais s’ils le rejettent, c’est le chaos 

pour cet âge-là. 

Regardez, les Juifs avaient reçu Salomon, et ce fut un âge d’or. Tout le monde sait 

cela. C’était le… pratiquement un millénium pour Israël. Mais ils ont rejeté Christ, 

le temple a été brûlé, ils ont été dispersés aux quatre vents de la terre.  

Quand Dieu envoie un don, et que Son Eglise le soutient, alors cette église-là et 

ces gens sont bénis. S’ils le rejettent, ils sont rejetés avec. Maintenant, remarquez. 

Du temps de Salomon, Dieu l’avait suscité et lui avait donné un grand don de 

discernement. Oh ! Quel puissant discernement il avait ! Et tout Israël a soutenu 

ce discernement-là. Ils croyaient tous cela d’un commun accord. « 
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29. Oh ! J’aimerais demander à mes chers amis ici, ce soir, frère Tommy Hicks 

et beaucoup de ces hommes ici, qui ont des ministères à l’échelle internationale : 

Qu’arriverait-il si tous ceux sur qui est invoqué le Nom du Seigneur, si eux tous 

soutenaient le grand Don de Dieu aujourd’hui, le Saint-Esprit, qu’arriverait-il ? 

Qu’arriverait-il si tous les chrétiens nés de nouveau au Texas soutenaient le Don 

de Dieu ? Texas deviendrait la ville la plus populaire du monde entier. Quel 

millénium ce serait si nous tous nous soutenions les dons de Dieu ! Mais ils ne le 

font pas. 

Ainsi donc, c’est ce qu’ils avaient tous fait du temps de Salomon, et sa grande 

renommée s’était répandue dans le monde entier. Il n’y avait pas de guerres ; on 

avait peur d’eux. Si l’Amérique soutenait Jésus-Christ, vous n’auriez jamais à 

vous inquiéter de ce que la Russie viendrait ici ou que n’importe quoi d’autre 

viendrait ici. On n’aurait pas à dépenser tout notre argent et notre temps à 

fabriquer des bombes à hydrogène et à chercher à aller à la lune avec une autre 

tour de Babel. Dieu a pour nous un programme ici même et Il a Sa puissance. 

Mais nous rejetons cela. Nous cherchons à en élaborer un nous-mêmes. Voyez ? 

Cela ne marchera jamais.» 

L’assemble des ministères forme Tous le grand Corps des 

saints et des croyants 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     GREENVILLE SC USA    Jeu 

19.06.58D 

16. Bénis ces hommes, Seigneur, qui prêchent depuis des années, qui sont assis 

ici ce matin, ayant des cheveux blancs et des épaules affaissées. O Dieu, Toi seul 

sais leur sacrifice et ce par quoi ils sont passés. Et Père, je Te prie de tout mon 

coeur, si j’ai trouvé grâce à Tes yeux, de bénir ces frères, et de leur donner encore 

de grands ministères, Seigneur, car nous avons besoin de chacun d’eux dans toute 

sa particularité, et son ministère, tout cela forme néanmoins Ton grand Corps des 
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saints et des croyants. Et pendant que je me tiens ici, Seigneur, en tant que leur 

frère et compatriote du même Royaume, aide-nous ce matin à dire quelques mots 

qui nous encourageront à aller de l’avant. Nous le demandons au Nom de Jésus. 

Amen. 

Certains prédicateurs qui ne veulent pas abandonner la 

fausse doctrine pour leur ventre 

SORTIR DU CAMP     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64S 

54. Aujourd’hui, un prédicateur dénominationnel, vous aurez beau lui montrer 

la Vérité dans la Parole, il ne sait pas quoi faire. Il a peur de perdre son gagne-

pain. Nous avons besoin d’hommes et de femmes, aujourd’hui, qui se tiennent 

fermes dans l’Evangile, quelqu’un qui se tiendra là et qui exprimera ses 

convictions, qui indiquera ce qui est bien et ce qui est mal, si c’est la Parole de 

Dieu qui a raison ou si c’est la dénomination qui a raison. 

Un vase qui est rempli du Saint Esprit accepte la correction 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

16. Et parfois si un… si quelque chose qui opère doit être dénoncé ou–ou si on 

disait quelque chose à ce sujet, si cela est réprouvé ou quelque chose de ce genre, 

et que la personne qui a ce don rejette cela, souvenez-vous-en–s’il refuse cela, 

souvenez-vous-en, ce don n’était pas authentique. Ce n’était pas Dieu pour 

commencer. L’Esprit de Dieu est toujours disposé à accepter la correction, Il est 

doux, humble, disposé. Voyez? S’il se lève et dit : «Je le ferai quand même », 

vous savez comment parfois... Rappelez-vous tout simplement que les esprits 

arrogants ne sont pas de Dieu. Vous voyez? 
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Discipline 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

511. Il dit : «Je sais que c’est vrai, dit-il, nous croyons la même chose au sujet 

de nos Assemblées de Dieu.» Il dit : «C’est juste, mais, dit-il, par exemple, si un–

un frère sort de la ligne, dit-il, qui décide qu’on le mette dehors?» 

Il dit : «Nous ne le mettons pas dehors.» 

Il dit : «Bien, que faites-vous?» 

512. Il dit : «Nous prions pour lui.» J’ai pensé que c’était vraiment doux! Cela 

semblait chrétien pour moi : «Nous prions pour lui.» Personne ne l’expulse, eux 

ils prient pour lui. 

513. Il dit : «Bien, alors qu’arriverait-il si quelques frères sont d’accord de 

communier avec lui, dit-il, et que d’autres ne veulent plus? Vous le faites entrer, 

par exemple si c’est un pasteur, vous voyez, qu’il commence à faire le don juan 

parmi les... vous comprenez ce que je veux dire, et des choses comme cela, et que 

certains pasteurs ne veuillent pas de lui dans leurs églises, que ferez-vous, vous 

tous, l’expulserez-vous de votre organisation?» 

514. «Non, dit-il, nous le laisserons simplement tranquille et nous prierons pour 

lui, dit-il. Nous n’en avons pas encore perdu un seul. Ils reviennent toujours d’une 

manière ou d’une autre.» 

515. Il dit : «Bien, dit-il, maintenant, qu’arriverait-il si... dit-il, qu’arriverait-il si 

certains d’entre eux disent qu’ils veulent le garder et que d’autres n’en veulent 

pas. Eh bien, qu’en dites-vous?» 

516. Il dit : «Bien, ceux qui veulent le garder le prennent; ceux qui ne veulent 

pas de lui ne sont pas obligés de le faire.» 
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517. Ainsi–ainsi, je pense que c’est une bonne façon de procéder, n’est-ce pas, 

frères? Et de cette façon-là, nous sommes «frères». 

C’est plus important de prêcher aux âmes d’hommes que de 

consacrer trop de temps à la guérison divine 

L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 

15. Ainsi, maintenant, gardez cela à l’esprit. En effet, j’ai adressé ce peu de 

mots à ceux qui sont malades et affligés. Donc, ce matin, je vais parler à l’église 

de sa condition. Car je sens que bien que la guérison divine soit merveilleuse... 

Mais quand j’étais à Shreveport, je n’ai eu qu’environ trois services de guérison 

là-bas–là-bas, trois, ou peut-être quatre au plus, sur les onze jours. C’est plus 

important de prêcher aux âmes d’hommes que de consacrer trop de temps à la 

guérison divine. Quand bien même les gens sont malades et nécessiteux, Dieu 

peut les guérir–et ça a été déjà prouvé dans le monde qu’Il le fait–mais la chose 

principale maintenant est l’âme qui ne mourra jamais. Le corps mourra, mais 

l’âme ne mourra jamais, et nous devons garder cela de niveau et d’aplomb avec 

Dieu. 

Les jeunes doivent prendre la relève derrière la chaire 

LES CHOSES QUI DOIVENT ARRIVER     RIALTO CA USA    Dim 05.12.65 

14….Mais je suis vraiment reconnaissant pour ces portes ouvertes par lesquelles 

j’ai dû passer, et pour l’inspiration que cela a donné à des jeunes hommes comme 

votre pasteur, ici, et qui leur a fait qu’ils... Maintenant que je commence à me faire 

vieux, que je sais que mes jours sont comptés–de savoir, maintenant, que ces 

jeunes hommes peuvent prendre ce message et continuer à l’apporter jusqu’à la 

venue du Seigneur, s’Il ne vient pas dans ma génération... Mais j’espère Le voir... 

Je L’attends chaque jour, je veille, je me tiens prêt pour ce moment. 
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310. Frère Branham, est-ce–est-ce trop tard pour prêcher 

aux pécheurs? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

190. Non! Non! Ne vous mettez pas cela en tête, frère. Continuez à construire la 

maison. Continuez à faire tout ce que vous pouvez. Continuez simplement votre 

chemin jusqu’à ce que vous soyez appelé. Voyez-vous? 

314. Est-ce trop tard pour tenir des réunions dans les 

prisons et pour faire une oeuvre de ce genre en guise de 

témoignage pour essayer de gagner des âmes? Devrait-on 

aussi vendre tout ce qu’on possède maintenant, la venue du 

Seigneur étant si proche? 
QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

200. Eh bien, comment–comment est-ce que vous... J’espère que je n’ai rien dit 

qui vous ferait croire une telle chose. L’ai-je fait? Si c’est le cas, pardonnez-moi! 

Je n’ai pas l’intention... Voyez-vous? Ne présumez pas simplement ces choses. 

Allez simplement de l’avant et continuez à prêcher, à tenir des réunions dans les 

prisons, amenant quiconque ... 

201. Regardez ici! Il n’y a pas longtemps ici,  il y a environ cinquante ou soixante 

ans, les Adventistes du Septième jour, j’ai vu cela ici dans «Courrier-Journal» (je 

l’ai quelque part dans une malle), et c’était un très grand article du «Courrier-

Journal»; il y est dit qu’ils ont jeté au rebut les vieilles ailes qu’ils avaient 

lorsqu’ils étaient appelés «Milleristes», ceci avant de devenir Adventistes du 

Septième Jour. Ils ont rempli une page entière du «Courrier» ici à Franklin, au 

Kentucky, lorsqu’ils ont vendu toutes leurs propriétés et ont pris... Ils avaient fixé 

une certaine date et ont prouvé par l’Ecriture que Jésus viendrait à cette date-là. 
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Ils sont donc montés là avec leurs harpes et tout, et se sont installés au sommet de 

la colline. Le lendemain matin, la rosée avait rabattu toutes les plumes et ils sont 

redescendus tout dégonflés, voyez-vous? Il s’agit des sectes et des choses 

semblables. 

202. Ne croyez surtout pas cela. Il se peut que Jésus ne revienne toujours pas 

dans cent ans. Je ne sais pas quand Il viendra. Personne ne sait quand Il viendra! 

Mais je vais essayer de continuer à prêcher et à faire tout ce que je peux jusqu’à 

ce qu’Il vienne effectivement. S’Il n’est pas ici aujourd’hui, je L’attendrai demain. 

S’Il n’est pas ici de... cette semaine, je L’attendrai la semaine prochaine. S’Il n’est 

pas ici dans les dix prochaines années et que je sois encore en vie, je L’attendrai  

dans les trente prochaines années, voyez-vous? Je serai toujours en train 

d’attendre. Je ne sais pas quand Il viendra, mais je désire être fidèle à Sa Parole et 

loyal vis-à-vis de Son peuple, vivre en chrétien et attendre Sa venue, voyez-vous? 

203. Continuez à prêcher dans les prisons, à amener au salut tous ceux que vous 

pouvez. Je ne sais pas quand Il viendra; personne ne le sait. Et c’est tout ce que je 

peux dire; c’est pourquoi j’essaie de vous dire, et j’espère que vous n’essayez pas 

d’y ajouter votre propre interprétation... Je ne réprimande pas cette personne. Que 

Dieu vous bénisse, frère ou soeur, qui que vous soyez. On dirait que c’était 

quelqu’un qui n’est pas de cette ville, parce que c’était écrit sur une–sur une carte 

postale qui venait, je crois, de Denver, dans le Colorado, et... Oui, Pike’s Peak, 

dans le Colorado. Ainsi, il se peut que ce soit quelqu’un qui l’ait envoyée par la 

poste, mais ce–c’est parfaitement en ordre. Ils pourront se procurer la bande. 

204. Mais souvenez-vous, ne changez surtout rien, si ce n’est d’abandonner une 

vie de péché pour une vie de justice. Restez simplement à votre poste, continuez 

simplement ainsi. Que tous ceux qui comprennent clairement cela disent : 

«Amen!» [L’assemblée     répond : «Amen»–N.D.E.] Voyez-vous? Faites cela 

maintenant! 
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398. Il semble que parmi les ministres de la Parole, nous avons peu ou pas de 

fardeau pour prier, pour prêcher, pour jeûner, ou pour les âmes perdues qui 

sont peut-être encore là-bas, quelque part dans le monde. Voudriez-vous, s’il 

vous plaît, nous dire la chose à faire concernant cette situation? Je vous 

remercie beaucoup, Frère Branham, pour ceci.  

Ce doit être un ministre. Il n’a mentionné aucun nom sur cette note. 

QUESTIONS ET REPONSES N°4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

30.08.64S 

85. Frère... J’ai dû répondre à ces questions alors que j’étais fatigué, épuisé, et 

vous savez, en quelque sorte, je ne me sens pas tout à fait bien, ainsi je–j’espère 

que cela répondra à la question. Je–je vous remercie beaucoup, et je–j’ai oublié 

ce que j’allais lui répondre. 

86. Prédicateurs, pasteur, pourquoi avons-nous ces fardeaux–n’avons-nous pas 

de fardeaux pour les âmes perdues? Je crois que c’est–c’est un manque de réveil. 

Je crois que nous devrions encore essayer de prier Dieu de nous donner la passion 

pour les âmes perdues jusqu’à ce que Jésus revienne. 

Vous devez prier pour l’église à laquelle vous voulez 

appartenir 

LE CHOIX D’UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

40. Cela s’applique de même au choix d’une église. Maintenant, vous devez 

prier pour l’église à laquelle vous voulez appartenir. Rappelez-vous, les églises 

ont des esprits. Maintenant, je ne veux pas critiquer, mais je me rends compte que 

je suis un homme âgé et que je dois partir un de ces jours. Je devrai répondre au 

jour du jugement de ce que je dis ce soir ou à n’importe quel autre moment, et je... 

par conséquent, je dois être très sérieux et vraiment convaincu. Mais, si vous allez 

dans une église, et si vous observez le comportement de cette église, observez 



127 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

simplement le pasteur pendant un moment, et vous trouverez que généralement 

l’église se comporte comme le pasteur. 

41. Parfois je me demande si nous ne recevons tout simplement pas les esprits 

les uns des autres au lieu du Saint-Esprit. Si vous allez à un endroit où le pasteur 

est très radical et fait des histoires, vous trouverez que l’assemblée agit 

pareillement. Je peux vous amener dans une église où j’ai vu le pasteur se tenir–

secouer la tête d’avant en arrière; si vous observez l’assemblée, ils font la même 

chose. Si vous prenez un pasteur qui s’emballe même pour n’importe quoi, 

l’église fera généralement la même chose. Donc, si je devais choisir une église, je 

la choisirais authentique, fondamentaliste, une église biblique du plein évangile, 

si je devais en choisir une pour y amener ma famille. 

Si vous ressentez un appel, soyez sûr que c’est Dieu. Soyez 

sûr que c’est vrai 

RENDRE UN SERVICE A DIEU EN DEHORS DE SA VOLONTE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.07.65M 

43. Eh bien, David a fait ici la même chose. Dieu révèle cette Parole dans la 

saison et à qui Il choisit de La révéler. Dieu choisit à qui la révéler. Il a choisi cela 

avant la fondation du monde. Toutes Ses actions étaient connues d’avance par Lui 

et cachées aux hommes; Il les révèle simplement comme Il le veut. Il s’agit de la 

saison de Son choix et de la personne de Son choix. Il n’a jamais choisi un groupe 

ou une secte ; Il choisit une personne. C’est ainsi qu’Il le fait.  

44. Qui osera Le reprendre et Lui dire: «Eh bien, Seigneur, Tu as commis une 

faute en mettant cet homme dans le ministère. Cet homme ne croit pas comme 

nous.» Qui dira à Dieu qu’Il a eu tort de faire cela? Il faudrait que ce soit quelqu’un 

qui soit un peu plus délinquant que moi pour le Lui dire. Il sait ce qu’Il fait. Il sait 

qui choisir et qui laisser, que faire et quand le faire. Peu importe combien nous 

pensons qu’une certaine personne est qualifiée pour faire un certain travail; Dieu 
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sait qui est qualifié pour le temps et la saison concernée, ou le temps et le moment 

approprié pour le faire.  

45. Et le vrai et authentique chrétien, le vrai et authentique croyant en Dieu 

s’attend au Seigneur pour ces choses. Attendez-vous à votre ministère. Si vous 

ressentez un appel, soyez sûr que c’est Dieu. Soyez sûr que c’est vrai. Soyez sûr 

que ce que vous dites est opportun. La Bible dit: «Ceux qui s’attendent au 

Seigneur renouvelleront leur force. Ils s’élèveront avec des ailes comme les aigles. 

Ils courront et ne se fatigueront pas. S’ils marchent, ils ne se lasseront point.» 

Vous ne pouvez pas mélanger deux ou trois différents 

ministères 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.07.65S 

141. Maintenant, depuis très–très longtemps, je n’ai pas tenu ce genre de ligne 

de prière. Combien se rappellent ma commission quand nous construisions ce 

Tabernacle-ci? Il avait dit : «Fais l’oeuvre d’un évangéliste». Il n’avait pas dit que 

j’étais un évangéliste. Il avait dit : «Fais l’oeuvre d’un évangéliste», vous voyez, 

«car l’heure viendra où ça devra être changé». Et cette heure arrive. Très bien. 

Maintenant, dans ceci, Il... 

142. Vous ne pouvez pas mélanger deux ou trois différents ministères, à la fois 

être pasteur et évangéliser en même temps. Vous ne pouvez pas être un–un 

prophète et peut-être un pasteur en même temps, voyez-vous, parce que vous avez 

différentes tâches, différents ministères.  

143. Mais le Seigneur m’a indiqué ce qu’il me fallait faire dans mon Message. 

Mais ensuite, Il a dit : «Fais l’oeuvre d’un évangéliste, accomplis pleinement ton 

ministère, car l’heure viendra où ils ne supporteront pas la saine Doctrine». Cela 

n’est-il pas arrivé maintenant?Chaque église dénominationnelle m’a rejeté, ils 
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n’ont pas pu supporter la saine Doctrine. Mais selon leurs propres convoitises, ils 

se donneront leurs propres docteurs, et ils se tourneront vers les fables. Et ils feront 

de grands exploits comme Jannès et Jambrès qui s’opposèrent à Moïse, mais leur 

folie sera rendue manifeste. Voyez-vous? Voyez-vous? Très bien, des imitations! 

Vous voyez comment Jambrès... 

Une femme injuste enverra plus de prédicateurs en enfer 

qu’autres chose, Prédicateur, vous feriez mieux de vous 

couvrir du Sang de Jésus-Christ 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Mer 29.07.53 

116.  Maintenant, ce soir, je vais certainement m’en prendre aux femmes. Mais 

regardez, le monde adore la femme, mais la femme a été l’instrument du diable 

au commencement. Et aujourd’hui, le meilleur instrument qu’il puisse avoir, c’est 

une femme injuste. Elle enverra plus de prédicateurs en enfer que tous les débits 

de boissons alcooliques qu’il y a au monde. Qu’une jeune fille délurée, avec une 

cigarette au coin de la bouche, avec des cheveux laqués comme cela, avec des très 

longs cils qui battent, frère, une petite... Si elle est physiquement assez belle à 

voir, observez ce qu’elle va faire. 

117.  Prédicateur, vous feriez mieux de vous couvrir du Sang de Jésus-Christ. 

C’est vrai. Eh bien, ne me dites pas le contraire, vous êtes un homme! J’en ai trop 

vu. Bon, écoutez ceci. La meilleure chose à faire, c’est de garder votre pensée 

centrée sur Jésus-Christ, et de garder vos pensées pures. 

Etre prédicateur ne fait pas de vous un homme 

extraordinaire, soyez simple. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LA GENESE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Mer 29.07.53 

119.  Vous savez, parfois nous pensons que puisque nous sommes prédicateurs... 

(Pas vous et moi, ce n’est pas ce que je dis, frère.) Mais les prédicateurs pensent 
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que parce qu’ils sont prédicateurs, ils sont plus grands que certains des membres 

laïques de l’église. Vous n’êtes pas plus grand; et aux yeux de Dieu vous n’êtes 

même pas plus grand que cet ivrogne qui s’est converti il y a une heure. 

120.  C’est l’une des choses que la Réforme n’a jamais épurées. Je sais que dans 

ma signature je mentionne «Révérend». C’est exact, c’est simplement une–une 

chose liée à la coutume de nos jours, mais cela ne devrait pas être fait. 

«Révérend», «Evêque» et «Docteur», et toutes ces choses sont des titres donnés 

par l’homme, et ce sont des absurdités! Dans la Bible, c’était «Pierre», «Jacques», 

«Paul», «Jean», et tous les autres. 

121.  Paul a dit : «Bien, voilà, je sais que je prêche l’Evangile, ce–ce–c’est mon 

devoir.» Je suis prédicateur, et il est prédicateur, Frère Neville est prédicateur, 

mais cela... c’est notre devoir d’être prédicateur. Bon, c’est juste ce que nous 

devons faire. «Mais, laissez-moi faire quelque chose qui est plus élevé», a dit Paul. 

«Maintenant, j’ai le droit de prélever de l’argent, a dit Paul, mais je vais fabriquer 

des tentes, simplement pour vous montrer que je peux–je peux faire ce sacrifice.» 

Il a dit : «C’est honorable, le mariage est honorable parmi tous, le lit est sans 

souillure. Il est bon pour l’homme de se marier.» Il a dit : «J’ai le droit de me 

marier. Bon, je–je pourrais me marier, j’ai le droit légal de me marier. Mais je ne 

le ferai pas, je veux faire un autre sacrifice pour le Seigneur. Voyez-vous? Puis il 

a dit : «Chaque homme connaît son appel. Qu’il fasse comme... Certains sont 

eunuques par amour pour la Parole de Dieu, etc.» 

122.  Nous aimerions faire quelque chose qui est au delà de notre devoir. Et si 

vous êtes réellement né de nouveau de l’Esprit de Dieu, et que vous dites: «C’est 

mon devoir d’aller à l’église, je crois que je dois y aller.» Oh! la la! Bien, je veux 

faire plus que cela, je veux gagner quelques âmes pour Christ. Je veux faire 

quelque chose! Je veux visiter les malades ou faire quelque chose pour Lui. C’est 

mon devoir de prêcher aux services funéraires, c’est mon devoir de prêcher 

l’Evangile, c’est mon devoir de prier pour les malades. Laissez-moi faire quelque 
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chose d’autre, laissez-moi sortir et faire quelque chose pour lequel Dieu 

m’honorera. 

Il y a environ trois grandes choses qui d’habitude font 

chuter un ministre : l’argent, les femmes, la popularité. 

 

Le voile intérieur (ou Repos intérieur) – 01.01.1956  

 -  § 4  … Ainsi, en lisant, je savais que les hommes qui se laissent bénir par Dieu 

juste un tout petit peu, il y a environ trois grandes choses qui d’habitude font 

chuter un ministre. Et je les ai notées : l’argent, les femmes, la popularité. 

 

LE BERGER DE LA BERGERIE     CHICAGO IL USA    Mar 03.04.56 

16. Il y a quelques soirées, je venais de là en... il y a plutôt quelques mois, je 

venais de la réunion. Et j’étais découragé en Californie. Et je... Mes réunions 

avaient échoué lamentablement. Et j’avais promis au Seigneur que si jamais Il me 

décevait… Quand j’ai commencé dans le champ missionnaire, je sais qu’il y a 

deux ou trois choses auxquelles un ministre doit veiller, et l’une, c’est l’argent. 

Donc l’argent, la popularité, les femmes et autres… J’ai donc fait une promesse à 

Dieu. J’ai découvert que Samson était tombé à cause de Delila, la–la femme. Et 

j’ai découvert que Saül était tombé à cause de l’orgueil. Et Balaam était tombé à 

cause de l’argent. Et toutes ces choses ont été écrites pour qu’elles nous servent 

d’exemples, dit le Livre des Hébreux. Et nous veillons à ces choses et gardons la 

protection du Sang entre nous et ces choses. 

Et chemin faisant, j’ai dit : «Maintenant, Seigneur, je sais que ceci coûtera 

beaucoup d’argent, mais je suis venu au monde nu et je retournerai nu (voyez ?), 

et viens-moi en aide.» Et par la grâce de Dieu, cela a été merveilleux. Et ainsi j’ai 

dit : «Si jamais Tu me délaissais au point où je serai obligé de mendier de l’argent 

ou de faire pression pour les offrandes, je–je vais quitter le champ missionnaire.» 
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Et je l’ai fait quand je–j’avais manqué six mille dollars, ou plutôt quinze mille 

dollars, en Californie. Et le. 

C’est aux ministres appelés par Dieu qu’appartient la 

chaire 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

92. Un homme n’a rien à faire à cette chaire s’il va danser le rock’n’roll et le 

boogie woogie et tout ce genre de choses. Il n’a absolument rien à faire ici 

derrière. Ceci est pour le sacerdoce, les appelés de Dieu. C’est aux ministres 

appelés par Dieu qu’appartient la place ici derrière. Ils n’appartiennent pas à ici 

s’ils font de telles choses. C’est là qu’est le problème aujourd’hui. Ils ont fait de 

l’église rien d’autre qu’une loge. Une loge, c’est en ordre si vous voulez faire cela, 

c’est votre affaire. Mais laissez-moi vous dire qu’il y a une grande différence, 

essayer… entre une loge et une église. Oui, oui. Si vous voulez faire ces choses 

dans une loge et avoir toutes ces réceptions et tout, c’est votre affaire. Mais, frère, 

l’église devrait être balayée de la chaire jusqu’au sous-sol. C’est vrai. Je ne veux 

pas dire balayer en y posant de nouvelles fenêtres et tout. Je parle d’un réveil à 

l’ancienne mode, envoyé par Dieu, qui fera filer la chose dans toutes les 

directions. Oui, oui. C’est comme le fait d’allumer une lumière, une lumière 

électrique sur une bande de cafards autour d’un noyau de pomme; oui, oui. Ils 

prendront la fuite dès que la lumière apparaîtra. 

Vous devriez être oints avant de monter sur la chaire 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

173. Frère, je vous assure, ici, vous devriez être oints avant de venir à cette 

chaire, vous devriez aller dans un lieu secret et prier. Les gens disent: « Pourquoi 

ne sortez-vous pas voir les gens?» Frères, si vous vous apprêtez à parler aux gens 
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ou à les enseigner, vous feriez mieux de rester seuls avec Dieu pendant un moment 

avant de venir à cette chaire. Certainement. Voyez-vous? Parce que Satan est rusé, 

très rusé. 

Un homme sans le Saint-Esprit derrière la chaire conduira 

les gens par une conception intellectuelle. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Sam 19.12.59 

48. Maintenant, remarquez. Jésus leur avait ordonné de monter à Jérusalem et 

d’y attendre. Le mot «tarder» [«tarry»–N.D.T] signifie «attendre» [«wait»–

N.D.T.], il ne signifie pas prier, il signifie «attendre». Ils n’étaient pas encore en 

mesure de prêcher, parce qu’ils ne connaissaient Sa résurrection que par Sa 

Personne, parce qu’ils L’avaient vu de l’extérieur. Il–Il leur ordonna de ne plus 

prêcher, de ne rien faire jusqu’à ce qu’ils aient été premièrement revêtus de la 

Puissance d’En-haut. 

Je ne crois pas qu’un prédicateur qui est envoyé de Dieu, ou qui est correctement 

ordonné... Parce que Dieu est infini. Et ce que Dieu fait une fois, Il le fait toujours. 

Or, si Dieu n’a pas voulu les laisser prêcher jusqu’à ce qu’ils arrivent à la 

Pentecôte et reçoivent l’expérience de la Pentecôte, aucun homme (à moins qu’il 

n’en ait le profond désir par lui-même, ou qu’une organisation quelconque le lui 

ait ordonné) n’a le droit de monter en chaire avant d’avoir été rempli du Saint-

Esprit. C’est tout à fait vrai. Car, il conduira les gens par une conception 

intellectuelle d’une certaine organisation, jusqu’au moment où il sera rempli du 

Saint-Esprit, et c’est alors qu’il pourra leur donner la nourriture de la colombe–

«L’Agneau et la Colombe», comme nous l’avons vu hier soir. 
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Des hommes qui sont entrés dans la Présence de Dieu, 

passant par la formation 

UN HOMME APPELE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

05.10.58S 

30. Et je vais tâcher d’être aussi bref que possible, parce que nous allons avoir 

une longue ligne de prière ici dans quelques minutes, mais juste pour vous 

permettre de voir un peu à quelle époque nous vivons…  

Nous entendons ce cri à la radio et à différents endroits, et il provient de coeurs 

sincères : « Seigneur, donne-nous un réveil, en notre temps. » Et dans des lettres 

provenant de chrétiens partout dans le monde, nous entendons ce cri, et c’est 

quelque chose qui touche votre coeur. Ça inspire, ça élève, ça stimule l’âme 

d’entendre le peuple du Seigneur réclamer un réveil. Et Dieu a fait une promesse: 

« Si le peuple sur qui est invoqué Mon Nom se rassemble et prie, alors Je 

l’exaucerai des Cieux. »  

Et alors, nous, ce soir, nous voulons réfléchir là-dessus. Et, souvenez-vous, malgré 

tous ces cris, Dieu ne peut pas envoyer de réveil tant qu’Il n’aura pas un homme 

qui soit en état de le porter. Nous ne pouvons pas avoir de réveil tant que nous 

n’aurons pas des hommes–des hommes appelés de Dieu, des hommes formés par 

Dieu, qui n’ont pas été formés dans les écoles de théologie et dans les écoles 

normales, mais des hommes solides, des hommes de foi, que Dieu a instruits à 

l’école de Sa solide formation, des hommes qui n’ont pas peur de braver les 

flammes ! Des hommes qui sont entrés dans la Présence de Dieu, qui connaissent 

Sa puissance, qui connaissent Son omnipotence, et qui connaissent Sa puissance 

de guérison ! Des hommes qui ont été formés pour connaître le Dieu vivant ! C’est 

bien de les former par la Parole, mais « la lettre tue ; c’est l’Esprit qui vivifie ». 

31. Et avant que nous ayons ce réveil, Dieu doit appeler des hommes et les 

former (des hommes formés par Dieu) pour porter ce Message. Et peu leur importe 
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l’opposition. Ils sont disposés à aller à la fournaise ardente dans la défaite, ou dans 

la fosse aux lions, où que cela puisse être. Ils sont prêts à y aller, parce qu’ils ont 

été dans la Présence de Dieu, et ils savent qu’Il existe. Que ce soit dans la victoire 

ou dans la défaite, ils tiennent quand même le coup. Voilà le genre de formation 

que Dieu donne à l’homme. Et c’est très étrange de penser que Dieu ferait cela, 

que c’est comme ça que Dieu forme Ses hommes, mais c’est ce qu’Il fait. Vous 

savez, il y a un vieux cantique que nous chantons : 

Certains passent par les eaux,  

Certains passent par les flots, 

Certains passent par de dures épreuves,  

Mais tous passent par le Sang. 

32. Dieu fait passer Son peuple par de grandes épreuves, afin de les purifier. Et 

parfois, il faut des années pour le faire. Moi, ce que je crois, ce soir, c’est que Dieu 

est maintenant même en train de former de tels hommes, pour combattre au front, 

des hommes qui passent par de grandes épreuves, et qui, des fois, sont secoués 

jusqu’à perdre pied. Parfois, on dirait que tout est en train de s’écrouler, et 

pourtant, au milieu de tout ça, ils connaissent ce Dieu vivant, et ils continuent à 

regarder en avant, ils continuent à avancer. 

33. Et, bien des gens prient pour avoir un réveil, je me demande parfois (si ceux 

qui prient) si ce ne sont pas leurs propres prières qui bloquent les fontaines de 

bénédictions ; du moment qu’ils sont des lâches, et qu’ils ont peur de faire 

confiance à Dieu, peur de Le prendre au Mot, peur de croire qu’Il vit encore 

aujourd’hui, pendant que Sa Bible déclare clairement qu’Il est le même hier, 

aujourd’hui et éternellement. 

34. Dieu n’appelle que très rarement les hommes intelligents, ceux qui sont 

instruits, les intellectuels. Ils ont leur rôle à jouer, et ce sont de grands hommes. 

Mais généralement, lorsque Dieu veut que le travail se fasse, Il prend quelqu’un 
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qui connaît à peine son alphabet. Sondez les Ecritures. Cherchez dans l’histoire. 

Les hommes qui ont été quelqu’un pour Dieu, ce n’étaient pas des hommes qui 

avaient une grande instruction, mais des hommes qui n’avaient aucune 

instruction, sinon juste le désir dans le coeur de servir Dieu. Il a pris le laboureur, 

le berger, le pêcheur, le chasseur, ceux qui vivaient dans la nature. Dans la 

tranquillité et la quiétude de la nature, là Dieu pouvait leur parler. Et ce sont ceux-

là qu’Il a appelés. 

35. Et s’il se trouve qu’Il lance Son appel à quelqu’un de très intellectuel, alors, 

cette personne finira par retourner à ses conceptions intellectuelles. Et au bout 

d’un certain temps, lorsqu’il est question d’accomplir des choses phénoménales, 

il est trop lié aux gens du monde pour accepter pareille chose. Par conséquent, il 

finit par aboutir à une dénomination, et il continue à dévier et devient pasteur. Et 

il n’y a pas de mal à cela, je n’ai rien contre la personne qui ferait cela.  

36. Mais lorsque Dieu se prépare à faire quelque chose dans le domaine du 

surnaturel, en général Il va chercher un homme en qui Il peut mettre Sa confiance, 

et Il oint cet homme, et Il l’envoie, et celui-ci ne recule devant rien pour s’acquitter 

de sa tâche. Voilà le genre d’homme qu’il nous faut aujourd’hui ; pas des érudits 

aux manières raffinées, mais des hommes qui connaissent Dieu dans la puissance 

de Sa résurrection.  

37. Par exemple, il y a eu un homme, dans la Bible, qui s’appelait Moïse, qui 

avait reçu toute sa formation. Il connaissait toute la théologie. Il savait tout ce 

qu’il devait savoir. Il… S’il avait eu besoin d’une quelconque instruction… Il 

pouvait enseigner aux maîtres d’Israël, ou de l’Egypte. Il n’avait besoin de rien. 

Et la Bible nous dit qu’il fut instruit dans toute la sagesse des Egyptiens. Eh bien, 

il pouvait enseigner à leurs érudits. Il pouvait enseigner des choses à leurs savants. 

Il était au sommet même, côté intellectuel. Et cependant, il a fallu quarante ans à 

Dieu pour le vider de tout cela, là-bas dans le désert. Et lorsqu’il a été vidé de 
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toutes les conceptions intellectuelles qu’il avait de Dieu, là dans le désert, le métal 

était alors prêt à être refaçonné. 

Aucun serviteur de Dieu, non plus, ne prendrait un don de 

Dieu ou autre chose pour chercher à se glorifier lui-même 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

34. De même, aucun serviteur de Dieu ne s’attribuerait la gloire. Aucun 

serviteur de Dieu, non plus, ne prendrait un don de Dieu ou autre chose pour 

chercher à se glorifier lui-même, mais son but véritable, c’est de faire quelque 

chose pour la gloire de Dieu. C’est pourquoi vous voyez la même chose 

aujourd’hui. Nous devons avoir le discernement de l’esprit pour voir ce qu’une 

personne essaie de faire. Cherche-t-elle à glorifier Dieu ? Cherche-t-elle à se 

glorifier, elle-même ? 

Ça n’a jamais été la volonté de Dieu, et ce ne sera jamais la 

volonté de Dieu, que les hommes règnent les uns sur les 

autres. 

LE ROI REJETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60M 

41. Peu importe combien Samuel a essayé de persuader les gens, ils allaient 

continuellement au près de lui, jour et nuit, disant : « Nous voulons un roi. Nous 

voulons un homme. Nous voulons un homme, de qui nous pourrons dire : ‘Voici 

notre guide.’ »Et cela n’a jamais été la volonté de Dieu. Ça n’a jamais été la 

volonté de Dieu, et ce ne sera jamais la volonté de Dieu, que les hommes règnent 

les uns sur les autres. C’est Dieu qui règne sur l’homme. C’est Dieu qui est notre 

Chef, notre Roi. Et cela est vraiment comparable à ce qui se passe aujourd’hui, 

puisqu’il semble que l’homme a encore cette même idée-là. Il semble qu’il 
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n’arrive pas à comprendre que c’est encore Dieu qui règne sur l’homme, plutôt 

que ce soit l’homme qui règne sur l’homme. 

42. Ainsi, ils se sont choisi un homme du nom de Saül, qui était le fils de Kis. 

Et c’était un homme de bonne réputation, un homme honorable. Mais, il convenait 

très parfaitement aux gens, parce que c’était un homme imposant, grand de taille 

et d’une stature noble. Les Ecritures disent qu’il dépassait d’une tête tous les 

hommes d’Israël. Il avait une allure royale, et il était beau de figure. C’était un 

homme brillant et extraordinaire. 

43. Or, c’est là le genre d’homme que les gens aiment choisir aujourd’hui. Il 

semble que les gens ne sont pas satisfaits de la façon dont Dieu a établi Son Eglise, 

pour qu’Elle soit gouvernée et dirigée par le Saint-Esprit. Ils veulent que ce soit 

quelqu’un, un homme, une dénomination, que certaines personnes gouvernent 

l’église, des gens qui ne sont pas capables de s’abandonner entièrement dans les 

mains de Dieu, pour qu’ils soient spirituels, pour qu’ils soient conduits par le 

Saint-Esprit. Ils veulent que quelqu’un pratique leur religion à leur place ; 

quelqu’un qui leur dira exactement comment la pratiquer et tout à ce sujet. Donc, 

cet homme-là semblait convenir parfaitement à ce poste, parce que c’était un 

homme très intellectuel. 

44. Et ça ressemble beaucoup à ce qui se passe aujourd’hui. Nous aimons 

choisir des gens pareils, nous aussi, pour qu’ils dirigent nos églises, pour qu’ils 

dirigent l’Eglise de Dieu. Je n’ai rien à redire à cela, mais je veux simplement 

faire remarquer quelque chose : ce n’est pas, ce n’était pas, et ce ne sera jamais la 

volonté de Dieu que les choses se fassent ainsi. C’est Dieu qui doit diriger Son 

peuple, gouverner chaque individu. 
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Tout homme appelé à prêcher l’Évangile est appelé à guérir 

les malades. 

LA RELIGION DE JEZABEL     MIDDLETOWN OH USA    Dim 19.03.61 

136. Maintenant, mes frères, je m’adresse à vous, sans doute que vous n’avez 

pas l’esprit du discernement. Ce n’est pas obligatoire (Voyez-vous?), ce–ce n’est 

pas nécessaire. Avant tout, vous êtes les hommes de la Parole. Vous êtes de loin 

des meilleurs prédicateurs que moi, car je suis–je ne suis pas extraordinaire 

comme prédicateur. Mais je... Mais vous êtes–vous êtes oints, tout homme appelé 

à prêcher l’Évangile est appelé à guérir les malades. Les ordres généraux sont : 

«Allez par tout le monde, et prêchez l’Évangile à toute la création. Celui qui croira 

et qui sera baptisé sera sauvé. Voici les signes qui accompagneront ceux qui 

auront cru. S’ils imposent les mains aux malades, et tout, ceux-ci seront guéris.» 

Si vous êtes appelé à être ministre, vous êtes donc appelé à prier pour les malades. 

137. Et la raison pour laquelle je fais ceci, c’est afin que cet auditoire puisse voir 

qu’ils ne doivent pas attendre une personne spéciale, Oral Roberts, Tommy Hicks, 

Tommy Osborn, moi-même, ou quelqu’un qui va passer par ici pour un service 

de guérison. Je veux qu’ils voient que vous êtes des hommes de Dieu. Voyez? 

Vous êtes des hommes... avec le même droit d’imposer les mains sur n’importe 

qui d’entre eux que–que moi ou n’importe qui d’autre. Après tout, mes frères, 

vous le savez tous, en tant que–en tant que ministres, c’est leur propre foi en Dieu 

qui agit. Est-ce vrai? Nous, nous offrons simplement une prière pour eux. 

L’office le plus élevé qui soit exercé dans le monde, un 

ministre. 

UN VRAI SIGNE PASSE INAPERÇU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

12.11.61 

22… En effet, tous, vous tous, vous comprenez que c’est un… Partout, eh bien, 

nous aimerions être absolument sûrs de ces choses avant de les dire. Elles doivent 
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être vraies, car nous sommes ici exerçant l’office le plus élevé qui soit exercé dans 

le monde, un ministre, un ministre et le plus véridique et fidèle, précis. C’est ce 

qu’il nous faut être. Nous devons compter sur Dieu pour y parvenir. 

Un ministre qui n’a pas de message doit laisser la chaire à celui qui 

a un poids sur son âme 

UN VRAI SIGNE PASSE INAPERÇU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

12.11.61 

307. Mais frère Neville et moi, nous sommes juste comme cela. Si je ne venais 

ici que pour… juste parler un temps et quelque chose comme cela, alors que frère 

Neville a un message de la part de Dieu, je préférerais m’asseoir directement. Oui, 

certainement. Je céderais toujours la place au Message de Dieu. Voyez ? Et c’est 

ainsi que nous procédons l’un et l’autre. Et c’est la raison pour laquelle je dis : « 

Je... » Si–si Dieu ne me donne rien, eh bien alors, peut-être, rien que parler… et 

si Dieu donne à frère Neville quelque chose et que moi, je suis ici à la chaire le 

dimanche matin, dimanche soir, n’importe quand c’est, frère Neville voudra juste, 

il sera bien assez frère ; il viendra vers moi, et dira : « Frère Branham, je crois que 

tu es serviteur de Dieu, mais le Seigneur vient de me donner un message. » Vous 

ferez cela, n’est-ce pas ? Oui. Je le ferai de même vis-à-vis de lui. 

308. S’il allait parler et que je disais : « Frère Neville, veux-tu m’excuser ? Dieu 

m’a donné un message. Je dois l’apporter aux gens maintenant même », et il 

ferait… frère Neville s’écarterait directement, l’un de nous vis-à-vis de l’autre. 

Voyez, c’est ainsi que nous procédons. Et alors, si nous… je n’ai aucune chose 

déterminée, alors… 

Nous devons vaincre la pensée que l’homme est capable 

LA FORCE PARFAITE PAR LA FAIBLESSE PARFAITE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.11.61 

56. La chose importante, l’une des choses les plus importantes que nous devons 

vaincre… Maintenant, souvenez-vous de ceci, et spécialement vous, jeunes 
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prédicateurs, ainsi que vous, membres laïcs. Il y a une chose que nous devons 

arriver à vaincre, si nous nous attendons à accomplir le désir de Dieu dans notre 

vie. Nous devons vaincre la pensée que l’homme est capable. Si jamais nous en 

arrivons à penser que nous pouvons le faire par notre propre intelligence et par 

nos propres capacités, nous devons vaincre cela de manière à nous en débarrasser 

et le laisser de côté pour que Dieu puisse nous utiliser. C’est vrai.  

57. Et nous abandonner totalement! Nous ne pouvons pas utiliser une capacité. 

Nous devons nous abandonner totalement. Et pour venir à Dieu, vous devez Lui 

abandonner et l’âme, et le corps, et l’esprit. Tout ce que vous êtes doit être 

abandonné à Dieu afin qu’Il puisse accomplir Sa volonté en vous et en moi. 

Quand Dieu appel un homme Il appel sa femme aussi 

POSSEDANT TOUTES CHOSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

06.05.62 

39. Et nous pouvons commencer juste ici. Je crois que lorsque Dieu appelle un 

homme au service, s’il est un homme marié et qu’il a une compagne, Dieu appelle 

sa femme avec lui, parce que les deux sont un. 

Restez sous la conduite de Dieu 

L’ETAT PRESENT DE MON MINISTERE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Sam 08.09.62 

71. Maintenant, Démas... Il n’a pas frappé cet homme de cécité parce qu’il le 

voulait. Jésus n’a-t-il pas dit : «Je ne fais rien avant que le Père ne Me le montre 

d’abord»? Est-ce que je ne vous ai pas dit, il y a des années, lorsque ma propre 

mère, étant alitée et en train de mourir, m’a dit : «Bill, qu’en sera-t-il de moi?» Je 

ne pouvais rien dire avant que Dieu ne me le dise d’abord. Et c’est juste ce qui 

s’est passé. L’homme ne peut pas, l’homme est un raté pour commencer. Il est 

seulement un instrument par lequel Dieu travaille, et Dieu accomplit Sa propre 
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volonté. Mais lorsque vous voyez ces gens formidables qui ont toujours ceci et 

cela, vous feriez mieux de rester éloignés de cela. Voyez-vous? Jésus Lui-Même 

ne faisait pas cela. Il dit : «Je travaille seulement quand le Père travaille. Il Me 

montre quoi faire et alors Je vais le faire. Je ne peux autrement faire autre... quoi 

que ce soit d’autre.» 

72. Et voici Démas qui voyait Paul, un homme qui avait un ministère pareil, et 

qui était pourtant si pauvre qu’il ne possédait qu’un seul manteau, et qui voulait 

que Timothée le lui apporte. Un seul manteau! Mais Paul, pareil à Christ, montrait 

l’exemple : il n’avait qu’un seul manteau. Alors pourquoi la richesse et beaucoup 

d’argent et des choses comme cela ont tant d’importance pour les gens 

aujourd’hui? Attention, maintenant. Et il avait un tel pouvoir que lorsque 

quelqu’un s’opposait à ce qu’il prêchait, il se retournait pour dire : «Tu seras 

aveugle pour un temps.» Et l’homme devenait aveugle. 

Dieu prend soin de ses serviteurs en fonction 

ENCORE UNE FOIS SEULEMENT, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Dim 

20.01.63S 

38. Quand un homme est dans l’exercice du devoir pour Dieu, il n’y a pas de 

portail, il n’y a rien qui puisse lui faire obstacle. Un jour, le diable avait cherché 

à enfermer l’homme de Dieu et le peuple de Dieu avec la mer Rouge, mais ils ont 

directement traversé malgré tout. Tant qu’un homme est au service de Dieu, tant 

que l’onction et la bénédiction reposent sur lui, il ne devrait rien craindre, car Dieu 

nous a promis qu’Il sera avec nous, et que rien ne pourra nous déranger, en aucun 

cas. 
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Restez a votre poste jusqu’à sa venue 

LE TROISIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 20.03.63 

11. Alors, quand vous entendez… L’apôtre dit ici : « Le temps est proche. » 

Ici, « le temps est proche ». L’apôtre a dit cela dans Apocalypse. Savez-vous 

combien de temps cela fait-il ? Ça n’a pas... C’était seulement hier, pour Dieu, ça 

ne fait même pas encore deux jours. 

12. Et, voyez-vous, si on est à trois minutes, à moins de trois minutes de Sa 

Venue, vous voyez, ce qui représenterait pour nous à peu près trente ans ou 

quelque chose de ce genre, et regardez combien, ce que trois minutes 

représenteraient pour Lui : Il est déjà en train de se lever pour venir. Alors, nous… 

Vous... parfois, quand vous lisez ici, Il parle selon les termes de la Parole, voyez-

vous, pas selon nos termes à nous. 

13. Et puis, si je savais qu’Il viendrait demain soir, demain soir, demain je 

serais en train d’étudier et je Lui demanderais de me donner le message du 

Quatrième Sceau. Et je viendrais quand même ici Le prêcher. Voyez-vous ? Je–

je veux faire chaque jour exactement ce que je ferais s’Il venait. Et pour être pris, 

je ne connais pas un meilleur endroit que d’être juste au poste du devoir, vous 

voyez, au poste du devoir. Donc, nous continuons simplement à vaquer à nos 

occupations, jusqu’à ce qu’Il vienne. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LES SCEAUX     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 24.03.63M 

91. On doit être un–un chrétien sensé, ferme, voyez-vous, j’ai été placé ici pour 

travailler jusqu’à la toute dernière minute. J’ai un travail à faire, et j’aimerais être 

trouvé fidèle, à mon poste. S’Il vient ce matin, je veux me tenir ici même à la 

chaire. 
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92. Vous direz : « Frère Branham, s’Il devait venir ce matin, ne devriez-vous 

pas être là-bas ? » Pas du tout ! 

93. C’est ici mon poste. Lorsqu’Il viendra, je vais être ici même, en train de 

prêcher, de dire les mêmes choses que je suis en train de dire. Ainsi, lorsqu’Il 

viendra, je vais tout simplement partir avec Lui. 

Le trône du jugement sur la terre est dans l’Eglise 

L’ACCUSATION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.07.63M 

67. Et J’aimerais en quelque sorte l’utiliser plus comme si ça se passait dans 

une salle d’audience du tribunal, là où il y aurait... Et après tout, la chaire et 

l’église forment une salle d’audience. La Bible dit que c’est le siège du jugement–

cela doit commencer par la Maison du Seigneur. Et ceci est comme le–le trône, 

là, c’est le ... et le jury, et les témoins et autres.  

Et aujourd’hui, j’ai pour témoin la Parole de Dieu. 

68. Et mon accusation est portée contre les églises d’aujourd’hui. Maintenant, 

je–je n’y inclus pas les pécheurs; j’adresse ceci exclusivement à l’église. Et c’est–

ça doit donc être mis sur–sur–sur bandes, et je–j’essaierai de terminer aussi vite 

que possible. J’accuse cette génération de crucifier Jésus-Christ pour la deuxième 

fois. 

C’est dieu qui établit dans l’Eglise des dons 

LE SIGNE DE CE TEMPS     NEW YORK  NY USA    Mer 13.11.63 

36. Il a aussi établi dans l’Eglise des apôtres, des prophètes, des docteurs, des 

pasteurs et des évangélistes, voyez-vous, tout cela pour le perfectionnement du 

Corps. Et dans ce Corps, dans chaque corps local, Il a donné neuf dons spirituels, 

et ces dons sont–sont de différentes sortes : la sagesse, la connaissance, le parler 

en langues, les dons de guérison, d’interprétation des langues, et ainsi de suite; 
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neuf dons spirituels, tout pour manifester Son amour envers l’Eglise, voyez-vous, 

étant donné qu’Il veut que vous restiez en ordre, le Glorieux Saint-Esprit Lui-

même étant le Tuteur de l’Eglise. C’est bien dommage que nous ayons pris un 

évêque à la place du Saint-Esprit pour être notre Tuteur. Voyez-vous? Mais nous–

nous... Le Saint-Esprit est le Tuteur que Dieu a donné à l’Église pour élever 

l’Église, pour l’élever en l’instruisant selon Dieu. C’est donc gratuitement que le 

Saint-Esprit a établi ces dons dans l’Église, et ils opèrent parfaitement, si 

seulement vous n’êtes pas emballés et n’essayez pas d’adopter vos propres 

pensées. 

37. C’est là que les gens font des erreurs. Je trouve cela parmi les gens,  

quelqu’un qui est totalement influencé et devient un peu enthousiasmé par le 

Saint-Esprit, ce qui est merveilleux, et il est stimulé. Mais là, quelqu’un viendra 

vous voir et dira : « Le Seigneur dit-Il ceci et cela? » Voyez-vous, vous–vous 

n’êtes pas tenu de leur répondre. Ne le dites pas, à moins que Dieu le dise; à ce 

moment-là, vous avez l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Alors rien ne peut empêcher 

cela de s’accomplir. Cela doit s’accomplir. 

Le choix de Dieu se diffère de celui des hommes 

LE SIGNE DE CE TEMPS     NEW YORK  NY USA    Mer 13.11.63 

55. Suivez, même les apôtres, après avoir essayé d’en choisir un, puisque Judas 

était tombé, ils ont jeté le sort et celui-ci est tombé sur Matthias. Voilà le mieux 

qu’ils ont pu faire tout en ayant les clefs du Royaume. Et aucune Ecriture ne 

mentionne qu’il ait fait quelque chose. Mais Dieu a choisi Saul, un petit gars de 

mauvais tempérament, et Il a dû le terrasser un jour et–et le laisser lever un peu 

les yeux. Et Il a dit : « Je vais lui montrer les grandes choses qu’il va devoir souffrir 

pour Moi. » Voyez-vous? Voyez-vous ? L’église a choisi Matthias, mais Dieu a 

choisi Paul. Voyez-vous? Voilà la différence. Dieu fait toujours Son choix, Son 

élection. Dieu fait cela par élection, par Sa prescience. 
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Et un véritable serviteur de Dieu est toujours obéissant à 

son Maître 

LE SIGNE DE CE TEMPS     NEW YORK  NY USA    Mer 13.11.63 

79. Et un véritable serviteur de Dieu est toujours obéissant à son Maître. Voyez-

vous ? Ce n’est pas épater, impressionner ou–ou dire quelque chose pour 

enthousiasmer quelqu’un d’autre, mais être honnête et loyal envers Lui qui l’a 

envoyé. C’est ça le véritable serviteur de Christ.  

80. C’est comme Eliézer, un représentant, envoyé par Abraham, voyez-vous, 

pour chercher une épouse pour–pour Isaac, la belle Rebecca. Obéissant, serviteur 

modèle, voyez-vous, il s’occupait des affaires de son maître seulement. Combien 

c’est le type du Saint-Esprit aujourd’hui ! C’est la même chose, cherchant une 

Epouse, voyez-vous, au temps du soir, lorsque les lumières s’éteignent. 

Chrétiens vous ne devriez pas condamner les serviteurs de 

Dieu 

LE SIGNE DE CE TEMPS     NEW YORK  NY USA    Mer 13.11.63 

96. Eh bien, beaucoup de gens condamnent Jonas. Moi, je ne condamne pas 

Jonas. Vous savez, les gens disent : « Eh bien, c’est un Jonas. » Vous avez entendu 

cette expression. Mais vous ne devez pas faire cela, chrétiens. Vous ne devriez 

pas condamner les serviteurs de Dieu. Jonas était un prophète. Il n’était pas en 

dehors de la volonté de Dieu. Il a accompli exactement celle-ci. Il devait faire cela 

comme un signe. Chaque chose arrive, non pas juste par hasard, cela arrive comme 

un signe.  

97. Une fois, un prophète a dû épouser une prostituée et avoir d’elle des enfants. 

Un autre s’est couché sur son côté pendant 340 jours, puis s’est retourné sur l’autre 
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côté. Un autre s’est déshabillé. Et chacune de ces choses servait de signe. Voyez-

vous ? Et Jonas a dû faire cela pour servir de signe.  

98. Rappelez-vous, Abraham a dû épouser Agar contre sa propre volonté. 

Quand Sara lui donna sa servante, et il refusa cela. Mais Dieu lui apparut et dit : 

« Ecoute Sara, car la femme libre n’héritera pas avec la femme esclave. » Elle 

devait faire chasser l’enfant. Qu’était-ce ? Un signe. Toutes ces choses sont des 

signes. Dieu fait des choses pour qu’elles servent de signes.  

99. Et Jonas était un signe. Eh bien, si vous remarquez, Jésus se réfère à cela 

ici : « Une génération faible, méchante et adultère cherche des signes, et elle en 

aura. Car de même que le prophète Jonas fut trois jours et trois nuits dans le ventre 

d’un gros poisson, de même le Fils de l’homme (Voyez-vous ?) devra être trois 

jours et trois nuits dans le sein de la terre. » En quoi Jonas était-il donc un signe ? 

Il était le signe de la résurrection. Très bien. 

L’attitude à recevoir un don est le résultat 

LE SIGNE DE CE TEMPS     NEW YORK  NY USA    Mer 13.11.63 

145. Eh bien, quand Dieu envoie un don sur la terre et que les gens honorent ce 

don, c’est toujours un âge d’or pour ce peuple-là. Mais s’ils le rejettent, c’est 

toujours un chaos pour ce peuple, c’est ce qu’Il–Il fait, dans chaque âge. Suivez 

simplement. Voyez ce qui est arrivé quand ils ont rejeté Jésus, et quand ils ont 

rejeté les prophètes, et ainsi de suite. 

Restez ce que vous êtes sans prendre la place d’autrui 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTE DE DIEU     SHREVEPORT LA USA    Sam 27.11.65D 

234. Eh bien, sous l’influence des credos et des conseils oecuméniques, la 

Parole, la véritable Parole de la saison de cet âge-là a été ignorée, parce qu’ils 

étaient pleins d’émotions. Mais David, le roi oint... Il était roi, mais il avait été 
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oint roi. Vous dites: «Je suis un prédicateur, oint.» Alors restez donc prédicateur, 

n’essayez pas d’être prophète. Voyez? Si vous êtes évangéliste, restez évangéliste. 

235. Souvenez-vous, Ozias, à l’époque d’Esaïe, le jeune roi... le jeune prophète. 

Ozias était un grand homme, un homme oint, Dieu l’avait béni; il s’est béni. Oui, 

je vous ai prêché là-dessus, ici, une fois. Et un jour, il s’est tellement élevé qu’il 

s’est mis en tête qu’il allait bien pouvoir prendre la charge de sacrificateur, et il a 

pris la... finalement, il est allé consulter l’Eternel, et les... ces sacrificateurs lui ont 

dit: «Ne fais pas cela, Ozias!» Mais il s’est élevé. Le prophète n’a rien pu lui dire. 

Les sacrificateurs connaissaient leur ordre, ils gardaient leur ordre. Il a dit: «Ce 

n’est pas ton ordre, Ozias. Ne fais pas cela!» 

Un pasteur ne doit pas s’imposer à un autre don 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTE DE DIEU     SHREVEPORT LA USA    Sam 27.11.65D 

237. Et vous, les pasteurs, vous ne devriez jamais dire à un prophète ce qu’il a à 

faire, ou vous les évangélistes, le dire à un pasteur. Vous voyez, chacun a sa 

fonction, si elle est parfaitement identifiée. 

Personne n’a même le droit de prêcher l’Evangile avant 

d’avoir rencontré Dieu face à face. 

NOUS AVONS VU SON ETOILE ET NOUS SOMMES VENUS POUR 

L’ADORER     TUCSON AZ USA    Lun 16.12.63 

105. Personne n’a même le droit de prêcher l’Evangile avant d’avoir rencontré 

Dieu face à face. C’est vrai. Personne ne devrait se trouver à la chaire sans avoir 

reçu le baptême du Saint-Esprit. Jésus a ordonné à Ses disciples de ne plus 

prêcher, mais «attendez dans la ville de Jérusalem jusqu’à ce que vous soyez 

revêtus de la puissance d’en haut». Observez ce que le Saint-Esprit a fait quand Il 

est venu. Et le Saint-Esprit, c’est Dieu. 
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Des prédicateurs qui piétinent la Parole au profit de la 

popularité 

TROIS SORTES DE CROYANTS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

24.11.63S 

143. Des fois, des prédicateurs prétendent être des serviteurs de Christ, mais 

quand la Parole est complètement identifiée afin d’être confirmée pour ce jour, 

comme quoi c’est le Message de l’heure, ils vendent leur – leur popularité à leur 

dénomination, exactement comme Judas qui livra Jésus aux pharisiens et aux 

sadducéens. Cet esprit ne meurt pas! Ainsi il y… Il se trouve parmi les croyants, 

les soi-disant croyants et les incrédules. Vous voyez. C’est exactement… Il alla 

directement et vendit Jésus pour trente pièces d’argent. Et beaucoup d’hommes 

feront cela aujourd’hui pour un bon de repas, pour cent dollars de plus par 

semaine. C’est vrai. Ils renient le Dieu qui se tient au milieu d’eux et qui a racheté 

leur vie par la pleine Parole. 

Dans chaque âge, Dieu a toujours utilisé un Homme 

LES INVESTISSEMENTS     NEW YORK  NY USA    Sam 16.11.63D 

116. Et la Bible dit, dans Hébreux, chapitre 1 : « A plus… et de plusieurs 

manières et à divers endroits, Dieu a parlé aux pères par les prophètes. » Eh bien, 

le mot prophète est un mot composé qui signifie un révélateur des Ecritures, et 

quelqu’un qui prédit des événements à venir, pour montrer que Dieu ne change 

pas Son Message. Dans chaque âge, Dieu a toujours utilisé, non pas une 

organisation, ni un groupe ou un système, mais un homme. 
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Un ministre rempli du Saint-Esprit ne piétinera pas la 

Parole à cause des difficultés de la vie. 
LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

21. Prenez simplement le prédicateur aujourd’hui, s’il a le baptême du Saint-

Esprit… il sait que s’il prêche cette Parole, cela réduira sa popularité; qu’il sera 

mis dans une toute petite église quelque part, ou peut-être dehors, dans la rue. 

Mais il sait que quelque chose brûle dans son coeur. Il voit la Venue du Seigneur. 

Peu lui importe s’il a une grande église ou une petite église. Peu lui importe s’il a 

la nourriture du jour ou s’il n’en a pas du tout. Peu lui importe s’il a de bons habits 

ou pas. Il ne se soucie que d’une chose, et c’est précisément cette Vie qui est en 

lui qui s’exprime. Il essaie de réaliser quelque chose pour la gloire de Dieu, et cet 

homme, en agissant ainsi, va se comporter selon la Vie même de l’Esprit qui est 

en lui. Me suivez-vous ? Il va manifester cela. 

Une organisation qui est tombée ne sera jamais relevée 

LES CINQ IDENTIFICATIONS PRECISES DE LA VRAIE EGLISE DU DIEU 

VIVANT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.09.60S 

82. Les gens Le laissent entrer et disent : « Je Le laisserai être Sauveur », 

cependant ils ne Le laisseront pas être Seigneur. « Seigneur » signifie « 

propriétaire, souverain ». « Entre dans mon coeur, Seigneur, sauve-moi de l’enfer, 

mais ne me dicte pas ce que je dois faire. » Voilà l’attitude des gens. C’est 

pourquoi il n’est point étonnant que la Bible ait dit : « Toutes les tables sont 

pleines de vomissures. » Vous savez ce que signifient les vomissures. « Comme 

un chien retourne à ses vomissures... » Si la première fois ces organisations n’ont 

pas marché et que Dieu a dû les vomir, retourner à elles, cela ferait que vous soyez 

aussi vomis. Il dit : Puisses-tu être ou froid ou bouillant ; comme tu es tiède, Je te 

vomirai de Ma bouche. Vous causez à Dieu des maux d’estomac, et Il nous vomit. 
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83. Citez-moi une organisation qui est tombée et qui se soit jamais relevée. 

Montrez-moi dans l’histoire une seule qui ait jamais fait cela. Un homme va se 

lever, ayant un ministère, Dieu va bénir cet homme. La première chose, vous 

savez, il fera volte-face et s’en ira parmi les gens et en fera une organisation, et 

cela ruinera la chose là même. Sondez l’histoire et trouvez-en une seule qui se soit 

jamais relevée. Pas une seule, parce que c’est absolument l’esprit antichrist parmi 

les gens. 

Tout homme qui n'a pas de doctrine n'a pas de ministère 

APOCALYPSE CHAPITRE 5, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.06.61 

67. Maintenant, à mes amis qui sont à divers endroits au monde et qui 

entendront ceci sur bande magnétique, et ici, je dirais que je dois apporter des 

doctrines et tout, pour entreprendre ceci. Et tout homme qui n'a pas de doctrine 

n'a pas de ministère. Ainsi, si vous ne pensez pas que votre assemblée devrait 

entendre cette bande, alors ne lui permettez pas de l'avoir. Je n'exprime que ma 

propre opinion, mes propres sentiments et ma propre révélation de la Parole de 

Dieu. 

Aucun prédicateur ne devrait monter en chaire sans être 

baptisé d’abord au Nom de Jésus-Christ. 

IL EST CONVENABLE QUE NOUS ACCOMPLISSIONS TOUTE JUSTICE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.10.61M 

91. Et c’est un très joli type qui nous concerne aujourd’hui. Comme 

sacrificateurs devant Dieu, nous devons d’abord être baptisés, confesser nos 

péchés et être baptisés au Nom de Jésus-Christ, ce qui nous lave de nos péchés; et 

ensuite vous recevez l’Onction, le don du Saint-Esprit. Voyez-vous? Etre lavé 

d’abord, et ensuite être oint pour le service. Aucun prédicateur ne devrait monter 

en chaire sans être baptisé d’abord au Nom de Jésus-Christ. Car il n’y a qu’un 
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seul... La rémission des péchés existe seulement dans le Nom de Jésus-Christ, 

aucun autre nom sous le ciel n’a été donné parmi les hommes. «La repentance et 

le pardon des péchés doivent être enseignés en Son Nom, à commencer par 

Jérusalem.» C’est là que le Saint-Esprit est d’abord tombé et a oint les gens. Ainsi 

un serviteur de Dieu ou n’importe quel croyant doit d’abord être lavé de ses 

péchés, dans le Nom de Jésus-Christ, et ensuite être oint du Saint-Esprit pour 

produire un témoignage pour Dieu. 

Comment pouvez-vous avoir le Saint-Esprit et nier ce que 

la Bible dit? 

LA RESTITUTION DE L’ARBRE-EPOUSE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 22.04.62 

191. J’ai dit : «Toute personne qui... un groupe de ministres qui serait si faible... 

Si l’Ange du Seigneur disait–si cet Ange disait quelque chose de contraire à cette 

Parole, ce ne serait pas l’Ange du Seigneur.» L’Ange du Seigneur confirmera la 

Parole. C’est exactement ce qu’Il a toujours fait dans chaque âge; Il fait toujours 

la même chose. Il S’en tient à la Parole. Et tout ministre oint du Saint-Esprit S’en 

tiendra à cette même Parole, car la Bible dit que toute la Bible a été écrite par le 

Saint-Esprit. Et comment pouvez-vous avoir le Saint-Esprit et nier ce que la Bible 

dit? L’Esprit qui est en vous rend témoignage que ce n’est pas vrai–les credos. Le 

jélek a dévoré (C’est tout, voyez?), a continuellement dévoré les véritables choses 

de Dieu. Oui, oui. 

Prédicateurs sans position, revenez a l’Eternel 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

175. Comment Dieu peut-Il jamais bénir une telle chose, aussi longtemps qu’ils 

renient la Parole même de Dieu? Comment peut-Il bénir quelque chose en dehors 

de Sa Parole, quelque chose qui est contraire à Sa Parole? Comment peut-Il La 
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renier? Comment pouvez-vous bénir un cancer qui vous ronge? Comment 

pourriez-vous bénir un–un fil électrique que vous tenez, en disant: «Oh! tiens-moi 

bien et brûle-moi complètement»? Ce serait de la folie. Comment Dieu peut-Il 

bénir quelque chose qui est contre Sa Parole? Ainsi, revenez à la Parole. Vous, 

bande de prédicateurs, agissant comme des chiens, qu’est-ce que vous avez? Vous 

sortez là et vous vendez vos droits d’aînesse pour un plat de lentilles afin de rouler 

à bord d’une Cadillac ou autre chose, ou pour un imposant palais quelque part, 

pour une grande église d’un million de dollars ainsi que pour toutes les choses de 

ce genre, et vous vendez vos droits d’aînesse. Vous avez honte et peur de prêcher 

la Parole de Dieu à vos assemblées. Dites, n’avez-vous pas honte de vous-mêmes? 

Et vous vous appelez serviteurs, prophètes de Dieu, tout en vendant vos droits 

d’aînesse pour un plat du monde? Qu’allez-vous produire? La même chose 

qu’Esaü. Oh! quelle disgrâce! 

Quand on quitte sa position on devient une malédiction 

L’INFLUENCE D’UN AUTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 13.10.62 

66. Or, aussi longtemps qu’il resta roi, il fut une bénédiction pour les gens en 

tant que tel. Mais quand il s’est pris pour un sacrificateur, alors... Il pensa, parce 

que Dieu l’avait béni, qu’il pouvait être tout ce qu’il voulait. Mais il fut une 

bénédiction pour les gens en tant que roi, mais pas une bénédiction... Il devint une 

malédiction pour eux quand il essaya de prendre la place du sacrificateur. Et nous 

en avons beaucoup comme cela. Tout le monde veut porter le ballon. Voyez ? 

«En effet, vous êtes vous-mêmes des épîtres écrites, lues de 

tous les hommes.» 

LE TROISIEME EXODE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.06.63M 

20. Eh bien, jusque-là… Maintenant rappelez-vous… Est-ce à dix-neuf heures 

trente que vous commencez la réunion ? Eh bien, Frère Neville, si vous avez un 

message pour ce soir, prêchez-le. Voyez ? Cela ne me prendra pas environ une 
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heure ou quarante-cinq minutes, et j’enregistrerai le reste. J’aime écouter frère 

Neville. Je l’aime. C’est mon frère, et je–je pense qu’il est un merveilleux orateur, 

un magnifique prédicateur. Et je… Une chose que j’aime chez frère Neville, 

lorsqu’il dit quelque chose, il vit ce dont il parle. Eh bien, c’est–c’est cela 

l’essentiel. Savez-vous que vous pouvez vivre un sermon à quelqu’un mieux que 

vous ne pouvez lui en prêcher un ? «En effet, vous êtes vous-mêmes des épîtres 

écrites, lues de tous les hommes.» 

Les discours intellectuels seront si agréables qu’ils 

pourraient–cela pourrait séduire les gens 

LE TROISIEME EXODE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.06.63M 

40. Jésus n’a-t-Il pas dit que les deux seront si proches qu’ils séduiraient même 

les élus si c’était possible ? Les discours intellectuels seront si agréables qu’ils 

pourraient–cela pourrait séduire les gens. C’est l’Evangile, ce sont des hommes 

qui peuvent manier cette Parole de telle manière qu’ils pourraient presque amener 

n’importe quel intellectuel (s’il ne se confie que dans l’intellectualisme), à–à 

condamner le Saint-Esprit et à adopter la voie de l’homme. Nous voyons cela. 

Certains prédicateurs quand Dieu les a béni, ils se croient 

être capable de tout, d’autres manquent même le temps 

pour se consacrer et se divertissent. 

L'INFLUENCE     SHREVEPORT LA USA    Sam 30.11.63D 

37. Si ce n’est pas là en quelque sorte une image d’un grand nombre de gens 

aujourd’hui! Et nous trouvons même cela parmi nos–nos–nos conducteurs 

chrétiens. Ils travaillent toute leur vie presque pour devenir un évêque ou un grand 

homme influent, et dès qu’ils y arrivent, ils s’élèvent. Nous voyons des 

évangélistes dans le champ et dont Dieu a béni le ministère, la première chose, ils 

s’élèvent au point qu’ils en arrivent à se sentir en sécurité au milieu des leurs. Ils 
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sont tout simplement… Ils ont atteint un point où ils peuvent faire tout ce qu’ils 

veulent, et s’en tirer. 

38. Combien, pensez-y, nous pensons maintenant même aux grands hommes, 

aux grands serviteurs que Dieu a utilisés, et qui finalement en arrivent à penser 

qu’ils en savent beaucoup sur la Parole de Dieu, de sorte qu’ils n’ont même plus 

le temps libre pour  prier. C’est toujours des visites sociales, visiter quelqu’un, 

sortir pour le dîner. Et le temps qu’il devrait passer seul avec Dieu, s’apprêter seul 

pour sortir dans la douceur de l’Esprit devant l’assemblée, ils sortent quelque part 

pour se divertir. Vous ne pouvez pas servir Dieu et l’homme en même temps. Un 

serviteur de Dieu devrait être un homme isolé, consacré uniquement à Lui. Si 

seulement nous pouvions faire voir cela aux gens. 

39. Et puis ils–ils en arrivent à se mettre eux-mêmes sous une obligation quand 

ils rencontrent le peuple. Ils rencontrent le peuple, et il y a forcément un besoin 

de ceci, un besoin de cela.  Et alors  l’homme de Dieu se sent complètement tiraillé 

dans son esprit, et il  est très tiraillé quand il va dans son bureau. Il commence à 

analyser : «Eh bien, si je ne fais pas ceci, cet homme ne se sentira pas bien à l’aise 

là-dessus. Et ça, si je ne fais pas ça, cet homme se sentira mal à l’aise là-dessus.» 

Et ensuite lorsqu’il se présente à l’estrade, il sait à peine où il se tient ; il se sent 

tiraillé dans son esprit, alors qu’il aurait dû passer ce temps avec Dieu. Les 

conducteurs ne sont pas de gens qui sortent beaucoup. Un homme de Dieu devrait 

être complètement consacré au service de Dieu. Et nous voyons que c’est 

vraiment–vraiment déplorable que nous ayons cela. 

Aucun ministre ne peut épouser une veuve. 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

21.02.65M 

156. Aucun ministre ne peut épouser une veuve. Saviez-vous ça? Voulez-vous 

le lire? Très bien, prenez les Lévitiques, Lévitique 21.7 et Ezéchiel 44.22, et vous 
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Y verrez que le sacrificateur ne devait pas épouser une femme qui avait été 

touchée par un homme. C’est le type de l’Epouse vierge de Jésus-Christ, en effet, 

les sacrificateurs, les fils d’Aaron, ce sont eux qui manipulaient le Feu de Dieu. 

Nous n’avons pas le temps de tout lire pour sortir à midi; il nous reste vingt 

minutes. Ce sont eux les fils d’Aaron, qui manipulaient le–le–le Feu de Dieu, alors 

ils ne pouvaient pas épouser une femme qui avait été touchée par un autre homme. 

C’est le Dieu immuable qui l’a dit. Ils ne pouvaient pas épouser une autre femme, 

et une femme qui avait été touchée par un homme, ce qui montre ici en type, si 

vous voulez le voir, que l’Eglise du Dieu vivant est la Parole de Dieu, pure et sans 

mélange, et non une dénomination qui a été manipulée par l’homme. 

286. Frère Branham, est-ce (voyons)... Pour une personne 

qui a–qui a un conjoint vivant dont elle a divorcé, et qui s’est 

remarié avant de venir au Message, d’être ministre? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

80. Eh bien, dans 1 Timothée 3.2, si vous voulez l’inscrire, et dans Tite de 1 à 

6 (j’ai noté celle-ci), je veux que vous lisiez ceci à propos de cette question, voyez-

vous? Si un homme–si un homme aspire à la charge d’évêque ou à être prédicateur 

(l’une ou l’autre chose dans l’église), il doit avoir une seule femme. C’est juste! 

Un ministre. Bien, c’est 1 Timothée 3.2 et Tite de 1 à 6. Eh bien, Tite de 1 à 6, 

oui! Très bien. Maintenant, notez que la Bible dit que cet homme qui est ministre 

dans la maison de Dieu n’aura qu’une seule femme. Bon. 

Le diable peut tout imiter, les dons 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

96. J’aimerais que chaque membre de mon église parle en langues. J’aimerais 

qu’ils fassent cela; et si... Je crois que si vous le demandez à Dieu, Dieu vous 
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l’accordera. Mais laissez-moi vous dire que je connais beaucoup de gens qui 

parlent en langues et qui n’ont pas le Saint-Esprit. Et il n’y a pas de ministre qui 

ne soit sincère avec lui-même et avec son assemblée et qui ne lui dira pas la même 

chose. Le diable peut imiter cela. 

97. Paul dit : «Quand je parlerais les langues des hommes et des anges, quand 

je donnerais mon corps pour être brûlé en sacrifice, quand je comprendrais tous 

les mystères de la Parole, quand je donnerais tous mes biens aux pauvres, et toutes 

ces choses, si je n’ai pas la charité, je ne suis toujours rien. Quand j’aurais la foi 

pour transporter des montagnes, etc., je ne suis toujours rien.» Ensuite, il dit : «Ce 

qui est partiel sera aboli quand ce qui est parfait sera venu», ou plutôt quand ce 

qui est parfait sera révélé.  

Maintenant, j’ai une question là-dessus. J’espère y arriver ce soir. C’est au sujet 

de ce qui s’est passé lorsque les Sceaux ont été ouverts. Je pense peut-être que 

cela vous éclairera sur cette question. 

Des prédicateurs petits frères de judas. 

TROIS SORTES DE CROYANTS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

24.11.63S 

143. Des fois, des prédicateurs prétendent être des serviteurs de Christ, mais 

quand la Parole est complètement identifiée afin d’être confirmée pour ce jour, 

comme quoi c’est le Message de l’heure, ils vendent leur – leur popularité à leur 

dénomination, exactement comme Judas qui livra Jésus aux pharisiens et aux 

sadducéens. Cet esprit ne meurt pas! Ainsi il y… Il se trouve parmi les croyants, 

les soi-disant croyants et les incrédules. Vous voyez. C’est exactement… Il alla 

directement et vendit Jésus pour trente pièces d’argent. Et beaucoup d’hommes 

feront cela aujourd’hui pour un bon de repas, pour cent dollars de plus par 

semaine. C’est vrai. Ils renient le Dieu qui se tient au milieu d’eux et qui a racheté 

leur vie par la pleine Parole. 
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Et les ministres de satan sont des anges de lumière 

POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTES? OU LE VOILE INTERIEUR     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.01.56 

145. Que Dieu nous aide, ce matin, à pénétrer dans cette Vie intérieure. Cessez 

de rester dehors où vous flottez à tout vent de doctrine, à chaque petite chose qui 

survient. Ne savez-vous pas que la Bible dit comment, dans les derniers jours, des 

hommes viendraient et seraient semblables à des anges de lumière? Comment ils 

prendraient... Et les ministres de satan sont des anges de lumière. Ne réalisez-vous 

pas qu’Ève cherchait une nouvelle lumière lorsque le diable lui parla et qu’ainsi 

elle fut responsable de chaque cimetière, responsable de chaque hôpital 

psychiatrique, responsable de chaque maison de redressement, responsable de 

chaque mort, de chaque chagrin, de chaque bébé mourant de faim, de chaque 

maman mourante? Elle cherchait quelque chose de nouveau. Elle cherchait 

quelque chose de nouveau. 

Une réunion du Prophète avec d’autres ministres 

SE RANGER DU COTE DE JESUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 

01.06.62  

 2. Maintenant, frères, je ne connais pas votre procédure concernant–concernant 

la réunion des hommes, ce que vous faites au juste, ni comment vous conduisez 

vos réunions. Et si je m’écarte du programme d’ici–eh bien–de la tradition, eh 

bien, attirez mon attention là-dessus. 

3. Cela était prévu pour ce soir; et j’y pensais, il n’y a pas longtemps, pendant que 

je dînais avec notre très cher Pasteur, Frère Neville; et je lui disais quelque chose 

qui était sur mon coeur. Et je pensais que si nous réunissions un groupe d’hommes 

ainsi que les  ministres qui sont nos collègues ici, dans l’Evangile, et en tant qu’  

hommes, nous pourrions nous entretenir entre nous comme nous ne le ferions pas 
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en public, parce que nous sommes tous–et–nous sommes des hommes qui 

comprenons comme des hommes, des hommes chrétiens. Et, ainsi ... D’habitude 

dans une assemblée, dans un groupe, si vous dites quelque chose et–et l’un va le 

tirer un peu dans ce sens, et l’autre va le tirer dans l’autre sens, et finalement ça 

sort totalement de la ligne. Mais, nous sommes ici ce soir pour essayer de vous 

dire ce que j’ai sur le coeur maintenant, concernant l’église et sa–et sa place, ainsi 

que sa position. Et puis, si nous terminons à temps, j’aimerais vous parler un tout 

petit peu sur la Parole, si tout va bien. Juste pour essayer d’asseoir cela; ainsi nous 

serons quittes de notre tâche ou de ce que je voudrais d’abord vous dire. Et je 

pense vous laisser partir probablement à l’heure normale, vers 21 h 30 ou  quelque 

chose comme cela, comme chaque soir. Eh bien! Je vais  essayer de ne pas vous 

retenir longtemps. Demain, c’est Samedi et c’est une grande journée commerciale. 

Mais maintenant... Nous devons faire nos provisions et tout le 

reste……………………………………………………………………... 

……………………………………………………………………………………. 

134. Mais pour Jésus, ils–ils essayaient de trouver chaque petite ombre qu’ils 

pouvaient pour essayer de Le dénigrer aux yeux du peuple. Et c’est ce que veut le 

diable. Ils veulent–ils veulent détruire votre influence auprès des gens. C’est ainsi 

qu’il vous faut surveiller soigneusement ce que vous faites. Marchez comme un 

véritable homme de Dieu, parlez comme un homme de Dieu. Voyez-vous? 

Agissez comme un homme de Dieu, vivez comme un homme de Dieu, parce que 

le diable, votre adversaire, est en train de rôder comme un lion qui rugit, cherchant 

à dévorer qui il peut. 
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7. LE MINISTERE ET LA FEMME 

Dieu n’a jamais établi une femme pour qu’elle prêche 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

LAODICÉE.  PAGE 344 

344-2 Oh, je sais, mesdames, que vous n’aimez pas ce genre de prédication. 

Pourtant, soeurs, vous commettez là une erreur terrible. La Bible vous défend de 

vous couper les cheveux. Dieu vous les a donnés comme voile. Il vous a donné 

l’ordre de les avoir longs. Ils sont votre gloire. Quand vous vous coupez les 

cheveux, cela signifie que vous vous êtes soustraite à la conduite de votre mari. 

Comme Ève, vous êtes devenues indépendantes. Vous avez le droit de vote. Vous 

faites des travaux d’homme. Vous avez abandonné votre féminité. Vous devriez 

vous repentir et revenir à Dieu. Et, comme si cela n’était pas déjà assez grave, un 

grand nombre d’entre vous se sont mis dans la tête qu’elles peuvent envahir la 

chaire de prédication et les fonctions dans l’église que Dieu a réservées aux 

hommes et à eux seuls. Oh, là, je viens de toucher un point qui est à vif, n’est-ce 

pas? Eh bien, montrez-moi un seul endroit, dans la Bible, où Dieu ait jamais établi 

une femme pour qu’elle prêche, ou qu’elle prenne autorité sur un homme, et je 

vous présenterai mes excuses pour ce que j’ai dit. Vous ne pouvez pas me mettre 

en défaut. J’ai raison, parce que je m’en tiens à la Parole, et je reste dans la Parole. 

Si vous étiez riche spirituellement, vous sauriez que c’est vrai. Hors de la Parole, 

il n’y a pas de vérité. Paul a dit: «Je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni de 

prendre autorité sur l’homme ». On ne peut pas prendre une place dans un des 

cinq ministères d’Éphésiens 4 sans prendre autorité sur les hommes. Soeur, vous 

feriez mieux d’écouter cette Parole. Ce n’est pas l’Esprit de Dieu manifesté dans 

une vie remplie de l’Esprit qui vous a dit de prêcher, car l’Esprit et la Parole sont 

UN. Ils disent la même chose. Quelqu’un a fait erreur. Quelqu’un s’est laissé 
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tromper. Réveillez-vous avant qu’il ne soit trop tard. Satan a trompé Ève, votre 

mère; maintenant, il trompe ses filles. Que Dieu vous vienne en aide! 

Qu’est-ce que vous allez dire au jour du jugement, quand 

les voix mêmes qui ont crié contre cela se feront entendre, 

quand la bande sera jouée juste en plein devant les gens? 

Comment y échappe ont-ils alors? 
ET TU NE LE SAIS PAS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.08.65 

50. Eh bien, je m’en prends aux femmes; il se prépare quelque chose avec 

lequel on pourrait mettre le doigt dessus. Même en essayant de leur dire ce qui est 

juste. Et je mets ma main comme ceci, sur leur bouche, et elles crachent cela. Qui 

peut alors condamner le médecin? 

Qu’est-ce que vous allez dire au jour du jugement, quand les voix mêmes qui ont 

crié contre cela se feront entendre, quand la bande sera jouée juste en plein devant 

les gens? Comment y échapperont-ils alors? 

Elles vous Le recrachent entre les doigts. Vous En versez encore, et elles secouent 

plutôt la tête et elles s’en retournent, elles s’en vont; ça ne marchera pas. Et, 

malgré tout, elles reviennent, et vous En versez encore. Alors, à qui la faute? Pas 

au médecin, ni au Remède, mais à l’attitude de la personne. C’est exactement ça. 

Ce sera un jour terrible, un de ces jours, quand cette génération pécheresse et 

adultère se tiendra devant le Dieu Tout-Puissant. 

En voyant mes années s’accumuler, mes épaules s’affaisser; et, je sais… trente 

ans ici à la chaire, oui, trente-trois ans ici, dans le champ missionnaire. C’est une 

longue vie, ça. Ça fait trente-trois ans de service. Mon seul regret, c’est de n’en 

avoir pas eu cent trente-trois. En effet, ceci sera la dernière occasion que j’aurai 

jamais, pendant que je suis ici en tant que mortel, de prêcher l’Evangile. Que Dieu 

m’aide à rester aussi fidèle que possible à cette Parole,–dire exactement ce qu’Il 

dit. 
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On n’a jamais vu une femme prédicateur dans la Bible 

ET TU NE LE SAIS PAS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.08.65 

30. Mais, comme Frère Neville, ces autres frères et moi, on essaie de conduire 

un troupeau, j’ai quelque chose qui me vient à l’esprit maintenant, dont on peut 

parler. 

C’est que l’autre jour, j’ai reçu une lettre d’une brave dame. Ce n’est pas moi qui 

l’ai reçue, c’était par personne interposée. Et elle m’a vraiment mis en pièces, ou 

du moins elle a essayé. Elle disait : «A-t-on jamais... Ne pourriez-vous pas, vous 

les Hommes d’Affaires Chrétiens, faire quelque chose pour arrêter frère 

Branham?» Elle disait : «En effet, maintenant, il a publié ce livre intitulé l’Age 

de l’Eglise de Laodicée, et il va en publier d’autres.» Et elle disait : «Il démolit 

carrément la doctrine pentecôtiste.» Elle disait : «Eh bien, il dit que le signe initial 

n’est pas le parler en langues.» Et elle disait : «Et puis, il est contre les femmes 

prédicateurs.» Et c’était une femme prédicateur. 

Et ses fils sont parmi les meilleurs amis que j’aie au monde. Ils sont parmi mes 

meilleurs amis. Et elle disait : «Maintenant...» 

Cet homme et sa femme, je déjeunais avec eux, ils m’ont dit : «Frère Branham, 

regardez ceci. Pouvez-vous vous imaginer cela?», et ils ont sorti une lettre. 

J’ai dit : «Eh bien, soeur, elle ne comprend tout simplement pas.» 

Les gars m’avaient dit que leur mère était une femme prédicateur, et qu’elle ne 

croyait  pas le Message. 

Et là, elle disait, là-dedans, elle disait : «Bon, il dit : ‘Les femmes ne doivent pas 

prendre autorité sur les hommes.’» Elle disait : «Alors, qu’en est-il de Phoebé, 

dans la Bible, l’assistante de Paul?» 

31. Bien sûr, elle était vendeuse d’étoffes. Et Paul demandait aux gens... 

Pensez-vous que Paul pouvait dire : «Que les femmes se taisent dans les 
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assemblées», leur interdisant de prêcher, et puis se retourner pour dire : «Eh bien, 

Phoebé, mon assistante dans l’Evangile, va prêcher quelques soirs»? Eh bien, il 

se contredirait lui-même. Voyez? 

Et puis, pour couronner le tout, elle disait... «Je pense que c’est Esther... Elle a été 

parmi les juges de la Bible.» Elle disait : «Une femme a été juge dans la Bible. Si 

ça, ce n’est pas avoir autorité sur l’homme!» 

Et cet homme d’affaires qui a été guéri, ici même dans l’église, il n’y a pas 

longtemps, a dit... Bon, sa femme a dit : «Frère Branham, ça, ça m’a toujours 

intriguée.» 

J’ai dit : «Eh bien, soeur, comment cela peut-il vous intriguer?» 

Elle a dit : «Eh bien, voilà une femme juge.» 

32. J’ai dit : «Ça, c’est de la politique, ce n’est pas l’Eglise. Ça n’a rien à voir 

avec l’Eglise.» 

Paul a dit : «Qu’elles soient soumises, comme le dit aussi la loi.» Et la loi ne peut 

pas instituer une femme comme sacrificateur, elle ne peut pas instituer cela… On 

n’a jamais vu une femme souverain sacrificateur. On n’a jamais vu une femme 

sacrificateur, nulle part dans la Bible. On n’a jamais vu une femme prédicateur 

dans la Bible. Ça, c’est certain. 

Il y en avait qui étaient des prophétesses, et tout ça; Miriam, et d’autres. Et 

Esther... L’une d’elles était juge sur Israël. Des fois, elles ont été leurs reines, et 

tout, roi et reine. A la mort du roi, la reine devait prendre sa place jusqu’à ce qu’ils 

aient élu un autre roi, et ainsi de suite. 
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C’est pourquoi la Bible lui interdit d’enseigner ou de 

prêcher, ou de manipuler la Parole de Dieu de quelque 

manière que ce soit. 

LE CHOIX D’UNE EPOUSE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 29.04.65S 

108. Elle le persuada de sortir de la volonté de Dieu et l’amena à faire quelque 

chose qu’il n’aurait pas dû faire, et par cela, elle causa la mort de toute la race 

humaine. C’est pourquoi la Bible lui interdit d’enseigner ou de prêcher, ou de 

manipuler la Parole de Dieu de quelque manière que ce soit. Je sais, soeurs, que 

beaucoup d’entre vous disent : «Le Seigneur m’a appelée à prêcher.» Maintenant, 

je ne vais pas discuter avec vous, mais je vous dis que la Parole dit que vous ne 

devez pas faire cela. «Elle n’enseignera pas ni ne prendra une quelconque autorité, 

mais elle doit demeurer dans le silence.» 

LE MARIAGE ET LE DIVORCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

21.02.65M 

130. C’est pour ça que Dieu lui interdit d’enseigner Sa Parole. C’est exact. 1 

Timothée 2.9 à 15: «Je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni de prendre 

aucune autorité.» Voyez? Et aussi, 1 Corinthiens 14.34: «Que les femmes se 

taisent dans les assemblées, car il ne leur est pas permis d’y parler, car elles ont 

reçu l’ordre de se taire; selon que le dit aussi la Loi.» Mais, que fait l’église 

aujourd’hui? Elles en font des pasteurs, des évangélistes, alors que la Bible 

l’interdit formellement. Et la Bible dit: «Selon que le dit aussi la Loi», ce qui 

maintient tout dans la continuité. 

Certaines femmes qui prêchaient dans leurs dénominations, après 

s’être converties pensent qu’elles peuvent prêcher dans le message. 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

154. Or, certaines de ces prêtresses, quand elles se furent converties du 

paganisme au christianisme, pensèrent qu’elles pouvaient tout simplement 
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conserver leur fonction de prédicateur, en passant juste de l’autre côté. Si elles 

avaient prêché là-bas sur Diane, elles pouvaient venir ici et prêcher Christ.  

155. Paul dit: Quoi? Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie? 

Ecoutez ceci, frère, comment des serviteurs peuvent-ils faire cela? Verset 36: 

Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie? Ou est-ce à vous seuls qu’elle 

est parvenue? Si quelqu’un croit être prophète ou inspiré…  

(Il n’est même pas nécessaire qu’il soit un prophète, mais simplement un homme 

inspiré.)  

Qu’il reconnaisse que ce que je vous écris est un commandement du Seigneur. 

(Le croyez-vous?) Et s’il–si quelqu’un l’ignore, qu’il l’ignore.  

156. Eh bien, c’est aussi clair et direct. Voyez-vous ? Il dit : «Si quelqu’un est 

inspiré ou prophète, qu’il reconnaisse que ce que j’écris ici est un commandement 

du Seigneur.» Mais il ajouta : 

Si quelqu’un est ignorant, qu’il soit ignorant. 

Voyez-vous, c’est tout ce que vous pouvez faire. S’ils veulent continuer à agir 

ainsi, laissez-les faire, parce qu’il l’a vu commencer là.  

157. Et une femme m’a parlé, disant: «Oh! Paul n’était qu’un vieux misogyne.»  

158. Il n’était pas un misogyne; vous savez, Paul était l’apôtre à l’église des 

Gentils. Regardez ici. Saviez-vous que Paul… Combien croient que c’est ce que 

Paul a prêché? Est-ce–ce qu’il–il a dit ici? Et Paul déclare… 

159. Vous dites: «Eh bien, attendez une minute là, Frère Branham. Juste une 

minute. Notre évêque dit que c’est en ordre. Le surveillant général des assemblées 

dit que c’est en ordre. L’évêque unitaire dit que c’est en ordre.» 

160. Peu m’importe ce qu’ils disent; c’est faux. Je vous ai prévenus que j’allais 

faire pénétrer ceci fortement. Et ce sont de faux prophètes qui disent de telles 
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choses. En effet, la Bible déclare: « Si quelqu’un croit être inspiré ou prophète, 

qu’il reconnaisse que ce que je vous dis est un commandement du Seigneur. » Et 

si son esprit ne rend pas témoignage à cette Parole, il est un faux prophète pour 

commencer. Je préfèrerais être un misogyne qu’un amateur de femmes, pour 

permettre et supporter dans l’Eglise de Dieu de telles choses, qui sont contraires 

aux préceptes de Dieu. Et Paul dit:… Prenez Galates 1.8. Paul déclare: «Quand 

un ange du ciel annoncerait un autre évangile que celui que je vous ai prêché, qu’il 

soit anathème!» Eh bien, qu’allez-vous faire de cela? 

161. Maintenant, vous dites: «Qu’en est-il de là où il est dit, dans Joël, que vos 

fils et vos filles prophétiseraient et–et que Pierre a cité le jour de la Pentecôte?» 

C’est tout à fait exact. 

162. Mais saviez-vous que, dans l’Ancien Testament, le seul moyen pour 

quelqu’un d’entrer dans l’Alliance–et c’est encore ainsi maintenant - … Abraham 

fut celui qui reçut la promesse et le–le sceau de la promesse, c’était par la 

circoncision. Combien savent cela ? C’était la confirmation de Dieu. 

Ordonner des femmes prédicateurs; c’est contre la Parole 

de Dieu. 

DIEU CHANGE-T-IL DE PENSEE AU SUJET DE SA PAROLE?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.04.65S 

46. [Un frère parle à frère Branham.–N.D.E.] Vous…, tout ce que vous 

souhaitez, à vos yeux, que ça soit …?… Eh bien, quel est votre nom? Frère 

Correll. Voici frère Correll de Cincinnati, que tout celui qui connaît frère Correll 

lève la… Etant donné qu’il vient de Cincinnati, je doute que quelqu’un le 

connaisse. Et personne ne connaît… Il dit qu’il était avec un groupe, et le groupe 

voulait ordonner des femmes prédicateurs. Il ne pouvait pas supporter cela, et il a 

été obligé de se séparer de ce groupe. C’est exactement ainsi que je me suis séparé 

des baptistes missionnaires. Docteur Roy E. Davis, combien ont déjà entendu 
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parler de lui? Certainement, vous avez entendu parler de lui. Il voulait qu’on 

ordonne des femmes prédicateurs, et j’ai dit: «Absolument pas. En tant qu’ancien, 

ai-je dit, je ne peux pas faire cela en toute conscience; c’est contre la Parole de 

Dieu.» 

47. Je ne vous connais pas, Frère Correll, mais sur base de votre témoignage et 

de la vérité pour laquelle vous prenez position… Nous n’avons rien contre ces 

femmes; ce sont des soeurs, nous les aimons, mais nous croyons que–qu’elles ont 

leur place; et elles doivent rester là. Et nous croyons qu’elles sont chacune la 

chérie d’un homme, une aide, et en aucun cas… Nous pensons qu’elles sont le 

plus grand don en dehors du salut, que Dieu ait jamais donné à un homme; Mais 

elle n’a pas de place à la chair selon la Parole de Dieu. Sur cette base, et sur base 

de votre foi en Dieu, nous vous imposons les mains en guise de communion pour 

que vous veniez vous associer à nous. Imposons les mains. 

La raison pour laquelle nous n’acceptons pas de femmes 

prédicateurs dans l’église 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.09.58M 

14. Maintenant, nous avons beaucoup de choses à discuter. Et, hier soir, nous 

avons discuté de la raison pour laquelle nous n’acceptons pas de femmes 

prédicateurs dans l’église. Et ce matin, nous désirons–le sujet, si nous–c’est 

possible, c’est le baptême du Saint-Esprit et pourquoi nous croyons dans le 

baptême du Saint-Esprit et comment vient le baptême du Saint-Esprit et ce qu’il 

fait, et comment il nous fait agir par la suite. 
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Un homme qui soutient les femmes prédicateurs, il ne pas 

en règle avec Dieu. 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.09.58M 

69. Vous vous rappelez hier soir quand nous avons parlé des femmes 

prédicateurs, alors qu’elles disaient : «Oh, je crois que le Saint-Esprit m’a appelée 

à prêcher», et d’autres choses semblables? La Bible dit : «Si quelqu’un dit qu’il 

est prophète ou simplement spirituel, qu’il reconnaisse que ceci est le 

commandement du Seigneur, mais s’il l’ignore, qu’il ignore donc.» Aussi quand 

vous entendez un homme dire qu’il croit dans les femmes prédicateurs, ça prouve 

qu’il n’est pas en règle avec Dieu ou qu’il ne connaît pas la vérité. C’est la vérité. 

C’est ce que dit l’Ecriture. Nous l’avons vu là-dedans et ça coïncide dans les 

Ecritures, Maintenant, qu’importe si ce que vous dites semble réel, si c’est 

contraire à la Parole, c’est faux. 

Trouvez-moi un endroit où Il ait établi une femme 

prédicateur 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.09.58M 

172. Préférez-vous avoir Jésus et Sa Parole, ou préférez-vous avoir des idées de 

dénomination à ce sujet? Combien y en a-t-il qui préfèrent avoir Jésus et Sa 

Parole? [L’assemblée dit : «Amen.»–N.D.E.] Trouvez-moi donc un endroit ici 

dedans où Dieu ait jamais établi une dénomination. Trouvez-moi un endroit où Il 

ait établi une femme prédicateur, ou ait ordonné l’une d’elles dans les Ecritures. 

Trouvez-moi une place où quelqu’un ait jamais été baptisé par aspersion. 

Trouvez-moi un endroit où quelqu’un ait jamais été baptisé dans un autre Nom, 

n’importe où, il n’y a que celui de Jésus-Christ et non Père, Fils et Saint-Esprit. 
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Trouvez un endroit où quelqu’un ait été baptisé au nom de Père, Fils et Saint-

Esprit. Venez me le montrer. Car chacun a été baptisé au Nom de Jésus. 

C’est elle qui fut séduite, Je ne permets pas à la femme d’enseigner 

LES DIX VIERGES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.12.60M 

224. Oh ! Ne voyez-vous pas que c’est pourquoi Paul a dit qu’une femme ne doit 

jamais prêcher l’Evangile ? Elle était–elle était dans–dans la... C’est elle qui fut 

séduite. « Je ne permets pas à la femme d’enseigner ni de prendre de l’autorité ; 

mais elle doit demeurer dans le silence... Voyez-vous ! Car–car Adam a été formé 

le premier et Ève ensuite. Et Adam ne fut pas séduit, mais c’est la femme qui fut 

séduite et s’est rendue coupable de transgression. Il est dit : « Néanmoins, 

maintenant, elle n’est pas perdue. Elle sera sauvée en devenant mère (si elle a un 

mari), et ainsi de suite, elle sera sauvée si elle persévère dans la foi, dans la 

modestie et dans toute la sainteté avec les choses de ce genre. » Mais ne permettez 

jamais à aucune d’enseigner ni de prendre de l’autorité ! Voyez-vous ? Paul a dit 

: « Ne le faites pas ! » « Et bien ! Je pense que j’ai la pensée du Seigneur, » a-t-il 

dit. 

225. Les gens disaient : « Et bien les... les prophètes d’autrefois ont prophétisé, 

et ils nous ont dit que nous prêcherions ! » 

226. Il dit : « Est-ce de chez vous que la Parole de Dieu est sortie ? Et est-ce à 

vous seuls qu’Elle est parvenue ? Si quelqu’un croit être inspiré ou prophète, qu’il 

reconnaisse que ce que je dis ce sont les commandements du Seigneur. » Vous 

voyez, c’est vrai ! Il savait de quoi il parlait. 

227. Mais il dit : « S’il l’ignore, qu’il l’ignore simplement. » Voyez-vous ? C’est 

tout. S’il refuse de l’écouter, eh bien, laissez-le aller : il se dirige tout droit dans 

un fossé ! Vous voyez ? « Qu’il continue ! » Mais là, ces deux esprits... 
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228. La raison... C’est comme ces femmes que l’on engage dans la police et qui 

sont dans les rues. C’est une honte pour le drapeau américain que de mettre ces 

mères de famille dans les rues, pendant que des dizaines de milliers d’hommes 

sont sans emploi ! Et bien, c’est le pays de la femme, le siège de la femme, et une 

femme prendra le pouvoir ! C’est l’adoration de la femme. C’est l’esprit 

dogmatique catholique d’adorer une femme comme un dieu. Cela est en train de 

s’établir, voici ce que... ne voyez-vous pas la situation ? 

229. Il n’y a rien que Dieu ait pu donner à l’homme qui soit plus doux que la 

femme, une vraie femme. Mais dès qu’elle va au-delà de cela, elle est–elle est en 

dehors. C’est exact ! Dieu n’a jamais destiné les femmes à travailler à aucun de 

ces postes ni à faire ce genre de choses. Ces femmes, vous êtes... Elles doivent 

avoir des enfants et élever leurs enfants. Elles sont toutes de petits prédicateurs, 

chacune d’elles, mais elles exercent leur ministère pastoral à la maison, avec leurs 

enfants, en élevant leurs enfants. Bien. 

La chose la plus basse, la plus immorale, la plus souillée sur 

terre, c’est une femme, quand elle est mauvaise. Et le joyau 

le plus précieux qu’il y ait pour un homme en dehors du 

salut, c’est une bonne femme 

APOCALYPSE CHAPITRE 4, 3     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.01.61 

241. Maintenant, mes bien-aimées, mes chères et précieuses soeurs (Permettez-

moi de le dire comme cela.), ne pensez pas que je doute de la–la loyauté et du 

précieux et luxueux joyau qu’est la femme. J’essaie de montrer ici ce qu’une 

femme... s’il vous plaît. Et vous qui suivez par la bande, vous les femmes qui 

écouterez cette bande, ce n’est pas que j’essaie de vous mépriser, je suis 

simplement un serviteur du Seigneur, pour apporter la Lumière.  

242. La chose la plus basse, la plus immorale, la plus souillée sur terre, c’est une 

femme, quand elle est mauvaise. Et le joyau le plus précieux qu’il y ait pour un 
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homme en dehors du salut, c’est une bonne femme. Et je parle à celle qui est basse, 

immorale, avilie... Et je vais vous montrer juste ici pendant que nous y sommes, 

je ferais aussi bien de vous montrer pourquoi je... pourquoi la Bible enseigne que 

les femmes ne doivent pas être des prédicateurs, des pasteurs, des docteurs ou 

quoi que ce soit d’autre dans l’Eglise. Maintenant, écoutez ceci : 

243.  Et l’Eternel... dit : Voici, l’homme est devenu... l’un de nous,... Maintenant, 

Il n’a jamais dit : «La femme est devenue l’un de nous», [mais] «l’homme est 

devenu l’un de nous... pour la connaissance du bien et du mal». (Ce n’était pas la 

femme; elle a été séduite. Comprenez-vous cela?) 

Or, Paul a dit : «Je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni de prendre de 

l’autorité, mais–car Adam a été formé le premier et Ève ensuite; et ce n’est pas 

Adam qui a été séduit, c’est la femme qui a été séduite.» Ainsi, elle n’est pas 

devenue «quelqu’un du rang de Dieu». Elle ne voyait pas ce que ça changeait; elle 

a été séduite. Comprenez-vous cela? Si vous comprenez, dites «Amen!» ainsi je… 

[L’assemblée répond : «Amen!»–N.D.E.] 

... L’Eternel... dit : Voici, l’homme est devenu... l’un de nous, pour la 

connaissance du bien et du mal. Et il connaît... Empêchons-le maintenant 

d’avancer sa main, de prendre de l’arbre de vie, d’en manger et de vivre 

éternellement.    

    Et l’Eternel... le chassa du jardin d’Eden, pour qu’il cultivât la terre d’où il avait 

été pris.  

    C’est ainsi qu’il chassa l’homme; et il plaça à l’orient du jardin d’Eden des 

Chérubins et une épée volante–une épée flamboyante qui tournait dans toutes les 

directions,... (Voyez-vous les quatre animaux? Il n’y a que quatre directions dans 

lesquelles vous puissiez aller, vous voyez, l’est, le nord, l’ouest et le sud. Ces 

chérubins avaient une épée flamboyante et se tenaient à la porte du jardin)...  
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    ...pour garder le chemin de l’arbre de vie. (Parce que si jamais un homme 

prenait de l’Arbre de Vie, il pouvait alors vivre éternellement). 

L’ordre de Dieu pour l’homme, c’est de rester à sa place. L’ordre 

de Dieu pour la femme, c’est de rester aussi à sa place. 

L’INFLUENCE D’UN AUTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 13.10.62 

78. Eh bien, ceci fut vraiment une leçon pour ce jeune prophète que, quoi qu’il 

essayait d’être, il devait rester avec son appel. Oh ! la la ! Il apprit le–l’ordre de 

Dieu pour les hommes. L’ordre de Dieu pour l’homme, c’est de rester à sa place. 

L’ordre de Dieu pour la femme, c’est de rester aussi à sa place. Vous ne pouvez 

pas prendre la place d’un homme. Elles essaient de le faire, mais ne le faites pas. 

Vous, hommes, ne prenez pas la place d’une femme, ne vous habillez pas comme 

une femme. Et vous, femmes, ne vous habillez pas comme des hommes. La Bible 

déclare que c’est faux d’agir ainsi. La Bible déclare : « Une femme qui porte un 

vêtement d’homme, c’est une obscénité devant Dieu, une abomination.» Voyez-

vous ? Mais, maintenant, c’est à peine qu’on arrive à les différencier les uns des 

autres. Voyez ? Maintenant, comment allez-vous faire, si ce n’est vous élever 

contre cela ? Eh bien alors, quand vous faites cela... 

Regardez ce que les dénominations ont fait de la femme 

LES AMES QUI SONT MAINTENANT EN PRISON     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 10.11.63M 

211. Regardez ce que les dénominations ont fait d’elle. Ils en ont fait une 

manipulatrice de la sainte Parole, ce qui est contraire à la Bible. Ils ont fait d’elle 

un prédicateur. Selon les Ecritures, c’est interdit. Aujourd’hui, ils font même 

d’elle un dirigeant, un maire, un gouverneur, etc. dans le pays, et un ministre dans 

la maison de Dieu, alors qu’elle est coupable de tout péché qui a été jamais 

commis. Elle en est la cause. C’est vrai. 
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DEUXIEME PARTIE : LE CINQUE MINISTERE 

1. L’APOTRE 

Un Apôtre C’est l’appel le plus élevé, un missionnaire 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.09.58M 

189. Et Il a établi dans l’Eglise «quoi?» Dans l’Eglise, dans le Corps. Il a établi.» 

Quoi? Premièrement, des apôtres», c’est-à-dire des missionnaires. Nous en avons 

un ici dans notre église maintenant, un jeune homme qui est un ami à moi que 

j’appelle Creech, Jefferies. C’est l’appel le plus élevé, un missionnaire. Vous dites 

: «Un apôtre est un missionnaire?» Absolument! Allez voir dans votre dictionnaire 

ce que signifie apôtre. Cela Signifie un envoyé. Allez voir ce que signifie 

missionnaire: Un envoyé.» La même chose! L’ordre le plus élevé, c’est le 

missionnaire qui traverse les mers pour le Seigneur Jésus. Donc, premièrement, 

des apôtres. Deuxièmement, des prophètes. Qu’est ce qu’un prophète? Un voyant. 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE SMYRNE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mar 

06.12.60 

19. Dieu n’a jamais voulu que l’Eglise soit dirigée par l’homme. C’est Dieu qui 

dirige Son Eglise, et Il La dirige au moyen des dons de l’Esprit. Les dons de 

l’Esprit sont dans l’Eglise pour corriger l’esprit. Il a établi cinq offices de 

ministère dans Son Eglise. Le premier, c’est celui des apôtres, ou missionnaires. 

Le missionnaire, l’apôtre, est l’appel le plus élevé qui soit. Le mot « missionnaire 

» signifie un envoyé ; « apôtre » signifie un envoyé. Je ne sais pas pourquoi ils 

ont choisi d’être appelés missionnaires ! Néanmoins ce sont bien des apôtres. 

Bien. Apôtres, prophètes, docteurs, évangélistes, pasteurs, ce sont donc là les 

offices choisis par Dieu pour Son Eglise. 
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20. Dans chaque église locale, il y a donc neuf dons spirituels qui se manifestent 

au milieu du peuple ; ce sont : la connaissance, la sagesse, les dons de guérison, 

d’opérer des miracles, le parler en langues, l’interprétation des langues. Et toutes 

ces choses se trouvent dans chaque corps local. Et chaque personne dans l’église 

a un ministère particulier, et ce ministère opère en harmonie avec les autres 

ministères, pour l’édification du Corps de Jésus-Christ. Et jamais... 

SE SOUVENIR DU SEIGNEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.12.62 

59. J’aimerais faire venir un autre homme ici, voir ce qu’il en est à son sujet. 

Qu’en est-il de Judas ? En quoi doit-il se souvenir de Lui? Nous parlons de Se 

souvenir du Seigneur. Ce soir Judas, et oh! jusqu’à ce qu’il ne soit plus–devra se 

souvenir qu’il avait vendu ses droits d’aînesse. Il avait vendu Jésus pour un gain 

personnel. Nous nous moquons de Judas–de Judas. Nous disons que c’était un 

gars impur, mauvais, qui ne convient nulle part, ni dans la société, qui ne convient 

pas pour le Ciel. Pourquoi? Il avait vendu son Seigneur, après qu’il avait eu 

l’occasion même d’être un–un disciple, d’être un apôtre, l’appel le plus élevé de 

la Bible, plus élevé que celui de prophète. Il avait eu l’occasion d’être un–un 

apôtre, mais il a vendu ses droits pour un gain personnel. Et maintenant, il doit se 

souvenir de cela. C’est ainsi qu’il se souvient de Jésus: un gain personnel. 

Un missionnaire est souvent en voyage 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

429. Permettez-moi de vous dire quelque chose. Je suis un missionnaire, vous 

savez, comme… Eh bien, je crois qu’un missionnaire est quelqu’un qui va et 

revient. C’est ça un missionnaire. Si vous y allez pour rester, on appelle ça un 

missionnaire ; mais, ça, c’est un colon, ayant simplement changé de résidence. 

Voyez ? Ce n’est pas là un missionnaire. Un missionnaire, il… Paul était un 

missionnaire. Il ne s’établissait pas, il faisait sans cesse des va-et-vient : Un 
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missionnaire ; il ne change pas de résidence, il continue simplement à aller, un 

missionnaire. 

Un apôtre qui agira comme ceux de la Bible, aura le même 

résultat qu’eux 

UN VRAI SIGNE PASSE INAPERÇU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

12.11.61 

162. Il n’y a qu’une seule chose vraie. Je ne le savais pas en ce moment-là. J’ai 

dit : « Maman, je suis revenu à la Bible et j’ai découvert la voie de ces premiers 

apôtres, le genre d’église qu’ils avaient, comment ils enseignaient, et les choses 

qu’ils faisaient. J’ai fait cela exactement comme eux le faisaient, tel que la Bible 

le disait ; et j’ai eu les mêmes résultats. » Amen ! Permettez-moi l’expression : « 

Mais la–la qualité se révèle à l’usage. » C’est vrai. On a eu les mêmes résultats 

qu’eux. Oui. 

Les apôtres se chargent de mettre l’Eglise en ordre 

LA RESTITUTION DE L’ARBRE-EPOUSE     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 22.04.62 

186. Peu m’importe ce qu’elle a fait. C’est une parole dépourvue d’autorité; cela 

s’oppose aux apôtres qui font autorité. Dieu a donné à Ses apôtres de mettre 

l’Eglise en ordre; Elle est édifiée sur la doctrine des apôtres, pas sur celle de saint 

Boniface ni d’un saint... c’est contraire à la Parole. 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

106. Et puis nous voyons que l’apôtre est un homme spécial. C’est quelqu’un–

c’est quelqu’un qui met les choses en ordre. C’est un homme qui est envoyé de 

Dieu pour mettre les choses en ordre. 
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2. LE PROPHETE 

Celui qui a la révélation de la Parole à donner aux gens 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

78. Eh bien, il est dit : « S’il y a un prophète, alors, le prophète parle de sorte 

que toute l’assemblée... » En fait, un–un prophète, c’est quoi ? Un révélateur divin 

de la Parole divine, celui qui a la révélation de la Parole à donner aux gens. Alors, 

cela édifie tout le monde. Vous voyez ? 

Que signifie un prophète ? 

LA DIVINITE EXPLIQUEE     CHICAGO IL USA    Mar 25.04.61D 

273. Que signifie un prophète ? « Un interprète divin de la Parole. » « La Parole 

de l’Eternel venait au prophète », voyez-vous ? Mais, seulement… Eh bien, ce–

ce n’est pas non plus quelque chose à dire ici. 

LA FETE DES TROMPETTES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64M 

87. Or, comme nous voyons tous ces exemples, remarquez. Eh bien, ces faits, 

Malachie 4, et tout ça, et Hébreux 13.8 «Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui 

et éternellement», Il reste éternellement la Parole, la Parole manifestée. C’est 

exactement ce qu’Il a dit des prophètes. Un prophète, ça ne signifie pas seulement 

un voyant ou quelqu’un qui annonce quelque chose, ça signifie «quelqu’un qui 

révèle la Parole qui est écrite dans sa propre vie.» Ses propres oeuvres révèlent et 

confirment la Parole de ce jour-là; par exemple, Noé, qui a construit l’arche, 

Moïse, qui est allé là-bas, et tout ce qu’il y a eu d’autre, alors vous… la Parole 

promise pour cette heure-là. 
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Un prophète voit les choses d’avance 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

107. Le prophète est un homme spécial. Un prophète est un homme à qui la 

Parole du Seigneur vient, car le prophète est conçu (sa vie) de telle sorte que son 

subconscient et la première conscience sont si proches qu’il n’a pas à dormir pour 

avoir des songes ; il les voit pendant qu’il est éveillé. Vous voyez? Eh bien, si 

c’est quelque chose que Dieu doit faire. Vous voyez, il voit ce qui se passe.  

108. Un prophète voit les choses d’avance, vous voyez, les choses à venir. Il voit 

la coupe de la colère de Dieu pleine, avant qu’elle soit remplie. Vous voyez? Il 

peut dire : «Ainsi dit le Seigneur. Dieu va détruire cette ville si vous ne vous 

repentez pas.» Pourquoi? Il est un aigle. Il va là-bas très loin. Vous voyez? Et il 

regarde là très loin, et il voit cette coupe de la colère être déversée. C’est ce que 

le prophète voit. Il ne regarde pas ce qui se passe ici ; il regarde là-bas. Il dit : «La 

chose arrive.» Il peut s’élever si haut qu’il peut voir cette ombre. Il dit : «Le monde 

va être…?… les ténèbres et d’épaisses ténèbres.» Il est suffisamment élevé, le 

soleil brille maintenant, mais il voit cette ombre venir, et il–il–il dit ce qu’il voit. 

La chose n’est pas encore là, mais elle sera certainement là. C’est vrai. Elle sera 

là, d’épaisses ténèbres sur les gens. Il sait que cela est en route, des années avant, 

il voit pourtant cela. 

Dieu ne fait rien sans l’avoir révélé à Ses prophètes, ensuite 

IL utilise un seul homme 

LA FETE DES TROMPETTES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64M 

45. Pourquoi y a-t-il eu...  y avait-il des mystères qui étaient encore cachés? 

Dans Apocalypse 10, nous voyons à la fin du Message du septième ange, que ces 

mystères qui avaient été cachés seraient révélés, Apocalypse 10.1 à 7. Remarquez, 
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la raison en est qu’il n’y avait pas eu de prophètes pendant cet âge. La Bible dit 

que «Dieu ne fait rien sans l’avoir révélé à Ses prophètes, Ses serviteurs, les 

prophètes». Et dans tous les âges, la Parole du Seigneur est toujours venue aux 

prophètes, jamais à un système, jamais à un groupe. 

46. Jamais Dieu n’a utilisé un groupe. Toutes les fois qu’un groupe de gens 

s’est organisé, Dieu s’en est retiré et n’y est jamais retourné. Fouillez dans 

l’histoire, et voyez si c’est vrai ou pas. Nous l’avons déjà fait. Jamais Il ne traite 

avec un système ou avec un groupe, après qu’ils se sont organisés; c’est contraire 

à Dieu. 

On naît prophète 

DEMONOLOGIE, DOMAINE RELIGIEUX     CONNERSVILLE IN USA    

Mar 09.06.53P 

69. Eh bien, c’est ici que la Pluie du Dernier Jour... S’il y en a ici, pardonnez-

moi si je dis quoi que ce soit contre vous. Je ne dirais rien contre vous, pas plus 

que j’en dirais contre les Assemblées, ou n’importe qui, les baptistes, ou n’importe 

qui d’autre. C’est la Vérité qui est la Vérité. Où vous avez dévié, c’est ici : de ces 

hommes et de ceux qui ne sont pas prophètes, vous faites d’eux des prophètes. On 

n’est pas prophète parce qu’on nous a imposé les mains et envoyés. On naît 

prophète. Voyez ? Dans la Bible, il y a un don de prophétie. C’est là que vous 

avez fait erreur, la différence entre le don de prophétie et un prophète. Le don... 

70. « Dieu, à plusieurs reprises et de plusieurs manières, a parlé à nos pères à 

travers les prophètes, dans ces derniers jours à travers Son Fils, Jésus-Christ. » Et 

il y a neuf dons spirituels en action dans le Corps de Christ. Ça pourrait être sur 

cette femme-ci, ce soir, la prophétie, et il se pourrait que ce ne le soit plus jamais, 

de toute sa vie. Il se pourrait que ce soit sur cette femme-ci le lendemain soir. Il 

se pourrait que ce soit sur cet homme-ci la fois d’après. Il se pourrait que ce soit 
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sur celui-là, là-bas, la fois d’après. Ça ne fait pas d’elle un prophète, ça ne fait de 

personne un prophète. C’est un don de prophétie en vous. 

71. Et avant que cet homme, ou que cette prophétie puisse être donnée à 

l’église, elle doit être jugée en présence de deux ou trois juges spirituels. Est-ce 

vrai ? Selon... Or, Paul a dit : « Vous pouvez tous prophétiser successivement. » 

Si celui-ci a une révélation, que celui-là se taise. Eh bien, dans ce cas, ils seraient 

tous prophètes, selon l’enseignement d’aujourd’hui. Non, église pentecôtiste, on 

a tout mélangé. Et c’est pour cette raison que Dieu ne peut pas entrer, tant que 

nous n’aurons pas redressé et aligné la chose sur la Bible. C’est exact. Il faut 

trouver le bon sentier. Comment peut-on bâtir une maison sans regarder le plan ? 

Voyez ? Il faut prendre un bon départ. 

72. Maintenant, là, un prophète, on n’a jamais vu personne se tenir devant 

Ésaïe, devant Moïse. Il y en a un qui s’est tenu devant lui, un jour, Koré, et a 

cherché à contester avec lui, et Dieu a dit : « Séparez-vous, je vais ouvrir la terre. 

» On naît prophète. « Les dons et les appels sont sans repentir. » C’est la 

prédestination de Dieu, dès le plus jeune âge. Tout était parfait constamment, 

exactement ce qu’il disait, c’était la vérité, confirmée et mise en évidence. C’est 

la Parole de Dieu, qui vient au prophète. Mais un don de prophétie, c’est dans 

l’église. 

73. Eh bien, vous dites : « Eh bien, les prophètes, c’est l’Ancien Testament. » 

Oh ! non ! Il y a eu des prophètes dans le Nouveau Testament. 

74. Agabus était un–était un prophète du Nouveau Testament. Regardez 

l’Esprit de prophétie qui est descendu là-bas et qui a dit à Paul ce que... Et puis, 

Agabus est arrivé de Jérusalem, il est allé trouver Paul, et il a attaché sa ceinture 

autour de lui, il s’est retourné et a dit : « AINSI DIT LE SEIGNEUR, l’homme 

qui portait ceci sera lié de chaînes quand il arrivera à Jérusalem. » Agabus, qui 

s’est levé et qui a dit, prédit ce qui allait arriver, était un prophète et non un homme 

avec le don de prophétie. 
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Faux prophète 

237. Matthieu 24:24 : «Car il s’élèvera de faux prophètes–de faux christs et 

de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et des miracles.» Comment 

les reconnaîtrons-nous? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

41. «Il s’élèvera...» Maintenant, avec cela vous passez à un autre âge, voyez-

vous? «...s’élèvera de faux christs et de faux prophètes.» Un faux christ est un 

faux oint parce que Christ est l’Oint. Combien savent que le Christ signifie 

«l’Oint»? Il y aura de faux oints et ils s’appelleront prophètes. Mais comment les 

reconnaîtrez-vous? Par la Parole; c’est ainsi que vous saurez s’ils sont vrais, c’est 

par la Parole. Comment les reconnaîtrons-nous? Ce sera par la Parole. S’ils sont... 

s’ils disent qu’ils ont la Parole et qu’ensuite ils nient cette Parole, alors cela ne 

vaut rien, peu importe ce qu’ils font. Ils peuvent guérir les malades, ils peuvent 

ouvrir les yeux des aveugles, mais s’ils nient la Parole, éloignez-vous d’eux. Peu 

importe ce que c’est, restez néanmoins avec cette Parole, voyez-vous, parce qu’à 

plusieurs reprises j’ai vu des vaudous et toutes sortes de choses arriver sous le 

couvert–sous le couvert de la guérison. 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

106. Que se passe-t-il? Oh! C’est un ticket de repas. «Eh bien, vous savez, je 

suis le pasteur de la plus grande église de cette ville.» Vous, baptistes et 

méthodistes, vous écoutez un faux prophète. Eh bien, c’est dur, mais tout celui 

qui enseigne contrairement à cette Bible est un faux prophète. Peu importe 

combien ça peut être raffiné, c’est une fausse prophétie. C’est vrai. 
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Dieu s’adresse aux prophètes 

LA SEMENCE DU SERPENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58S 

282. Bon, et ils avaient deux autres moyens de savoir. Il y en a toujours trois, 

comme confirmation. Ils avaient un autre moyen de savoir, et c’était soit par un 

prophète ou par un songeur. Combien savent ça? «S’il y en a un parmi vous qui 

soit spirituel, ou prophète, Moi l’Eternel, Je Me ferai connaître à lui dans des 

songes, et Je lui parlerai dans des visions.» C’est vrai. Donc, c’était un 

prophétiseur. 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

148.  C’est de la folie! Une expression grossière comme celle-là! Ne savez-vous 

pas que le–si c’est un... Je ne suis pas prophète, mais si la Parole de Dieu est vraie, 

Elle vient au prophète. La Parole du Seigneur venait aux prophètes. Ce sont eux 

qui interprétaient la Parole. Vous voyez donc que vous ne–Ça n’a même pas de 

sens. C’est simplement pour se cacher derrière une petite dénomination. Un de 

ces jours, elles vont se briser, se fondre et périr en enfer, mais la Parole de Dieu 

demeurera pour toujours. Je fonde pour toujours mes espoirs sur ce Rocher, sur la 

Parole du Seigneur. Et que toute autre chose sombre, que je perde chaque ami, 

n’importe quoi, mon amitié est en Christ. 

Mes espoirs ne sont fondés sur rien d’autre 

Que les Paroles de justice de Jésus; 

Lorsque tout ce qui environne ma personne cède, 

Il est alors tout mon espoir et mon soutien. 
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Différence entre une prophétie et un prophète 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Sam 19.12.59 

129. Or, il y a une différence entre une prophétie et un prophète. La prophétie va 

d’une personne à une autre, mais un prophète naît prophète dès son berceau. Il a 

le AINSI DIT LE SEIGNEUR! On n’a pas à les juger. On n’a pas vu les gens se 

tenir devant Esaïe ou Jérémie, devant aucun de ces prophètes. En effet, ceux-ci 

avaient le AINSI DIT LE SEIGNEUR! Mais un esprit de prophétie parmi les gens, 

vous devez le surveiller, parce que Satan s’y glisse. Vous voyez? Maintenant, cela 

doit être jugé. 

Dieu ne dit pas tout à Ses prophètes 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 23.12.59 

59. Regardez Esaü. Esaü était un homme bon, qui avait de la moralité, un bon 

membre d’église d’aujourd’hui. Que faisait-il? Il était chasseur. Il est sorti... A 

cette époque-là, bien sûr, c’est de cette façon-là qu’ils gagnaient leur vie. Il prenait 

soin des troupeaux de son père. Son papa était aveugle. Un prophète, un prophète 

de l’Eternel qui était aveugle, et qui a été trompé par son propre fils; un prophète, 

Isaac; par lui est venu Christ. Vous pouvez l’appeler prophète, la Bible dit qu’il 

l’était. Et il était aveugle? Pourquoi ne s’est-il pas guéri? Et pourquoi ne sut-il pas 

que c’était Esaü–que c’était Jacob à la place d’Esaü? Voyez? Dieu ne dit pas tout 

à Ses prophètes. Il leur dit simplement ce qu’Il veut qu’ils sachent. Voyez? 

Un prophète ne doit pas utiliser son don pour l’argent 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

10. Mais Dieu, lorsqu’Il utilise Ses dons, Il les utilise pour Sa propre gloire et 

pour celle de Son peuple, pour la gloire de Son Eglise, pour l’édification du Corps 
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de Christ et pour la gloire du Royaume de Dieu. C’est dans ce but qu’Il donne ces 

choses-là à Son Eglise, c’est dans ce but qu’Il a des docteurs, des prophètes, des 

évangélistes, des pasteurs. Ils sont là pour l’édification de l’Eglise et pour la gloire 

de Dieu. Le prophète ne doit pas aller se mêler au monde et chercher à prendre un 

don, comme l’a fait Balaam, et faire des ravages ou–ou chercher à se faire de 

l’argent avec, ou quelque chose comme cela. S’il est un prophète, il est censé 

révéler Dieu à l’Eglise et rester loin des choses du monde. Tout cela est pour la 

gloire de Dieu. 

Un prophète du Nouveau Testament est un prédicateur 

LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

18. Un prophète du Nouveau Testament est un prédicateur. Nous le savons 

tous. N’importe quel ministre qui prêche est un prophète, un prophète du Nouveau 

Testament, s’il prophétise, prêche, pas pour chercher à s’édifier lui-même et se 

faire un grand nom, ou pour édifier son organisation; en fait, il doit être dans une 

organisation. Me voici, moi, sans organisation, mais je prêche que vous devriez 

vous y trouver. C’est vrai.  

Chaque homme devrait avoir une église où il se sent chez lui. Vous devriez avoir 

un endroit, et non pas simplement errer, mais avoir un endroit que vous fréquentez 

comme l’église et que vous appelez votre église, un endroit où vous payez votre 

dîme, et un endroit où vous aidez à soutenir la Cause. Faites votre choix, mais 

alors ne coupez jamais la communion avec cet autre homme parce qu’il n’est pas 

membre de votre groupe. Vous voyez ? Discernez son esprit et voyez s’il a le 

même objectif dans le coeur, alors ayez communion l’un avec l’autre. Travaillez 

pour une grande Cause. C’est la Cause de Christ. Je pense que c’est parfaitement 

vrai. 
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Dieu a identifié Ses aigles à ses prophètes 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE     TULSA OK USA    Dim 03.04.60 

70. Dieu a identifié Ses aigles à ses prophètes. Un prophète monte dans les 

sphères élevées d’où il peut voir très loin. Eh bien, si l’aigle a de très fortes ailes 

qui peuvent l’amener là-haut, et que ses yeux n’aient rien de commun avec ses 

ailes, il deviendrait aveugle une fois monté là-haut. C’est pourquoi un faucon, qui 

oserait se comporter comme un aigle, une fois arrivé très haut, en tout cas il 

n’arrive plus à voir ; cela ne lui aurait servi donc à rien de monter. Voyez, c’est 

un oiseau d’une constitution spéciale. Et un chrétien est une personne d’une 

constitution spéciale. C’est tout à fait vrai. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1      

239. Matthieu 24:28 : (Cette personne poursuit; elle n’a pas signé; si, elle l’a 

fait. Je vous demande pardon. Je ne citerai pas leurs noms, parce que ce n’est 

pas nécessaire, voyez-vous?) Matthieu 24:28 : «En quelque lieu que soit le 

cadavre, là s’assembleront les aigles.» Qui est le cadavre et qui sont les aigles? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

53. Eh bien, c’est une bonne question, il n’y a rien à redire là-dessus! Qu’est-

ce que le cadavre? Le cadavre, c’est ce dont les aigles se nourrissent. Or, un aigle 

est considéré, dans la Bible, comme étant un prophète. Un prophète est un aigle. 

Dieu–Dieu S’appelle un aigle et nous sommes alors des «aiglons», nous les–les 

croyants. Vous voyez? Et quel est ce cadavre dont on se nourrit? C’est la Parole. 

Où que soit la Parole, la véritable nature de l’oiseau se révélera. Voyez-vous? 

L’aigle aime la viande fraîche, et il faut qu’il ait sa viande fraîche. Il n’est pas 

une–pas une buse, voyez-vous, il est un aigle. Vous ne pouvez pas lui donner de 

la pâture dénominationnelle; il doit avoir de la nourriture d’aigle; et c’est la viande 

la plus fraîche; ce n’est pas ce que Moïse a fait, ni ce que quelqu’un d’autre a fait, 
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ni ce que Sankey, Finney, Knox, Calvin ont fait, mais c’est ce qui se fait 

maintenant, la Viande qui est tuée pour ce jour. Et c’est la partie de Christ qui est 

morte, afin que cette Parole soit confirmée. C’est ce dont ils se nourrissent. 

Comprenez-vous cela? Voyez-vous? Voyez-vous? 

Dieu Lui-même est Un Aigle 

LA REVELATION DE JESUS-CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

04.12.60M 

222. Il est Dieu, le Tout-Puissant. Sur la terre, Il était un prophète, c’est-à-dire 

un aigle. Combien savent qu’un prophète est considéré comme un aigle ? 

223. L’aigle est l’oiseau le plus fort que nous ayons, le plus puissant. Ses ailes 

peuvent atteindre environ 4 mètres d’envergure, d’un bout à l’autre. Il peut voler 

si haut que si un autre oiseau essayait de le suivre, il se désintégrerait, ses plumes 

se détacheraient et il volerait en morceaux. Pourquoi ? Lui a une constitution 

spéciale. Et quel intérêt a-t-il à monter à cette hauteur s’il ne peut voir ce qu’il fait 

quand il est là-haut ? Vous parlez de l’oeil de faucon, vous devriez plutôt voir 

l’oeil d’un aigle ! 

LA SEMENCE N’HERITE PAS AVEC LA BALLE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Jeu 18.02.65 

169. Souvenez-vous, je vous donne la nourriture d’aigle, la promesse de Dieu. Il 

appelle Ses prophètes des aigles. Il s’appelle Lui-même un Aigle; Il est l’Aigle 

Jéhovah. Et pendant que vous avez vos mains posées sur quelqu’un, priez pour 

lui. 
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Un prophète est la Parole 

LA REVELATION DE JESUS-CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

04.12.60M 

219. Je voudrais vous faire remarquer également les symboles de Christ dans la 

Bible et ici sur terre. Sur la terre, Il était Prophète. Le croyez-vous ? Un prophète 

est la Parole. Nous le savons. Le mot « prophète » signifie « Un interprète divin 

de la Parole ». La Parole divine est écrite, et le prophète a en lui le Divin Esprit 

de Dieu. Et vous savez, dans l’Ancien Testament, le prophète était appelé « dieu 

». Combien savent cela ? 

220. Jésus a dit : « Si on les appelle dieux... N’est-il pas écrit dans votre loi : Ils 

sont–vous êtes des dieux ? Et s’ils appellent dieux ceux à qui la Parole de Dieu 

est venue (le prophète), comment allez-vous Me condamner quand Je dis que Je 

suis le Fils de Dieu ? » 

L’esprit des prophètes (ceux qui prophétisent, les dons) est 

soumis au prophète (Vous voyez ?) 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.12.60 

91. C’est pourquoi la guérison divine est telle qu’elle est. Voyez ? Et le Saint-

Esprit respecte la Parole, le Saint-Esprit, le baptême dans le Nom de Jésus-Christ. 

Le Saint-Esprit en vous respectera cette Parole, car c’est Lui qui L’a écrite, Lui-

même (Voyez ?), et Il est en vous. C’est cette Lumière de Dieu qui est en vous, 

qui honorera la Parole, où que ce soit. Cela va–cela va… L’esprit des prophètes 

(ceux qui prophétisent, les dons) est soumis au prophète (Vous voyez ?), qui est 

le révélateur divin de la Parole. Eh bien, ne sommes-nous pas heureux de voir ces 

choses à notre époque ? [L’assemblée dit : « Amen. » — N.D.E.] 
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Différence entre un don de prophétie et un prophète 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

348. Maintenant, regardez, il y a une différence entre un don de prophétie et un 

prophète, il y a un million de km de différence. Avant qu’une prophétie... que la 

prophétie de celui qui a un don ne soit communiquée à l’église, deux ou trois 

personnes doivent discerner cela et dire : «Elle est vraie.» C’est vrai. Mais pas 

pour un prophète, voyez-vous? Un prophète, c’est un office. Le don de prophétie 

est un don. Un prophète est né prophète, il a l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, frère, 

constamment. C’est simple comme tout, vous voyez. C’est ça un prophète. Mais 

un don de prophétie, c’est un don, voyez-vous. L’un est un office de Dieu, l’autre 

est un don de Dieu. Voyez? Et c’est cela la différence. 

Ces dons-là doivent d’abord être éprouvés pour voir s’ils 

sont corrects ou pas. 

Mais les dons sont destinés au corps avant la naissance. 

LE MESSAGE DE GRÂCE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 27.08.61 

189. Je sais que nous avons un don de prophétie dans l’église. Notre frère Neville 

prophétise sur les gens, ce qui est magnifique. Nous sommes reconnaissants de 

cela. Nous en parlons tout le temps. Nous avons ici certains qui parlent en langues. 

Nous ne croyons pas que les gens doivent parler en langues pour montrer qu’ils 

ont le Saint-Esprit. Il n’existe aucune Ecriture pour une telle chose. Mais nous 

croyons qu’il existe un don du Saint-Esprit, qui parle en langues; nous en avons 

dans notre église. Mais nous faisons qu’ils... Nous ne sommes pas d’accord avec 

ces histoires. Nous croyons que c’est la Voix de Dieu. Nous parlons quand le 

Saint-Esprit parle, et nous permettons que cela ne se fasse que trois fois. Et ça 

doit... ne peut pas se faire pendant que je prêche ou quand tout est en ordre; parce 

que l’esprit de prophète est soumis au prophète. Voyez? Cela doit être conforme 

à la Bible. Nul ne peut dire qu’il n’existe pas de don du Saint-Esprit ainsi que le 
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parler en langues. Nous le savons. La Bile l’enseigne et nous croyons cela. Dieu 

merci, nous avons cela ici dans notre église. Nous avons le don de prophétie. Ces 

dons-là doivent d’abord être éprouvés pour voir s’ils sont corrects ou pas et 

ensuite, le don de prophétie... 

190. Et puis il y a un prophète. Eh bien, là, on en arrive à un ministère. 

191. Ces dons sont les suivants : le parler en langues, l’interprétation des 

langues, la connaissance, la sagesse, le discernement et tout le reste. Ce sont tous 

des dons.  

192. Mais, il y a ensuite cinq ministères. D’abord les apôtres, les prophètes, les 

docteurs, les évangélistes et les pasteurs. Ce sont des ministères ordonnés de Dieu. 

Les hommes les tiennent. Voyez-vous? Ils ne sont pas... On ne peut pas... On ne 

peut pas les chercher. On ne peut pas prier pour les avoir. Ils sont donnés 

souverainement; vous naissez avec cela. 

193. Un prophète ne devient pas prophète lorsque quelqu’un lui impose les 

mains pour faire de lui un prophète. Un prophète naît prophète dès le sein de sa 

mère. Voyez-vous? C’est pour cela qu’il est un prophète. Voyez-vous?  

194. Dieu parla à Jérémie disant : «Avant que tu n’eusses été formé dans le 

ventre de ta mère, dit-Il, je te connaissais, et je t’avais consacré et je t’avais établi 

prophète des nations.» C’est vrai, voyez? Moïse, avant qu’il ne soit né, était un 

enfant particulier? Il était un prophète du Seigneur et tous les autres sont nés ainsi. 

Christ était le Fils de Dieu depuis le jardin d’Eden. C’est vrai. Voyez, les dons et 

les appels sont sans repentir. 

195. Mais les dons sont destinés au corps. Eh bien, nous reconnaissons cela, nous 

reconnaissons tous ces dons. 
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Avant que nous voyions les miracles de Dieu, nous devons 

obéir à ce que le prophète a dit. 

SI DIEU EST AVEC NOUS, OÙ SONT ALORS TOUS LES PRODIGES?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 31.12.61S 

117. Eh bien, Gédéon et ces gens-là, avant qu’ils ne voient, ou plutôt qu’ils ne 

puissent aller, qu’ils voient ces prodiges de Dieu, il y avait une condition qu’il 

fallait remplir. Pour remplir... pour voir la puissance des prodiges, ils devaient 

croire. Ils devaient aussi croire et obéir à la Parole du prophète afin de voir les 

prodiges de Dieu. Maintenant, rappelez-vous, avant qu’ils aient vu les prodiges, 

ils devaient obéir à ce que le prophète disait.  

118. Et avant que nous voyions les prodiges de Dieu, nous devons obéir à ce que 

le prophète a dit. La Bible est le Prophète pour nous. C’est vrai.  

119. Si un homme, peu importe combien il se dit prophète de Dieu parmi les 

baptistes, les méthodistes, les pentecôtistes, qui qu’il puisse être, peu importe ce 

qu’il dit être, si cette Parole ne vit pas en lui, il n’est pas un prophète. Il se peut 

qu’il soit un prophète, mais un faux. Les vrais prophètes parlent de cette vraie 

Parole, et alors cela fait de Dieu exactement le même Dieu, avec la même 

puissance, les mêmes Paroles, tout est pareil, la vraie Parole. 

120. Eh bien, ils devaient croire. Ils devaient croire dans la Parole du prophète 

et Y obéir, avant qu’ils ne voient les prodiges de Dieu. 

Un prophète authentique a le «AINSI DIT LE SEIGNEUR» 

L’UNITE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.02.62 

185. Qu’est-ce? Des docteurs envoyés de Dieu s’en tiendront fidèlement à la 

Parole adressée à la véritable Eglise et n’En enlèveront aucun iota, peu importe 

ce qu’une organisation dit; ils ne sont pas connectés à elle. Des prophètes, pas un 
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semi-croyant, un soi-disant, mais un prophète authentique a le «AINSI DIT LE 

SEIGNEUR», et juste au moment opportun, chaque fois. C’est ce qu’Il a envoyé 

dans Son Eglise. C’est ce qu’Il a dit qu’Il ferait. Il croit la Parole, pas les credos, 

pas les dogmes, mais la Parole... Et par ceci, Il se révèle en eux, en confirmant Sa 

Parole, en faisant que la même vie qu’Il a vécue autrefois soit encore vécue en 

accomplissant Sa Parole. Oh! la la! 

Les prophètes et les apôtres doivent être identiques 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

234. Voyez-vous, ils sont en dehors du Fondement dont Paul a dit que la Bible... 

La Bible dit que la–la–que l’Eglise de Dieu est fondée sur la Doctrine des apôtres 

et des prophètes. Les prophètes et les apôtres doivent être identiques. Assurément. 

Quoi? Nous avons quitté le Fondement de la Parole pour les fondements 

dénominationnels. 

Il y a un don de prophétie 

L’INFLUENCE D’UN AUTRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 13.10.62 

35. Eh bien, il y a un don de prophétie, qui vient dans l’église et qui fait que les 

gens donnent une prophétie. Beaucoup de membres du Corps de Christ peuvent 

faire cela, en étant sous l’inspiration. Mais un prophète est placé dans l’Eglise par 

Dieu, est prédestiné au don de–de prophète… ou au don d’être un prophète et non 

un prophétiseur. 

Un seul prophète dans l’âge, Dans aucun âge, Dieu n’a 

donné à Son peuple deux prophètes majeurs en même temps 

L’ABSOLU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.12.62M 

120. Regardez à travers tous les âges,–Noé et Moïse, les prophètes,–jamais deux 

d’entre eux en même temps; toujours un, à travers tous les âges. C’est pourquoi, 
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si vous dites : «Le salut est dans le grand nombre des conseillers »... Regardez un 

peu... 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

LAODICÉE.  PAGE 328 

328-3 Avant de quitter ce chapitre sur le messager de l’âge de Laodicée, nous 

devons considérer sérieusement les deux pensées suivantes. Premièrement: cet 

âge aura UN SEUL messager-prophète. Apocalypse 10.7 dit: «Quand il 

(singulier) sonnerait de la trompette ». Dans aucun âge, Dieu n’a donné à Son 

peuple deux prophètes majeurs en même temps. Il a donné Énoch (seul); Il a 

donné Noé (seul); Il a donné Moïse (lui seul avait la Parole, même si d’autres 

prophétisaient); Jean-Baptiste est venu SEUL. Or, en ces derniers jours, il doit y 

avoir un PROPHÈTE (pas une prophétesse – bien qu’en cet âge il y ait plus de 

femmes que d’hommes qui prétendent apporter la révélation de Dieu), et la Parole 

infaillible dit que c’est lui (le prophète) qui révélera les mystères aux gens du 

temps de la fin, et qui ramènera le coeur des enfants aux pères. Il y en a qui disent 

que le peuple de Dieu se rassemblera par une révélation collective. Je conteste 

cette affirmation. C’est une hypothèse totalement infirmée par Apocalypse 10.7. 

D’ailleurs, je ne nie pas que des gens prophétiseront dans ce dernier âge, et que 

leurs ministères peuvent être corrects et le seront. Je ne nie pas qu’il y aura des 

prophètes comme au temps de Paul, où il y avait «un prophète nommé Agabus 

qui prophétisa une famine ». Je suis d’accord que c’est vrai. MAIS JE NIE, EN 

VERTU DU TÉMOIGNAGE INFAILLIBLE DE LA PAROLE, QU’IL Y AIT 

PLUS D’UN SEUL MESSAGER-PROPHÈTE MAJEUR QUI RÉVÉLERA LES 

MYSTÈRES TELS QU’ILS SONT CONTENUS DANS LA PAROLE, ET QUI 

A LE MINISTÈRE DE RAMENER LE COEUR DES ENFANTS AUX PÈRES. 

Le «Ainsi dit le Seigneur», par Sa Parole infaillible, reste encore valable, le 

restera, et sera confirmé. Il y a un seul messager-prophète pour cet âge. Chacun 

sait, connaissant le comportement humain, qu’il y a toujours des divergences sur 
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des points secondaires d’une doctrine importante, même si tous sont d’accord 

avec cette doctrine. Qui donc aura le pouvoir d’infaillibilité qui doit être rétabli 

dans ce dernier âge, puisque ce dernier âge reviendra jusqu’à manifester l’Épouse 

de la pure Parole? Cela signifie que nous aurons de nouveau la Parole comme elle 

a été donnée dans sa perfection, et comprise parfaitement, à l’époque de Paul. Je 

vais vous dire qui l’aura. Ce sera un prophète que Dieu confirmera aussi 

totalement, ou même plus encore, que tous les autres prophètes, d’Enoch à nos 

jours, parce que cet homme aura nécessairement le ministère prophétique de la 

pierre de faîte, et Dieu le manifestera. Il n’aura pas besoin de témoigner pour lui-

même, c’est Dieu qui l’attestera par la voix du signe. Amen. 

Le prophète est toujours détesté. Il n’y a qu’un petit groupe 

qui l’aime. 

L’ABSOLU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 30.12.62M 

176. Rappelez-vous, au temps des Juges, chaque homme faisait comme il 

voulait. Il n’y avait aucun homme, aucun homme qui pouvait faire vivre cette 

Parole. Il n’y avait aucun prophète. La Parole du Seigneur vient toujours au 

prophète (c’est juste); et il est toujours détesté. Il n’y a qu’un petit groupe qui 

l’aime, et... Voyez-vous ? Mais je veux dire qu’il en a toujours été ainsi. 

Un prophète voit les choses d’avance 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

108. Un prophète voit les choses d’avance, vous voyez, les choses à venir. Il voit 

la coupe de la colère de Dieu pleine, avant qu’elle soit remplie. Vous voyez? Il 

peut dire : «Ainsi dit le Seigneur. Dieu va détruire cette ville si vous ne vous 

repentez pas.» Pourquoi? Il est un aigle. Il va là-bas très loin. Vous voyez? Et il 

regarde là très loin, et il voit cette coupe de la colère être déversée. C’est ce que 
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le prophète voit. Il ne regarde pas ce qui se passe ici ; il regarde là-bas. Il dit : «La 

chose arrive.» Il peut s’élever si haut qu’il peut voir cette ombre. Il dit : «Le monde 

va être…?… les ténèbres et d’épaisses ténèbres.» Il est suffisamment élevé, le 

soleil brille maintenant, mais il voit cette ombre venir, et il–il–il dit ce qu’il voit. 

La chose n’est pas encore là, mais elle sera certainement là. C’est vrai. Elle sera 

là, d’épaisses ténèbres sur les gens. Il sait que cela est en route, des années avant, 

il voit pourtant cela. 

109. Amos, ce prophète de Dieu oint, a vu les–les ténèbres et le jugement. Il a 

vu la Syrie venir avec ses chars et déferler là, et massacrer ces gens. Il a vu cela 

venir ainsi que le jugement de Dieu sur les gens; eh bien, cinquante ans avant que 

cela arrive. Mais, vous voyez, étant un prophète, il fut élevé dans l’Esprit et il a 

vu cela au loin. Vous voyez? Il a vu la coupe pleine avant qu’elle ne soit remplie. 

113. Le prophète regarde vraiment au loin et voit quelque chose. Il parle de ce 

qu’il voit. Il ne pense pas à ce qu’il y a ici et à l’apparence que l’on a maintenant 

; il regarde à ce qui va arriver. Et quand il dit la chose, si c’est dans la Parole du 

Seigneur, cela a déjà été prononcé, et il n’y a rien au monde qui puisse empêcher 

cela (Vous voyez? C’est vrai.), seul Dieu Lui-même. 

Il n’a pas à dormir pour avoir des songes 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

107. Le prophète est un homme spécial. Un prophète est un homme à qui la 

Parole du Seigneur vient, car le prophète est conçu (sa vie) de telle sorte que son 

subconscient et la première conscience sont si proches qu’il n’a pas à dormir pour 

avoir des songes ; il les voit pendant qu’il est éveillé. Vous voyez? Eh bien, si 

c’est quelque chose que Dieu doit faire. Vous voyez, il voit ce qui se passe. 
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Même si cela tarde, dit la Bible, cela se manifestera de toute 

façon en sa saison 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

111. Or, quand il parle de sa vision, qu’il s’agisse de la colère ou qu’il s’agisse 

de la guérison, cela peut prendre du temps, mais il faut que cela arrive s’il le dit 

au Nom du Seigneur. Vous voyez? Il est possible qu’il s’agisse d’une bénédiction 

qu’il prononce pour vous. Il pourrait vous dire une certaine chose, et vous ne 

voyez pas du tout. Vous direz : «Comment est-ce possible? Eh bien, c’est un… 

Je–je–je… Il m’a dit : ‘Ainsi dit le Seigneur, telle autre chose va arriver, et telle 

chose va arriver’, et cela–cela n’est pas arrivé. Cet homme se trompe.» Eh bien, 

vous serez jugé pour n’avoir pas cru cela, mais cela va de toute façon arriver. 

Vous voyez? Cela doit arriver. 

112. «Même si cela tarde, dit la Bible, cela se manifestera de toute façon en sa 

saison.» Cela va arriver. 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 28.07.63 

197. Même si cela traîne, cela doit s’accomplir! Comme je l’ai dit hier soir, ou 

avant-hier soir, le mercredi soir, ici pendant le service. Voyez, cela doit 

s’accomplir. Lorsque Dieu le dit, cela doit s’accomplir. C’était un prophète 

confirmé et cela doit s’accomplir parce que c’est la Parole de Dieu. 

Dieu répond à Son peuple par Sa Parole au travers des gens. 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 28.07.63 

198. Et la Parole vient uniquement au prophète. Le mot prophète signifie un 

révélateur de la Parole divine écrite, c’est comme celui qui prédit (voyez?), ou un 
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voyant. Remarquez. Et le voyant... comment... Celui qui est reconnu comme 

prédisant l’avenir, il est divinement confirmé en voyant d’avance, et cela 

s’accomplit. «S’il y en a un qui est prophète, il vous parlera et vous annoncera 

certaines choses qui vont s’accomplir. Et si cela ne s’accomplit pas, ne l’écoutez 

pas. Mais si cela s’accomplit, alors Je suis avec lui. Vous feriez mieux de le 

craindre parce que Je suis avec lui», vous voyez. C’est exact. Voilà la 

confirmation, c’est là que vous savez si cela est la vérité ou ça ne l’est pas. 

199. Dieu répond à Son peuple par Sa Parole au travers des gens. Voyez, Dieu 

parle uniquement au travers de l’homme. «Je suis le Cep, vous êtes les sarments.» 

Le cep ne porte pas de fruit. Les sarments portent les fruits de la vigne. Remarquez 

qu’il en a toujours été ainsi. 

Le prophète devait être confirmé premièrement 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 28.07.63 

332. Le Saint-Esprit seul est le révélateur de la révélation divine de Christ, et Il 

l’a été dans tous les âges. Souvenez-vous, tous les âges! A qui la Parole du 

Seigneur venait-Elle? Uniquement au prophète. Cela est exact. Est-ce juste? Et le 

prophète devait être confirmé premièrement. Non pas parce qu’il disait qu’il était 

un prophète; c’est parce qu’il était né prophète, et il était confirmé comme étant 

un prophète, et tout ce qu’il disait était basé exactement sur la Parole et 

s’accomplissait, ensuite toute autre chose passait. Voyez-vous? C’était... La 

Parole du Seigneur venait par le Saint-Esprit seulement. La Bible dit : «Les 

hommes d’autrefois, poussés par le Saint-Esprit (Voyez?), ont écrit la Parole.» 
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C’est le prophète qui a l’interprétation de la Parole 

LE SUPER SIGNE     SHREVEPORT LA USA    Ven 29.11.63 

56. Et un voyant, c’était celui qui avait l’interprétation de la Parole écrite; il 

voyait des événements avant leur accomplissement. Et quand il annonçait des 

événements à venir, et qu’il était confirmé comme voyant, alors il était identifié, 

on savait qu’il avait l’interprétation exacte des Ecritures, parce que Dieu 

manifestait à travers Lui les Ecritures qui étaient écrites pour cet âge-là. Amen. 

Ne soyez pas paresseux. Réveillez-vous. C’était une identification claire : un 

voyant, quelqu’un qui prédit, qui annonce d’avance. Et l’unique moyen pour les 

gens de savoir qu’il avait l’interprétation exacte des Ecritures, c’est que ce qu’il 

disait s’accomplissait. Alors, on reconnaissait qu’il était appelé de Dieu, c’est ce 

que Dieu avait dit. Et puis, on voyait cela s’accomplir, cela retombait dans la 

continuité avec la Parole pour ce jour-là. 

Un prophète, c’est quelqu’un qui reflète Dieu 

LES CHOSES QUI DOIVENT ARRIVER     RIALTO CA USA    Dim 05.12.65 

28. Il a dit à travers les prophètes... J’en ai parlé hier soir. Comme–prenons 

Esaïe. Il a dit : «Une vierge concevra.» Qui aurait pensé qu’un homme bien 

considéré ferait une telle déclaration : «Une vierge concevra.»? Mais puisqu’il... 

Un prophète, c’est quelqu’un qui reflète Dieu. Il est fait de telle façon qu’il ne 

peut pas dire ses propres paroles; il faut que ce soient les paroles de Dieu qu’il 

prononce. Il est comme un réflecteur. Et il est le porte-parole de Dieu. Et ainsi 

donc, il a dit : «Une vierge concevra»; probablement qu’il ne pouvait pas le 

comprendre, mais Dieu l’avait dit à travers lui, parce qu’Il a promis qu’Il ne ferait 

rien sans l’avoir révélé à Ses serviteurs, les prophètes. Et puis, quand il avait dit 

cela, c’était huit cents ans avant que la chose se réalise, mais ça devait 

s’accomplir. Finalement, ces paroles de Dieu se sont ancrées dans le sein d’une 

vierge, et elle a conçu et a enfanté Emmanuel. «Un Enfant nous est né, un Fils 
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nous est donné. Et on L’appellera Conseiller, Dieu puissant, Prince de la paix, 

Père éternel.» Il fallait qu’il en soit ainsi, parce que Dieu l’avait dit à travers la 

bouche de Son prophète. Et toutes les paroles de Dieu doivent s’accomplir. Par 

conséquent, nous savons que Jésus est allé préparer une place pour recevoir un 

peuple auprès de Lui. Quant à savoir qui est ce peuple, j’espère que c’est... que 

nous faisons partie de ce peuple, ce soir. Si ce n’est pas le cas, mon ami, Dieu a 

frayé une voie, une condition, pour que vous puissiez en faire partie si vous le 

voulez. Vous êtes placé sur la base du libre arbitre : vous pouvez faire ce que vous 

voulez. 

Même un prophète confirme est rejeter par le peuple 

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.07.65M 

99. Jérémie, qui était un prophète confirmé, était rejeté, quoiqu’il fût un 

prophète confirmé de Dieu. Les gens haïssaient cet homme. Ils lui lançaient des 

fruits non-... trop mûrs, et tout le reste. Et il a prononcé la malédiction sur eux. Et 

les choses qu’il a faites… quand il s’est couché sur un côté et puis sur l’autre, et 

tout, et qu’il a donné à Israël des preuves qu’ils avaient tort. 

Chaque prophète, chaque vrai prophète, qui a été suscité dans le monde, a maudit 

ces organisations dénominationnelles de l’église. Comment le Dieu immuable 

pourrait-Il changer cela? 

Le Saint-Esprit est le Prophète dans chaque âge 

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.07.65M 

100. Le Saint-Esprit est le Prophète de cette heure; Il confirme Sa Parole, Il La 

démontre. Le Saint-Esprit était le Prophète de l’heure au temps de Moïse. Le 
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Saint-Esprit était le Prophète de l’heure au temps de Michée. Le Saint-Esprit qui 

a écrit la Parole vient confirmer la Parole. 

Le Message et la Parole sont exactement la même chose. 

LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.07.65S 

91. Maintenant, nous découvrons qu’Elie pouvait dire cela parce que le 

Message de l’heure et la Parole de Dieu... Le messager, le Message–le Message 

et la Parole étaient exactement la même chose. Le prophète, la Parole, le Message, 

le messager, le Message, et le Message, étaient la même chose. Jésus a dit : «Si Je 

n’accomplis pas les oeuvres écrites à Mon sujet, alors ne Me croyez pas». C’est 

bien. Tout homme et son message sont un. 

Et en JESUS habitait corporellement la plénitude de la 

Divinité, Jésus la plénitude de tous les prophètes 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

232. Premièrement, je ne suis pas un Messie! Voyez-vous, le Messie est Jésus-

Christ, mais nous sommes tous des «messiets». «Messie» signifie «Oint». Et en 

Lui habitait corporellement la plénitude de la Divinité; en moi habite seulement 

une partie de Son Esprit comme ce qui habite en vous. J’ai reçu un don pour–

pour–pour connaître de petites choses et voir d’avance les choses. Cela fait que je 

reste malgré tout votre frère, voyez-vous? Je ne suis pas le... pas le Messie; je suis 

votre frère, voyez-vous, juste un berger du troupeau. Et si je vous disais que j’étais 

le Messie, je serais un menteur, voyez-vous? Et je ne veux pas être un menteur. 
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Si vous croyez que je suis un prophète, n’interprétez pas 

mal mes paroles. 

QUESTIONS ET REPONSES N° 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64M 

255. Maintenant, j’avais quelque chose d’autre dans mon coeur que j’avais 

l’intention de faire au sujet duquel le Seigneur m’a mis en garde: un déplacement 

en rapport avec ce tabernacle, cette église, du fait que je dois aller là, ou bien 

quelque part pour un peu de temps. C’est dans un but, un but important, un but 

dont vous ne savez rien. Mais souvenez-vous que je ne fais pas une désertion, 

parce que j’agis comme si c’était le cas. J’agis selon la volonté du Seigneur, au 

mieux de ma connaissance, voyez-vous? C’est la raison pour laquelle si vous 

croyez ce que je dis, faites alors ce que je vous dis de faire, voyez-vous; alors 

écoutez-moi et croyez-moi en tant que votre frère. Si vous croyez que je suis un 

prophète, n’interprétez pas mal mes paroles. 

256. S’il y a quoi que ce soit, je le promets, s’il y a quoi que ce soit que Dieu me 

dise et que vous devriez savoir, Dieu sait que je vous le dirais exactement! Et n’y 

ajoutez rien, ni n’en retranchez rien; faites-le simplement tel que je vous le dis, 

voyez-vous; parce que c’est du fond du coeur que je vous le dis et au mieux de 

ma connaissance, voyez-vous? Croyez simplement cela. Simplement... Prenez 

simplement, simplement ce que je dis à ce sujet et laissez-le simplement tel quel. 

Très bien. 

Le prophète est la Parole vivante de Dieu, rendue manifeste 

LA FETE DES TROMPETTES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.07.64M 

54. Donc, Dieu envoie Son prophète, pour...  et le prophète est la Parole vivante 

de Dieu, rendue manifeste. 
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55. Jésus a dit : «Comment pouvez-vous Me condamner pour avoir dit : ‘Je suis 

le Fils de Dieu’, alors que vous appelez, dans vos propres lois... Vous dites que 

ceux à qui la Parole du Seigneur est venue,»  c’est-à-dire les prophètes, «vous les 

avez appelés ‘des dieux’. Et ils le sont, car les Ecritures ne peuvent pas être 

brisées», a-t-Il dit. «Comment alors pouvez-vous Me condamner?» Alors qu’Il 

est... Ceux-là étaient une partie de la loi, ils étaient une partie de la Parole de Dieu, 

mais Jésus était la plénitude de la Parole de Dieu, Son plan de la rédemption en 

entier, la plénitude de Dieu était en Lui. 

Le prophète était le corps de l’œuvre. 

LE CHEF-D’OEUVRE IDENTIFIE DE DIEU     YUMA AZ USA    Sam 

05.12.64 

39. Puis vint Joseph. Il n’y a rien à retenir contre Joseph. C’était le parfait: le 

prophète de Dieu qui a été suscité du milieu de ses frères, qui était haï sans cause 

et qui fut vendu. Et–et à tous points de vue, sa vie était une préfiguration de la vie 

de Jésus-Christ. Il est venu chez les Siens, et les Siens ne L’ont point reçu; et 

Joseph était haï de ses frères et il fut jeté dans une fosse. Supposé être mort, il en 

a été tiré et il a été élevé à la droite de Pharaon. Et lorsqu’il quittait le trône, on 

sonnait la trompette, on sait que chaque genou devait fléchir et… devant Joseph. 

40. Nous voyons que Jésus était pratiquement vendu au même prix que Joseph, 

Il a été retiré de la fosse, et Il est monté au Ciel, Il s’est assis à la droite de Dieu. 

Et lorsqu’Il reviendra de cet endroit-là, la trompette sonnera et chaque genou 

fléchira et chaque langue confessera devant Lui: la perfection. C’était la foi, 

l’amour, la grâce et la perfection.  

Puis est venu le corps de l’oeuvre de cette grande sculpture. Il a formé le corps de 

l’oeuvre avec les prophètes. Le prophète était le corps de l’oeuvre.  

Puis finalement est venue la Tête de ce grand corps, laquelle est Christ Lui-même. 

Tous les prophètes L’avaient annoncé. Toute l’oeuvre de la fondation L’avait 

annoncé, depuis le jardin d’Eden, depuis le temps même où Il a commencé. «Je 

mettrai inimitié entre ta postérité et celle du serpent.» 
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3. EVANGELISTE 

Un évangéliste est un homme spécial. C’est un homme qui 

brûle comme une boule de feu. 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

104. Un évangéliste est un homme spécial. C’est un homme qui brûle comme 

une boule de feu. Il entre en hâte dans une ville et prêche son message, et en sort 

pour aller ailleurs. Vous voyez, c’est un homme spécial. 

Fais l’œuvre d’un évangéliste, remplis bien ton ministère 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

SMYRNE.  PAGE 126 

126-3 Si vous pensez que j’exagère, lisez en entier le chapitre 3 de II Timothée et 

les cinq premiers versets du chapitre 4. II Timothée 4.1-5: « Je t’en conjure devant 

Dieu et devant le Seigneur Jésus-Christ, qui doit juger les vivants et les morts, et 

au nom de Son avènement et de Son royaume, prêche la Parole, insiste en toute 

occasion, favorable ou non, reprends, censure, exhorte, avec toute douceur et en 

instruisant. Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine 

doctrine; mais, ayant la démangeaison d’entendre des choses agréables, ils se 

donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront l’oreille 

de la vérité, et se tourneront vers les fables. Mais toi, sois sobre en toutes choses, 

supporte les souffrances, fais l’oeuvre d’un évangéliste, remplis bien ton 

ministère.» 

126-4 Quand l’église s’est permis de s’écarter de l’original, comme l’avaient fait 

Adam et Ève, la mort s’est installée. 
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Si vous êtes évangéliste restez ainsi 

ESSAYER DE RENDRE UN SERVICE A DIEU, SANS QUE CE SOIT LA 

VOLONTE DE DIEU     SHREVEPORT LA USA    Sam 27.11.65D 

234. Eh bien, sous l’influence des credos et des conseils oecuméniques, la 

Parole, la véritable Parole de la saison de cet âge-là a été ignorée, parce qu’ils 

étaient pleins d’émotions. Mais David, le roi oint... Il était roi, mais il avait été 

oint roi. Vous dites: «Je suis un prédicateur, oint.» Alors restez donc prédicateur, 

n’essayez pas d’être prophète. Voyez? Si vous êtes évangéliste, restez évangéliste. 

Souvent les gens placent leur fois dans les évangélistes de 

passage dans leurs églises et négligent leur pasteur. 

CHRIST IDENTIFIE LE MEME DANS TOUTES LES GENERATIONS     

TAMPA FL USA    Mer 15.04.64 

27. Généralement, quelqu’un dira : « Eh bien, vous savez, frère Untel (un 

prédicateur, un évangéliste) m’a imposé les mains et, oh ! le Seigneur m’a guéri. 

Il a imposé… Frère Untel a imposé les mains. » Voyez, cela pousse tout le monde 

à désirer voir ce frère-là leur imposer les mains. Après tout, ce n’étaient pas les 

mains de ce frère-là qui avaient accompli cela. C’est votre foi, c’est ce qui 

accomplit cela.  

Ainsi donc, quand l’évangéliste quitte la ville, le pasteur paraît un tout petit 

homme aux yeux de l’assemblée, généralement. Des choses se produisent, des 

guérisons et autres. On pense qu’il faut que l’évangéliste revienne dans la ville 

avant que quelqu’un puisse être guéri. Ecoutez. Ne croyez jamais cela.  

28. C’est votre foi en Dieu qui opère la guérison. Voyez ? Vous devez croire 

en Dieu. Et alors, si vous pouvez donc Le toucher sans que quelqu’un vous ait 

imposé les mains, c’était votre foi qui L’avait touché, et votre foi a rendu cela 

réel. Ainsi donc, personne ne vous avait touché, mais c’est votre foi qui L’avait 
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touché. Et alors, cela suscite donc un témoignage vraiment authentique pour Lui. 

C’est pour cela que nous sommes ici, pour–pour Le glorifier. 

LE CHRIST IDENTIFIE DANS TOUS LES ÂGES     BIRMINGHAM AL USA    

Jeu 09.04.64 

17. D’habitude… prenez un évangéliste qui vient dans la ville; eh bien, il 

devient tout dans l’église. Lorsqu’il s’en va, parfois l’assemblée regarde leur 

pasteur et dit: «Eh bien, qu’en est-il de mon pasteur?» J’aimerais que vous sachiez 

que votre pasteur est un homme de Dieu. Et j’aimerais que vous ayez du respect 

[envers lui], et que vous sachiez que cet homme est autant ordonné pour prier pour 

les malades que n’importe qui d’autre qui est ordonné. 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     HOT SPRINGS  AR USA    Ven 28.06.63S 

289. Maintenant, j’aimerais que vous sachiez, mes frères, mes soeurs, que vous 

n’avez pas besoin d’attendre qu’un évangéliste spécial vienne. Non, non. Votre 

pasteur a le même… Eh bien, il–il–il se peut qu’il ne soit pas en mesure de–d’avoir 

ce don prophétique. Il n’en vient qu’un seul dans une génération. Mais, écoutez. 

Il a les mêmes droits que moi de prier pour vous. Ce discernement ne vous guérit 

pas ; cela vous amène simplement à être conscient de Dieu, que vous êtes dans la 

Présence de Dieu. 

290. Mais quand un évangéliste vient dans une ville, il fait toutes les prières, tous 

les baptêmes, alors, quand il s’en va, pour les gens, le pasteur est… Eh bien, les 

gens pensent que leur pasteur ne vaut rien. Votre pasteur est un homme de Dieu. 

Il vous a conduits en sécurité jusque-là ; il est capable de vous amener plus loin. 

Il est un homme instruit par Dieu. 
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L’histoire d’un évangéliste 

POSSEDER LA PORTE DE L’ENNEMI APRES LE TEST     DENHAM 

SPRINGS  LA USA    Dim 22.03.64 

2. Alors que nous nous tenons debout juste une minute... Je lisais un article, il 

n’y a pas longtemps, et hier soir, je pensais à ces gens qui avaient pris position 

pour Christ. Si vous ne l’avez pas encore fait, ne voulez-vous pas le faire 

aujourd’hui ?  

3. Il y avait un grand évangéliste, cela fait environ soixante-quinze ans, son 

nom m’échappe. Je pense que c’était Arthur McCoy, et il a déjà traversé de l’autre 

côté. Et une nuit, il rêvât qu’il était parti dans la Gloire. Et il a dit qu’il est arrivé 

à la porte, et il a dit qu’on n’a pas voulu le laisser entrer. Et il a dit, il a dit : « Je 

suis Arthur McCoy, des Etats-Unis. Je suis un évangéliste. » 

4. Alors, le portier est rentré (eh bien, c’était un songe), et il est rentré ; il a dit 

: « Je n’arrive pas du tout à trouver ton nom. »  

Il a dit : « Bien, j’étais un évangéliste. » 

Il a dit : « Monsieur, je… » 

5. Il a dit : « Eh bien, y a-t-il une chance que… Il y a quelque chose qui ne 

marche pas.» 

6. Il a dit : « Non, monsieur. J’ai le Livre ici. Je n’arrive pas du tout à trouver 

ton nom. » 

Et il a dit : « Eh bien, y a-t-il quelque chose que je puise faire à ce sujet ? » 

7. Il a dit : « Tu peux en appeler au Jugement du Trône blanc pour ton cas. » 

Dieu me vienne en aide ! Je n’aimerais pas me retrouver là. 

8. Il a dit : « Bien, si c’est cela mon seul espoir, je pense que je vais alors 

simplement interjeter appel pour mon cas. » 
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9. Et il a dit  qu’il a alors eu l’impression d’effectuer un long voyage, et 

juste… Et au départ, a-t-il dit, il faisait sombre, et ensuite, il faisait de plus en plus 

clair, et il a dit que c’était comme s’il n’y avait aucun endroit où cette Lumière 

s’arrêtait, mais il se trouvait en plein centre de la Lumière.  

Et il a dit que Quelqu’Un a dit : « Qui s’approche de Mon Trône de Jugement ? » 

10. Il a dit : « Je suis Arthur McCoy. Je suis un évangéliste, j’ai fait entrer 

beaucoup d’âmes dans le Royaume. »  

Il a dit : « Ton nom n’a-t-il pas été trouvé dans le Livre ? » 

« Non. » 

Il a dit : « Alors, tu en as appelé à Mon tribunal? » 

« Oui, Seigneur. » 

11. « Tu vas obtenir justice. Je vais te juger d’après Mes lois. Arthur McCoy, 

t’est-il déjà arrivé de dire un mensonge ? » 

12. Il a dit : « Je pensais que j’étais un homme assez bon avant que je me tienne 

dans cette Lumière. » Il a dit : « Mais dans la Présence de cette Lumière, j’étais 

un pécheur. » C’est ce que nous serons tous. Vous pourriez vous sentir en sécurité 

maintenant, mais attendez d’arriver là-bas. Comment pensez-vous qu’on se sent 

ici lorsqu’Il oint ? Combien vous vous sentez petit ! Qu’en sera-t-il à ce Jugement  

du Trône blanc?  

Il a dit : « T’est-il déjà arrivé de dire un mensonge ? » 

13. Il a dit : « Je pensais avoir été véridique, mais certaines petites choses que 

je pensais être de petits mensonges pieux, sont devenues de grands et sinistres 

mensonges, là-bas. » 

Il a dit : « Oui, Seigneur, j’ai déjà dit un mensonge. » 

Il a dit : « T’est-il déjà arrivé de voler ? » 
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14. Il a dit : « Je pensais que j’avais été honnête à ce sujet, et que je n’avais 

jamais volé, mais a-t-il dit, dans la Présence de cette Lumière, je–je me suis rendu 

compte qu’il y avait certaines transactions que j’avais conclues qui n’étaient pas 

tout à fait correctes. » 

Il a dit : « Oui, j’ai déjà volé. » 

Il a dit : « Mon jugement… » 

15. Et il était sur le point d’entendre sa sentence : « Va dans le feu perpétuel 

qui a été préparé pour le diable et ses anges. » Il a dit : « Chaque os se démontait. 

»16. Il a dit : « J’ai entendu la Voix la plus douce que j’aie jamais entendue de 

ma vie. » Il a dit : « Lorsque je me suis retourné pour regarder, j’ai vu le plus doux 

visage que j’aie jamais vu, plus doux que le visage d’une mère, une Voix plus 

douce que celle avec laquelle ma mère ne m’avait jamais appelé. » Il a dit : « J’ai 

regardé tout autour. J’ai entendu une Voix, disant : ‘Père, c’est vrai, il a 

effectivement dit des mensonges et il n’a vraiment pas été honnête. Mais, là sur 

terre, il a pris position pour Moi, a dit la Voix. Maintenant, Je vais prendre position 

pour lui. » 

17. C’est ce que j’aimerais voir m’arriver là-bas. Je veux prendre position pour 

Lui maintenant, afin que, lorsque ce moment-là viendra, Il prenne position pour 

moi. 

Aussi longtemps qu’il y a un don, il doit y avoir la suite. 

LA VOIX DU SIGNE     TULARE CA USA    Ven 14.02.64 

205. Prêcher est un don, une prédication inspirée–inspirée, voyez-vous. Et le 

don... les uns sont apôtres; les autres, prophètes; les autres, docteurs; les autres, 

pasteurs; les autres, évangélistes; ce sont les dons qui sont dans l’Eglise, voyez-

vous. Mais les apôtres, nous pouvons en avoir plus d’un, comme Paul ou l’un 

d’eux. Aussi longtemps qu’il y a un apôtre, il doit y avoir un prophète. Eh bien, 
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aussi longtemps qu’il y a un prophète, il doit y avoir un–un évangéliste. Pourquoi 

les ministres disent-ils qu’il y a un pasteur et un évangéliste, mais qu’il n’y a pas 

de prophète ? Voyez-vous? Ça, c’est choisir ce que vous voulez, en faisant dire à 

cela quelque chose que cela ne dit pas. Mais Dieu est Son propre interprète pour 

Sa Parole. Il dit si c’est vrai ou pas. 

On ne donne pas des ordres à Dieu 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

154. Un soir, j’étais à une réunion et j’ai entendu un évangéliste prier pour un 

malade, il disait : «Dieu, je T’ordonne de guérir cette personne.» Qui donne des 

ordres à Dieu? Vous voyez? Cela–cela–cela n’est pas–cela n’est même pas sensé 

(Vous voyez?), car en effet, Dieu fait ce qu’Il veut.  

155. L’argile peut–peut-elle dire au potier : «Pourquoi m’as-tu façonné ainsi?» 

Vous voyez? Certainement pas. Mais si le prophète veut bien se tenir tranquille et 

qu’ensuite il cherche le Seigneur pour une réponse, la réponse sera là. Vous 

voyez? 

 

 

 

 

 

 

 

 



208 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

4.  PASTEUR 

Pour ce qui est du pasteur, nous allons être très bref étant donné que le sujet du 

pasteur a été largement détaillé dans notre recueil : Le Pasteur et sa commission 

dans sa bergerie. 

Un pasteur est une personne spéciale 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

103. Mais, vous voyez, dans l’église il y a le pasteur, et ce pasteur est une 

personne spéciale. Il est constitué de telle façon qu’il puisse–il puisse supporter 

les histoires des gens. Ce–ce–c’est quelqu’un qui porte les fardeaux; il est le boeuf 

de l’attelage. Ce–c’est un homme qui peut s’asseoir quand le–un tel a quelque 

chose contre un tel autre, et s’asseoir avec ces deux familles, et sans prendre parti 

pour qui que ce soit, il les ramène, et arrange la chose dans la douceur. Vous 

voyez? Il–il est un pasteur ; il sait comment s’occuper des choses. 

Il est un ange de Dieu pour l’église 

APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

17.06.56 

58. Votre pasteur, lorsqu’il se tient ici sur l’estrade, en prêchant la Parole de 

Dieu, il est un ange de Dieu pour l’église, un messager pour l’église. Par 

conséquent, un pasteur ne devrait jamais quitter cette Parole, mais rester loyal 

envers la Parole, parce que Dieu nourrit à la place du berger. En effet, le mot 

«pasteur» signifie «berger». Regardez et voyez si cela n’est pas juste. Un pasteur 

est un berger, et le Saint-Esprit a fait de lui un surveillant sur un troupeau précis, 

pour le nourrir. Avec quoi? La Parole de Dieu. Amen. Oh! la la! Quel... 
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La pleine et complète autorité de l’église, c’est le pasteur 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

282. Mais la pleine et complète autorité de l’église, c’est le pasteur. Lisez cela 

dans la Bible et voyez si cela n’est pas l’ordre Biblique. C’est tout à fait vrai. Il 

n’y a personne au-dessus de l’ancien. Je n’ai rien à voir avec ce que frère Neville 

fait ici. Cela dépend de vous et de frère Neville. Si frère Neville voulait prêcher 

la doctrine des Témoins de Jéhovah, cela dépend de lui et de vous. Voyez-vous? 

S’il voulait prêcher tout ce qu’il veut, c’est entre vous et lui. C’est tout. Sur ce 

point, si l’assemblée vote qu’il prêche cela, c’est très bien! Cela dépend de lui. 
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5. DOCTEUR 

Un docteur est un homme spécial. 

DIEU NE JUGE PAS UN HOMME SANS L’AVOIR D’ABORD AVERTI     

JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 24.07.63 

105. Un docteur est un homme spécial. Il se tient là sous l’onction de l’Esprit et 

il est capable de prendre la Parole, de La rassembler par le Saint-Esprit, au point 

que ni le pasteur ni l’évangéliste ni qui que ce soit d’autre ne peut lui être comparé 

En ce qui concerne l’enseignement Scripturaire 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.01.54S 

20. Et l’homme doit avoir un conducteur, et le conducteur, c’est le Saint-Esprit. 

Et le Saint-Esprit a établi dans l’église, premièrement les apôtres, après cela, les 

prophètes et ainsi de suite. 

Il n’y a pas longtemps quelqu’un disait-il, disait : «Eh bien, Frère Branham, nous 

n’avons besoin de personne pour nous enseigner. Quand le Saint-Esprit viendra, 

nous n’aurons besoin de personne pour nous enseigner.» Il disait : «La Bible dit 

qu’on n’a–n’a pas besoin d’enseignement.» 

21. J’ai dit : «Pourquoi alors ce même Saint-Esprit a-t-Il établi des docteurs 

dans l’Eglise?» Vous voyez? Vous voyez? Il a mis l’Eglise en ordre. Il nous faut 

avoir des docteurs. C’est vrai. 

22. Mais il ne vous faut pas avoir quelqu’un... Il ne doit pas vous enseigner, 

disant : «Vous ne commettrez point d’adultère; vous ne jurerez point ni ne 

prendrez...» Vous connaissez déjà cela. Votre conscience elle-même qui vient du 

Saint-Esprit, vous dit que c’est mauvais de faire cela. 

23. Mais maintenant, en ce qui concerne l’enseignement Scripturaire, il faut 

quelqu’un qui est oint du Saint-Esprit. C’est juste. Et Dieu a mis l’Eglise en ordre 
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par des apôtres, des prophètes, des dons de guérison, des miracles et autres. Il a 

mis l’Eglise en ordre et y a placé les docteurs et les autres pour diriger et conduire 

Son Eglise. Et ce matin, nous–comme nous l’avons dit, Jésus, au-dessus de la terre 

comme Son corps... Et de même que Son corps se déplace... C’est juste comme 

une ombre qui est reflétée sur la terre. Elle se déplacera avec cela. 

ISRAEL EN EGYPTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 25.03.53 

104. Bien, ils disent : «Je n’ai pas besoin que quelqu’un m’enseigne. Gloire à 

Dieu, j’ai le Saint-Esprit.» Bien, alors le Saint-Esprit S’est trompé lorsqu’Il disait 

qu’Il avait placé certains dans l’Eglise comme enseignants. Dieu les a placés dans 

l’Eglise comme enseignants. Cela règle la question. Pourquoi Y placerait-Il des 

enseignants, si le Saint-Esprit Lui-même devait donner tout l’enseignement? 

Hein. Très bien. Voyez-vous? 

HEBREUX CHAPITRES 5 ET 6, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

08.09.57M 

52. Oh! je sais qu’il y en a beaucoup qui se lèvent et sortent en disant : «Oh, je 

n’ai plus besoin d’aller à l’église. Dieu soit loué, le Saint-Esprit est venu, c’est 

Lui qui est l’enseignant!» Quand vous en arrivez à avoir cette idée-là, vous êtes 

tout simplement dans l’erreur. Car pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il placé des 

enseignants dans l’Eglise, si c’est Lui qui allait être l’enseignant? Voyez-vous? Il 

y a premièrement des apôtres, des prophètes, des docteurs, des évangélistes, et des 

pasteurs. Le Saint-Esprit a placé des enseignants dans l’Eglise, afin qu’Il puisse 

enseigner par cet enseignant. Et s’il y a ... Si ce n’est pas conforme à la Parole, si 

Dieu ne le confirme pas alors ce n’est pas la vraie sorte d’enseignement. Il faut 

que cela puisse s’accorder avec la Bible entière et être tout aussi vivant 

aujourd’hui que ça l’était autrefois. Voilà la chose véritable rendue manifeste. 
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POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTES? OU LE VOILE INTERIEUR     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.01.56 

197. Eh bien, c’était un médecin. Vous voyez. Ils savent cela. Alors Dieu en 

établit certains dans l’église pour prier pour les malades. Dieu en établit pour 

enseigner dans l’église, faire différentes choses. Est-ce vrai? Il fait cela. Et à côté 

de cela, Il donne parfois différents dons aux gens. Cela n’a rien à voir avec, rien 

à voir avec le salut de votre âme. Mais en ceci, sachant qu’Il m’a appelé pour prier 

pour les malades, je désire seulement... pour votre confiance... et Dieu sait, dans 

mon coeur, que je ne veux pas parler personnellement; mais, laissez-moi juste 

vous montrer quelque chose. Regardez ce qui s’est passé dans le pays. 

Représentez-vous la chose dans votre–dans votre esprit pendant quelques 

minutes. 

L’enseignement met l’Eglise en ordre 

LE ROI REJETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60M 

22. Et quand on tient des réunions de réveil dans vos églises, allez-y, parce que 

c’est votre–c’est la chose à faire, parce que vous ne savez pas… Un pécheur 

pourrait s’avancer à l’autel, et il se pourrait que vous vous sentiez poussé à 

conduire cette personne-là à Christ, ce qui fera que vous receviez une grande 

récompense de l’autre côté. Ceci n’est qu’un enseignement, pour mettre l’église 

en ordre, ici au tabernacle, pour nous aider pendant notre marche. 

L’enseignement place l’homme 

L’EPITRE AUX EPHESIENS EST COMPARABLE AU LIVRE DE JOSUE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.05.60S 

5. Nous sommes contents de voir beaucoup de nos frères prédicateurs dans la 

salle. Je n’arrive jamais à me rappeler son nom, là, ce missionnaire ; frère Humes. 

Et soeur Humes, est-ce vous qui êtes assise juste ici avec les enfants ? Nous 
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sommes contents de les avoir parmi nous, c’est un missionnaire. D’autres, frère 

Pat, frère Daulton, et… oh ! il y en a tant, frère Beeler. Et je viens de voir le frère 

Collins, il y a quelques instants. Et, oh ! ce serait plutôt difficile de les citer tous. 

Toutefois, nous sommes très heureux de vous avoir parmi nous dans la maison du 

Seigneur ce soir.  

Frère Neville que voici, un très précieux frère qui est assis ici derrière moi, pour 

prier avec moi, pendant que nous enseignerons la Parole... Charlie, nous sommes 

contents de vous voir, vous et Soeur Nellie, ici ce soir, avec les enfants. Ceci, 

c’est... Et, enseigner la Bible, généralement, c’est quelque chose de très... Oui, 

Frère Welch, vraiment je… je vous cherchais, je vous vois maintenant, assis là au 

fond. 

6. Enseigner la Bible, généralement, c’est un peu délicat, c’est un peu, vous 

savez, comme de s’aventurer sur un terrain glissant, comme on le dit. Mais nous 

pensons que peut-être au point où nous en sommes et à l’heure qu’il est, il serait 

peut-être bon d’amener un peu la–l’église à ce que je considère comme une–une 

pleine compréhension, côté position, de ce que nous sommes en Jésus-Christ. Et 

parfois je trouve que la prédication, c’est quelque chose de merveilleux, mais je 

crois que parfois, Frère Beeler, l’enseignement va plus loin que ça, c’est un peu... 

particulièrement pour l’église.  Or, généralement, la prédication attrape le pécheur 

et le culpabilise par la Parole. Mais l’enseignement place l’homme dans sa 

position, ce qu’il est. Et il nous sera impossible d’avoir la foi qu’il faut avant de 

s’avoir ce que nous sommes côté position. 

Les faux enseignants amèneront de fausses naissances 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

31.12.61M 

129. Or, les faux enseignants amèneront de fausses naissances. Les vrais 

prophètes amèneront la Parole, la naissance de la Parole, Christ. Les faux 
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prophètes amèneront une fausse naissance, la naissance des églises, la naissance 

des credo, la naissance des dénominations. 

Et vous voilà, frère pentecôtiste, avec de fausses sent...–plutôt sensations et vous 

dites à un homme qu’il a le Saint-Esprit parce qu’il parle en langues. J’ai vu des 

démons parler en langues, j’ai vu des crayons se dresser et écrire dans les langues 

inconnues. Cela ne signifie rien, voyez-vous? Il s’agit de la vie! «Vous les 

reconnaîtrez à leurs fruits.» «Frère Branham, croyez-vous au parler en langues?» 

«Oui, monsieur.» «Croyez-vous au fait de pousser des cris?» «Oui, monsieur. En 

tant que chrétien, je crois cela. Je crois la Parole de Dieu.» Mais s’il n’y a pas de 

vie pour soutenir cela... 

La base des divisions 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 28.07.63 

304. Le manque de cette révélation est la raison pour laquelle nous avons parmi 

nous tant de divisions, et tant de raillerie. Il y a beaucoup de divisions parmi nous 

parce que les gens manquent cette révélation. Voyez, les docteurs manquent cette 

révélation. 

Les faux enseignants 

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

25.07.65M 

30. Eh bien, on va prendre notre temps, pour comprendre une–une réalité 

fondamentale, parce que je fais ici une déclaration qui est stupéfiante. Comment 

le Saint-Esprit peut-Il oindre un faux enseignant? Mais c’est ce que Jésus a dit 

devoir arriver. 

Donc, Matthieu chapitre 5, verset 45, lisons maintenant. Prenons–commençons 

un–un peu avant, au verset 44. 
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Mais Moi, Je vous dis: Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, 

faites du bien à ceux qui vous haïssent... Priez pour ceux qui vous maltraitent et 

qui vous persécutent, 

Afin que vous soyez fils de votre Père qui est dans les cieux; car il fait lever son 

soleil sur les méchants et... les bons, et il fait pleuvoir sur les justes et... les 

injustes. (La pluie tombe sur les méchants comme sur les bons.) 

46. Remarquez, la même eau d’onction qui produit le blé, produit la mauvaise 

herbe. Le même Saint-Esprit, qui oint l’Eglise, qui donne aux gens le désir de 

sauver des âmes, qui leur donne la puissance de faire des miracles, Il tombe sur 

les injustes comme sur les justes. Exactement le même Esprit! Eh bien, on ne peut 

vraiment pas l’expliquer autrement pour comprendre Matthieu 24.24. Il a dit: «Il 

s’élèvera de faux christs»; de faux oints, oints de la Chose véritable, mais ils En 

sont de faux prophètes, de faux enseignants. 

Qu’est-ce qui amènerait un homme à vouloir être un faux enseignant de quelque 

chose qui est la Vérité? Eh bien, nous allons en arriver à la marque de la bête dans 

quelques minutes, et vous allez voir que c’est la dénomination. Voyez, voyez? De 

faux enseignants; de faux oints. Des christs oints, mais de faux enseignants. On 

ne peut pas voir cela autrement. 

60. Mais, vous pouvez voir que l’Onction vient sur les injustes, les faux 

enseignants, et leur fait faire exactement ce que Dieu leur a dit de ne pas faire; et 

ils vont le faire quand même. Pourquoi? Ils ne peuvent pas s’en empêcher. 

Comment un chardon peut-il être autre chose qu’un chardon? Peu importe la 

quantité de bonne pluie dont on l’asperge, il sera forcément un chardon. Voilà 

pourquoi Jésus a dit qu’ils seraient tellement proches que cela séduirait même les 

élus (qui sont dans les racines), si c’était possible, mais ce n’est pas possible. Le 

blé ne peut rien faire d’autre que produire du blé; c’est tout ce qu’il peut produire. 
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TROISIEME PARTIE : LES OFFICES 

1 APERÇU GENERAL 

Chacun aura à rendre compte pour son office 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 06.10.58 

65. Et que chaque personne qui a un office dans l’église remplisse son devoir 

tout en sachant que Dieu vous tiendra responsable de la manière dont vous aurez 

accompli votre office dans l’église. Chacun aura à rendre compte. 

Honorons nos fonctions et chaque fonction dans l’Eglise 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

207. Eh bien, frères, je suis content d’avoir été ici avec vous ce soir, ainsi 

qu’avec frère Neville, les diacres, les administrateurs, le surveillant de l’école du 

dimanche, vous tous. Nous avons confiance que le Seigneur vous aidera 

maintenant à exécuter ces ordres pour le Royaume de Dieu. La raison pour 

laquelle j’ai dit ceci, c’est que je pense que vous êtes passés de l’état d’enfants à 

celui d’adultes. Quand vous étiez un enfant, vous parliez comme un enfant et vous 

compreniez comme un enfant, mais maintenant vous êtes un homme. Alors, 

agissons comme des adultes dans la maison de Dieu, nous conduisant 

correctement, et honorant nos fonctions et honorant chaque fonction. Chaque don 

que le Seigneur nous a donné, mettons-y de l’ordre, et honorons Dieu avec nos 

dons et nos fonctions. Prions. 

L’office d’un homme dans l’église est oint. 

LES INFLUENCES     TULARE CA USA    Sam 15.02.64 

153. Nous avons vu des hommes qui se sont enflés eux-mêmes, du genre 

d’Ozias, et qui ont cherché à exercer un office oint. 
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L’office d’un homme dans l’église est oint. Ce n’est pas par nomination. Il est 

oint. L’église, le–le pasteur, l’évangéliste, le prophète, l’apôtre doivent être des 

offices oints de Dieu, non pas élus par l’homme. Des hommes ont une fois essayé 

de nommer par élection à cet office. Ils ont jeté le sort pour cela; le pauvre 

Matthias n’a jamais rien fait, mais Dieu a choisi Paul. Et lui, il a fait quelque 

chose, parce qu’il était oint. Et nous avons vu ces officiels oser dire : « C’est le 

saint évêque Untel, c’est un ceci de district, c’est un cela. » Cela n’aboutit à rien, 

jamais. Mais quand Dieu vient prendre le contrôle, nous voyons alors l’onction 

du Saint-Esprit confirmer la Parole de Dieu.  

Restez a votre poste jusqu’à sa venue 

LE TROISIEME SCEAU     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 20.03.63 

11. Alors, quand vous entendez… L’apôtre dit ici : « Le temps est proche. » 

Ici, « le temps est proche ». L’apôtre a dit cela dans Apocalypse. Savez-vous 

combien de temps cela fait-il ? Ça n’a pas... C’était seulement hier, pour Dieu, ça 

ne fait même pas encore deux jours. 

12. Et, voyez-vous, si on est à trois minutes, à moins de trois minutes de Sa 

Venue, vous voyez, ce qui représenterait pour nous à peu près trente ans ou 

quelque chose de ce genre, et regardez combien, ce que trois minutes 

représenteraient pour Lui : Il est déjà en train de se lever pour venir. Alors, nous… 

Vous... parfois, quand vous lisez ici, Il parle selon les termes de la Parole, voyez-

vous, pas selon nos termes à nous. 

13. Et puis, si je savais qu’Il viendrait demain soir, demain soir, demain je 

serais en train d’étudier et je Lui demanderais de me donner le message du 

Quatrième Sceau. Et je viendrais quand même ici Le prêcher. Voyez-vous ? Je–

je veux faire chaque jour exactement ce que je ferais s’Il venait. Et pour être pris, 

je ne connais pas un meilleur endroit que d’être juste au poste du devoir, vous 
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voyez, au poste du devoir. Donc, nous continuons simplement à vaquer à nos 

occupations, jusqu’à ce qu’Il vienne. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LES SCEAUX     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 24.03.63M 

91. On doit être un–un chrétien sensé, ferme, voyez-vous, j’ai été placé ici pour 

travailler jusqu’à la toute dernière minute. J’ai un travail à faire, et j’aimerais être 

trouvé fidèle, à mon poste. S’Il vient ce matin, je veux me tenir ici même à la 

chaire. 

92. Vous direz : « Frère Branham, s’Il devait venir ce matin, ne devriez-vous 

pas être là-bas ? » Pas du tout ! 

93. C’est ici mon poste. Lorsqu’Il viendra, je vais être ici même, en train de 

prêcher, de dire les mêmes choses que je suis en train de dire. Ainsi, lorsqu’Il 

viendra, je vais tout simplement partir avec Lui. 
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2. LES DIACRES 

Dans Branham tabernacle, notre type. 

Sermon complet du Messager William Marrion Branham 

L’ORDINATION DES DIACRES      

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 20.07.58S 

1. Et voilà, la première chose est le placement des diacres dans l’église. Et 

notre petite église ici est souveraine. Elle n’a ni dénomination ni rien qui lui 

envoie ses diacres; elle élit ses propres diacres, elle élit son pasteur, elle élit ses 

administrateurs, elle élit tout ce qui entre dans l’église et tout ce qui en sort. 

Personne n’a le dernier mot sur quoi que ce soit; cela revient à l’église. Et l’église, 

ce sont ceux qui viennent et qui supportent l’église par leur présence, par leurs 

dîmes et leurs offrandes; ce sont toujours eux qui ont le droit de dire un mot dans 

de tels placements. 

2. Et j’aimerais remercier le conseil de diacres sortant, et je le dis à partir d’ici 

pour toute l’église. Si certains de ces frères sont ici, il s’agit de Frère Cox, Frère 

Fleeman et de Frère Higginbotham ainsi que de Frère Deatsman; ils nous ont 

rendu un bon service, ils l’ont rendu au Seigneur, dans ce tabernacle. 

3. Et très souvent, selon le règlement de cette église, les diacres ou les 

administrateurs terminent automatiquement leur mandat chaque année. Et s’ils 

veulent revenir, c’est très bien. S’ils ne veulent pas revenir, c’est que ce conseil a 

démissionné, alors on peut placer d’autres à leurs postes. 

4. Et l’autre soir, j’ai appelé le conseil d’administrateurs. Il y a, en effet, un 

nouveau conseil d’administrateurs. Et j’ai aperçu le Frère Luther McDowell ici ce 

soir; nous sommes heureux de le voir ici, il fut autrefois dans le conseil des 

administrateurs. Cette semaine, je suis allé chercher et vérifier si je pouvais faire 

tirer une photocopie qui sera aussi présentée à l’église pour montrer que les actuels 
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administrateurs de cette église sont : Frère William Morgan, Frère Mike Egan et 

Frère Banks Wood ainsi que Frère Roy Roberson. Et ils sont tous de cette ville, 

sauf Frère Roberson qui vit entre les deux villes. Le Seigneur a trouvé que ces 

hommes conviennent, et ce sont des hommes honorables, et ils ont maintenant 

reçu la charge d’administrateur de cette église. 

5. Et puis, pendant que cette réunion se déroulait, le pasteur associé m’a dit 

que nous... élire un nouveau conseil de diacres parce que ceux-ci étaient déjà 

arrivés au terme de leur mandat et–et qu’ils avaient démissionné et qu’il fallait 

élire quelques diacres de plus. Maintenant l’église... La procédure est que le 

conseil peut désigner des diacres, des hommes avec qui ils ont collaboré et qu’ils 

ont trouvés honorables et justes. 

6. L’office de diacre est un très grand office, et c’est un grand honneur aux 

yeux du Seigneur que d’être diacre dans l’église. Et ainsi, l’autre soir à la réunion, 

on m’a parlé d’un certain homme. Et lors de la rencontre avec le pasteur, le 

prochain... le vendredi dernier, cet homme a attesté que ces hommes étaient des 

hommes honorables et justes. 

7. L’un des hommes honorables de notre conseil d’administrateurs avait 

proposé un jeune homme qu’ils avaient trouvé, mais celui-ci n’était pas tout à fait 

qualifié (non parce qu’il n’était pas le genre d’homme qu’il fallait); mais lorsque 

le pasteur et moi nous nous sommes réunis et que j’ai demandé l’âge du jeune 

homme, on m’a dit qu’il venait juste de dépasser la vingtaine. C’est un véritable 

homme, honorable et juste, mais nous avons découvert qu’il était célibataire. La 

Bible exige que le diacre soit un homme marié. Il doit être mari d’une seule 

femme. 

8. Et puis, un frère a proposé un autre homme qui était un homme très 

honorable, très qualifié pour le travail et qui serait un homme loyal. Mais après 

avoir examiné le cas, on a découvert que le frère venait juste d’entrer dans cette 

Foi et que sa femme n’Y croit pas. Finalement, cela a disqualifié cet homme pour 
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cet office, parce qu’il doit tenir toute sa famille dans la soumission. Ils doivent 

aussi être dans la Foi, sinon cela pourrait   devenir un conflit. 

9. Et nous sommes en train de grandir maintenant, et nous désirons mettre 

cette église en ordre. Et en tant que surveillant général de l’église, je dois veiller 

à ce qu’elle soit gardée conformément aux Ecritures, le tout reposant correctement 

sur la Parole. 

10. Et ainsi, le conseil, le pasteur et le surveillant ont donc approuvé le fait de 

sélectionner, dans le groupe de ces gens ici, des hommes que nous pensons être 

des hommes honorables et justes. Nous ne pouvons que les présenter. Et ce n’est 

qu’alors qu’ils seront élus par l’église, par son propre vote. Et puis, ces hommes 

entreront en service s’ils sentent qu’ils peuvent accepter cet office. Ils vont alors 

venir pour peu de temps afin de voir s’ils sentent que Dieu les a peut-être appelés. 

Et si plus tard–s’ils sentent qu’ils sont disqualifiés, alors ils auront le droit, dans 

les quelques semaines qui suivent, de démissionner de cet office afin que 

quelqu’un d’autre soit désigné à leur place. 

11. Toutefois, au début du réveil que je voudrais tenir, Dieu voulant, ici dans 

ce Tabernacle aussitôt que j’aurai du repos, alors je–alors je vais... nous allons 

ordonner ces diacres par l’imposition des mains, les diacres et le trésorier de cette 

église. Mais ils doivent d’abord être choisis et–et voir à quel point ils aiment cela 

et comment la congrégation apprécie la chose. Ensuite, si c’est–ensuite si tout va 

bien de part et d’autre, alors nous allons ordonner ces hommes comme diacres, de 

la même manière qu’on a élu les administrateurs. 

12. C’est la souveraineté et la loi de l’église selon la Parole de Dieu. Et ainsi, 

cela–on ne peut tout simplement pas dire: ‘‘Je pense que cet homme serait 

l’homme qui convient”, ou “Frère Neville pense que cet homme serait l’homme 

qu’il faut” ou “le conseil d’administrateurs pense que cet homme serait l’homme 

qu’il faut”, ce n’est pas ça. Cela doit être fait par l’église. Ici, personne ne fait rien 

de lui-même. C’est le vote de l’église. C’est une église souveraine. 
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13. L’ancien règlement a été détruit lors de l’inondation de 1937. Nous avons 

recopié les dispositions concernant les devoirs des administrateurs, des diacres, 

du trésorier et autres, pasteur, associé et ainsi de suite; on va bientôt les afficher 

ici au mur. 

14. Il m’a été rapporté que, par un vote à cent pour cent du conseil de cette 

église, on a trouvé que, par la grâce de Dieu, Frère Hollin Hickerson est un homme 

juste, honorable et qualifié pour cet office, pour recevoir le–le grand honneur 

d’être diacre dudit     Tabernacle. 

15. Nous avons aussi trouvé, par le vote du conseil, que Frère Collins a été 

également trouvé homme honorable et juste. Comme il est lui-même ministre, 

nous voudrions donc lui demander de venir pour être un–un diacre de l’église; et 

non seulement un diacre, mais aussi un associé de Frère Neville, et peut-être pour 

une classe de l’école de dimanche, ou pour prendre la place de Frère Neville ou 

encore pour tout ce à quoi il est appelé en tant qu’associé de Frère Neville. Ça, 

c’est Frère Collins. 

16. Et l’église a aussi trouvé en Frère Tony Zabel un homme  honorable et juste, 

et il a trouvé la faveur du conseil d’administrateurs et des pasteurs, pour qu’on lui 

demande d’accepter l’office de diacre dudit Tabernacle. 

17. Et on a aussi demandé–et on a trouvé un homme honorable parmi nous... 

(Non pas... maintenant ceux-ci ne sont pas les seuls hommes honorables, mais ils 

ont simplement été sélectionnés par le conseil). Frère Taylor de Henryville ou 

Memphis; je crois que c’est Memphis, dans l’Indiana. Il est parmi nous depuis un 

certain temps, et il a travaillé comme huissier et à n’importe quel autre poste. 

L’église l’a apprécié ou plutôt, le conseil et le pasteur, afin qu’il veuille accepter 

le–le grand office de diacre dudit   Tabernacle. 

18. Et il a été aussi demandé que le gendre de Frère Mike Egan, Frère–Frère 

Bob Harnard, qui a été choisi par le conseil et par le pasteur, accepte l’office de 
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trésorier dudit Tabernacle; ce qui est un travail honorable, exigeant droiture et 

honneur. 

19. Je pense, mes frères, qu’en faisant ceci, en vous appelant d’ici, ce serait 

pour vous un grand honneur. Et non seulement cela, mais qu’il y a une tâche à 

accomplir. 

20. A présent, je vais demander à Frère Neville, notre associé, de lire les 

conditions requises pour être diacre. Frère Neville, si vous voulez les lire dans la 

Parole de Dieu. [Frère Neville lit 1 Timothée 3:8-13–N.D.E.] 

De même il faut que les diacres soient graves, éloignés de la duplicité, non 

adonnés à beaucoup de vin, non avides d’un gain sordide, 

Conservant le mystère de la foi dans une conscience pure.  

Et que ceux-ci aussi soient premièrement mis à l’épreuve; ensuite, qu’ils exercent   

l’office de diacre s’ils sont trouvés sans reproche.  

De même, leurs femmes doivent être graves, non médisantes, sobres, fidèles en 

toutes choses.  

Que les diacres soient maris d’une seule femme, conduisant bien leurs enfants et 

leurs propres maisons.  

Car ceux qui ont rempli convenablement l’office de diacre s’acquièrent un bon 

rang et une grande hardiesse dans la foi qui est en Christ Jésus. 

21. Amen. Je voudrais, à présent, demander à ces frères qui ont été appelés de 

bien vouloir simplement s’avancer ici à l’estrade, juste pour un moment. Et, alors 

que nous inclinons nos têtes juste un moment pour la prière, je voudrais qu’ils... 

Et l’église sait de quoi il s’agit, il s’agit de l’élection de votre conseil de diacres 

et de votre trésorier. 

22. Seigneur Jésus, c’est avec des pensées sobres et pieuses que nous venons à 

Toi maintenant. Nous venons conformément à Ta Très Sainte Parole, nous venons 
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tout en croyant que toute parole d’homme doit être reconnue pour mensonge et 

que seule la Parole de Dieu doit être reconnue pour vrai. Et nous Te sommes 

reconnaissants pour cette Eglise que Jésus a rachetée avec Son Propre précieux 

Sang–et Il nous a donné ce bâtiment afin que nous y adorions. 

23. Et comme surveillants de ce grand troupeau, charge que le Saint-Esprit nous 

a confiée, nous essayons maintenant de présenter à cette congrégation ce groupe      

d’hommes loyaux et justes, que nous croyons être remplis de l’Esprit et prêts pour 

le service. Comme il a été autrefois dit concernant le conseil de diacres: “Allez 

choisir vous-mêmes parmi vous des hommes ayant un bon témoignage et ayant le 

Saint-Esprit afin qu’ils puissent remplir ce genre de service: prendre soin des 

veuves et des orphelins, distribuer de l’argent et s’occuper du bien-être de 

l’église.” Des années plus tard–nous venons de lire les Ecrits de ce grand homme 

inspiré, Saint Paul, qui a exposé ce que déclarent les Ecritures au sujet des 

conditions requises pour pareil office. 

24. Ô Dieu, honore ces hommes. Et maintenant, Seigneur, en tant qu’église 

souveraine, en tant que Corps du Seigneur Jésus–c’est le moment du choix, où ils 

procèdent à l’élection. Et [Espace vide sur la bande–N.D.E.]... et veuille conduire 

cette partie du service d’une façon particulière, en ce Nom juste et saint de Jésus. 

25. Maintenant, avec nos têtes inclinées, et non seulement nos têtes mais aussi 

nos coeurs, et comme chaque membre de cette église... qui vient ici régulièrement 

et qui la supporte avec ses dîmes et ses offrandes, qui est considéré comme 

membre de cette église. Pendant que seuls, le pasteur et moi, le–le pasteur associé, 

Frère Neville, et moi parcourons du regard, je voudrais demander si cette église 

trouve que Frère Taylor est un homme juste et éligible, au mieux de votre 

appréciation, pour être diacre sur ce groupe de gens? Veuillez manifester votre 

accord en levant votre main. [Frère Branham fait une pause–N.D.E.] Très bien. 

Maintenant, s’il y a un avis contraire, veuillez lever votre main. [Frère Branham 

fait une pause–N.D.E.] Merci. 



225 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

26. Y a-t-il un des membres de cette église-ci qui trouve... et tous, considérez-

vous Frère Hollin Hickerson comme un homme juste et honorable, un homme que 

vous    trouvez digne de devenir diacre de cette église? Voudriez-vous manifester 

votre accord en levant la main droite? [Frère Branham fait une pause–N.D.E.] S’il 

y a un avis contraire, alors levez votre main. [Frère Branham fait une pause–

N.D.E.] 

27. Cette congrégation considère-t-elle Frère Collins comme étant aussi un 

homme juste et honorable, et digne de remplir l’office de diacre de cette église? 

Voudriez-vous lever votre main? [Frère Branham fait une pause–N.D.E.] Très 

bien. S’il y a un avis    contraire, voudriez-vous lever votre main? [Frère Branham 

fait une pause–N.D.E.] 

28. Cette congrégation considère-t-elle Frère Tony Zabel comme un homme 

honorable et digne de cet office, pour être diacre sur ce troupeau, dans cette église? 

Voudriez-vous lever la main droite? [Frère Branham fait une pause–N.D.E.] S’il 

y a un avis contraire, veuillez lever votre main. [Frère Branham fait une pause–

N.D.E.] 

29. Cette congrégation pense-t-elle que Frère Harnard est un homme juste et 

droit,  (il est avec nous depuis quelque temps), pour être trésorier, secrétaire 

trésorier de cette église, afin de tenir ses finances et payer ses factures? S’il en est 

ainsi, levez la main droite. [Frère Branham fait une pause–N.D.E.] S’il y a un avis 

contraire, levez la main droite. [Frère Branham fait une pause–Ed] 

30. J’aimerais dire à ces–ces frères qui sont debout en e moment même, au pied 

de cette croix, que cette église, à cent pour cent (sans aucune voix contre) vous 

trouve tous dignes, devant Dieu, de cet office auquel Dieu vous a appelés. 

31. Maintenant, il a été dit : “Qu’ils soient premièrement éprouvés pour voir 

s’ils apprécient ce travail.” Dans quelques semaines, Dieu voulant, je reviendrai 
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pour imposer les mains à ce groupe de gens afin de faire d’eux des adminis-... ou 

plutôt, trésorier et diacres officiels de cette église. 

Inclinons nos têtes juste un moment. 

32. Seigneur, nous sommes heureux, ce soir, du fait qu’il existe encore des 

hommes sur terre qui peuvent marcher pieusement devant le monde; si pieusement 

qu’un Tabernacle, avec des règlements stricts comme celui-ci en a, peut voter 

pour cinq hommes, afin qu’ils deviennent leurs conducteurs, sans une seule voix 

contre. Nous sommes   heureux pour eux, et nous croyons que Tu étais avec nous 

lors de la prise de ces    décisions par le conseil et nous les pasteurs. 

33. Ô Dieu, bénis ces hommes. Et puissent-ils remplir cet office de tout leur 

coeur en sachant que pour eux, c’est acquérir un rang élevé au Ciel. Un jour, quand 

les Livres du Ciel seront fermés, puissent le Livre des êtres célestes et le grand 

Livre du Ciel être ouverts, que leurs noms puissent y être à cent pour cent devant 

la face de Dieu et du Sauveur, et devant toutes les armées célestes, qu’il en soit 

de même dans Son Royaume. Bénis-les, Seigneur, et puissent-ils bien remplir cet 

office. Nous Te rendons grâce pour eux au Nom de Jésus. Amen. 

34. J’aimerais juste vous serrer la main. [Frère Branham leur serre la main–

N.D.E.] Frère Harnard, et Frère Zabel, et Frère Collins, Frère Hickerson, et Frère 

Taylor. Je suis si heureux de savoir que nous avons communié pendant tout ce 

temps avec des hommes si honorables. Que Dieu vous bénisse maintenant. Et 

nous allons vous revoir tout de suite–dès que j’aurai un peu de repos et que je 

reviendrai, et je verrai combien vous aimez votre travail. Très bien, selon leur 

vote, je pense que c’était cent pour cent, sans aucune voix contre. 

35. Oh, n’êtes-vous pas heureux de vous associer avec des gens qui, 

aujourd’hui, peuvent vivre pieusement devant Dieu et vivre ainsi devant le monde 

actuel? C’est une chose merveilleuse! 
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36. Et je suis si heureux, ce soir, de savoir que j’ai le privilège de–d’avoir ces 

hommes ainsi que cette église comme amis. Je suis si heureux de ce que Dieu m’a 

permis de m’associer à Son Eglise partout dans le monde. Oh, ils sont méprisés et 

rejetés et on parle d’eux. Et comme je l’ai dit ce matin dans mon Message, peut-

être qu’on les    considère, d’après la conception que le monde se fait d’eux, juste 

comme des gâcheurs d’argile, comme une bande de fanatiques; mais Dieu les 

considère comme Ses enfants. Je suis très heureux pour cela.  

Il se peut qu’ils ne soient pas capables de vous dire combien de kilomètres il y a 

jusqu’à la lune. Il se peut qu’ils ne soient pas capables de vous parler de tous les    

systèmes solaires ni de vous dire comment cela fonctionne. Mais, il y a une chose 

qu’ils connaissent vraiment; ils connaissent l’heure à laquelle ils sont nés de 

nouveau. Je suis si heureux pour eux.  

37. C’est comme une petite parabole que j’ai apprise, et je vais l’appliquer ce 

soir à mes deux fillettes pour, en quelque sorte, la rendre plus compréhensible 

pour nous; pour la rendre réelle pour nous, afin que vous puissiez en saisir la 

signification. Un matin, sortant du lit... J’ai deux fillettes. L’une d’elles est 

Rebecca et l’autre, Sara, et ce sont des fillettes à papa. 

38. Et j’ai un petit garçon, Joseph. Et un soir, je revenais de Chattanooga, après 

une réunion, c’était au moment où je m’y trouvais lors de cette dernière campagne. 

Et j’étais à bord de la–la voiture, roulant en compagnie de mon fils aîné Billy. Sa 

femme et Meda étaient à bord de la voiture ainsi que les filles. Et pendant que 

nous roulions, personne n’avait rien dit après plusieurs pâtés de maisons. Et 

j’avais sérieusement taillé les gens en pièces ce soir-là concernant leur 

comportement. Personne n’avait rien dit. Alors le petit Joseph vint me saisir à 

l’épaule, disant: ‘‘Papa, tu as vraiment prêché, ce soir!’’ 

39. Et ce matin, quand je quittai pour aller vers la Huitième et la Dixième Rue, 

le... ou plutôt, l’Avenue Penn et la Dixième Rue, personne–ni ma femme ni mes 
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deux filles–n’avait rien dit. Alors, le petit Joseph me saisit encore à l’épaule, 

disant :“Papa, ça, j’ai vraiment aimé la prédication de ce matin”, dit-il. 

J’ai dit : “Eh bien, j’ai un fan, c’est mon fils.” 

40. Et on en arrive à notre petite anecdote... Un matin, m’étant réveillé, j’étais 

assis dans la chambre; la petite Becky vint en courant et, disons qu’elle se mit à 

califourchon sur ma jambe et mit son bras autour de moi; et elle est la petite fille 

à papa. Elle m’étreignait. Alors la petite Sarah bondit hors du lit, vêtue de ses 

petits pyjamas et, disons qu’elle suivait en courant. C’est une petite fille aux yeux 

bruns. 

41. La petite Becky dit : “Oh, Sarah! c’est inutile pour toi de venir car, je me 

suis  moi-même, emparée de papa tout entier. Papa est tout à moi!” Alors la petite 

Sarah fit retomber ses petites lèvres, et ses petits yeux bruns s’embuèrent. Je lui 

fis signe comme ceci et je fis ressortir l’autre genou et elle vint et s’y tint à 

califourchon. 

42. Becky a des jambes plus longues, aussi atteignaient-elles le plancher. La 

petite Sarah marchait encore à pas chancelant; ainsi, je mis mes deux bras autour 

de Sarah.   La petite Sarah jeta un coup d’oeil à Becky et dit : “Becky, tu peux 

avoir tout papa, mais papa m’a prise moi tout entière.” 

43. Et je pense que c’est ainsi qu’il en est ici. Nous pourrions ne pas connaître 

toute la théologie ni tous les mots grecs importants, ce groupe de gens pourrait ne 

pas les connaître. Mais il y a une seule chose sûre: je crois que Jésus a pris 

possession de nous, tout entiers. Amen.  

Très bien, Frère Neville. 
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Autres détails dans l’œuvre d’un diacre 

Un diacre qui ne soutient pas la doctrine de son Eglise ne mérite 

pas d’exercer cette fonction. 

QUESTIONS ET REPONSES      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 15.05.54 

350. Mais je suis simplement en train de présenter à cette église, pendant ces 

quelques jours, la doctrine qu’elle soutient. Vous voyez? C’est ce que l’église 

soutient! Et s’il y a un diacre ici, qui ne croit pas au baptême au Nom de Jésus-

Christ, et au baptême du Saint-Esprit, ou à la manifestation des dons de l’Esprit, 

ce diacre là, en ce moment même, pendant que je me tiens ici, ne mérite pas d’être 

dans l’église jusqu’à ce qu’il soit redressé. C’est tout à fait vrai. Et le conseil 

devrait veiller à cela. C’est exact! Cette église n’est pas dirigée par les diacres; 

cette église est dirigée par la Bible et par le Saint-Esprit seul. Oui oui. Eh bien, 

donc ces choses, nous croyons que c’est la doctrine de cette église. 

Le Message n’ordonne jamais des femmes comme diacre 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION ?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 27.09.58 

167. Maintenant, remarquez donc ceci: lorsque ces femmes prédicateurs vinrent, 

elles voulurent user de leur autorité, mais cela leur fut absolument interdit par 

Dieu. Et permettez… pendant que nous sommes en plein sur ce sujet-ci, ces 

femmes, voyez-vous. Il est donc dit là : «Si quelqu’un croit être prophète ou 

inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je vous écris est un commandement du 

Seigneur. Et si quelqu’un l’ignore, qu’il l’ignore.» C’est la raison pour laquelle 

le–ce tabernacle ne soutient pas et n’ordonne pas de femmes prédicateurs, de 

femmes diacres et ne requiert d’une femme aucune activité en tant qu’office de 

cette église; c’est que cette Ecriture se trouve là et Elle est claire. 
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Les diacres sont les policiers  

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

357. Eh bien, ça c’est un bon cas d’urgence, voyez-vous. Voyez-vous? Eh bien, 

que Dieu vous bénisse, vous le diacre qui avez écrit ceci, parce que c’est une 

bonne chose. Il vous faut y aller avec délicatesse et prudence. Bon, si vous donnez 

un... Si quelqu’un vient ici dans–dans notre assemblée, ici, et qu’il donne un 

message ou une prophétie en dehors de l’ordre, il n’y a absolument rien à faire à 

ce sujet s’il a déjà la parole. Voyez? Seulement vous... On sait qu’ils sont en 

dehors de l’ordre et cela va–cela va... peut gâcher la réunion. Voyez? Mais si tel 

est le cas, la meilleure chose à faire pour les diacres, c’est simplement de rester 

calmes. Voyez? Car le prophète à l’estrade c’est lui qui, en réalité, est... Vous, 

vous êtes–vous êtes sa sécurité, vous êtes ses policiers. Voyez? Vous êtes sa 

garde. Voyez? 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

132. Un policier, ou le diacre, c’est comme la police militaire dans l’armée : de 

la courtoisie, mais pourtant accompagnée d’autorité. Voyez-vous ? Vous savez ce 

qu’est la police militaire. En fait, s’il exerce ses droits, je pense qu’il est comme 

un aumônier, vous voyez. Il fait preuve de courtoisie et tout, mais il détient tout 

de même une autorité. Voyez-vous ? Vous devez lui obéir, voyez-vous. Il remet... 

Si les recrues sortent et s’enivrent, eh bien, il les remet à leur place. Et le diacre 

aussi doit les remettre à leur place.  

133. Maintenant, rappelez-vous, un diacre, c’est un policier. Et la fonction de 

diacre est en fait plus stricte que presque n’importe quelle fonction dans l’église. 

Je ne connais pas de fonction plus stricte que la fonction de diacre –– c’est vrai –

– parce qu’il a... il a un vrai travail, et c’est un homme de Dieu. C’est un homme 

de Dieu autant que le pasteur est un homme de Dieu. Certainement qu’il l’est. 

C’est un serviteur de Dieu. 
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QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

127. COMMENT DEVRAIT-ON CONDAMNER UN FRERE DONT LA 

FAIBLESSE EST DE S’EMPARER D’UN OFFICE DANS L’EGLISE 

SANS QU’ON LE LUI AIT DEMANDE? Oh! la la! Eh bien, il faut le 

supporter, je pense, voyez-vous. COMMENT DEVRAIT-ON 

CONDAMNER UN FRERE (Il ne devrait pas être condamné!) DONT–

DONT LA FAIBLESSE EST DE S’EMPARER D’UN OFFICE DANS 

L’EGLISE SANS QU’ON LE LUI AIT DEMANDE? 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

460. Par exemple, s’il voulait être diacre. Voyez? Et on ne lui a pas demandé de 

faire cela, cependant il veut de toute façon être un diacre, voyez-vous. Bien, si une 

personne est comme cela, vous savez qu’il y a un petit quelque chose, vous savez, 

il y a toutefois une petite faiblesse quelque part, et ainsi, j’essaierais d’agir avec 

amour envers lui. 

461. Et naturellement, vous ne devez jamais faire une telle chose à moins d’être 

réellement sûr. Ainsi, mettez dans votre conseil le meilleur homme que vous 

pouvez avoir. Voyez? C’est comme ça. Frère, n’y mettez jamais une personne qui 

soit... Eprouvez d’abord cet homme. Un diacre a plus de responsabilité qu’un 

pasteur. Il doit être irréprochable, le diacre. Voyez-vous? 

Question : 131. EST-IL DE REGLE–R-E-G-L-... EST-IL DE REGLE 

QU’UN DIACRE OU UN ADMINISTRATEUR DEMEURE DANS LA 

DOCTRINE DE SON EGLISE? OUI. C’EST VRAI. EST-IL LEGAL DE 

LEUR PART D’AJOUTER OU DE RETRANCHER QUELQUE CHOSE 

AUX ENSEIGNEMENTS A CAUSE DE LEURS PROPRES OPINIONS OU 

REVELATIONS? Non, monsieur. Non. 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

486. Un diacre ou un administrateur doit être en parfaite harmonie avec la–avec 

la doctrine de son église. Ils devraient s’en tenir absolument à l’interprétation des 
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Ecritures de leur église, car autrement ils combattent la chose même. Ils–ils se 

feront du mal. Voyez-vous? Vous luttez... 

487. En d’autres termes, c’est comme si–si–si je disais que j’aime ma famille et 

que j’essayais de lui donner du poison. Voyez-vous, c’est la même chose. Vous 

voyez, vous ne devez pas faire cela, vous... 

488. Un–un administrateur ou un diacre, en exerçant sa fonction, ou un 

quiconque office dans une église, représente un certain corps ecclésiastique, vous 

voyez, il représente une église. 

489. C’est la raison pour laquelle je suis sorti de l’église baptiste, vous voyez, 

pour la toute première fois. J’y étais resté un petit temps et ils–ils m’ont demandé 

d’ordonner des femmes prédicateurs. Bien, je ne pouvais absolument pas rester 

là. J’ai dit : «Je–je–je ne peux pas le faire.» 

Les diacres sont ceux qui–qui doivent régler ce conflit et 

problème 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

13. Les diacres sont ceux qui–qui doivent régler ce conflit, ou plutôt ce 

problème, parce que, dans la Bible, lorsque survint cette dispute concernant la 

nourriture, les vêtements et autres, dans le Livre des Actes, on fit appel aux apôtres 

à ce sujet, et ceux-ci dirent : « Choisissez donc parmi vous sept hommes, de qui 

l’on rende un bon témoignage et qui soient pleins du Saint-Esprit, afin qu’ils 

puissent s’occuper de ces choses; pour nous, nous continuerons à nous appliquer 

à la Parole de Dieu et à la prière. »  

14. Ce n’est pas le devoir du pasteur de s’occuper de la nourriture et tout. C’est 

censé être fait par les diacres; ce n’est pas la fonction des administrateurs, c’est 

aux diacres de le faire. Et puis, ceci devrait être... Souvenez-vous que, dans la 

Bible, ils pourvoyaient aux besoins des leurs. Une fois, une dispute s’éleva entre 
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les Grecs et les–et les Juifs, parce que les un recevaient un peu plus que les autres. 

Mais c’étaient là des gens qui avaient vendu tous leurs biens et les avaient donnés 

à l’église pour la soutenir. Et puis, cela devait être réparti entre eux équitablement. 

C’est alors que survint une petite dispute. Voilà d’où sont venus nos premiers 

diacres. Et c’est l’une de leurs fonctions, s’occuper de cela.  

15. Je pense que, puisqu’ils sont les nôtres, qu’ils sont nos propres fidèles, nous 

devrions prendre soin d’eux. Et, s’il y a des plaintes, elles devraient être adressées 

au président du conseil des diacres. Cela devrait ensuite être réglé par le conseil 

des diacres qui verra ce qu’il peut faire à ce sujet. Toutes les demandes relatives 

aux vêtements, à la nourriture, à une aide financière, ou quoi que ce soit, devraient 

passer par les diacres. Alors, les diacres, une fois qu’ils ont décidé qu’ils sont–

qu’ils sont... ce qu’ils vont faire à ce sujet, cela devrait alors être soumis au 

trésorier pour voir si le trésorier est en mesure, en ce moment, de débourser ce 

montant ou–ou d’acheter ces vêtements, ou ce dont il peut être question. Mais le–

le conseil des diacres devrait se réunir à ce sujet. Cela ne concerne ni les 

administrateurs, ni le pasteur. C’est entièrement l’affaire des diacres. 

Remettre l’ordre dans l’Eglise 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

54. Si un étranger venait... En effet, vous en avez tout le temps, ceci étant un 

tabernacle interdénominationnel. Il y a des gens qui viennent ici et qui ne sont pas 

aussi bien instruits à ce sujet, pas du tout, ils ne sont pas mieux avisés que ça. Et 

leur propre pasteur... ils se lèveront d’un bond et interrompront le message de leur 

pasteur, interrompront l’appel à l’autel, parleront en langues et feront toutes ces 

choses, comme ça. Vous êtes des hommes mieux formés que cela. Voyez ? Aussi, 

après le service... S’il fait du désordre, alors c’est au diacre d’aller auprès de lui. 

Ne laissez pas votre pasteur être obligé de le faire, à moins qu’il n’y ait aucun 

diacre présent. Mais c’est à un diacre de s’occuper de cela. Voyez ? 
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55. Maintenant, après le service... Si la personne se lève simplement et donne 

un message, et que le pasteur veut s’arrêter une minute avant de continuer, c’est 

très bien, voyez ; ça dépend du pasteur. Mais alors, que le diacre, immédiatement, 

–– avant que cette personne ne quitte le bâtiment, –– la prenne à l’écart et lui parle 

à ce sujet. Et s’il met cela en doute, référez-le à cette bande magnétique, en disant 

: « Voici ce que l’évêque, ou le surveillant de l’église (qui, en fait, est un évêque... 

n’importe quel surveillant)... » Voyez ? C’est ainsi qu’on appelle cela dans la 

Bible, « l’évêché », voyez, c’est donc le surveillant général de l’église. Que... « 

Ce sont les ordres, et c’est la façon dont procède notre église. Maintenant, nous 

aimons que vous veniez donner votre message. Mais si vous avez un message de 

la part du Seigneur, et que c’est... qu’on le donne, qu’on monte ici et qu’on le 

dépose à la chaire, et notre pasteur le lira à l’assemblée, un message adressé à 

cette assemblée. » Mais ce ne doit pas être juste une répétition des Ecritures et des 

choses comme cela. Ça doit être un message adressé directement aux gens : sur 

quelque chose qui est sur le point d’arriver, ou quelque chose qu’ils devraient 

faire. Est-ce compris ? Très bien.  

222. Bon. Y a-t-il une meilleure façon de maintenir l’ordre dans l’église que 

de devoir, pour les diacres, constamment rappeler ces choses aux gens, en les 

leur répétant ?  

Non. Je viens d’expliquer cela. C’est la question numéro trois.  

56. Vous, les diacres, votre devoir est de maintenir l’ordre dans l’église, avec 

gentillesse et bienveillance. Et puis, vous êtes censés, si quelqu’un fait du désordre 

dans l’église, ou qu’un ivrogne entre ici, par exemple, ou quelqu’un qui entre...  

57. Comme lorsqu’on a tiré sur ce pasteur qui était à la chaire là-bas, l’autre 

soir. Vous avez entendu parler de cela, de cet ivrogne qui est entré avec un fusil à 

deux coups. Il réclamait sa femme à grands cris et–et voulait voir sa femme, et il 

s’est avancé vers le pasteur. Le pasteur lui a donc montré sa femme, assise là, 

mais, comme il allait l’abattre en plein dans l’église, le pasteur s’est mis à lui 
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parler, et au lieu de–au lieu de... Le–l’homme armé se retourna et tira sur le pasteur 

à la chaire. Puis il tira sur sa femme, et, finalement, tira sur lui-même.  

58. Or, s’il y avait eu là un groupe de diacres quand cet homme a franchi la 

porte avec ce fusil, ils l’auraient encerclé de leurs bras et lui auraient arraché ce 

fusil. Voyez ? Voyez ? Voilà–voilà des diacres qui travaillent avec ordre. Et, à 

présent que les choses se passent comme elles se passent maintenant, on peut bien 

s’attendre à tout. Mais, rappelez-vous, les diacres sont les policiers de Dieu dans 

la maison de Dieu. Peu importe ce que les autres en pensent. Parfois, un policier 

doit aller, contre son gré, arrêter quelqu’un, peut-être l’un de ses amis, mais, vu 

qu’il est assermenté, il doit le faire de toute façon. C’est son devoir envers sa ville. 

Voyez-vous ?  

59. C’est le devoir du diacre envers l’église. Donc, si quelqu’un se lève 

brusquement et se met à interrompre le pasteur, ou quelque chose comme ça, 

tandis que le pasteur donne son message, les diacres sont censés aller vers une 

telle personne, deux ou trois d’entre eux, et dire : « Pourrions-nous vous parler, 

frère ? », voyez, le faire sortir de l’église, l’amener dans un bureau, ici, ou dans 

un autre bureau, et lui parler à ce sujet, en disant : « Vous ne devez pas 

interrompre. » Vous savez, c’est–c’est passible d’une grosse amende, selon la loi, 

d’interrompre un service, de toute façon. Voyez-vous ? Mais si des gens, par 

exemple, un délinquant, ou quelque chose comme ça, viennent parmi vous, vous 

savez, quelque fanatique religieux, et–et qu’ils commencent à se conduire mal, 

alors les diacres... Donc, si les diacres ne semblent pas capables de maîtriser la 

situation, alors le conseil des administrateurs, ou n’importe qui d’autre dans 

l’église, peut s’approcher et porter secours à cette personne, vous savez cela.  

60. Et–et maintenant, laissez-moi poser encore cette question :  

Y a-t-il une meilleure façon de maintenir l’ordre dans l’église que de devoir, pour 

les diacres, rappeler ces choses aux gens, en les leur répétant ?  
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61. Donc, de temps en temps. Maintenant, je pense que le–le pasteur, de temps 

en temps... ou bien, jouez cette bande; qu’elle serve de témoin ! Les diacres sont 

des policiers, et leur parole force de loi et de commandement. Voyez-vous ? Et 

c’est l’église, et même les lois du pays, qui leur confèrent l’autorité de faire de 

cette maison de Dieu un endroit correct. Et quiconque s’oppose ainsi à un diacre 

est passible d’une servitude pénale de–de deux à dix ans de prison fédérale. Si 

vous leur dites de sortir et qu’ils ne le font pas, ou quelque chose comme ça, 

quelqu’un qui aurait une conduite désordonnée, il ne sait simplement pas ce qu’il 

est en train de faire. Il s’expose, se rend passible de toutes sortes d’amendes, de 

n’importe quoi.  

62. Et alors, si l’on en arrive à ce que quelqu’un... Eh bien, comme, par 

exemple, si quelqu’un se lève brusquement et fait du désordre... Peut-être qu’il 

parle simplement en langues ou quelque chose comme cela, je n’interviendrais 

pas dans ce cas-là, voyez-vous. Laissez faire, parce que ce sont des étrangers. 

Mais si ce sont nos propres fidèles, alors, prenez simplement… le soir suivant, 

vous les diacres, laissez simplement... le soir suivant, vous les diacres, prenez 

simplement cette bande et dites : « Maintenant, nous allons entendre L’Ordre de 

l’Eglise avant de commencer le service. Je veux que tout le monde comprenne. » 

Vous, pasteurs, et vous tous, pouvez oeuvrer ensemble comme cela. 

Si un diacre ne remplit pas convenablement ses fonctions le 

pasteur informe l’Eglise 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

72. Le jour où, devant Dieu, je penserai qu’Orman Neville n’est plus qualifié 

pour être pasteur ici, j’en ferai part à l’église. Quand je verrai une chose qui me 

fera penser que vous, les diacres, vous n’êtes plus qualifiés pour être diacres, j’en 

ferai part à l’église, disant : « J’ai découvert qu’un certain diacre ici fait quelque 

chose qu’il ne devrait pas faire, qu’il ne remplit pas convenablement ses 
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fonctions», et ainsi de suite; même chose pour un administrateur, ou qui que ce 

soit. Je ne peux ni adopter ni rejeter cela, par mon vote, c’est à l’église de le faire. 

Mais certainement que je présenterai cela devant l’église, voyez, parce que c’est 

ce qui devrait se faire. C’est ce que je suis censé être, en tant que surveillant; je 

suis censé regarder et voir ce qui se passe. Nous allons au Ciel, non pas ici quelque 

part, à un rallye, ou quelque chose comme ça, pour avoir beaucoup de plaisir, pour 

s’écraser les uns les autres et pour jouer au baseball. Nous sommes ici, avec, dans 

nos mains, la Chose la plus bénie qui existe sur la terre : la Parole de Dieu. Et cela 

doit être traité dans un ordre pieux. 

N’importe quelle personne, ou enfant, qui se mettrait en 

colère contre un diacre consacré 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

79. Ils se mettent aussi en colère contre moi ! Ils le feront envers n’importe quel 

homme, voyez. Celui qui fait cela a quelque chose qui ne va pas. Il n’est pas en 

règle avec Dieu, car l’Esprit de Christ est soumis à l’enseignement de Christ, à la 

maison de Christ, à l’ordre de Christ. Voyez-vous ? Et tout homme qui... ou toute 

femme, ou n’importe quelle personne, ou enfant, qui se mettrait en colère contre 

un diacre consacré qui leur dirait d’être... et, ou n’importe quel parent qui se 

mettrait en colère contre un diacre... Vraiment, nous souhaitons avoir dans cette 

église tout celui que nous pouvons y faire entrer; mais si cela ne fait que causer 

des ennuis quelque part ailleurs, c’est qu’il y a une épine, ou plutôt anguille sous 

roche, comme on le dit. Cette personne-là est dans l’erreur.  

80. S’ils partent, il n’y a qu’une chose à faire : les laisser partir et prier pour 

eux. Voyez-vous ? Ensuite, peut-être que quelques-uns des diacres pourraient 

aller à leur église... ou plutôt aller chez eux, à un moment donné, pour savoir 

pourquoi ils sont partis, et leur demander ce qui n’allait pas. Puis, s’ils... voir s’il 

peut les réconcilier. S’il ne le peut pas, alors, qu’il prenne avec lui deux ou trois 
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témoins, afin qu’eux puissent se faire comprendre. Et puis, s’ils n’arrivent pas à 

se faire comprendre, dans ce cas, qu’on le dise devant l’église, s’ils sont membres 

de cette église. À ce moment-là, ils sont... 

C’est un ordre, nous devons nous occuper de la maison de 

Dieu 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

87. C’est un ordre, nous devons nous occuper de la maison de Dieu ! Et les 

diacres sont censés savoir comment s’y prendre. Voyez ? Voilà pourquoi je vous 

dis maintenant de veiller à ces choses. Et si tel est le cas, si vous en parlez aux 

parents et qu’ils refusent d’écouter, qu’ils refusent d’entendre raison, alors prenez 

un autre diacre, ou un des administrateurs, ou quelque bonne personne de cette 

église, et faites venir... Prenez votre… des adm-... prenez votre conseil de diacres, 

rassemblez tous les diacres et dites : « Frère Jones, Frère Henderson, Frère 

Jackson », celui dont il est question, « leurs enfants se conduisent mal; nous leur 

avons parlé deux ou trois fois de leurs enfants, et ils refusent d’écouter. »  

88. Alors, faites venir frère Jones, ou frère Un tel, et dites : « Frère Jones, nous 

vous avons fait venir ici pour un entretien. Nous vous aimons, et nous... vous êtes 

une partie de nous. Vous êtes l’un des nôtres. Permettez-moi de vous mettre cette 

bande et de vous faire entendre ce que frère Branham a dit à ce sujet. (Voyez ?) 

Maintenant, nous vous avons demandé de faire en sorte que ces enfants se 

conduisent bien. (Voyez ?) S’ils ne veulent pas se conduire convenablement, et si 

vous n’arrivez pas à faire en sorte qu’ils se comportent convenablement à l’église, 

alors confiez-les à quelqu’un pendant que vous venez à l’église, jusqu’à ce qu’ils 

apprennent à bien se tenir dans la maison de Dieu. » Voyez ? Donc, c’est un ordre, 

il doit être exécuté ! Voyez ? 
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94. Non ! C’est la bonne façon de s’y prendre. Que l’ordre soit maintenu, parce 

que c’est constamment... Eh bien, les petits enfants et les mères, les petits bébés 

et autres pleureront ; et s’ils se mettent à trop pleurer, et qu’ils interrompent votre 

pasteur qui est là-haut, rappelez-vous : vous êtes ses gardes du corps. Vous êtes 

ses gardes du corps dans l’Evangile. Voyez-vous ? Et si cela interrompt le 

message du Seigneur, alors que vous êtes des diacres, que devez-vous faire ? C’est 

comme un homme qui parle en langues; il est lié par le devoir. Et un homme qui 

prêche est lié par le devoir à la Parole. Il est lié par le devoir à ces choses. Chacun 

de vous est lié par le devoir à une fonction, et c’est–c’est précisément dans ce but-

là que nous sommes–nous sommes ici. 

Le pasteur ne devrait pas s’occuper des requêtes financières 

dans l’Eglise mais c’est au conseil des diacres de le faire 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

98. Bien. Mais, pour ce qui est, par exemple, d’un–d’un étranger qui entre ici, 

un étranger qui entre, par exemple... Un homme qui entre et dit : « Eh bien, voici 

ce qu’il en est : Je–je–je suis en voyage, et je–j’ai eu une crevaison de pneu; il me 

faut un pneu neuf. Prélevez-moi une offrande ce soir pour un pneu neuf. » Eh 

bien, on ne doit pas faire cela ! Non. On ne doit pas le faire. Et si ça semble–si ça 

semble être quelque chose de valable, concernant quelqu’un que vous connaissez, 

le conseil peut se réunir et décider d’un certain montant d’argent à sortir de la 

caisse afin d’acheter un pneu à cet homme, ou ce dont il était question. Ou bien, 

si le niveau de la caisse de l’église est bas, et que le conseil décide que ces... Le 

pasteur ne devrait rien avoir à faire là-dedans, ce sont les–les diacres qui sont 

censés s’en occuper, voyez-vous, ou les conseils. Et alors, si cela... si cela a été 

convenu, alors confiez au pasteur... le pasteur pourra prélever l’offrande. Mais, 

remarquez, si c’est un étranger et que ce soit un besoin urgent, que quelqu’un ait 

besoin d’un peu d’argent et que vous pensiez que c’est pour une cause valable (eh 
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bien, ceci, c’est mon opinion), si c’est vraiment pour une cause valable, et que 

vous savez que c’est pour une bonne cause...  

99. Maintenant, premièrement, si vous alliez regarder, dans mes livres, à la 

maison, le nombre de personnes qui sont passées, en disant : « Je suis le révérend 

Untel, de telle et telle église, et je–j’ai eu des ennuis ici sur la route, et je–j’ai 

besoin d’un jeu de pneus », sachant que je revenais justement d’une réunion où 

j’avais reçu une offrande, ou quelque chose comme ça, je la lui remettais 

pratiquement, pour qu’il aille s’acheter un jeu de pneus. Quand j’allais ensuite 

prendre connaissance des registres, il n’y avait jamais eu un ministre de ce nom 

qui ait vécu à cet endroit. Et il y a dix ou vingt mille dollars –– c’est inscrit sur les 

livres –– qu’au fil des années j’ai distribués, comme cela; je n’ai jamais rien su 

d’eux, ni où ils étaient. Finalement, j’apprenais d’autres ministres qui disaient : « 

Mais, il m’a soutiré, à moi, tel et tel montant ! »  

100. Or, l’église n’est responsable que des siens ! C’est vrai. Ils sont 

responsables des leurs.  

101. Mais, s’il semble y avoir une cause valable, et puis, si vous–si vous, les 

administrateurs, vous pouvez peut-être dire : « Attendez donc une minute. Cet 

homme, sa voiture est bien là-bas, cela lui est bien arrivé. Il n’est pas de notre 

assemblée, voyez, mais c’est bien ça. » Alors, s’ils veulent procéder ainsi et 

veulent dire quelque chose de spécial pour une personne du dehors...  

102. Pas pour les nôtres donc, voyez, pas pour nos propres fidèles. Quand il est 

question de nos propres fidèles, cela doit être prélevé ici même, parmi les–les 

leurs, leurs frères ici, voyez-vous.  

103. Mais, s’il s’agit de quelqu’un de l’extérieur... si un homme dit qu’il a faim, 

ou… et que quelqu’un veut retirer quelque chose de sa poche pour lui faire 

l’aumône, ça dépend de vous. Mais je parle des fois où l’église est sollicitée. Donc, 

si l’on demande aux membres de l’église de faire un don, alors...  
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104. Maintenant, bien sûr, si vous avez un évangéliste qui prêche ici, alors vous 

prenez... vous... vous aurez convenu avant qu’il vienne, vous savez, soit de lui 

donner une offrande, ou de lui payer un salaire, ou ce qu’il voudra.  

105. Mais dans l’autre cas, si cette personne est ici et que c’est pour une cause 

valable, et que le pasteur... et que le conseil ait donné son approbation et en ait 

informé le pasteur, alors, que le pasteur dise : « Il y a quelqu’un qui est assis ici. 

Nous ne le connaissons pas. Il est entré, et il nous a demandé... Il dit que ses 

enfants ont faim. Nous n’avons pas le temps... nous n’avons pas eu le temps 

d’examiner la–la–la–la–la demande. » Voyez ?  

106. S’il y a quelque chose comme ça, alors nos–nos... S’il y a quelque chose 

concernant les nôtres, nos–nos propres diacres vont examiner ces demandes, 

voyez-vous. Et puis, si c’est valable, alors faites-le. Si ce n’est pas valable, ne le 

faites pas, absolument pas. Mais alors, s’il s’agit d’un homme qui est ici, alors, 

que le pasteur dise : « Maintenant, le conseil des administrateurs m’a dit ne pas 

connaître cette personne. Mais cet homme est assis ici, et il dit s’appeler Jim Jones 

(ou n’importe quel nom). Il est assis ici même. ‘Voulez-vous vous lever, Monsieur 

Jones ? Maintenant, Monsieur Jones, à la fin du service, tenez-vous juste là à la 

porte de derrière, en sortant.’ Et si quelqu’un a le désir dans son coeur de faire 

quelque chose pour cet homme, donnez-le-lui en sortant. » Est-ce bien compris 

maintenant ?  

107. L’avez-vous sur votre... Pour ceux qui écoutent la bande... L’un des... Frère 

Collins l’a manqué sur sa bande, je veux donc reprendre cette déclaration. Si... 

parce que c’est un des diacres.  

108. Si–si jamais un homme entre pour une urgence et désire recevoir une 

offrande de l’église, alors, que les administrateurs ou les diacres se réunissent, et... 

qu’ils se réunissent, qu’ils prennent une décision et disent ensuite au pasteur que... 

Cela pourrait être fait comme ceci. Qu’ils... Que le pasteur dise : « Tel homme (en 

l’appelant par son nom), nous ne le connaissons pas. Notre ligne de conduite, ici, 
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est de nous renseigner avant de prélever une offrande pour des gens, lorsqu’il 

s’agit des nôtres. Mais cet homme ici dit qu’il est en difficulté, il doit faire face à 

une urgence, il a des enfants malades et il cherche à se procurer des médicaments 

pour ses enfants (ou quoi que ce soit d’urgent). Maintenant il se tient ici même : 

‘Voudriez-vous vous lever, monsieur ?’ » Voyez, et qu’il se lève. Puis, dites : « 

Maintenant, vous, ici, vous voyez ce que… qui il est. Alors, à la fin du service, 

cet homme se tiendra là à la porte de devant et, en sortant, ceux d’entre vous qui 

ont envie de contribuer à ceci, vous êtes libres de le faire; nous l’avons seulement 

annoncé dans l’église. » Vous n’approuvez pas cela, vous l’annoncez seulement. 

Voyez-vous ? C’est faire preuve d’hospitalité envers un étranger, voyez-vous. 

Vous comprenez à présent ? 

L’homme, lui, place des diacres 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

54. Il y a cinq offices désignés par Dieu. «Car Dieu a placé dans l’Eglise des 

apôtres, des prophètes, des docteurs, des pasteurs, des évangélistes.» C’est Dieu 

qui a fait cela. L’homme, lui, place des diacres, etc., et tout le reste, mais voyez-

vous, Dieu a placé dans l’Eglise, pour le perfectionnement de l’Eglise... vous ne 

pouvez désunir cela 
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3 LES ADMINISTRATEURS ET TRESORIER 

Les administrateurs s’occupent des finances et du bâtiment. 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

16. Eh bien, ceci concerne le pasteur ici, voyez-vous, parce qu’après tout, c’est 

lui qui est chargé de la partie spirituelle. Il en est la tête. Les diacres sont des 

policiers dans l’église pour maintenir l’ordre et s’occuper de ces choses, nourrir 

les pauvres et tout. Les administrateurs s’occupent des finances et du bâtiment. 

C’est de cela qu’ils doivent s’occuper. Mais le pasteur a la supervision de la partie 

spirituelle. Ceci te reviendrait donc, Frère Neville. 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

134. Or, les administrateurs, eux, tout ce qu’ils ont reçu de Dieu, c’est veiller sur 

les finances et s’occuper de ces... des choses qui se passent comme ça. Je vous ai 

parlé des bandes et–et d’autres choses qui se font ici : la construction et les 

réparations, s’occuper des finances et ainsi de suite. C’est–c’est de cela qu’ils sont 

les administrateurs : la propriété, les finances et ces choses. Les diacres n’ont rien 

à voir avec cela. Et les administrateurs n’ont rien à voir non plus avec la fonction 

de diacre.  

135. Maintenant, si les diacres veulent demander de l’aide aux administrateurs 

pour une certaine chose, ou–ou les administrateurs aux diacres, vous travaillez 

tous ensemble. Mais ce sont là vos tâches, elles sont distinctes. Voyez-vous ? Très 

bien. 

 

 

 



244 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Un diacre ou un administrateur doit être en parfaite 

harmonie avec la–avec la doctrine de son église 

QUESTIONS ET RÉPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 12.01.61 

486. Un diacre ou un administrateur doit être en parfaite harmonie avec la–avec 

la doctrine de son église. Ils devraient s’en tenir absolument à l’interprétation des 

Ecritures de leur église, car autrement ils combattent la chose même. Ils–ils se 

feront du mal. Voyez-vous? Vous luttez... 

487. En d’autres termes, c’est comme si–si–si je disais que j’aime ma famille et 

que j’essayais de lui donner du poison. Voyez-vous, c’est la même chose. Vous 

voyez, vous ne devez pas faire cela, vous... 

488. Un–un administrateur ou un diacre, en exerçant sa fonction, ou un 

quiconque office dans une église, représente un certain corps ecclésiastique, vous 

voyez, il représente une église. 

Le trésorier débourse l’argent de la caisse au cas de besoin 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

15. Je pense que, puisqu’ils sont les nôtres, qu’ils sont nos propres fidèles, nous 

devrions prendre soin d’eux. Et, s’il y a des plaintes, elles devraient être adressées 

au président du conseil des diacres. Cela devrait ensuite être réglé par le conseil 

des diacres qui verra ce qu’il peut faire à ce sujet. Toutes les demandes relatives 

aux vêtements, à la nourriture, à une aide financière, ou quoi que ce soit, devraient 

passer par les diacres. Alors, les diacres, une fois qu’ils ont décidé qu’ils sont–

qu’ils sont... ce qu’ils vont faire à ce sujet, cela devrait alors être soumis au 

trésorier pour voir si le trésorier est en mesure, en ce moment, de débourser ce 

montant ou–ou d’acheter ces vêtements, ou ce dont il peut être question. Mais le–

le conseil des diacres devrait se réunir à ce sujet. Cela ne concerne ni les 

administrateurs, ni le pasteur. C’est entièrement l’affaire des diacres. 
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4. LA MUSIQUE 

-  Un(e) pianiste pour la méditation 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Sam 19.12.59 

135. Puis, après un moment, ils entendent la cloche qui commence à sonner. 

C’est le début de la réunion. Alors, on apporte ces messages et on les pose ici sur 

la chaire. C’est à cet endroit précis qu’ils sont censés se trouver. Moi, je suis à 

l’écart quelque part, en train d’étudier et de prier. Après un moment, après qu’on 

a chanté les cantiques, j’apparais. L’église est tout à fait dans l’ordre; les gens 

viennent, s’asseyent, méditent, prient; c’est ce que vous êtes censés faire. Ne 

venez pas à l’église pour parler l’un avec l’autre. Venez à l’église pour parler à 

Dieu. Fraternisez en dehors de l’église. Vous voyez? Nous sommes en 

communion avec Dieu maintenant. Et nous venons ici pour parler et faire tout 

dans le calme, avec respect, pendant que l’Esprit est en train d’agir. Le pianiste 

vient au piano environ cinq minutes avant le début du service de chants, et il 

commence à jouer tout doucement:  

Là à la croix, où mourut mon Sauveur 

Là, j’ai crié pour être purifié du péché... 

Ou un très bon cantique vraiment doux. Cela amène la Présence du Saint-Esprit 

dans la réunion. Vous voyez? Très bien. 

Une musique très douce et mélodieuse 

DIEU SE CACHE, PUIS SE REVELE DANS LA SIMPLICITE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.03.63M 

30. Et puis, la musique... Soeur Gertie, je ne sais pas si ce matin elle est ici ou 

pas, Soeur Gibbs. Le vieux piano, je pense qu’il était là dans le coin, si je me 
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souviens bien. Et elle jouait doucement A la croix où mourut mon Sauveur, une 

musique très douce et mélodieuse, et–et alors, jusqu’au moment de la réunion. 

Alors le conducteur de chants se levait pour diriger quelques cantiques 

d’ensemble. Ensuite, s’il y avait un solo remarquable, c’était chanté. Mais ce 

n’était jamais un tas d’agitations. Après, la musique jouait sans arrêt. Et alors, en 

entendant cela, je savais que c’était le moment pour moi de venir. 

31. Quand un prédicateur arrive devant une assemblée de gens qui sont en 

prière et sous l’onction de l’Esprit, le Ciel ne manquera pas de vous parler. Voilà 

tout. Rien n’empêchera cela. Mais si vous entrez au milieu de la confusion, alors 

vous–vous êtes–vous êtes tellement désorienté, et l’Esprit est attristé ; et…Nous 

ne voulons pas de ça, non. Nous voulons venir ici pour adorer. Nous avons de 

belles maisons, dont je vais parler dans un instant, et tout chez nous, où nous 

rendons visite à nos amis, et où nous les emmenons. Celle-ci est la maison du 

Seigneur. 

- Le conducteur des chants 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

178. Mais à 19 h 30’ précises, que la cloche sonne sur le toit du bâtiment. Voyez-

vous ? Est-ce que vous avez encore la cloche à l’extérieur ? Oui. Très bien. Alors, 

que votre cloche sonne à 19 h 30.’ Et cela veut dire que nous n’allons pas nous 

promener de long en large dans l’église, et serrer la main aux Jones, et tout. Que 

le conducteur des chants soit à son poste. Si le conducteur des chants n’est pas là, 

que les diacres veillent à ce qu’il... ou le... veillent à ce qu’il y ait quelqu’un pour 

commencer à diriger les chants, lorsque cette cloche se met à sonner. « Ouvrez 

votre recueil de chants, à tel numéro. » Voyez-vous ? Que cela se fasse à l’heure, 

à 19 h 30’ précises !   

179. Bien. Ensuite, ayez un chant d’ensemble, et puis, peut-être, encore un 

deuxième chant d’ensemble. Et ensuite, que quelqu’un que vous aurez déjà 
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désigné, si possible, conduise dans la prière. Que le–le pasteur ou... En fait, le 

pasteur ne devrait pas être là; c’est le–le conducteur des chants qui devrait faire 

cela. C’est frère Capps, je pense. Voyez-vous, il saura quoi faire. Que–que ce soit 

lui qui demande à celui qui aura été désigné... ou bien qu’il conduise lui-même 

dans la prière. Demandez à l’assemblée de se lever pour la prière, voyez-vous. 

Qu’ils se lèvent, et que quelqu’un conduise dans la prière. Maintenant, si vous ne 

faites pas attention... 

Ayez un conducteur de chants 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

186. Que–que frère Capps, ou celui qui dirige les chants... Ayez un conducteur 

de chants, peu importe de qui il s’agit. Seulement, ne les laissez pas se tenir là et 

dire... et se conduire comme s’ils étaient des prédicateurs, voyez. Qu’ils se 

tiennent là et qu’ils dirigent les chants ; c’est leur affaire.  

187. L’affaire du pasteur, c’est prêcher, voyez-vous, non pas diriger les chants; 

il ne doit pas diriger les chants, c’est au conducteur des chants de diriger les 

chants. Lui, il est le responsable, et il devrait sortir fraîchement sous l’onction du 

Saint-Esprit, directement du bureau, quelque part, le moment venu. Il n’a même 

pas besoin de se trouver sur l’estrade pendant que tout cela se déroule. Qu’il reste 

plutôt dans le bureau, là derrière, voyez-vous, ou ici, derrière, quel que soit 

l’endroit où il se trouve. L’interphone ici l’avertira, voyez, le moment venu, qu’il 

peut entrer. Lorsqu’il entendra ce dernier... s’il y a un chant spécial, par exemple, 

un solo, un duo ou quelque chose comme ça, comme votre troisième chant. 

Voyez-vous ?  

188. Vous aurez donc eu deux chants d’ensemble, la prière, votre offrande (si 

vous avez l’intention de la prélever)... Et que chaque homme soit à son poste du 

devoir. Dites : « Bon, pendant que nous chantons ce dernier cantique, que les 

huissiers veuillent bien s’avancer pour l’offrande du soir. » Voyez-vous ? Et alors 
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qu’on finit de chanter ce cantique, les huissiers se tiennent là. Alors, dites : « Très 

bien, maintenant, nous allons prier et, en faisant la prière, nous voulons nous 

souvenir de telle personne ici, et de telle autre. » Faites-en la lecture, vous savez, 

comme cela, comme cela. « Très bien. Que tout le monde se lève. Frère, voulez-

vous nous conduire dans la prière ? » Ensuite, c’est terminé. 

Un ministère des chants 

IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON     PORT ALBERNI  BC CANADA    Mer 

25.07.62 

4. Oh ! la la ! c’est merveilleux de voir comment Dieu dispose de Ses 

différents ministères (Voyez-vous ?), comment Il les fait opérer. Cet aimable frère 

ici qui chante, c’est un ministère des chants. Et d’autres ont un ministère. Voyez-

vous, Dieu a établi dans l’Eglise des dons prédestinés. L’un d’eux c’est–d’abord 

ce sont les apôtres, ensuite les prophètes, les docteurs, les pasteurs et les 

évangélistes. 

Eh bien, un apôtre c’est ce que nous appelons aujourd’hui (nous leur avons donné 

un nouveau nom) un missionnaire. Un missionnaire est un apôtre. Or, le mot 

missionnaire signifie « celui qui est envoyé ». Et apôtre signifie « celui qui est 

envoyé » ; c’est la même chose. Mais j’ignore pourquoi ils ont voulu être appelés 

apôtres, ou plutôt missionnaires au lieu d’apôtres. Mais un missionnaire doit avoir 

l’appel de Dieu et être envoyé par Dieu : un envoyé. 
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5. LE HUISSIER 

Un huissier rend certains services dans l’Eglise 

TROIS TEMOINS     ERIE PA USA    Sam 28.07.51 

59. Billy… ?... Très bien, très bien. Merci, frère… ?... Je pensais que vous étiez 

peut-être parti… ?... Vous vous teniez ici. « H. » Mon fils a dit qu’il a distribué 

des cartes de prière H aujourd’hui, un à cinquante. Eh bien, je ne sais à partir d’où 

appeler. Appelons à partir de 20, de 10 à 30… de 20 à 35. Ça fera, combien ? 20 

? 15, c’est en ordre. Très bien, 20 à 35. Qu’ils s’alignent suivant leurs numéros 

ici. 

Maintenant, si certains parmi vous qui êtes sur des civières, ou des brancards, ou 

n’importe où, ou qui ne peuvent pas se lever, ceux qui ont cette carte de prière, 

levez la main comme cela, quand le tour de votre numéro arrivera, alors un 

huissier vous amènera à l’estrade si vous êtes incapable ou trop faible pour vous 

lever. Attendez simplement que votre numéro… Nous commencerons à 20, et si 

vous êtes 25, attendez que quatre passent et puis le prochain, le cinquième, ça sera 

vous. Levez la main, et un huissier vous transportera à l’estrade. 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 06.10.58 

42. Bien, alors la chose suivante qui arrivera sera que si ces gens qui possèdent 

ces choses sortent de l’ordre pendant ces moments, qu’un diacre ou qu’un huissier 

qui est rempli du Saint-Esprit et qui a beaucoup de grâce dans son coeur puisse 

aller vers cette personne avec révérence, comme un père, et qu’il les corrige sur 

cette attitude. Soit le pasteur soit n’importe qui, mais il serait plus indiqué que ce 

soit plutôt les diacres qui le fassent, car en ce moment-là, pendant que ces services 

spirituels se déroulent, le pasteur devrait être dans une pièce réservée à la prière 

ou ailleurs en train de prier. 
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Le prophète avait des huissiers 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

150. Regardez comment nous avions l’habitude de faire, il y a bien des années. 

Soeur Gertie était la pianiste. Lorsque j’étais le pasteur ici, je–je devais être 

pasteur, diacre, administrateur, et tout le reste à la fois, voyez-vous, et je–j’étais 

obligé de le faire. Maintenant, vous n’êtes pas obligés d’agir ainsi, voyez-vous, 

parce que vous avez des hommes qui peuvent s’acquitter de cela. Mais, lorsque... 

J’avais des huissiers, Frère Seward, et les autres, à la porte. Ils avaient des livres 

entassés près de la porte, sur une chaise ou l’une ou l’autre chose; lorsque 

quelqu’un entrait, on lui montrait où suspendre son manteau, ou bien on le menait 

jusqu’à son siège, on lui donnait un livre de chants et on lui demandait de rester 

en prière. Et alors, tout le monde restait assis à sa place et priait silencieusement 

jusqu’au moment où on commençait. Voyez-vous ? Et puis, au moment de 

commencer... Soeur Gertie, la pianiste, s’installait et commençait à jouer la 

musique avant… tandis que les gens se rassemblaient. 

Divers  

LE SECOND MIRACLE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51S 

9. Regardez ici, jeune homme, vous là debout. Huissier, j’aimerais que vous 

veniez ici juste une minute. Et tenez-vous juste ici, juste un… Non pas pour vous 

donner en spectacle au public, devant les gens ; j’aimerais simplement faire une 

illustration. Maintenant, approchez un peu plus. Combien–combien ici présents 

connaissent le nombre des sens qui dirigent le corps humain, qui contrôlent le 

corps humain ? Faites voir les mains. 
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ISRAEL A KADES-BARNEA      JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 28.03.53 

124. Aussi le huissier se dirigea-t-il vers le fond et lui tapa sur l’épaule et dit : 

«Madame, vous devez vous tenir tranquille, sinon nous devrons vous mettre à la 

porte.» Oh! la la! Alléluia! 

LE DEBUT DE LA RENOMMEE DE JESUS     CONNERSVILLE IN USA    

Ven 05.06.53 

32… Alors, j’ai regardé. C’était un ministre avec environ huit ou dix de ses 

membres. Et j’ai dit à l’huissier, j’ai dit : « Va demander à ce ministre-là d’incliner 

la tête. »  

L’huissier est revenu quelques instants après, il a dit qu’il a dit que ceci était un 

lieu public d’adoration. Il n’était pas obligé de le faire. 

LE TEMOIGNAGE     CHICAGO IL USA    Mer 02.09.53 

36.  Alors, je me suis mis à sortir et le huissier a dit : « Eh bien, Frère Branham, 

vous ne saurez pas sortir. » Il a dit : « Des milliers de gens se sont amassés ici. » 
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6. LE MONITEUR DE L’ECOLE DE DIMANCHE 

224. Est-ce que le moniteur de la classe des adultes devrait 

être quelqu’un d’autre que le pasteur ?  

64. S’il en a été convenu ainsi. Si le pasteur veut enseigner l’école du dimanche 

et, ensuite, apporter le message plus tard, ça, c’est tout à fait bien, s’il veut tenir 

les deux services. Sinon, ayez alors votre enseignant d’école du dimanche pour 

adultes (voyez), pour votre classe d’adultes. Ainsi donc, si–si le pasteur pense à 

quelqu’un d’autre, et que cette personne veuille bien le faire, donnez-vous trente 

minutes, ou le temps que vous allouerez à votre école du dimanche, trente, trente-

cinq ou quarante minutes, quel que soit le temps convenu.  

65. Il devrait y avoir une cloche ici. Et, lorsque cette cloche sonne, cela 

signifie... ou bien lorsque la cloche de l’église tinte dehors, c’est l’heure de 

congédier l’école du dimanche. Et lorsque cette cloche sonne, cela signifie que 

tout doit rentrer dans l’ordre, à l’instant même.  

66. On devrait prévoir un certain temps pour un cantique ou deux, ce que vous 

désirez chanter; que ce ne soit pas trop long ; vous fatigueriez les gens en les 

retenant trop longtemps, voyez. Donnez simplement un coup de cloche, chantez 

un cantique, et tout ce que vous allez faire, et ensuite envoyez chacun à sa classe. 

Et aussitôt que c’est l’heure, disons, par exemple, 10 h, ou 10 h 30’, ou 10 h 15’, 

ou n’importe quelle heure, alors faites tinter la cloche, et que chaque moniteur 

congédie sa classe et vienne dans l’auditoire, ici. Et ensuite... donnez alors le 

rapport, le rapport de l’école du dimanche, et ensuite donnez-leur, à eux tous, la 

permission de se retirer. Et que tous ceux qui désirent rester pour le service de 

prédication viennent ensuite. Voyez, alors, c’est en ordre.  
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Une question ? Combien... [Quelqu’un demande à frère 

Branham : « Autrement dit, nous avons des classes séparées 

? »–N.D.E.]  

67. Oh ! oui ! Vous devriez en avoir. Un–un enfant de trois ans ne peut pas 

comprendre ce qu’un enfant de quatorze ans comprendrait. Je pense que j’ai cette 

question un peu plus loin.  

225. Combien de classes devrait-il y avoir ? 

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

68. Vous devriez catégoriser vos classes en... Par exemple, une classe réservée 

aux tout petits, qui veulent avoir des flannelographes, ne peut pas convenir à un 

garçon ou une fille de quatorze ans. Voyez-vous ? Vous devriez avoir quelqu’un 

qui s’occupe d’une classe pour ces petits enfants, une vieille mère, ou quelqu’un 

comme ça, qui sait comment s’en occuper. Pour les autres classes, je pense qu’il 

faudrait quelqu’un qui soit davantage en mesure d’apporter la Parole. Voyez-vous 

? Il devrait y avoir des classes, disons, par exemple, une classe pour ceux de... au 

moins trois classes.  

69. Il devrait y avoir une classe pour les tout petits enfants, il devrait y en avoir 

à partir de cinq ans environ. Et tous les autres, en dessous de cet âge, devraient 

rester avec leur mère et devraient, si nécessaire, être emmenés dans la nursery 

pendant la prédication, s’ils se mettent à faire du bruit. Voilà à quoi sert la nursery.  

70. Je pense que les–les classes devraient être réparties comme ceci : une pour 

les petits enfants d’environ cinq ou six ans, jusqu’à huit, neuf ou dix ans, quelque 

chose comme cela. Et puis, ceux de dix jusqu’à quinze ans devraient être dans la–

la classe des adolescents. Et ensuite, la classe des adultes, pour ceux de plus de 

quinze ans, parce qu’ils... s’ils sont assez grands pour–pour... De nos jours, ils 

peuvent se trouver un emploi et veulent pratiquement voter à cet âge-là; alors, ils–
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ils devraient être capables d’entendre la Parole, de venir dans la salle principale 

pour cela.  

226. Qui devraient être les moniteurs ?  

L’ORDRE DE L’EGLISE     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 26.12.63 

71. Nous y voilà ! C’est à vous d’élire vos propres moniteurs. Et vous devriez 

le faire, les placer là, trouver quelqu’un ! Convoquez l’église et dites : « Qui est... 

Qui, ici, se sent conduit par le Seigneur ? » Et alors, choisissez un moniteur 

qualifié. Et que cela se fasse donc. Cela doit être fait avec le plus grand sérieux, 

frères. Si le moniteur ne remplit pas les conditions requises, alors changez de 

moniteur.  

72. Le jour où, devant Dieu, je penserai qu’Orman Neville n’est plus qualifié 

pour être pasteur ici, j’en ferai part à l’église. Quand je verrai une chose qui me 

fera penser que vous, les diacres, vous n’êtes plus qualifiés pour être diacres, j’en 

ferai part à l’église, disant : « J’ai découvert qu’un certain diacre ici fait quelque 

chose qu’il ne devrait pas faire, qu’il ne remplit pas convenablement ses 

fonctions», et ainsi de suite; même chose pour un administrateur, ou qui que ce 

soit. Je ne peux ni adopter ni rejeter cela, par mon vote, c’est à l’église de le faire. 

Mais certainement que je présenterai cela devant l’église, voyez, parce que c’est 

ce qui devrait se faire. C’est ce que je suis censé être, en tant que surveillant; je 

suis censé regarder et voir ce qui se passe. Nous allons au Ciel, non pas ici quelque 

part, à un rallye, ou quelque chose comme ça, pour avoir beaucoup de plaisir, pour 

s’écraser les uns les autres et pour jouer au baseball. Nous sommes ici, avec, dans 

nos mains, la Chose la plus bénie qui existe sur la terre : la Parole de Dieu. Et cela 

doit être traité dans un ordre pieux.  

Qui devraient être les moniteurs ?  

73. C’est à vous de les sélectionner. Mais je prendrais, pour les enfants, je 

prendrais une femme âgée, qui soit capable de faire cela. Mais pour les 
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adolescents, je choisirais un moniteur qui soit strict, et non quelqu’un qui ne ferait 

que sortir pour un pique-nique aux saucisses rôties. C’est très bien, s’ils veulent 

faire un pique-nique aux saucisses rôties, mais quant à axer toute la chose sur 

cette... Axez-la sur la Parole ! Que ce soit quelqu’un qui soit capable de manier la 

Parole. Et ce sera... Cette église représente, non pas un... Des pique-niques aux 

saucisses rôties, c’est très bien, et–et de petits pique-niques où vous aimez aller 

ensemble pour fraterniser, c’est bien. Ce–c’est ce que vous devriez faire pour 

divertir les enfants. Mais, en cet endroit-ci, c’est la Parole de Dieu. Les pique-

niques aux saucisses rôties, c’est quand vous vous retrouvez, ou quelque chose 

comme ça, mais pas ici, dans la maison de Dieu. Et ces gens savent... Nous savons, 

bien sûr, qu’ici nous ne croyons pas dans ce genre de sottises du genre fêtes et 

tout le reste, par ici. Nous–nous... Vous êtes mieux avisés que ça.  

227. Qui devrait être à la tête de l’école du dimanche, pour 

la maintenir dans l’ordre ?  

74. Le surveillant de l’école du dimanche. Voilà son travail. Il n’est pas censé 

avoir quoi que ce soit à faire avec les diacres, les administrateurs, les pasteurs, ou 

n’importe qui d’autre. Il a sa propre fonction. Qui est le moniteur de votre école 

du dimanche? Je ne le sais pas. Mais ce moniteur de l’école du dimanche doit 

veiller à ce que chaque classe soit à sa place, et que chaque moniteur soit présent, 

ou veiller à remplacer un moniteur par un autre en cas d’absence de l’un d’eux ce 

jour-là.  

75. Alors, juste avant... du dimanche. Pendant la–la leçon, le surveillant de 

l’école du dimanche doit passer et recueillir les offrandes qui ont été prélevées là, 

les collectes de l’école du dimanche, et préparer un rapport sur le nombre de 

personnes présentes, et le nombre de Bibles qu’il y avait dans cette classe, et ainsi 

de suite, et rédiger un rapport là-dessus. Il doit ensuite venir devant l’auditoire 

juste avant la prédication, quand on lui fera signe, au moment du rapport de l’école 
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du dimanche, après que l’école du dimanche est terminée, et dire combien il y 

avait de moniteurs, combien étaient présents, le total de toute l’école du dimanche, 

le montant total des offrandes, et ainsi de suite. Les diacres, les administrateurs et 

les pasteurs ne sont pas censés faire cela. Ils n’ont rien à voir là-dedans. C’est le 

travail du surveillant de l’école du dimanche.  

76. Et puis, s’il constate que l’école du dimanche a besoin de certaines choses, 

il doit alors soumettre cela au–au conseil des administrateurs. Les administrateurs 

tiendront d’abord une réunion à ce sujet. Et puis, si les administrateurs voient qu’il 

y a suffisamment de fonds et autres (par l’entremise du trésorier), on pourra alors 

en effectuer l’achat. S’il veut quelque chose, de la littérature, ou quoi que ce soit, 

ou des Bibles, ou quelque chose de ce genre ; ou s’ils veulent acheter une Bible à 

celui qui, vous savez, peut trouver le plus de mots et mentionner le plus de 

passages des Ecritures, ou s’il y a un prix, ou quelque chose du genre, qu’ils ont 

l’intention de donner, et présenter… qu’ils veulent que l’église achète. Alors, que 

ce soit présenté aux–aux–aux–aux diacres. Puis, que ceux-ci se renseignent pour 

savoir s’il–s’il–s’il y a ce qu’il faut dans la caisse. Voyez ?  

77. Et je pense donc que cela règle les cinq questions qui se rapportaient à cela. 
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CONCLUSION 

NOUS ARRIVONS A UN TEMPS DE CONFRONTATION 

ETROITE EST LA PORTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.03.59M 

130. Ceci est une confrontation. Le temps est arrivé. C’est le moment où Dieu 

fait des choses. C’est le moment où le Messie est sur la terre. C’est le moment où 

la puissance de Dieu agit dans Son peuple. Et on les traite de saints exaltés, de 

fous, d’aliénés, et de choses semblables. Mais l’heure a sonné ! 

131. Il y aura certainement une grande déception au Jugement. 

132. Oh ! le contrebandier d’alcool, lui, il sait où il se retrouvera au Jugement. 

Le coureur de tavernes le sait aussi. La prostituée aussi sait où elle se retrouvera. 

Celui qui joue à l’argent sait lui aussi où il se retrouvera. L’ivrogne aussi sait où 

il se retrouvera ; il ne sera pas déçu. 

133. Mais ceux qui seront déçus, ce sont ceux qui pensaient être dans le vrai. 

Voilà ceux qui seront déçus. Une fois arrivés là, ils diront : « Bien sûr, nous avons 

chassé des démons en Ton Nom. Nous sommes prédicateurs. Nous sommes 

membres de telle église. Nous avons fait de grands miracles. Oh ! nous avons 

prêché… Eh bien, j’ai été un–j’ai été intendant dans l’église. J’ai été évêque. J’ai 

été ceci ou cela. » « Retirez-vous de Moi, vous, ouvriers d’iniquité, Je ne vous ai 

jamais connus. » Et voilà ! C’est là qu’il y aura la déception. Il a dit : « Les enfants 

de leurs enfants viendront se mettre à table dans le Royaume, disant : ‘Nous avons 

le droit d’être ici’, mais ils seront jetés dans les ténèbres du dehors, où il y aura 

des pleurs, des gémissements et des grincements de dents. » « Etroite est la porte, 

resserré le chemin qui mène à la Vie, il y en aura peu qui les trouveront.» 

L’EDEN DE SATAN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.08.65 

43. Vous vous rappelez, il y a des années, beaucoup d’entre vous qui venez ici 

depuis longtemps, vous vous rappelez le sermon que j’ai prêché sur « les 
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déceptions qu’il y aura au Jugement. » La prostituée, elle, ne sera pas déçue là-

bas. Elle connaît sa destination. L’ivrogne ne sera pas déçu là-bas. Le 

contrebandier d’alcool, celui qui joue à l’argent, le menteur, le voleur, il ne sera 

pas déçu. Mais c’est cet homme qui pense être dans le vrai ; il sera déçu. 

C’est cet individu qui a dit, qui est venu dire : « Seigneur, n’ai-je pas prêché 

l’Evangile, n’ai-je pas chassé des démons, par Ton Nom? »  

Jésus a dit : « Retirez-vous de vous... de Moi, vous qui commettez l’iniquité. Je 

ne vous ai même jamais connus. » Voilà la déception, voyez, cette séduction. 

C’est ce que je ne cesse de... c’est là que je suis si mal compris. Ce n’est pas parce 

que je veux être singulier. Je ne veux pas être singulier, mais je dois être honnêt 
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Appel à la prière 

 

Oh ! puissions-nous tous ne pas considérer 

ceci comme un simple exposé, mais 

puissions-nous sérieusement–sérieusement 

considérer les avertissements du Saint-

Esprit et prier jour et nuit. Ne laissez rien 

vous empêcher de prier. 

 

 

LA REVELATION DE JESUS-CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

04.12.60M   56.  

 

 

 

 

 



260 
 

www.maisonlysisrael.over-blog.com 

LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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